№02 от 28 февраля 2025 года п. Айхал «Бесплатно»



**Информационный бюллетень Администрации Муниципального Образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия).**

**Издание официальных документов.**

**Учредитель:** Администрация Муниципального Образования «Поселок Айхал».

**Издатель:** Администрация Муниципального Образования «Поселок Айхал».

**678190 Республика Саха (Якутия) Мирнинский район, пос. Айхал ул. Юбилейная д.7 «а».**

**Редактор:** А.А. Зиборова тираж 5 экз.

(менее 1000 шт.)

### СОДЕРЖАНИЕ

#### Раздел первый.

Постановления Главы поселка

**Раздел второй.**

Решения сессии поселкового Совета депутатов

**Раздел третий**

Разное

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **РАСПОРЯЖЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**    **ДЬАhАЛ** |

«11» февраля 2025г. № 34

**О внесении изменений в распоряжение**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 20.01.2025 года № 11 «Об утверждении**

**средней рыночной стоимости одного**

**квадратного метра общей площади жилого**

**помещения на вторичном рынке на 2025 год»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в распоряжение Администрации МО «Поселок Айхал» от 20.01.2025 года № 11 «Об утверждении средней рыночной стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения на вторичном рынке на 2025 год»:
2. В пункте 1 слова «на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
3. В пункте 2 слова **«**на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
4. Опубликовать настоящее распоряжение в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
5. Настоящее распоряжение вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
6. Контроль исполнения настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

06.02.2025г. №48

**Об утверждении положения об оказании**

**адресной материальной помощи членам семей**

**участников специальной военной операции**

**в период проведения специальной военной операции**

В целях поддержки семей участников специальной операции в период проведения специальной военной операции:

1. Утвердить положение об оказании адресной материальной помощи членам семей участников специальной военной операции в период проведения специальной военной операции.
2. Признать утратившим силу постановление от 10.10.2022 № 444 «Об утверждении порядка оказания адресной материальной помощи членам семей военнослужащих, призванных на военную службу по мобилизации в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 21 сентября 2022 г. № 647 «Об объявлении частичной мобилизации в Российской Федерации».

3. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (www.мо-айхал.рф).

4. Настоящее постановление вступает в силу с момента официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

07.02 2025г. №52

О внесении изменений в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 30.09.2021 №391 «Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 30.09.2021 №391 «Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» (далее – Постановление):
   1. наименование Постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

* 1. в пункте 1. Постановления слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.
  2. в Порядке присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»:
     1. в наименовании слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»» в соответствующем падеже.
     2. в пунктах 1.1. раздела 1. Общее положение, 4.6. раздела 4. Порядок присвоения классных чинов, 6.2. раздела 6. Правовые акты о присвоении классных чинов, слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.

1. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«11» февраля 2025г. № 53

**О внесении изменений в постановление**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 26.08.2024 года № 362 «Об утверждении размера**

**платы за пользование жилым помещением**

**(плата за наем) для нанимателей жилых помещений**

**по договорам социального найма и договорам**

**найма жилых помещений жилищного фонда муниципального**

**образования «Поселок Айхал» Мирнинского района**

**Республики Саха (Якутия)»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 26.08.2024 года № 362 «Об утверждении размера платы за пользование жилым помещением (плата за наем) для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма и договорам найма жилых помещений жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»:
2. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении размера платы за пользование жилым помещением (плата за наем) для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма и договорам найма жилых помещений жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

1. В пункте 1 слова «жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
2. В пункте 2 слова «муниципального жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) управляющие организации по управлению МКД, расположенных на территории МО «Поселок Айхал»» заменить словами «муниципального жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) управляющие организации по управлению МКД, расположенных на территории ГП «Поселок Айхал»».
3. Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«11» февраля 2025г. № 54

**О внесении изменений в постановление**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 21.11.2024 года № 540 «Об утверждении**

**плана контрольных мероприятий по**

**осуществлению внутреннего муниципального**

**финансового контроля на 2025 год»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 21.11.2024 года № 540 «Об утверждении плана контрольных мероприятий по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля на 2025 год»:
2. В пункте 2 слова «Главе МО «Поселок Айхал» заменить словами «Главе ГП «Поселок Айхал».
3. Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«11» февраля 2025г. № 55

**О внесении изменений в постановление**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 26.08.2024 года № 361 «Об установлении**

**размера платы за содержание и ремонт жилого**

**помещения для населения муниципального**

**образования «Поселок Айхал» Мирнинского**

**района Республики Саха (Якутия)»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 26.08.2024 года № 361 «Об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия»:
2. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

1. В пункте 2 слова «для населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «для населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
2. В пункте 5 слова «организациям муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «организациям городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
3. Наименование приложения 1 к постановлению №361 от «26» августа 2024 г. изложить в следующей редакции:

«Размер платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения ГП «Поселок Айхал» для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма, договорам специализированного найма, договорам коммерческого найма жилых помещений муниципального жилищного фонда, для собственников жилых помещений, которые не приняли решение о выборе способа управления многоквартирным домом и для собственников жилых помещений, которые на общем собрании выбрали способ непосредственного управления многоквартирным домом, но не приняли решение об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения»

1. Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Главу поселка.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

11.02.2025г. №56

|  |
| --- |
| О признании утратившим силу постановления главы поселка от 23.08.2023 г. № 449 **«Об утверждении муниципальной программы «Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2026 годы»** |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414

1. Признать утратившим силу постановление главы поселка 23.08.2023 г. № 449 «Об утверждении муниципальной программы «Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2026 годы» (с изменениями и дополнениями).
2. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

11.02.2025г. № 57

|  |
| --- |
| **О внесении изменений муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 16.12.2024 № 576** |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), служебной записки б/н от 23.01.2025 г., в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414:

1. Наименование постановления № 576 от 16.12.2024 г. «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»
2. Внести в муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:
   1. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

* в титульном листе в наименование муниципальной программы;
* в пункте 1, 4, 6,7 8 паспорта программы;
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
* в разделе 2 «Механизм реализации программы»;
* в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».
  1. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал»:
* в пункте 5, 6 паспорта программы;
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
* в разделе 2 «Механизм реализации программы»;
* в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».
  1. Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | **Финансовое обеспечение программы (руб.)** | **Плановый период** | | | | | |
| **2025** | **2026** | **2027** | **2028** | **2029** | **2030** |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 48 999,00 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **Итого по программе** | **48 999,00** | **0** | **0** | **0** | **0** | **0** |

* 1. Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы» изложить в редакции согласно приложению, к настоящему постановлению.

1. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | **Приложение № 1** | | |  | |
|  |  |  |  |  |  | **к постановлению Главы** | | | | |
|  |  |  |  |  |  | **от 11.02.2025 № 57** | | | | |
| **Раздел 3.** | | | | | | | | | |  | |
| **ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ** | | | | | | | | | |  | |
| **муниципальной программы** | | | | | | | | | |  | |
| **«Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.»** | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  | |  | **рублей** | |  | |
| **№ п/п** | **Мероприятия по реализации программы** | **Источник финансирования** | **Объем финансирования по годам** | | | | | | | | |
| **2025** | **2026** | **2027** | | **2028** | **2029** | | **2030** | |
| ***Задача № 1. Организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности.*** | | | | | | | | | | | |
| 1 | Проведение совещаний межведомственной комиссии по противодействию проявлений террористической и экстремистской деятельности на территории ГП «Поселок Айхал». | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Реализация комплекса мер по обеспечению охраны общественного правопорядка | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| **Итого по задаче № 1 организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности.** | | **ВСЕГО:** | **Финансирование не требуется** | | | | | | | | |
| **Федеральный бюджет** |
| **Государственный бюджет РС (Я)** |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** |
| **Другие источники** |
| **Задача № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма.** | | | | | | | | | | | |
| 1 | Проведение инструктажей с муниципальными служащими по действиям в случае возникновения чрезвычайных ситуаций. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Организация и проведение тренировок, учений. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Приобретение тематических стендов. | **ВСЕГО:** | **6 999,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| 4 | Приобретение и распространение наглядно-агитационной продукции (буклеты, памятки) - создание буклетов "В помощь мигрантам"; "Памятка по противодействию терроризма и экстремизма" | **ВСЕГО:** | **42 000,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 42 000,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| 5 | Приобретение тематических баннеров. | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| 6 | Размещение информационных материалов на официальном сайте, освещение в СМИ мероприятий антитеррористической направленности. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 7 | Организация системы видеонаблюдения в общественных местах (установка, замена камер видеонаблюдения в общественных местах, услуги связи для работы видеонаблюдения, обслуживание видеонаблюдения и т.д.) | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| **Итого по задаче № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма.** | | **ВСЕГО:** | **48 999,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **48 999,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| ***Задача № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистcкой деятельности, повышение бдительности.*** | | | | | | | | | | | |
| 1 | Создание электронного каталога антитеррористических материалов. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Проведение мероприятий, приуроченным ко дню солидарности в борьбе с терроризмом (3 сентября). | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Проведение месячника «Экстремизму – нет!» | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 4 | Организация и проведение квест-игры «Мы против терроризма». | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| 5 | Организация выставок библиотечных фондов на предмет профилактики терроризма и экстремизма. | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | 0,00 | | 0,00 | |
| **Итого по задаче № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности.** | | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **ВСЕГО по муниципальной программе «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.»** | | **ВСЕГО:** | **48 999,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **48 999,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | **0,00** | | **0,00** | |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

13 февраля 2025 г. № 64

|  |
| --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы, утвержденную постановлением администрации МО «Поселок Айхал» от 06.12.2021 №519** |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414:

1. Наименование постановления № 519 от 06.12.2021 г. «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»
2. Внести в муниципальную программу «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»» следующие изменения:
   1. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

* в титульном листе в наименование муниципальной программы;
* в пункте 3,4,7, 8 паспорта программы;
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
* в разделе 2 «Механизм реализации программы»;
* в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение»
* в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».
  1. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал»:
* в пункте 1 паспорта программы;
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
* в разделе 2 «Механизм реализации программы»;
* в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение»
* в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».
  1. Слова «МО «Мирнинский район» заменить на слова «МР «Мирнинский район»:
* в пункте 7 паспорта программы;
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
  1. Слова «муниципального образования «Мирнинский район» заменить на слова «муниципальный район «Мирнинский район»:
* в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;
* в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».

1. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

Приложение к

постановлению/распоряжению

от 06 декабря 2021 г. № 519

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 30 декабря 2022 года №713

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 01 сентября 2023 года №456

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 04 октября 2023 года №526

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 декабря 2023 года №828

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 февраля 2024 года №74

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 01 июля 2024 года №269

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 30 сентября 2024 года №423

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 25 октября 2024 года №477

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 11 ноября 2024 года №503

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 декабря 2024 года №619

в редакции Постановления

Администрации ГП "Поселок Айхал"

от 13 февраля 2025 года № 64

**Муниципальная программа**

**ГП «Поселок Айхал»**

**Мирнинского района Республики Саха (Якутия)**

«Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»

**на 2022-2027 годы**

**Айхал, 2022 г.**

**ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | Наименование программы | Муниципальная программа «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы» далее Программа. | | | | | |
| 2. | Сроки реализации программы | 2022 – 2027 годы | | | | | |
| 3. | Координатор программы | Заместитель главы Администрации ГП «Поселок Айхал» | | | | | |
| 4. | Исполнители программы | Главный специалист отдела ПР и РП Администрации ГП «Поселок Айхал»  Соисполнители программы:  - главный специалист по управлению имуществом  - главный специалист по земельным отношениям | | | | | |
| 5. | Цель(-и) программы | Создание и обеспечение благоприятных условий для развития малого и среднего предпринимательства, а также физических лиц, не являющихся индивидуальными предпринимателями и применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (далее также – самозанятые граждане) на территории поселка Айхал | | | | | |
| 6. | Задачи программы | * + - 1. Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам»;       2. Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства;   Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам. | | | | | |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.): | 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500 ,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| 7.1. | Финансовое обеспечение программы (руб.): |  |  |  |  |  |  |
| Внебюджетные источники |  |  |  |  |  |  |
| \*Объем финансирования Программы указан прогнозно и будет ежегодно уточняться при формировании бюджета на очередной финансовый год. | | | | | | | |
| 8 | Планируемые результаты реализации программы | 1. Сохранение количества уже существующих и прирост новых субъектов СМСП и самозанятых; 2. Прирост количества СМСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку; 3. Совершенствование стартовых условий для предпринимательской деятельности (грантовая поддержка); 4. Постепенное увеличение количества СМСП арендуемых помещений и земельных участков, принадлежащих ГП «Поселок Айхал»; 5. Увеличение количества проведенных заседаний Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал»; 6. Увеличение количества мероприятий по привлечению внимания к существующим СМСП, развитию их конкурентоспособности и повышению престижа предпринимательской деятельности, в т.ч среди самозанятых;   Увеличение количества размещенных информационных сообщений, посвященных вопросам развития СМСП и самозанятости граждан на официальном сайте ГП «Поселок Айхал» и аккаунте социальной сети Instagram. | | | | | |

**РАЗДЕЛ 1.**

**ХАРАКТЕРИСТИКА ТЕКУЩЕГО СОСТОЯНИЯ**

* 1. **Анализ состояния сферы социально-экономического развития**

Развитие предпринимательства является одной из приоритетных задач социально-экономического развития городского поселения «Поселок Айхал». Малый и средний бизнес способствует созданию новых рабочих мест, насыщению потребительского рынка товарами и услугами, формированию конкурентной среды, обеспечивает экономическую самостоятельность населения поселка.

Специфика городского поселения «Поселок Айхал», выражающаяся в сложных природно-климатических условиях, отдаленности от экономических центров нашей Республики и Российской Федерации, сезонности транспортных путей, высокими транспортными расходами, оказывает негативное влияние на процессы создания и функционирования малого и среднего предпринимательства, препятствуя его всестороннему развитию.

Тем не менее, сегодня малый и средний бизнес городского поселения, как неотъемлемый субъект рынка, обладает потенциалом для развития, что удовлетворяет главные задачи стратегии социально-экономического развития Республики Саха (Якутия) на период до 2032 года (с определением целевого видения до 2050 года) в сфере развития малого и среднего предпринимательства:

- выравнивание условий работы бизнеса;

- дополнительная поддержка выхода компаний на корпоративные и внешние рынки, которая обеспечит занятость населения и устойчивый рост реальных доходов граждан республики.

По состоянию на 01.01.2021 г. по данным Единого реестра субъектов малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» осуществляют деятельность 286 субъектов малого и среднего предпринимательства, в том числе 73 малых предприятий и 213 индивидуальных предпринимателей. По сравнению с 2019-2020 годом общее количество СМСП и самозанятых имеет тенденцию в сторону роста (Таблица 1).

**Таблица 1. Сравнительные показатели состояния сферы социально-экономического развития**

**в ГП «Поселок Айхал» за период 2018-2021 год (включительно)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Показатели** | **2018 г.** | **Кол-во рабочих мест** | **Динамика**  **%**  **2019/2018** | **2019 г.** | **Кол-во рабочих мест** | **Динамика, % 2020/2019** | **2020 г.** | **Кол-во рабочих мест** | **Динамика, % 2021/2020** | **2021 г.** | **Кол-во рабочих мест** |
| Всего субъектов среднего и малого предпринимательства, в т.ч.: | 322 |  | ↑2,17% | 329 |  | ↑21,58% | 400 |  | ↓10.5% | 358 |  |
| Рабочих мест |  | 514 | ↑3,69% |  | 533 | ↑14,25% |  | 609 | ↓6,23% |  | 571 |
| Юридических лиц, из них: | 42 |  | ↑14,28% | 48 |  | ↓2,08% | 47 |  | ↓4,25% | 45 |  |
| микропредприятий | 39 | 124 |  | 45 | 142 |  | 44 | 146 |  | 42 | 48 |
| малых | 2 | 51 |  | 2 | 51 |  | 2 | 51 |  | 2 | 51 |
| средних | 1 | 59 |  | 1 | 59 |  | 1 | 59 |  | 1 | 59 |
| Индивидуальных предпринимателей | 280 | 280 | ↑0,35% | 281 | 281 | ↓9,25% | 255 | 255 | ↓16,47% | 213 | 213 |
| Самозанятых |  |  |  |  |  |  | 98 | 98 | ↑2,04% | 100 | 100 |
| Вновь созданных | 58 |  | ↑3,44% | 60 |  | ↓38,33% | 37 |  | ↑8,10% | 40 |  |
| Прекративших деятельность | 53 |  | ↑20,75% | 64 |  | ↓37.5% | 40 |  | ↑27.5% | 51 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | - рост |  | - снижение |

За истекший период 2021 года число субъектов малого и среднего предпринимательства в расчете на 1000 человек населения составило 45 единиц. Среднесписочная численность работников, занятых в малом и среднем предпринимательстве составила 514 человек. По сравнению с 2019 годом среднесписочная численность работников снизилась на 6%. Более наглядно тенденцию к снижению/росту предпринимательской активности в ГП «Поселок Айхал» в период с 2018 по 2021 год (включительно) возможно проследить в Гистограмме 1.

**Гистограмма1. Показатели экономической активности субъектов малого и среднего предпринимательства за период 2018 – 2021 год.**

На графике линий «вновь зарегистрированных» и «прекративших деятельность» субъектов СМСП четко отслеживается сложившаяся экономическая ситуация в 2020 году, вызванная эпидемией коронавирусной инфекции, которая оказала негативное влияние, прежде всего, на степень готовности граждан создавать и поддерживать собственный бизнес, что вызвано высоким суммарным количеством рисков.

С 2018 в ГП «Поселок Айхал» складывает непростая социально-экономическая ситуация связанная с оптимизацией рабочих мест в цехах и подразделениях Айхальского горно-обогатительного комбината АК «АЛРОСА» ПАО, которое является градообразующим и связанное с этими событиями снижение доли экономически активного (платежеспособного) населения значительно влияет на показатели экономической активности субъектов малого и среднего предпринимательства, что отражается общем снижением числа индивидуальных предпринимателей в ГП «Поселок Айхал» с 280 ед. в 2018 году до 255 ед. в 2020 году.

С целью вовлечения безработных граждан, а также стимулирования физических лиц к легализации предпринимательской деятельности, с 1 июля 2020 года в Республики Саха (Якутия) введен специальный налоговый режим “Налог на профессиональный доход”, который активно применяется в поселке Айхал. В связи с чем, несмотря на общее снижение экономической активности граждан, положительная динамика постепенного увеличение наблюдается среди самозанятых: 24.5% от общей доли в 2020 году и 27.9% за истекший период 2021 года.

Налог на профессиональный доход наиболее интересен физическим лицам, которые не являются индивидуальными предпринимателями, так как применение данного налогового режима позволяет легализовать свою деятельность без дополнительных затрат на ведение налогового учета и приобретение контрольно-кассовой техники. Кроме того, применение данного налогового режима позволяет начинающим предпринимателям оценить собственные силы, а в случае положительного опыта, в целях расширения своей деятельности в дальнейшем официально зарегистрировать предпринимательскую деятельность в качестве индивидуального предпринимательства либо юридического лица.

Таким образом, вовлечение физических лиц в предпринимательскую деятельность позволит данной категории граждан приобрести навыки предпринимательской деятельности и снизит социальную напряженность.

Следует отметить, что отраслевая структура малого и среднего предпринимательства на протяжении последних лет в поселке Айхал существенно не меняется и соответствует общероссийским тенденциям: оптовая и розничная торговля - 48 %; платные услуги – 28%, транспорт и связь – 13%, строительство – 2%, производство – 4%, прочие виды деятельности- 5% (Диаграмма 2).

**Диаграмма 2. Усредненные показатели структуры малого предпринимательства в ГП «Поселок Айхал»**

Традиционно наиболее привлекательной сферой деятельности для малого бизнеса остается сфера торговли. Хотя в последнее время успешно и охотно открывают свое дело предприниматели в сфере бытового обслуживания, строительстве (ремонтные работы), в профессиональной деятельности и в организации отдыха (Таблица 2).

Таблица 2. Распределение субъектов малого среднего предпринимательства ГП «Поселок Айхал» по видам деятельности по состоянию на 01.01.2021

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование вида экономической деятельности** | **Количество СМП, ед.** |
| Сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и рыбоводство | 2 |
| Обрабатывающие производства | 10 |
| Добыча полезных ископаемых | 1 |
| Водоснабжение; водоотведение, организация сбора и утилизации отходов, деятельность по ликвидации загрязнений | 1 |
| Строительство | 8 |
| Торговля оптовая и розничная; ремонт автотранспортных средств и мотоциклов | 130 |
| Транспортировка и хранение | 33 |
| Деятельность гостиниц и предприятий общественного питания | 8 |
| Деятельность в области информации и связи | 3 |
| Деятельность финансовая и страховая | 4 |
| Деятельность по операциям с недвижимым имуществом | 6 |
| Деятельность профессиональная, научная и техническая | 14 |
| Деятельность административная и сопутствующие дополнительные услуги | 4 |
| Образование | 6 |
| Деятельность в области здравоохранения и социальных услуг | 3 |
| Деятельность в области культуры, спорта, организации досуга и развлечений | 3 |
| Предоставление прочих видов услуг | 22 |

Администрацией поселка проводится системная целенаправленная работа по развитию малого и среднего предпринимательства, основным инструментом которой является разработка и реализация муниципальных программ в сфере малого и среднего предпринимательства.

В рамках, действующих с 2009 года программ по поддержке и развитию малого предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" разработана нормативная правовая база, оказывается информационная, финансовая и имущественная поддержка для СМП.

Основанием для разработки настоящей Программы является [Федеральный закон](garantF1://12054854.0) от 24 июля 2007 года № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» и [Закон](garantF1://23841448.0) Республики Саха (Якутия) от 29 декабря 2008 года 645-З № 179 – IV «О развитии малого и среднего предпринимательства в Республики Саха (Якутия)».

Анализ реализации муниципальной программы развития малого и среднего предпринимательства в предыдущих периодах, изучение потребностей хозяйствующих субъектов и передового опыта поддержки малого и среднего предпринимательства других территорий были учтены при составлении настоящей программы.

Ежегодно в поселковом бюджете предусматриваются финансовые средства на поддержку малого и среднего бизнеса. Осуществляется активное взаимодействие с муниципальным районом «Мирнинский район» по привлечению средств государственного бюджета на развитие предпринимательства в ГП «Поселок Айхал».

В период 2017-2020 гг. 20 субъектам малого предпринимательства была оказана финансовая поддержка на общую сумму 10069,49 тыс. рублей, в том числе за счет средств бюджета городского поселения «Поселок Айхал» - 2015,19 тыс. рублей. На 2021 год в поселковом бюджете предусмотрено 150,0 тыс. рублей. Предприятия, получившие поддержку, осуществляют деятельность в сфере обрабатывающих производств, физкультурно-оздоровительной деятельности, производства, предоставления социальных и бытовых услуг.

В экономически сложном 2020 году, СМСП ГП «Поселок Айхал» имели возможность получить со финансирование из государственного бюджета Республики Саха (Якутия) на мероприятие «Оказание финансовой поддержки в рамках муниципальной программы развитие малого и среднего предпринимательства, в том числе поддержки СМП, занимающихся социально значимыми видами деятельности». Материальную и финансовую помощь в рамках данной программы получили 8 юридических лиц, общая сумма со финансирования составила 7 329 748 (Семь миллионов триста двадцать девять тысяч семьсот сорок восемь) рублей 94 копейки. В результате оказания финансовой поддержки субъектами социального предпринимательства приобретено производственное оборудование, возмещена часть затрат на коммунальные платежи и аренду, а также сохранены рабочие места социально уязвимой категории работников.

Одним из важных элементов повышения деловой активности является работа Координационного совета при Главе ГП «Поселок Айхал» по развитию малого и среднего предпринимательства (далее – Координационный совет). Координационный совет является постоянно действующим совещательным органом, осуществляющим деятельность в соответствии с Положением, утвержденным поселковым Советом депутатов ГП «Поселок Айхал».  
 В период с 2018 по 2020 год регулярно проводятся заседания поселкового Координационного совета по развитию предпринимательства, в рамках которого обсуждаются и решаются актуальные для предпринимательства вопросы и проведен ряд информационно-консультационных мероприятий, как для участников МСП, так и заинтересованных граждан.

На официальном сайте ГП «Поселок Айхал» (<https://мо-айхал.рф/> ) в разделе «Экономика» (<https://мо-айхал.рф/yekonomika/> ) регулярно размещается информация по вопросам предпринимательства, в том числе нормативно-правовые акты, объявления о конкурсах, встречах, и т.п. Также в соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» ведется реестр субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей поддержки, регулярно обновляемый на официальном сайте администрации поселка.

Руководствуясь Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 17 марта 2020 г. № 1055 «О введении режима повышенной готовности на территории Республики Саха (Якутия) и мерах по противодействию распространению новой коронавирусной инфекции (COVID-19)», Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 г. № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)», Уставом ГП «Поселок Айхал» в период ограничений связанных с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) Администрацией ГП «Поселок Айхал» были приняты меры муниципальной поддержки бизнеса, оказавшегося в зоне риска:

* предоставление отсрочки по уплате арендных платежей и не начисления пеней и штрафов за просроченную задолженность по арендным платежам с 17 марта 2020 года на период действия Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 года № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)для субъектов малого и среднего предпринимательства – арендаторов муниципального имущества.
* снижение размера арендных платежей до фактически понесенных затрат на коммунальные платежи с 17 марта 2020 года, на период действия Указа Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 года № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)для субъектов малого и среднего предпринимательства, занятых в сфере общественного питания

Решение сессии поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» от 6 апреля 2020 года № 42-6 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

На территории Мирнинского района успешно действует инфраструктура поддержки малого и среднего предпринимательства:

- муниципальное автономное учреждение «Центр развития предпринимательства занятости и туризма» МР «Мирнинский район»;

- **НКО «Муниципальный фонд развития Мирнинского района»;**

- **Представитель «Мой бизнес» в Мирнинском районе.**

Основными целями деятельности институтов поддержки являются: создание благоприятных условий для развития СМП, стимулирование создания новых рабочих мест, поддержка производства промышленных и продовольственных товаров на территории Мирнинского района.

Данные институты выполняют комплектные задачи по оказанию информационных, консультационных и образовательных услуг предпринимателям и населению района, по бухгалтерской поддержке и составлению финансовой отчетности, тендерному сопровождению (получение электронных подписей, участие в торгах, аукционах) на электронных площадках, предоставление займов в целях оказания поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства.

* 1. **Характеристика имеющейся проблемы**

Малый и средний бизнес во все времена остается и будет весьма динамичным, быстро адаптируемым под условия потребительского спроса, но реалии таковы, что природно-географические и социально-экономические условия приполярной территории во многом тормозят процессы развития предпринимательства. При составлении характеристик имеющихся проблем развития МСП ГП «Поселок Айхал» следует обратить особое внимание на ряд причин:

1. Сезонность и значительная логистическая отдаленность от основных, крупных центров закупки сырья и приобретения товаров для развития бизнеса, что предполагает под собой высокие транспортные расходы на транспортировку (как с другими регионами России, так и внутрирайонным сообщением);
2. Высокая степень монополизированности экономики, при высокой себестоимости и низкой конкурентоспособности продукции (товаров, услуг) субъектов малого и среднего предпринимательства - ограниченный рынок сбыта при низкой производительности труда.
3. Суровые природно-климатические условия и наличие мерзлоты, предполагают высокие затраты на содержание производственных и бытовых помещений, что отражается ростом тарифов ЖКХ, затрат на энергоресурсы и комплексное обслуживание рабочих помещений;

4. Увеличение конкурентного спроса на интернет-магазины, товары и услуги до потребителя посредством интернет-ресурсов, курьерской доставки и через посредников: транспортные компании, Почта России, что напрямую конкурирует с местными субъектами СМСП и снижает их заинтересованность в расширении на территории поселка;

5. Зачастую затрудняет развитие малого бизнеса низкий уровень подготовки многих руководителей малого и среднего предпринимательства и индивидуальных предпринимателей в вопросах правового, финансового, налогового законодательства и недостаток квалифицированных кадров для осуществления их подготовки (образовательной деятельности), что также обусловлено отдаленность от научно-производственных и учебных комбинатов;

6. Проблема привлечения финансовых ресурсов характеризуется высокими процентными ставками, необходимостью залогового обеспечения, что является неприемлемым для стартующего и производственного бизнеса.

Подводя итоги развития предпринимательства в ГП «Поселок Айхал», приведем краткий анализ основных конкурентных преимуществ и проблем, оказывающих влияние на развитие данной сферы в районе с элементами SWOT-анализа (Таблица 3).

**Таблица 3. SWOT-анализ основных конкурентных преимуществ и проблем развития предпринимательства ГП «Поселок Айхал»**

|  |  |
| --- | --- |
| **Сильные стороны** | **Слабые стороны** |
| 1. Развитие малого и среднего предпринимательства является одним из приоритетных направлений развития экономики Республики Саха (Якутия); 2. Положительная динамика оборота субъектов малого и среднего предпринимательства; 3. Рост среднесписочной численности работников сферы малого и среднего предпринимательства. 4. Рост числа занятых в малом и среднем бизнесе; 5. Рост инвестиций в основной капитал субъектов малого и среднего предпринимательства; 6. Увеличение показателей производства продовольственных товаров; 7. Наличие муниципальной программы развития предпринимательства. 8. Развитие инфраструктуры поддержки малого и среднего бизнеса: 9. Реализация Центром занятости программы «Содействие самозанятости населения». | 1. Экстремальные природно-климатические условия; 2. **Снижающаяся** плотность населения, очаговый характер расселения, значительно влияющие на спрос, также обуславливающие ограниченный рынок сбыта. 3. Отсутствие необходимой транспортной инфраструктуры, обуславливающее изолированность поселка от магистральных транспортных сетей и слабую внутреннюю доступность с сильной зависимостью от сезонного фактора. 4. Конкурирование местных субъектов СМСП с интернет 5. Низкая конкурентоспособность товаров и услуг субъектов малого и среднего предпринимательства. 6. Высокие затраты субъектов малого и среднего предпринимательства на тепло-, электроэнергию, влияющие в дальнейшем на высокую себестоимость товаров и услуг. 7. Износ основных фондов. 8. Повышенные затраты в капитальном строительстве. 9. Недостаток финансовых ресурсов для субъектов малого и среднего бизнеса. 10. Недостаток квалифицированных кадров; 11. Наличие скрытой экономики в сфере малого и среднего предпринимательства («серая» заработная плата, сокрытие оборотов и пр.). |
| **Возможности** | **Угрозы** |
| 1. Наличие незанятого в экономике трудоспособного населения и возможность его вовлечения в производственную и социальную деятельность; 2. Создание рабочих мест, снижение уровня безработицы; 3. Привлечение малого бизнеса к совместной работе с крупными предприятиями, на основе аутсорсинга; 4. Повышение качества производимой продукции; 5. Рост эффективности производства. | 1. Рост числа безработных граждан; 2. Усиление миграционного оттока населения трудоспособного возраста 3. Уменьшение производства потребительских товаров, в том числе социально-значимых товаров, производимых субъектами малого и среднего предпринимательства. 4. Повышение инвестиционных рисков. 5. Снижение покупательской способности 6. Конкурентный рост приобретения товаров и услуг посредством сети Интернет |

Указанные проблемы в значительной мере взаимосвязаны и обусловливают друг друга, поэтому для их решения необходим комплексный подход как на федеральном, региональном и муниципальном уровнях, так и в рамках межведомственного сотрудничества.

Муниципальная программа на предстоящий период 2022 - 2026 гг. предполагает объединение усилий и согласованность действий органов местного самоуправления, государственной власти Республики Саха (Якутия), организаций, образующих инфраструктуру поддержки малого и среднего предпринимательства. Программа обобщает опыт, накопленный органами местного самоуправления по развитию и поддержке субъектов МСП, а также направлена на достижение целевых значений показателей национального проекта "Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы».

**РАЗДЕЛ 2.**

**МЕХАНИЗМ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ**

* 1. **Цели и задачи программы**

Малый и средний бизнес в Российской Федерации, будучи новым экономическим явлением 25 лет назад, в настоящее время состоялся и является важнейшим способом ведения предпринимательской деятельности как Республике Саха (Якутия), так и на территории ГП «Поселок Айхал». Малые и средние предприятия - хозяйствующие субъекты и рабочие места для граждан, значительная часть экономики, развития и привлекательности населенного пункта.

Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» к вопросам местного значения в рамках программы отнесены вопросы содействия развитию малого и среднего предпринимательства.

Правовое регулирование развития малого и среднего предпринимательства осуществляется Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=544928B5E28AA48944CDF8580D4D16A73667FEC97E970AFE2AD21744E0Q8dFO) от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации», Законом Республики Саха (Якутия) от 29.12.2008 645-З № 179-IV «О развитии малого и среднего предпринимательства в Республике Саха (Якутия)». Поставленные ниже цели и задачи напрямую удовлетворяют условия Государственной программы «Экономическое развитие и инновационная экономика» утверждена [постановлением Правительства Российской Федерации от 15 апреля 2014 г. № 316](https://www.economy.gov.ru/material/dokumenty/postanovlenie_pravitelstva_rf_ot_15_aprelya_2014_g_n_316.html). Следует отметить, что одной из целей государственной программы «Развитие предпринимательства и туризма в Республике Саха (Якутия) на 2020 – 2024 годы» является создание стимулов и содействие формированию условий для развития субъектов малого и среднего предпринимательства на территории Республики Саха (Якутия).

**Главной целью** настоящей Муниципальной Программы является: создание и обеспечение благоприятных условий для развития малого и среднего предпринимательства, а также физических лиц, не являющихся индивидуальными предпринимателями и применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (далее также – самозанятые граждане) на территории поселка Айхал.

Для достижения указанной цели необходимо решить следующие основные задачи:

* + - 1. Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам»;
      2. Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства;
      3. Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам.

Учитывая социально-экономическую ситуацию, существующую структуру экономики поселка, приоритетными направлениями развития малого и среднего предпринимательства на территории городского поселения «Поселок Айхал» являются:

**Производство продукции, товаров:**

* Производство хлеба и хлебобулочных изделий;
* Переработка молочной продукции;
* Производство полуфабрикатов;
* Переработка и консервирование рыбы, ракообразных и моллюсков;
* Производство в сфере общественного питания;
* Производство традиционных сувениров, народно-художественного промысла и декоративно-прикладного искусства
* Производство полиграфической продукции.

**Социально значимые услуги:**

* Услуги парикмахерские
* Ремонт и пошив обуви
* Ремонт и пошив одежды
* Изготовление и ремонт мебели
* Химчистка и крашение
* Ремонт бытовой техники
* Социальная сфера (здравоохранение, образование, [деятельность в области спорта, отдыха и развлечений](https://ofd.nalog.ru/static/tree2.html?inp=okved1&tree=RSMP_OKVED_1&treeKind=LINKED&aver=1.40.1&sver=4.40.45&pageStyle=RSMP))
* Услуги по техническому обслуживанию и ремонту транспортных средств

**Туризм**

**Тепличное хозяйство**

**Придорожный сервис**

**Обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал**

С учетом реализации всех мер поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, осуществляемых на территории поселка, прогнозируется положительная динамика развития малого и среднего предпринимательства в период реализации Программы с 2022 по 2027 год (включительно).

Социально-экономическими результатами реализации мероприятий настоящей Программы будут являться дальнейшее сохранение числа уже имеющихся СМСП и поступательное увеличение числа субъектов малого предпринимательства.

Проведение эффективной последовательной политики в вопросах поддержки малого и среднего предпринимательства позволит улучшить благоприятные условия для его развития на территории ГП «Поселок Айхал».

Оценка результатов реализации Программы будет осуществляться на основе индикаторов, оценивающих эффективность реализации отдельных задач Программы (Раздел 4).

* 1. **Общий порядок реализации программы**

Мероприятия Программы разработаны на основе анализа реализации предыдущих аналогичных программ, реализованных в поселке Айхал, тенденций развития сферы малого и среднего предпринимательства и существующей практики поддержки бизнеса, а также с учетом федеральных и региональных проектов развитие предпринимательства. Мероприятия поддержки распределены на три основных направления: поддержка самозанятых, поддержка начинающих предпринимателей (предакселерация) и развитие действующих предпринимателей (акселерация).

Для достижения цели муниципальной программы и решения задач реализуются основные мероприятия муниципальной программы.

**В рамках задачи 1 «Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам»** планируются следующие мероприятия:

1. Мероприятие – «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах»
2. Мероприятие – «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг»
3. Мероприятие – «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг»
4. Мероприятие – «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства»
5. Мероприятие «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело».
6. Мероприятие – «Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал»

Мероприятия реализуются путем предоставления субсидий субъектам МСП и самозанятым гражданам в порядке и на условиях, утвержденных постановлениями Главы поселка.

**Задача 2 «Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства**».

Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства в поселке Айхал осуществляется в виде передачи во владение и (или) в пользование муниципального имущества на льготных условиях.

Одной из форм имущественной поддержки является, в том числе, утверждение в соответствии с требованиями статьи 18 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» Перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» (далее – Перечень). Перечень и вносимые в него изменения утверждаются решением поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» в соответствии с порядком формирования, ведения, обязательного опубликования Перечня[.](http://www.sbor.ru./file/2359.doc) В соответствии с требованиями статьи 18 Федерального закона № 209-ФЗ, Перечень подлежит ежегодному дополнению муниципальным имуществом, предлагаемым для сдачи в аренду исключительно субъектам малого и среднего предпринимательства, организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, и самозанятым гражданам. Объекты, включенные в Перечень, могут быть предоставлены по итогам проведения торгов на право заключения договора, к участию в которых допускаются только указанные субъекты и самозанятые граждане. Информация об оказании имущественной поддержки размещается на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» в разделе «[Экономика](https://xn----8sba9albo3d.xn--p1ai/yekonomika/)/[Предпринимательство](https://xn----8sba9albo3d.xn--p1ai/yekonomika/razvitie-predprinimatelstva/)/Перечень муниципального имущества, предназначенного для передачи во владение/пользование».

**Задача 3 «Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам».**

Для дальнейшего совершенствования и развития информационной и консультационной поддержки субъектов МСП и самозанятых граждан предусмотрено:

1. Мероприятие - организация и проведение заседаний Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал»
2. Мероприятие - организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов МСП, самозанятых граждан (совещании, семинары, «круглые столы», конференций, фестивали, ярмарки, выставки);

Мероприятие включает в себя:

* Проведение конкурсов, выставок, ярмарок для субъектов среднего и малого предпринимательства, а так же лиц применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», проведение ежегодного Дня предпринимателя, выставки-ярмарки «Золотые руки Айхала», выставка «Айхал экспо», видео-интервью «Я предприниматель»;
* Организация конференций, семинаров, круглых столов, совещаний и др.;
* Проведение опросов субъектов среднего и малого предпринимательства, а так же лиц применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» по проблемам развития малого и среднего предпринимательства.

Данное мероприятие предполагает стимулирование развития бизнеса, подъем экономической, деловой и предпринимательской активности населения поселка, поощрение представителей бизнеса.

1. Мероприятие - консультирование субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки, в том числе предоставляемой из бюджета Республики Саха (Якутия), АО «Корпорацией «МСП», АО «МСП Банк» Российской Федерации, Фонда развития промышленности (ФРП);
2. Мероприятие - продвижение и обеспечение функционирования раздела "Предпринимательство" на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал».

Информационная поддержка будет продолжать осуществляться администрацией через официальный сайт поселка в сети Интернет (www.мо-айхал.рф) в разделе «Предпринимательство». Это позволит обеспечить доступ субъектов предпринимательства и самозанятых граждан к правовой информации (действующее федеральное, региональное, муниципальное законодательство), проектам нормативных правовых актов по вопросам развития малого и среднего предпринимательства, методическим рекомендациям, типовым образцам документов, отчетам о реализации муниципальных программ поддержки предпринимательства, а также к анонсам предстоящих событий и мероприятий.

Кроме того, информирование субъектов предпринимательской деятельности о действующих механизмах и формах государственной и муниципальной поддержки, а также о мероприятиях, организуемых администрацией ГП «Поселок Айхал», направленных на развитие предпринимательства и самозанятости, будет осуществляться через публикации на страницах администрации поселка в социальных сетях, а также посредством адресной рассылки на электронные адреса хозяйствующих субъектов.

Финансирование мероприятий Программы предусматривается осуществлять за счет средств муниципального бюджета в рамках реализации полномочий городского поселения поселения в соответствии с действующим законодательством, в т.ч. средства, передаваемые ГП «Поселок Айхал» из бюджетов других уровней и иных источников:

1. Государственный бюджет Республики Саха (Якутия) – средства, выделяемые на конкурсной основе ГП «Поселок Айхал» на реализацию мероприятий по поддержке малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам в соответствии с нормативными правовыми актами (прогнозируется как возможный источник финансирования).

2. Бюджет городского поселения «Поселок Айхал» – средства, предусмотренные на исполнение мероприятий настоящей Программы расходной части местного бюджета в соответствии с решением поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал».

Механизм реализации Программы направлен на выполнение программных мероприятий и предполагает взаимодействие всех исполнителей программных мероприятий. Исполнителем программы является главный специалист потребительского рынка и развития предпринимательства администрации ГП «Поселок Айхал». Соисполнителем реализации мероприятия «Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, являются специалисты отделов по имущественным и земельным отношениям администрации ГП «Поселок Айхал».

Исполнитель программы:

- координирует деятельность всех исполнителей программных мероприятий;

- несет ответственность за своевременную и качественную реализацию программных мероприятий;

- организует ведение отчетности по реализации Программы в соответствии с требованиями Положения о разработке, реализации и оценки эффективности муниципальных программ ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением от 18.10.2021 года № 414.

В ходе реализации программы возможны ее изменения (корректировка), вызванные внешними факторами, негативно влияющими на реализацию программы.

**Мероприятия, не требующие финансирования**, реализуются ответственными исполнителями программы на постоянной основе и направлены в первую очередь на содействие развитию малого и среднего предпринимательства на территории городского поселения "Поселок Айхал", создание благоприятных условий для ведения бизнеса, а также оказание всесторонней и дифференцированной поддержки субъектам МСП. Мероприятия, не требующие финансирования, приведены в таблице N 4.

**РАЗДЕЛ 3.**

**ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

**«**Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»

*(наименование программы)*

Таблица 4.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятия по реализации программы** | **Источники финансирования** | **Объем финансирования по годам** | | | | | |
| **2022 год** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| **Задача 1. Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, также самозанятым гражданам** | | | | | | | | |
| 1.1. | «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах»» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.2 | «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.3 | Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг | Всего | 300 000,00 | 579 500,00 | 500 000,00 | 0,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500,00 | 500 000,00 | 0,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.4 | Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.5 | «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.6. | Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| **Задача 2. Реализация механизмов доступа субъектов МСП, также самозанятых граждан к имущественной поддержке, реализуемой в ГП «Поселок Айхал»** | | | | | | | |  |
| 2.1 | Формирование перечня имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду СМСП и организациям, образующим инфраструктуру поддержки СМСП, а также физическим лицам, мне являющим индивидуальными предпринимателями, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| **Задача 3. Реализация механизмов доступа субъектов МСП к оказанию поддержки в области подготовки, переподготовки и повышению квалификации кадров, консультационной и информационной поддержки;** | | | | | | | |  |
| 3.1 | Организация работы Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.2 | Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов МСП, самозанятых граждан (совещании, семинары, «круглые столы», конференций, фестивали, ярмарки, выставки и др.) | Всего | - | - | 100 000,00 | 200 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | 100 000,00 | 200 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.3 | Проведение консультаций для юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, а также для физических лиц, применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.4 | Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, а также для физических лиц, применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.5 | Продвижение и обеспечение функционирования раздела «Предпринимательство» на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО по программе** | **Всего** | 300 000,00 | 579 500,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
|  |  | **Государственный бюджет РС(Я)** |  |  |  |  |  |  |
|  |  | Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
|  |  | Другие источники |  |  |  |  |  |  |

Социальные и экономические последствия, которые возникнут в результате реализации Программы, будут иметь положительное влияние на социально-экономическое развитие ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).

**РАЗДЕЛ 4.**

**Перечень целевых индикаторов программы**

«Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

на 2022-2027 годы»

*(наименование программы)*

| № п/п | **Наименование индикатора** | **Единица измерения** | **Базовое значение показателя**  **2021 год** | **Планируемое значение показателя по годам реализации** | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |  |
| 1 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах» | единиц | 0 | 0 | 1 | 2 | 3 | 4 | 4 |
| 2. | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг» | единиц | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 3 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг» | единиц | 1 | 2 | 3 | 3 | 3 | 3 | 3 |
| 4 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства» | единиц | 0 | 0 | 0 | 1 | 2 | 2 | 2 |
| 5 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело» | единиц | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6. | Количество объектов, включенных в перечень муниципального имущества в рамках мероприятия «Формирование перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам МСП и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам МСП, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | единиц | 5 | 6 | 7 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 7. | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших имущественную поддержку в рамках реализации муниципальной программы | единиц | 1 | 2 | 3 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 8. | Количество проведенных заседаний в рамках мероприятия «Организация работы Координационного Совета по развитию предпринимательства при главе поселка» | единиц | 2 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 9. | Количество проведенных консультаций в рамках мероприятия «Консультирование субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки» муниципальной поддержки | единиц | 2 | 4 | 8 | 8 | 8 | 8 | 8 |
| 10. | Количество проведенных (участие в проведении) совещаний, круглых столов, встреч в рамках мероприятия «Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан (совещании, круглые столы, конференции и др.)» | единиц | 1 | 4 | 6 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 11. | Количество размещенных информационных сообщений, в рамках мероприятия «Продвижение и обеспечение функционирования раздела "Предпринимательство" на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» | единиц |  |  |  |  |  |  |  |
| 12. | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал» | единиц |  | 0 | 0 | 3 | 3 | 3 | 3 |

**СПРАВОЧНО:**

| п/п | **Показатели, характеризующие достижение цели** | **Единица измерения** | **Базовое значение показателя 2021 год** | **Планируемое значение показателя по годам реализации** | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| 1 | Число субъектов малого и среднего предпринимательства | единиц | 358 | 363 | 368 | 373 | 378 | 383 | 383 |
| 3 | Количество самозанятых граждан, зафиксировавших свой статус и применяющих специальных налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | человек | 100 | 110 | 115 | 120 | 125 | 130 | 130 |
| 4 | Численность занятых в сфере малого и среднего предпринимательства, включая индивидуальных предпринимателей и самозанятых граждан | человек | 571 | 590 | 600 | 610 | 615 | 620 | 620 |

**Источник значений целевых индикаторов муниципальной программы**

| **№ п/п** | **Наименование целевого индикатора** | **Единица измерения** | **Расчет показателя целевого индикатора** | | **Исходные данные для расчета значений показателя целевого индикатора** | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **формула расчета** | **буквенное обозначение переменной в формуле расчета** | **источник исходных данных** | **метод сбора исходных данных** |
| *1* | *2* | *3* | *4* | *5* | *6* | *7* |
| 1 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках Программы | единиц |  | ***Nпл***– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  **Nф** – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Протокол заседания конкурсной комиссии по отбору субъектов МСП на предоставление | периодическая отчетность |
| 2 | Количество объектов, включенных в перечень муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | единиц |  |  | Решение поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» «Об утверждении Перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | периодическая отчетность |
| 3 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших имущественную поддержку в рамках реализации муниципальной программы | единиц |  |  | Информация главного специалиста по имущественным и земельным отношениям | периодическая отчетность |
| 4 | Количество проведенных заседаний Координационного Совета по развитию малого и среднего предпринимательства при главе поселка | единиц |  | ***Nпл***– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  **Nф** – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Протокол заседаний Координационного Совета по развитию предпринимательства при главе поселка | периодическая отчетность |
| 5 | Количество проведенных консультаций для субъектов МСП и самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки | единиц |  | ***Nпл***– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  **Nф** – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 6 | Количество проведенных (участие в проведении) совещаний, круглых столов, встреч и мероприятий с субъектами МСП и самозанятыми гражданами | единиц |  | ***Nпл***– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  **Nф** – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 7 | Количество размещенных информационных сообщений, посвященных вопросам развития малого и среднего предпринимательства, самозанятости граждан на официальном сайте администрации поселка | единиц |  | ***Nпл***– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  **Nф** – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 8 | Число субъектов малого и среднего предпринимательства за отчетный период (прошедший год) | единиц |  |  | Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства ФНС России; | Данные, публикуемые ФНС России в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" на сайте [www.nalog.ru](http://www.nalog.ru) в разделе "Электронные сервисы/Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства/ |
| 9 | Количество самозанятых граждан, зафиксировавших свой статус и применяющих специальных налоговый режим «Налог на профессиональный доход» за отчетный период (прошедший год) | человек |  |  | ФНС России | Запрос ФНС |
| 10 | Численность занятых в сфере малого и среднего предпринимательства, включая индивидуальных предпринимателей и самозанятых граждан за отчетный период (прошедший год) | человек | Ч = ЧРюл + +ИПМСП + Чсг | ЧРЮЛ - число работников юридических лиц, человек;  ИПМСП - число индивидуальных предпринимателей - субъектов малого и среднего предпринимательства, человек;  ЧСГ - численность самозанятных граждан. | Единый реестр субъектов МСП ИФНС России, данные Федеральной налоговой службы | Данные, публикуемые ФНС России в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" на сайте [www.nalog.ru](http://www.nalog.ru) в разделе "Электронные сервисы/Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства |

**Графа 4:** приводится формула и порядок расчета показателя целевого индикатора.

**Графа 6:** приводится источник исходных данных, используемых в расчете значений показателя: *государственная статистика, ведомственная статистика, социологический опрос (исследование), прочие (указать наименование документа)*.

**Графа 7:** периодическая отчетность, перепись, единовременное обследование (учет), бухгалтерская отчетность, финансовая отчетность, социологический опрос, прочие (указать). При наличии утвержденной формы статистического учета исходных данных приводятся наименование формы статистической отчетности и реквизиты акта, которым данная форма утверждена.

**Графы 4-5** заполняются только для тех индикаторов, значения которых осуществляются расчетным путем.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

14.02.2025 г. № 67

**О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 07.03.2024 № 88 «Об утверждении 07.03.2024 № 88 «Об утверждении Порядка выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины**

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 07.03.2024 № 88 «Об утверждении Порядка выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины, следующие изменения:

1.1 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить порядок выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины» согласно приложению к настоящему постановлению.

1.2 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

14.02.2025 г. № 68

**О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 19.08.2024 № 349 «Об утверждении** **положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)** **«Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы»**

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 19.08.2024 № 349 «Об утверждении положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы», следующие изменения:

1.1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы»

1.2. Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить положение о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.

1.3 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**« 14 » февраля 2025 г. № 69**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 625 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»** |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановлениеАдминистрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 625 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

2. Внести вмуниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

* 1. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1,3,4 паспорта программы;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**« 14 » февраля 2025 г. № 70**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»** |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановлениеАдминистрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

1. Внести вмуниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:
   1. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1,5 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» .

1. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**« 14 » февраля 2025 г.**  **№ 71**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 623 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»** |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановлениеАдминистрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 623 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

1. Внести вмуниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы**»** следующие изменения:
   1. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7,8 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

14.02.2025 г. №72

**О внесение изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 24.05.2021 № 204 «О создании «Общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав» при Администрации МО «Поселок Айхал»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 24.05.2021 № 204 «О создании «Общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав» при Администрации МО «Поселок Айхал» следующие изменения:
   1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«О создании общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

* 1. Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Создать при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) общественный совета по делам несовершеннолетних и защите их прав.»

* 1. Пункт 2 изложить в следующей редакции

«2. Утвердить положение об общественном совете по делам несовершеннолетних и защите их прав при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).»

* 1. Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему

постановлению.

1. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**    **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**    **УУРААХ** |

**14.02.2025 г.**  **№73**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 15.12.2021 № 549** |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №549 от 15.12.2021 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

4. в п.7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Республиканский бюджет | 15 180 931,88 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет  МР «Мирнинский район» | 16 252 503,25 | 0,00 | 3 775 933,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 14 700 687,42 | 16 741 830,89 | 13 510 635,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
| Иные источники | 2 300 000,00 | 28 173 647,80 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ИТОГО | **48 434 122,55** | **44 915 478,69** | **17 286 568,16** | **17 257 615,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |

1.3. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

1. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
2. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

**Приложение 1**

**к постановлению Администрации ГП «Поселок Айхал»**

**от 14.02.2025г №73**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **РАЗДЕЛ 3.** | | | | | | | | | | | | | |  | |
| **ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ** | | | | | | | | | | | | | |  | |
| **«Комплексное развитие транспортной инфраструктуры ГП «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы»** | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  |  | | |  |  |  | |  | |  | |  | |  | |
|  |  | | |  |  |  | |  | |  | |  | |  | |
| №п/п | | | Наименование мероприятия | Источники финансирования | | | | Объем финансирования по годам (рублей) | | | | | | | | | | |
| 2022 год | | 2023 год | | 2024 год | | 2025 год | | 2026 год | | 2027 год |
| 1 | | | Мероприятия по паспортизации и инвентаризации, автомобильных дорог местного значения, определение полос отвода, регистрация земельных участков, занятых автодорогами местного значения. | Всего | | | | 0,00 | | 0,00 | | 0,00 | | 988 596,67 | | 750 000,00 | | 0,00 |
| Федеральный бюджет | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | | | | 0,00 | | 0,00 | | 0,00 | | 988 596,67 | | 750 000,00 | | 0,00 |
| Другие источники | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| 2 | | | Мероприятия по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них, а также других объектов транспортной инфраструктуры | Всего | | | | 9 215 026,15 | | 10 581 173,46 | | 11 032 040,24 | | 14 350 595,13 | | 7 046 247,23 | | 6 267 022,41 |
| Федеральный бюджет | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | | | | 9 215 026,15 | | 10 581 173,46 | | 11 032 040,24 | | 14 350 595,13 | | 7 046 247,23 | | 6 267 022,41 |
| Другие источники | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3 | Мероприятия по разработке проектно-сметной документации и экспертизе | Всего | 391 191,58 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 391 191,58 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Мероприятия по ремонту и восстановлению твердого покрытия автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них. | Всего | 36 317 426,02 | 28 721 534,03 | 1 131 728,24 | 1 695 823,31 | 1 714 856,80 | 1 792 025,35 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | 15 180 931,88 |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 16 252 503,25 |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 4 883 990,89 | 4 047 886,23 | 1 131 728,24 | 1 695 823,31 | 1 714 856,80 | 1 792 025,35 |
| Другие источники |  | 24 673 647,80 |  |  |  |  |
| 5 | Мероприятия по ремонту и восстановлению твердого покрытия проезжей части жилой застройки. | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 6 | Мероприятия, направленные на повышение правосознание участников дорожного движения | Всего | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Мероприятия по размещению дорожных знаков и указателей на улицах населённого пункта и закупке материалов для дорожной разметки | Всего | 0,00 | 1 906 353,62 | 868 133,01 | 222 600,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 1 906 353,62 | 868 133,01 | 222 600,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 8 | Мероприятия по оборудованию остановочных площадок и установка павильонов для общественного транспорта. | Всего | 2 510 478,80 | 3 706 417,58 | 4 254 666,67 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  | 3 775 933,00 |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 210 478,80 | 206 417,58 | 478 733,67 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники | 2 300 000,00 | 3 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
|  | **ИТОГО по программе** | **Всего** | **48 434 122,55** | **44 915 478,69** | **17 286 568,16** | **17 257 615,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |
|  |  | **Федеральный бюджет** |  |  |  |  |  |  |
|  |  | **Государственный бюджет РС(Я)** | 15 180 931,88 |  |  |  |  |  |
|  |  | **Бюджет МР «Мирнинский район»** | 16 252 503,25 |  | 3 775 933,00 |  |  |  |
|  |  | **Бюджет ГП «Поселок Айхал»** | 14 700 687,42 | 16 741 830,89 | 13 510 635,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
|  |  | **Другие источники** | 2 300 000,00 | 28 173 647,80 |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**    **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**    **УУРААХ** |

14.02.2025 г. №74

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы** **муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории МО «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г.», утвержденную постановлением Главы поселка от 29.12.2023 №854** |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №854 от 29.12.2023 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории МО «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024-2028 годы».
2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в пункт 2.1 Цели и задачи Программы;

- в пункт 2.2. Общий порядок реализации Программы;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов Программы.

3. Слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в разделе 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации Программы.

4. в пункт 7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | |
| 2024 г. | 2025 г. | 2026 г. | 2027г. | 2028г. | |
| Федеральный бюджет | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | |
| Республиканский бюджет | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | |
| Бюджет  МР «Мирнинский район» | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | |
| Иные источники ( *Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)»)* | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | |
| ИТОГО | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | |

5. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

6. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

7. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

8. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

**Приложение 1**

**к постановлению**

**Администрации ГП «Поселок Айхал»**

**от 14.02.2025г №74**

**РАЗДЕЛ 3.**

**ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

Муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) **«Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г.»**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Мероприятие по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам | | | | |
| **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** | **2028 год** |
| 1 | Приобретение материалов и проведения работ | Всего | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** |
| Федеральный бюджет | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Государственный бюджет РС(Я) | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Иные источники (Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)») | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** |
|  | **ИТОГО по программе** | **Всего** | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Государственный бюджет РС(Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Бюджет МР «Мирнинский район»** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Бюджет ГП «Поселок Айхал»** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные источники** (Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)») | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** | **6 000 000,00** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**14.02.2025 г. №75**

**О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы** **муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в МО «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы»» утвержденную постановлением Главы поселка от 16.11.2023 № 708**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №708 от 16.11.2023 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в МО «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 4 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния сферы социально-экономического развития;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы;

- в приложение 1 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

4. «Финансовое обеспечение программы» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции, согласно приложения №1 к настоящему Постановлению;

5. Раздел 1 Приложение 2 к муниципальной программе изложить в новой редакции, согласно приложения №2 к настоящему Постановлению.

6. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

7. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

8. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

**Приложение №1**

**к постановлению Администрации**

**ГП «Поселок Айхал»**

**14.02.2025г. №75**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | **Финансовое обеспечение программы (руб.)** | **Плановый период** | | | |
| **2024** | **2025** | **2026** | **2027** | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | |
| Республиканский бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 | | | | |
| иные источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | | |
| **Итого по программе** | **15 900,00** | **21 000,00** | **17 530,00** | **18 320,00** | | | | |

**Приложение №2**

**к постановлению Администрации**

**ГП «Поселок Айхал»**

**14.02.2025г. №75**

**Перечень целевых индикаторов программы**

«Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения

участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024 –2027 года»

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Наименование мероприятия | Источники финансирования | Объем финансирования по годам (рублей) | | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| 1 | Организация и проведение комплекса мероприятий по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма в рамках республиканского профилактического мероприятия «Внимание, Дети!» | Всего | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**    **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**14.02.2025 г. №76**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории МО «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы» утвержденную постановлением Главы поселка от 22.04.2024 № 168** |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления № 168 от 15.12.2021 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории МО «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории ГП «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

* 1. Раздел 7 «Финансовое обеспечение программы» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции (Приложение №1);
  2. Раздел 3 «перечень мероприятий и ресурсное обеспечение» изложить в новой редакции (Приложение №2);

1. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**    **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**    **УУРААХ** |

**14.02.2025 г. №77**

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в муниципальном образовании «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» утвержденную постановлением Главы поселка от 13.05.2022 №219** |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №219 от 13.05.2022 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в муниципальном образовании «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в городском поселении «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

1.2. в п. 7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| **2022 год** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Республиканский бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 0,00 | 94 436,33 | 28 932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| иные источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | - | - | - |
| Итого по программе | **0,00** | **4 888 265,74** | **9 377 131,40** | **2 147 521,20** | **472 576,52** | **472 576,52** |

1.3. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

1. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
2. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

Приложение №1

к постановлению

от 14.02.2025г. №77

**РАЗДЕЛ 3.**

**ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

**«Экология и охрана окружающей среды в городского поселения п. Айхал»**

*(наименование программы)*

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятия по реализации программы** | **Источники финансирования** | **Объем финансирования по годам (руб)** | | | | | |
| **2022 год планового периода** | **2023год планового периода** | **2024 год планового периода** | **2025 год планового периода** | **2026 год планового периода** | **2027 год планового периода** |
| 1. | Мероприятия  по экологическому воспитанию и просвещению населения | **Всего** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Федеральный бюджет | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| 2. | Ликвидация несанкционированных свалок ТКО | **Всего** | **-** | **4 888 265,74** | **9 377 127,90** | **2 147 521,20** | **472 576,52** | **472 576,52** |
| Федеральный бюджет | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **-** | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 94 436,33 | 28 932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| Другие источники | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| 3 | Мероприятия  по обследованию состояния окружающей среды | **Всего** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Федеральный бюджет | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| 4 | Мероприятия по очистке лесов от бытового мусора и захламления | **Всего** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Федеральный бюджет | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| 5 | Мероприятия по очистке береговых зон водоемов | **Всего** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Федеральный бюджет | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| 6 | **ИТОГО по программе** | **Всего** | **-** | **4 888 265,74** | **9 377 131,40** | **2 147 521,20** | **472 576,52** | **472 576,52** |
| **Федеральный бюджет** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| **Государственный бюджет РС(Я)** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |
| **Бюджет МР «Мирнинский район»** | **-** | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| **Бюджет ГП «Поселок Айхал»** | **-** | 94 436,33 | 28932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| **Другие источники** | **-** | **-** | **-** | **-** | **-** |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

14.02.2025г. №79

О внесении изменений в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 10.04.2023 №196 «Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 10.04.2023 №196 «Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»» (далее – Постановление):
   1. наименование Постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации ГП «Поселок Айхал»».

* 1. в пункте 1. Постановления слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».
  2. в Порядке и условиях осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»»:
     1. в наименовании слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».
     2. в п.1. раздела 1. Общее положение, п. 1., п. 4. раздела 3. Плановые и внеплановые проверки, п. 1., п. 2., п. 5., пп. 3), пп. 10) п. 6., п. 8., п. 11. раздела 4. Порядок организации и проведения проверки, п. 2. Раздела 5. Срок проведения проверки, слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».

1. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

14.02.2025 г.

№ 80

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **О внесении изменений в постановление администрации МО «Поселок Айхал» от 27.12.2017 №444 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы»** |  |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. №131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 №172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021г. №414, Постановлением от 26.12.2024 № 516

1. Внести следующие изменения в постановление администрации МО «Поселок Айхал» от 27.12.2017 №444 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы»
   1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы»;

* 1. Слова «МО Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в паспорте муниципальной программы;

- в приложении 1 «Финансовое обеспечение»;

- в приложении 2 «Система программных мероприятий»;

- в приложении 3 «Годовой отчет».

1. Пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации МО «Поселок Айхал» ([www.гп-айхал.рф](http://www.гп-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**    **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

19 февраля 2025 года № 84

О праздновании 80-й годовщины Победы

в Великой Отечественной войне

В связи с организацией проведения празднования 9 мая 2025 года 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов:

1. Утвердить межведомственный организационный комитет по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов (приложение №1).
2. Утвердить план-программу мероприятий по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов (приложение №2).

3. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального официального опубликования (обнародования).

1. Контроль исполнения постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  | приложение № 1 к постановлению  № 84 от «19» февраля 2025 года |

**Состав**

**Межведомственного оргкомитета по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов.**

|  |  |
| --- | --- |
| Петровская Г.Ш., | глава поселка, **председатель**; |
| Цицора А.С. | зам. главы Администрации, **зам. председателя** (по согласованию) |

|  |  |
| --- | --- |
| **Члены оргкомитета:** |  |
| Лачинова Е.В., | зам. главы Администрации по ЖКХ; |
| Доброван С.А., | зам. директора по общим вопросам АГОК; |
| Бочаров А.М., | председатель поселкового Совета депутатов; |
| Мурадов М.Н., | директор МУП «АПЖХ»; |
| Шушанников В.А., | начальник КСК; |
| Коренева В.И., | главный врач «Айхальской городской больницы»; |
| Оникиенко А.В., | начальник «Айхальского отделения полиции»; |
| Зиборова А.А., | ведущий специалист пресс-секретарь; |
| Филимонов А.С., | председатель профкома АГОКа; |
| Хорошевская И.А., | ведущий специалист по социальным вопросам; |
| Новоженина Н.Г., | начальник ВУС. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

19. 02. 2025г. № 85

|  |  |
| --- | --- |
| **О внесении изменений в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района**  **Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы», утвержденную постановлением Администрации МО «Поселок Айхал» от 15.12.2022 № 545 (в редакции постановлений от 15.12.2022 № 646, от 28.12.2022 № 690, от 18.01.2023 № 17, от 27.10.2023 № 602, от 30.11.2023 № 738, от 28.12.2023 № 842, от 30.01.2024 № 22, от 12.03.2024 №90, от 30.09.2024 № 421, от 27.12.2024 № 620)** |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.» изложить в следующей редакции «Муниципальная программа городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП «Поселок Айхал» на 2022-2027 г.г»

2. Внести в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.» следующие изменения:

2.1. Слова МО «Поселок Айхал» заменить на слова ГП «Поселок Айхал»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в пункте 5,7,8 паспорта программы;

- в пункте 1.2 «Характеристика имеющейся проблемы» раздела 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в пункте 2.2 «Общий порядок реализации Программы» раздела 2 «Механизм реализации Программы»;

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

2.2. слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в пункте 1,5 паспорта программы;

- пункте 2.1. «Цели и задачи Программы» раздела 2 «Механизм реализации программ»»

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

- в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов Программы» муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

2.3. слова МО «Мирнинский район» заменить на слова МР «Мирнинский район»

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

3. Пресс-секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).

4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |
| --- |
|  |
|  |
|  |
| Приложение  к Постановлению  от «15» декабря 2021г. № 545  в редакции постановления  от «15» декабря 2022 г. № 646  от «28» декабря 2022 г. № 690  от «18» января 2023 г. № 17  от «27» октября 2023 г. № 602  от «30» ноября 2023 г. № 738  от «28» декабря 2023 г. № 842  от «30» января 2024 г. № 22  от «12» марта 2024 г. № 90  от «30» сентября 2024 г. № 421  от «27» декабря 2024 г. № 620  от «19» февраля 2025 г. № 85  **Муниципальная программа**  **муниципального образования «Поселок Айхал»**  **Мирнинского района**  **Республики Саха (Якутия)**  **Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО** **«Поселок Айхал»**  **на 2022-2027 годы**  **Айхал, 2022 год** |

**ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Наименование программы | Муниципальная программа муниципального образования «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.»  (далее - Программа). | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 2 | Сроки реализации программы | 2022-2027 годы | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 3 | Координатор программы | Заместитель главы администрации по ЖКХ | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 4 | Исполнитель программы | Главный специалист по сносу аварийного жилья и благоустройству | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 5 | Цель программы | Обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений, принадлежащих МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) строительным и техническим нормам и правилам. | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 6 | Задачи программы | 1. Улучшение технических характеристик жилых помещений муниципальной собственности, путем проведения капитальных и текущих ремонтов;  2. Обеспечение соблюдения санитарных и технических норм;  3. Исключение аварийных ситуаций в жилых помещениях;  4. Обеспечение безопасности и комфорта пребывания людей в жилых помещениях;  5. Улучшение внешнего облика жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию;  6. Содержание жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию. | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 7 | Финансовое обеспечение программы: | Расходы (рублей) | | | | | | | |
| Итого | 2022 г. | 2023 г. | 2024 г. | 2025 г. | | 2026 г. | 2027 г. |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| Средства бюджета МО «Мирнинский район» | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| Бюджет МО «Поселок Айхал» | 2 858 372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 500 000 | 886318,17 | | 500 000 | 500 000 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| **ИТОГО по программе** | **2 858 372,75** | **279 470,40** | **32 571,76** | **660 012,42** | **886 318,17** | | **500 000** | **500 000** |
|  |  |  |  | |  | |  | | |
|  | ***Справочно:*** | | | | | | | | |
| 7.1 | Финансовое обеспечение программы(руб.) | 1-й год планового периода | 2-й год планового периода | | 3-й год планового периода | | n-й год планового периода | | |
| Внебюджетные источники | 0 | 0 | | 0 | | 0 | | |
|  |  |  |  | |  | |  | | |
| 8 | Планируемые результаты реализации программы | Обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений муниципальной собственности МО «Поселок Айхал» строительным и техническим нормам и правилам | | | | | | | |

**РАЗДЕЛ 1.**

**ХАРАКТЕРИСТИКА ТЕКУЩЕГО СОСТОЯНИЯ**

* 1. **Анализ состояния сферы социально-экономического развития**

В связи с длительным сроком эксплуатации, а также превышением нормативных сроков службы конструктивных элементов и инженерного оборудования в муниципальных квартирах требуется проведение капитального ремонта, который должен включать устранение неисправностей всех изношенных элементов, восстановление или замену их на более долговечные и экономичные, улучшающие эксплуатационные показатели зданий (помещений). В соответствии с постановлением Госстроя России от 27 сентября 2003 г. N 170 "Об утверждении Правил и норм технической эксплуатации жилищного фонда", в целях сохранности жилищного фонда необходимо проведение капитального ремонта жилых помещений.

Своевременное проведение капитального и текущего ремонта позволит поддерживать техническое состояние жилых помещений, а также обеспечить соблюдение санитарно-гигиенических требований, предъявляемых к жилым помещениям.

В настоящее время муниципальный жилой фонд включает всего 285 жилых помещений, из них 253 жилых помещения заняты нанимателями и 32 жилых помещения значатся пустующими.

За период действия муниципальной программы были проведены работы по ремонту жилых помещений муниципального жилого фонда:

- в 2022 году, согласно заявлению гражданина, проживающего по договору социального найма в жилом помещении был проведен ремонт ванной комнаты и туалета в жилом помещении муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Юбилейная, д.8, кв. 414;

- в 2023 году, на основании заявления нанимателя жилого помещения была проведена замена радиаторов отопления в жилом помещении муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Алмазная, д. 4А, кв. 8;

- в 2024 году был произведен текущий ремонт жилого помещения муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Юбилейная, д.7, кв. 203.

* 1. **Характеристика имеющейся проблемы**

Жилищный фонд, требующий капитального и текущего ремонта, создает проблемы в его эксплуатации и содержании, а с учетом того, что объем такого жилья достаточно большой, эти проблемы становятся еще более значимыми. На сегодняшний день практически все жилые помещения, находящиеся в собственности МО «Поселка Айхал» требуют капитального и текущего ремонта, и выполнить данную задачу можно программно-целевым методом с использованием финансовых средств из бюджета МО «Поселок Айхал» на проведение капитального и текущего ремонта жилых помещений.

**Успешная реализация Программы позволит достичь:**

- Повышения комфортности проживания граждан

Выполнение Программы позволит решить ключевые задачи, обеспечивающие достижение целей – повешения комфортности проживания граждан.

Эффективность Программы оценивается посредством выявления полного комплекса полученных результатов и их сопоставления с затратами на достижение данных результатов. Показатели результатов включают оценку экономического и социального эффекта в результате осуществления мероприятий Программы.

**РАЗДЕЛ 2.**

**МЕХАНИЗМ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ**

**2.1. Цели и задачи Программы**

Программа направлена на достижение следующей цели - обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) строительным и техническим нормам и правилам.

**Для достижения цели Программы необходимо решение следующих задач:**

1. Улучшение технических характеристик жилых помещений муниципальной собственности, путем проведения капитальных и текущих ремонтов;

2. Обеспечение соблюдения санитарных и технических норм;

3. Исключение аварийных ситуаций в жилых помещениях;

4. Обеспечение безопасности и комфорта пребывания людей в жилых помещениях;

5. Улучшение внешнего облика жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию;

6. Содержание жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию.

**2.2. Общий порядок реализации Программы**

1. Реализация Программы осуществляется путем исполнения мероприятий, являющихся стратегическими направлениями достижения поставленной цели.
2. Реализация программы осуществляется на основе муниципальных контрактов (договоров) на выполнение работ. Отбор исполнителей производится на конкурсной основе в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

3. При формировании перечня жилых помещений Программы применены следующие критерии отбора:

- продолжительность эксплуатации жилого помещения после последнего комплексного капитального ремонта или текущего ремонта;

- техническое состояние жилого помещения (наличие угрозы безопасности жизни или здоровью граждан, не соответствие санитарным нормам).

- качественное улучшение технических характеристик жилого помещения в результате планируемого капитального или текущего ремонта (приоритет повышения энергоэффективности).

1. В Программу могут вноситься изменения и дополнения в связи с изменением действующей нормативно-правовой базы и с учетом социально-экономического положения МО «Поселок Айхал».
2. Общая координация хода выполнения Программы осуществляется Главой МО «Поселок Айхал».
3. Общее текущее управление и оперативный контроль реализации Программы возлагается на заместителя Главы Администрации по ЖКХ.
4. Управление реализацией программы и контроль её исполнения 7осуществляется в форме отчета и мониторинга.

**РАЗДЕЛ 3.**

**ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

Муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Мероприятие по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам | | | | | | |
| **Всего** | **2022 год** | **2023 год** | **2024 год** | **2025 год** | **2026 год** | **2027 год** |
| 1 | Ремонт жилых помещений | Всего | **2858372,75** | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Поселок Айхал» | **2858372,75** | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |  |
|  | **ИТОГО по программе** | **Всего** | **2858372,75** | **279 470,40** | **32 571,76** | **660 012,42** | **886 318,17** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **Федеральный бюджет** |  |  |  |  |  |  |  |
| **Государственный бюджет РС(Я)** |  |  |  |  |  |  |  |
| **Бюджет МО «Мирнинский район»** |  |  |  |  |  |  |  |
| **Бюджет МО «Поселок Айхал»** | **2858372,75** | **279 470,40** | **32 571,76** | **660 012,42** | **886 318,17** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **Другие источники** |  |  |  |  |  |  |  |

**РАЗДЕЛ 4.**

**ПЕРЕЧЕНЬ ЦЕЛЕВЫХ ИНДИКАТОРОВ ПРОГРАММЫ**

Муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Наименование целевых показателей** | **Ед. изм.** | **Базовое значение** | **Планируемое значение показателя по годам реализации** | | | | | |
| **2022** | **2023** | **2024** | **2025** | **2026** | **2027** |
| 1 | Количество жилых помещений муниципального имущества, подлежащих ремонту | шт. | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

**Источник значений целевых индикаторов муниципальной программы**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №№ п/п | Наименование целевого индикатора | Единица измерения | Расчет показателя целевого индикатора | | Исходные данные для расчета значений показателя целевого индикатора | |
| формула расчета | буквенное обозначение переменной в формуле расчета | источник исходных данных | метод сбора исходных данных |
| ***1*** | ***2*** | ***3*** | ***4*** | ***5*** | ***6*** | ***7*** |
| 1 | Количество жилых помещений муниципального имущества, подлежащих ремонту | шт. |  |  | техническое задание | Заявление граждан;  Комиссионное обследование. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

24 февраля 2025 г. №89

|  |
| --- |
| О внесении изменений в постановление от 02.09.2021 № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 02.09.2021 г. № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» следующие изменения:
   1. В наименовании, пункте 1 постановления и в наименованиях приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже
2. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

Приложение 1

к Постановлению 25 февраля 2025 г. № 89

**Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания, строения, сооружения, отведенная под нестационарный торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | ул. Энтузиастов, район дома № 3 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Меркурий 3» | без перемещения | 38,5 | 94 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Осокин Андрей Владимирович |
| 2 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Норд» | без перемещения | 27,7 | 98 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ООО «Сервикс» |
| 3 | ул. Юбилейная, район дома № 7 | Собственность ГП «ПА» | Киоск «Sweet» | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Мируверт Утюбаевна |
| 4 | ул. Юбилейная, район дома № 3 | Придомовая территория | Киоск «Овощи фрукты» | без перемещения | 27 | 35 | Продовольственные товары (овощи, фрукты) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Хуршед Махкамович |
| 5 | ул. Юбилейная, район дома № 4 | Придомовая территория | Киоск «Куры Гриль» | без перемещения | нет | 12 | Продовольственные товары (общепит) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 6 | ул. Промышленная район дома № 28 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Горизонт» | без перемещения | 99,3 | 346 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Ильин Алексей Юрьевич |
| 7 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Иверия» | без перемещения | 53,2 | 152 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Чочошвили Гизо Саламонович |
| 8 | ул. Кадзова 2 | Придомовая территория | Торговый павильон «Аленка» | без перемещения | 46,8 | 55 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Цхакилова Фатима Магомедовна |
| 9 | ул. Полугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Овощи» | без перемещения | 40 | 111 | Продовольственные товары |  |  | Халимова Розия |
| 10 | ул. Советская, район дома № 13 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Маринэ» | без перемещения | 21 | 147 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мхоян Карапет Айрикович |
| 11 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Фруктовый мир» | без перемещения | 15 | 90 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мамасидиков Музафорар Турганалиевич |
| 12 | ул. Советская, район дома № 13 | Придомовая территория | Киоск «Хозяйственная химия» | без перемещения | нет | 12 | Бытовая химия |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Брудерс Наталья Борисовна |
| 13 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Стиль» | без перемещения | 42 | 50 | Промышленные товары (ткани, нитки) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шапилов Михаил Викторович |
| 14 | ул. Советская, район дома № 9 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Газеты и журналы» | без перемещения | 18 | 50 | Промышленные товары (в том числе печатная продукция) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Илько Сергей Иванович |
| 15 | ул. Алмазная | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Торговый павильон «Ариэль» | без перемещения | 53 | 286 | Промышленные товары (хозтовары, бытовая химия) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 16 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Павильон мастерская «Каблучок» | без перемещения | 10 | 100 | Мастерская по ремонту и пошиву обуви |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Нагорный Игорь Александрович |
| 17 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 1 (овощи) | без перемещения | 32,2 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шарафзода Музафари |
| 18 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Хороший" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Голованова Анна |
| 19 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Лакомка" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аржеловская Александра Борисовна |
| 20 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Сибирь» | без перемещения | 41,99 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 21 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Овощи и фрукты" | без перемещения | 44 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Махкам Кобилович |
| 22 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Смак» | без перемещения | 55,5 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шпет Юлия Николаевна |
| 23 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Алтай» | без перемещения | 41,7 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 24 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 13 | без перемещения | 19,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 25 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Гурман» | без перемещения | 41,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лебедев Антон Дмитриевич |
| 26 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Продукты" | без перемещения | 16,8 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Доржиева Жаргалма Жигмитовна |
| 27 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «У Саши» | без перемещения | 61 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Андриенко Александра Юрьевна |
| 28 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | склад | без перемещения | 40 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 29 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Ани" | без перемещения | 85,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 30 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «1000 и одна ночь» | без перемещения | 40,7 |  | Промышленная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Меруверт Утюбаевна |
| 31 | ул.Спортивная |  | Контейнер-склад | без перемещения | 222,2 |  | склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 32 | ул.Спортивная |  | магазин "мясной рай" | без перемещения | 42,2 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Скиду Галина Ивановна |
| 33 | ул.Спортивная |  | Контейнер - склад | без перемещения | 22,4 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 34 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домострой» | без перемещения | 33,62 |  | Стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Павлова Ирина Вячеславовна |
| 35 | ул.Спортивная |  | Магазин «Дамское счастье» | без перемещения | 28,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Анашкина Зинаида Петровна |
| 36 | ул.Спортивная |  | Магазин «У Венеры» | без перемещения | 39,3 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы |  |
| 37 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория» | без перемещения | 41,5 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 38 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория NEW» | без перемещения | 48,8 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 39 | ул.Спортивная |  | Магазин «Вишневый сад» | без перемещения | 30,44 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 40 | ул.Спортивная |  | Минимаркет «Ташкент» | без перемещения | 62 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Турсунхужаева Иродахон Юлдашхоновна |
| 41 | ул.Спортивная |  | Магазин «Джин» | без перемещения | 62,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 42 | ул.Спортивная |  | Магазин «Заря» | без перемещения | 136,3 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 43 | ул.Спортивная |  | Магазин «Орион» | без перемещения | 145,2 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Жусупов Эркин Калыкович |
| 44 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сюрприз» | без перемещения | 58,7 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Руденко Елена Викторовна |
| 45 | ул.Спортивная |  | Магазин «Елена» | без перемещения | 33 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Исаева Елена Павловна |
| 46 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обувь – комфорт» | без перемещения | 64,9 |  | Промышленный (обувь) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Митыпова Оюна Сергеевна |
| 47 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 21,6 |  | Промышленный (головные уборы) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз |
| 48 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд» | без перемещения | 62,9 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз Азимович |
| 49 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус» | без перемещения | 33 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 50 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения» | без перемещения | 55,3 |  | Строительные материалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Тихомирова Людмила Васильевна |
| 51 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виват» | без перемещения | 25,8 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Зинурова Дамира Фаниловна |
| 52 | ул.Спортивная |  | Магазин «Любимый | без перемещения | 56,6 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Насковец Кирилл Владимирович |
| 53 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд 2» | без перемещения | 31,4 |  | Промышленный (светильники) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Халимов Аваз Азимович |
| 54 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения 2» | без перемещения | 31,05 |  | Пром. Хоз. строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Тихомирова Людмила Васильевна |
| 55 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домовенок» | без перемещения | 41,7 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Анашкина Зинаида Петровна |
| 56 | ул.Спортивная |  | Контейнер 34 | без перемещения | 19,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 57 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обои» | без перемещения | 31,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 58 | ул.Спортивная |  | Контейнер № 37 | без перемещения | 19,5 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 59 | ул.Спортивная |  | Магазин «Линолеум» (Надежда) | без перемещения | 31 |  | стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 60 | ул.Спортивная |  | Магазин «Валентина» | без перемещения | 30 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Королькова Зинаида Петровна |
| 61 | ул.Спортивная |  | Магазин «Альма» | без перемещения | 25,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Корнилова Анна Александровна |
| 62 | ул.Спортивная |  | Магазин «Лина» | без перемещения | 28,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Агафонова Зоя Владимировна |
| 63 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 22,2 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Семеновых Мария Константиновна |
| 64 | ул.Спортивная |  | Киоск | без перемещения | 5,57 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Иван Иванович |
| 65 | ул.Спортивная |  | Магазин «Промтовары» | без перемещения | 64 |  | промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 66 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус 2» | без перемещения | 79,4 |  | Пром. Хоз. |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 67 | ул.Спортивная |  | Магазин «Прогресс» | без перемещения | 22,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Александрова Елена Петровна |
| 68 | ул.Спортивная |  | Магазин «Удача» | без перемещения | 37,2 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Школяренко Ольга Владимировна |
| 69 | ул.Спортивная |  | Магазин «Строитель» | без перемещения | 36,1 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Надежкина Анна Федоровна |
| 70 | ул.Спортивная |  | Магазин «Надежда» | без перемещения | 37 |  | Промышленный секендхэнд |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | не установлен |
| 71 | ул.Спортивная |  | магазин "Пирамида" | без перемещения | 66,1 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 72 | ул.Спортивная |  | Склад "Гранд" | без перемещения | 30 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Авез Азимовияч |
| 73 | ул.Спортивная |  | Магазин «XL» | без перемещения | 40,3 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Покатова Рашида Рафкатовна |
| 74 | ул.Спортивная |  | Магазин «Абсолют» | без перемещения | 48 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Сутаева Дарима Сергеевна |
| 75 | ул.Спортивная |  | Магазин «Мир овощей» + магазин «Уси-Пуси» | без перемещения | 63,8 |  | Овощной |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Гурбанов Насраддин Маншур оглы |
| 76 | ул.Спортивная |  | Склад (Гранд 3) | без перемещения | 58,8 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Азимов Султонбек Авазович |
| 77 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сулак Екатерина» | без перемещения | 19,4 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Салихова Хабизат |
| 78 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |
| 79 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |

Приложение 2

к Постановлению 24 февраля 2025 г. № 89

**Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории МО «Поселок Айхал»**

**муниципального района «Мирнинский район»** **Республики Саха (Якутия) в летний период**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания,  строения, сооружения,  отведенная под  нестаци-  онарный  торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у фонтана) | Бессрочное (постоянное пользование) | Летний киоск, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 2 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у киоска «Газеты и журналы») | Не разграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 5 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 3 | п. Айхал, ул. Юбилейная в районе магазина «Ермак» | Земли общего пользования собственник ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 4 | п. Айхал, пл. Соборная | Земли общего пользования бессрочное пользование ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 5 | п. Айхал, ул.Советская в районе магазина «Айхал» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 6 | п.Айхал, ул. Советская в районе жилого дома №9 | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 7 | п. Айхал, ул.Молодежная район магазина «Оленек» | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 8 | п. Айхал, ул.Корнилова в районе магазина «Кавказ» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

24 февраля 2025 г. №89

|  |
| --- |
| О внесении изменений в постановление от 02.09.2021 № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 02.09.2021 г. № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» следующие изменения:
   1. В наименовании, пункте 1 постановления и в наименованиях приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже
2. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
3. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«24» февраля 2025г. № 92

**О внесении изменений в постановление**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении**

**положения о комиссии по работе с гражданами,**

**имеющими задолженность за жилищно-коммунальные**

**услуги на территории МО «Поселок Айхал»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал»:
2. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

1. В преамбуле слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
2. В пункте 1 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
3. В пункте 2 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
4. В пункте 3 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
5. В пункте 4 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
6. В пункте 5 слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
7. В приложении №2 к постановлению слова «приложение № 2 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.» заменить словами «приложение № 2 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.»
8. В приложении №2 к постановлению слова наименования «ПОЛОЖЕНИЕ О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ НА ТЕРРИТОРИИ МО «ПОСЕЛОК АЙХАЛ» заменить словами «ПОЛОЖЕНИЕ О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ НА ТЕРРИТОРИИ ГП «ПОСЕЛОК АЙХАЛ».
9. В пункте 1 раздела I приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
10. В пункте 2 раздела I приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
11. В пункте 2 раздела II приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
12. В пункте 1 раздела III приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
13. В приложении №3 к постановлению слова «приложение № 3 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.» заменить словами «приложение № 3 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.»
14. В приложении №3 к постановлению слова наименования «ПЛАН РАБОТЫ с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «ПЛАН РАБОТЫ с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».
15. В пункте 2 раздела мероприятия, направленные на инвентаризацию и предупреждение задолженности за ЖКУ приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
16. В пункте 3 раздела мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
17. В пункте 6 раздела мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
18. В приложении №1 к плану работы слова «приложение № 1 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 1 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».
19. В приложении №2 к плану работы слова «приложение № 2 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 2 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».
20. В приложении №2 к плану работы слова в наименовании «Администрации МО» заменить словами «Администрация ГП «Поселок Айхал».
21. В приложении №3 к плану работы слова «приложение № 3 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 3 кплану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».
22. Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
23. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
24. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

Приложение № 2

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «25» 30 января 2024 г.

ПОЛОЖЕНИЕ

О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ

ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

НА ТЕРРИТОРИИ ГП «ПОСЕЛОК АЙХАЛ» (далее-положение)

I. Общие положения

1. Комиссия по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал». (далее - комиссия) является постоянно действующим органом, образована в целях снижения задолженности за жилищно-коммунальные услуги (далее-ЖКУ)

2. Комиссия в своей работе руководствуется Конституцией РФ, Гражданским кодексом РФ, Жилищным кодексом РФ, Федеральным законом от 06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства РФ от 6 мая 2011 г. N 354 "О предоставлении коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в многоквартирных домах и жилых домов", муниципальными правовыми актами ГП «Поселок Айхал» и настоящим Положением.

II. Основные задачи, функции и права Комиссии

1. Основными задачами комиссии являются:

- ликвидация и недопущение задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью;

- инвентаризация задолженности за ЖКУ по муниципальному жилому фонду;

- снижение задолженности населения за ЖКУ.

2. Основными функциями Комиссии являются:

- рассматривание на своих заседаниях любых вопросов, связанных с решением задач, определенных Положением;

- организация взаимодействия органов местного самоуправления, ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний в деятельности по погашению задолженности за ЖКУ населения ГП «Поселок Айхал»;

- мониторинг и анализ задолженности, на основании предоставленных сведений ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний;

- выработка мер направленных на погашение задолженности за ЖКУ населения ГП «Поселок Айхал».

3. Комиссия имеет право:

- запрашивать необходимые сведения у руководителей муниципальных предприятий и учреждений, управляющих компаний, ресурсоснабжающих организаций;

- приглашать на заседания комиссии должников за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью, с целью разрешения создавшегося положения и разъяснения мер применяемых к должнику;

- приглашать для участия в своей деятельности представителей надзорных органов власти, исполнительных органов государственной власти республики, не являющихся членами Комиссии, а также специалистов, представителей других организаций, сферу деятельности которых затрагивают рассматриваемые Комиссией вопросы;

- размещать в средствах массовой информации информацию по работе комиссии и о мерах, применяемых к злостным неплательщикам.

- разрабатывать систему мер воздействия на должников, с целью повышения оплаты задолженности за ЖКУ;

- принимать решения о подаче судебных исков в отношении должников за ЖКУ по договорам социального найма на предоставление жилого помещения меньшей площади;

- проводить разъяснительную работу с населением о необходимости и способах оплаты ЖКУ, а также начисление пеней, возможности заключения с должником договора реструктуризации задолженности, возможности получения субсидий на оплату ЖКУ.

III. Структура Комиссии и организация ее работы

1. Комиссия создается постановлением администрации ГП «Поселок Айхал» в следующем составе: председатель комиссии, секретарь комиссии и иные члены комиссии.

2. Состав комиссии формируется из числа представителей органа местного самоуправления, специалистов управляющих компаний, ресурсоснабжающих организаций.

3. Председатель комиссии созывает и ведет заседание, организует ее деятельность и определяет форму проведения.

4. Секретарь комиссии ведет протокол и делопроизводство по работе комиссии.

5. Члены комиссии принимают участие в голосовании по всем рассматриваемым вопросам на заседании, выносят на рассмотрение комиссии вопросы и предложения, отнесенные к сфере ее деятельности, выполняют в установленные сроки все поручения.

IV. Порядок заседаний комиссии

1. Заседания комиссии проводятся не реже чем один раз в квартал или по необходимости, в соответствии с повесткой, которая готовится секретарем. Повестка заседания, а также необходимые информационные материалы доводятся секретарем до сведения членов комиссии не позднее, чем за три дня до даты ее проведения.

2. Решение комиссии принимается открытым голосованием, большинством голосов. При равенстве голосов, голос председателя является решающим. Принимаемые на заседаниях комиссии решения носят рекомендательный характер, оформляются протоколом, визируется всеми членами и утверждается председателем. Протоколы заседаний комиссии рассылаются ее членам, а также органам, организациям и должностным лицам по списку, утверждаемому председателем комиссии.

Приложение № 3

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «25» 30 января 2024 г.

ПЛАН РАБОТЫ

с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал»

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |
| N п/п | Наименование мероприятия | Сроки исполнения | Исполнители |
| **Мероприятия, направленные на инвентаризацию и предупреждение задолженности за ЖКУ** | | | |
| 1 | Ежеквартально проводить инвентаризацию дебиторской задолженности по муниципальному жилью | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 2 | Предоставление в Администрацию ГП «Поселок Айхал» сведений о просроченной задолженности потребителей коммунальных ресурсов (приложение № 1 к плану работы комиссии) и исполнении планов мероприятий по снижению задолженности (приложение № 2 к плану работы комиссии) | Ежемесячно не позднее 10 числа | РСО, УК |
| 3 | Направление в адрес РСО, УК реестра жилых помещений являющихся муниципальной собственностью | Один раз в квартал | Администрация |
| 4 | Регулярная и своевременная печать и рассылка счетов и квитанций на оплату ЖКУ | Ежемесячно | РСО, УК |
| 5 | Предоставление потребителям разъяснений по начисленным суммам, подлежащим оплате за ЖКУ, а также о порядке перерасчета размера платы в предусмотренных, действующим законодательством случаях | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 6 | Информирование населения о порядке предоставления субсидий на оплату ЖКУ | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 7 | Информирование населения о необходимости установки индивидуальных приборов учета коммунальных услуг, как способа экономии затрат на их оплату | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 8 | Рассылка писем руководителям предприятий и учреждений с предложением заключить трехстороннее соглашение о оплате ЖКУ путем удержания и перечисления из заработной платы | Один раз в квартал | РСО, УК |
| 9 | Размещение информации в СМИ, на сайте, а также на информационных стендах в подъездах многоквартирных домов об ответственности потребителей за несвоевременную оплату ЖКУ | Один раз в квартал | РСО, УК |
| **Мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью** | | | |
| 1 | Направление в адрес РСО, УК информации о заключенных или расторгнутых договорах найма жилых помещений (данные по принятым или исключенным из муниципальной собственности жилым помещениям, а также по заключенным или расторгнутым договорам найма жилых помещений по форме (приложение № 3 к плану работы комиссии, с приложением соответствующих файлов) | Ежемесячно | Администрация |
| 2 | Составление совместных с РСО актов об отключении пустующего жилого помещения от коммунальных ресурсов. | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 3 | Направление в адрес администрации ГП «Поселок Айхал» реестра о числящейся за муниципальными жилыми помещениями, в т. ч. переданным в найм, просроченной задолженности за ЖКУ | Ежемесячно не позднее 10 числа | РСО, УК |
| 4 | Оповещение должников о наличии задолженности за ЖКУ путем поквартирного обхода, по телефону, либо рассылкой почтовых уведомлений | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 5 | Проведение акций по списанию пени при оплате задолженности за ЖКУ в полном объеме | Ноябрь, декабрь текущего года | РСО, УК |
| 6 | Проведение заседаний комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги при администрации ГП «Поселок Айхал» по рассмотрению вопросов, связанных с погашением задолженности за ЖКУ с приглашением злостных неплательщиков | Один раз в квартал или по необходимости | Администрация |
| 7 | Заключение соглашений о реструктуризации задолженности | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 8 | Рассмотрение возможности списания безнадежных к взысканию долгов за ЖКУ | По мере выявления таких долгов | РСО, УК |
| 9 | Приостановление или ограничение предоставления отдельных видов коммунальных услуг в соответствии с действующим законодательством | Постоянно | РСО, УК |
| 10 | Подготовка и подача в суд исковых заявлений и заявлений о выдаче судебного приказа. Осуществление контроля за исполнением судебных решений. | Постоянно | РСО, УК |
| 11 | Подготовка искового заявления о признании нанимателя утратившим право пользования жилым помещением | По истечении трех месяцев со дня возникновения задолженности | Администрация |
| 12 | Переселение злостных неплательщиков из занимаемого ими на условиях договора найма жилого помещения в менее благоустроенное жилье | По мере вынесения решения суда, выделения соответствующего жилого помещения | Администрация |
| 13 | Направление заявлений в службу судебных приставов с ходатайством о применении к гражданам, в отношении которых имеются вступившие в законную силу решения судов по взысканию задолженности за ЖКУ, мер принудительного исполнения. | При поступлении исполнительного документа | РСО, УК |

Приложение № 1 кплану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

Форма ежемесячной отчетности, РСО и УК

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | | *Наименование муниципального образования* | | | | **РСО / УК / Рег. оператор** | | | | | |
|  | | **Наименование показателя** | | **Ед. изм.** | | Население в целом | | Население, проживающее по договорам найма | | Пустующий жилищный фонд | |
| 1 | | 2 | | 3 | | 4 | | 5 | | 6 | |
| 1 | | **Задолженность на начало года** | | **тыс. руб.** | |  | |  | |  | |
| 2 | | Количество неплательщиков на начало года | | единиц | |  | |  | |  | |
| 3 | | **Задолженность на отчётную дату** | | **тыс. руб.** | |  | |  | |  | |
| 4 | | Количество неплательщиков на отчётную дату | | единиц | |  | |  | |  | |
| 5 | | Подано исковых заявлений с начала года | | единиц | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 6 | | Взыскано по исполнительным листам | | единиц | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 7 | | Ограничение неплательщиков от коммунальных услуг | | квартир | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 8 | | Заключено договоров реструктуризации | | квартир | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 9 | | Объявление в мессенджерах адресов жилых помещений, имеющих задолженность за ЖКУ | | единиц | |  | |  | |  | |

Приложение № 2 кплану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

План мероприятий Администрации ГП «Поселок Айхал» по работе с просроченной дебиторской задолженностью

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование мероприятий** | **Наименование муниципального образования** | |
| кол-во ед. | руб. |
| 1 | Проведено заседаний комиссий по работе с должниками |  | X |
| 2 | Количество рассмотренных дел, в т.ч. с выездом по адресам проживания |  |  |
| 3 | Оказана помощь должникам в оформлении субсидий |  |  |
| 4 | Осуществлено выселение нанимателей, имеющих в течение 6 и месяцев без уважительных причин не вносят плату за ЖКУ |  |  |
| 5 | Отключено пустующих квартир и злостных неплательщиков от систем жизнеобеспечения |  |  |
| 6 | Заключено договоров реструктуризации с должниками |  |  |

Приложение № 3 кплану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

Форма еженедельной отчетности по принятым или исключенным из муниципальной собственности жилым помещениям, а также по заключенным или расторгнутым договорам найма жилых помещений

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Муниципальное образование\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_** | | | | |
| **Адрес жилого помещения** *(улица, номер дома, номер квартиры)* | **Реквизиты договора**  *(номер, дата заключения)* | **ФИО нанимателя** | **Статус договора** *(заключен, расторгнут (дата расторжения, причина расторжения), в судебном производстве и т.д.)* | **Реквизиты права собственности** |
|  |  |  |  |  |

Приложение 1

к Постановлению 25 февраля 2025 г. № 89

**Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания, строения, сооружения, отведенная под нестационарный торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | ул. Энтузиастов, район дома № 3 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Меркурий 3» | без перемещения | 38,5 | 94 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Осокин Андрей Владимирович |
| 2 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Норд» | без перемещения | 27,7 | 98 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ООО «Сервикс» |
| 3 | ул. Юбилейная, район дома № 7 | Собственность ГП «ПА» | Киоск «Sweet» | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Мируверт Утюбаевна |
| 4 | ул. Юбилейная, район дома № 3 | Придомовая территория | Киоск «Овощи фрукты» | без перемещения | 27 | 35 | Продовольственные товары (овощи, фрукты) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Хуршед Махкамович |
| 5 | ул. Юбилейная, район дома № 4 | Придомовая территория | Киоск «Куры Гриль» | без перемещения | нет | 12 | Продовольственные товары (общепит) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 6 | ул. Промышленная район дома № 28 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Горизонт» | без перемещения | 99,3 | 346 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Ильин Алексей Юрьевич |
| 7 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Иверия» | без перемещения | 53,2 | 152 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Чочошвили Гизо Саламонович |
| 8 | ул. Кадзова 2 | Придомовая территория | Торговый павильон «Аленка» | без перемещения | 46,8 | 55 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Цхакилова Фатима Магомедовна |
| 9 | ул. Полугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Овощи» | без перемещения | 40 | 111 | Продовольственные товары |  |  | Халимова Розия |
| 10 | ул. Советская, район дома № 13 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Маринэ» | без перемещения | 21 | 147 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мхоян Карапет Айрикович |
| 11 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Фруктовый мир» | без перемещения | 15 | 90 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мамасидиков Музафорар Турганалиевич |
| 12 | ул. Советская, район дома № 13 | Придомовая территория | Киоск «Хозяйственная химия» | без перемещения | нет | 12 | Бытовая химия |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Брудерс Наталья Борисовна |
| 13 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Стиль» | без перемещения | 42 | 50 | Промышленные товары (ткани, нитки) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шапилов Михаил Викторович |
| 14 | ул. Советская, район дома № 9 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Газеты и журналы» | без перемещения | 18 | 50 | Промышленные товары (в том числе печатная продукция) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Илько Сергей Иванович |
| 15 | ул. Алмазная | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Торговый павильон «Ариэль» | без перемещения | 53 | 286 | Промышленные товары (хозтовары, бытовая химия) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 16 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Павильон мастерская «Каблучок» | без перемещения | 10 | 100 | Мастерская по ремонту и пошиву обуви |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Нагорный Игорь Александрович |
| 17 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 1 (овощи) | без перемещения | 32,2 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шарафзода Музафари |
| 18 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Хороший" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Голованова Анна |
| 19 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Лакомка" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аржеловская Александра Борисовна |
| 20 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Сибирь» | без перемещения | 41,99 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 21 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Овощи и фрукты" | без перемещения | 44 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Махкам Кобилович |
| 22 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Смак» | без перемещения | 55,5 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шпет Юлия Николаевна |
| 23 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Алтай» | без перемещения | 41,7 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 24 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 13 | без перемещения | 19,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 25 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Гурман» | без перемещения | 41,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лебедев Антон Дмитриевич |
| 26 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Продукты" | без перемещения | 16,8 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Доржиева Жаргалма Жигмитовна |
| 27 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «У Саши» | без перемещения | 61 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Андриенко Александра Юрьевна |
| 28 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | склад | без перемещения | 40 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 29 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Ани" | без перемещения | 85,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 30 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «1000 и одна ночь» | без перемещения | 40,7 |  | Промышленная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Меруверт Утюбаевна |
| 31 | ул.Спортивная |  | Контейнер-склад | без перемещения | 222,2 |  | склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 32 | ул.Спортивная |  | магазин "мясной рай" | без перемещения | 42,2 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Скиду Галина Ивановна |
| 33 | ул.Спортивная |  | Контейнер - склад | без перемещения | 22,4 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 34 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домострой» | без перемещения | 33,62 |  | Стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Павлова Ирина Вячеславовна |
| 35 | ул.Спортивная |  | Магазин «Дамское счастье» | без перемещения | 28,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Анашкина Зинаида Петровна |
| 36 | ул.Спортивная |  | Магазин «У Венеры» | без перемещения | 39,3 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы |  |
| 37 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория» | без перемещения | 41,5 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 38 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория NEW» | без перемещения | 48,8 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 39 | ул.Спортивная |  | Магазин «Вишневый сад» | без перемещения | 30,44 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 40 | ул.Спортивная |  | Минимаркет «Ташкент» | без перемещения | 62 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Турсунхужаева Иродахон Юлдашхоновна |
| 41 | ул.Спортивная |  | Магазин «Джин» | без перемещения | 62,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 42 | ул.Спортивная |  | Магазин «Заря» | без перемещения | 136,3 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 43 | ул.Спортивная |  | Магазин «Орион» | без перемещения | 145,2 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Жусупов Эркин Калыкович |
| 44 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сюрприз» | без перемещения | 58,7 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Руденко Елена Викторовна |
| 45 | ул.Спортивная |  | Магазин «Елена» | без перемещения | 33 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Исаева Елена Павловна |
| 46 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обувь – комфорт» | без перемещения | 64,9 |  | Промышленный (обувь) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Митыпова Оюна Сергеевна |
| 47 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 21,6 |  | Промышленный (головные уборы) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз |
| 48 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд» | без перемещения | 62,9 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз Азимович |
| 49 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус» | без перемещения | 33 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 50 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения» | без перемещения | 55,3 |  | Строительные материалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Тихомирова Людмила Васильевна |
| 51 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виват» | без перемещения | 25,8 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Зинурова Дамира Фаниловна |
| 52 | ул.Спортивная |  | Магазин «Любимый | без перемещения | 56,6 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Насковец Кирилл Владимирович |
| 53 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд 2» | без перемещения | 31,4 |  | Промышленный (светильники) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Халимов Аваз Азимович |
| 54 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения 2» | без перемещения | 31,05 |  | Пром. Хоз. строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Тихомирова Людмила Васильевна |
| 55 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домовенок» | без перемещения | 41,7 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Анашкина Зинаида Петровна |
| 56 | ул.Спортивная |  | Контейнер 34 | без перемещения | 19,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 57 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обои» | без перемещения | 31,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 58 | ул.Спортивная |  | Контейнер № 37 | без перемещения | 19,5 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 59 | ул.Спортивная |  | Магазин «Линолеум» (Надежда) | без перемещения | 31 |  | стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 60 | ул.Спортивная |  | Магазин «Валентина» | без перемещения | 30 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Королькова Зинаида Петровна |
| 61 | ул.Спортивная |  | Магазин «Альма» | без перемещения | 25,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Корнилова Анна Александровна |
| 62 | ул.Спортивная |  | Магазин «Лина» | без перемещения | 28,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Агафонова Зоя Владимировна |
| 63 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 22,2 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Семеновых Мария Константиновна |
| 64 | ул.Спортивная |  | Киоск | без перемещения | 5,57 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Иван Иванович |
| 65 | ул.Спортивная |  | Магазин «Промтовары» | без перемещения | 64 |  | промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 66 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус 2» | без перемещения | 79,4 |  | Пром. Хоз. |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 67 | ул.Спортивная |  | Магазин «Прогресс» | без перемещения | 22,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Александрова Елена Петровна |
| 68 | ул.Спортивная |  | Магазин «Удача» | без перемещения | 37,2 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Школяренко Ольга Владимировна |
| 69 | ул.Спортивная |  | Магазин «Строитель» | без перемещения | 36,1 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Надежкина Анна Федоровна |
| 70 | ул.Спортивная |  | Магазин «Надежда» | без перемещения | 37 |  | Промышленный секендхэнд |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | не установлен |
| 71 | ул.Спортивная |  | магазин "Пирамида" | без перемещения | 66,1 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 72 | ул.Спортивная |  | Склад "Гранд" | без перемещения | 30 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Авез Азимовияч |
| 73 | ул.Спортивная |  | Магазин «XL» | без перемещения | 40,3 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Покатова Рашида Рафкатовна |
| 74 | ул.Спортивная |  | Магазин «Абсолют» | без перемещения | 48 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Сутаева Дарима Сергеевна |
| 75 | ул.Спортивная |  | Магазин «Мир овощей» + магазин «Уси-Пуси» | без перемещения | 63,8 |  | Овощной |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Гурбанов Насраддин Маншур оглы |
| 76 | ул.Спортивная |  | Склад (Гранд 3) | без перемещения | 58,8 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Азимов Султонбек Авазович |
| 77 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сулак Екатерина» | без перемещения | 19,4 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Салихова Хабизат |
| 78 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |
| 79 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |

Приложение 2

к Постановлению 24 февраля 2025 г. № 89

**Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории МО «Поселок Айхал»**

**муниципального района «Мирнинский район»** **Республики Саха (Якутия) в летний период**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания,  строения, сооружения,  отведенная под  нестаци-  онарный  торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у фонтана) | Бессрочное (постоянное пользование) | Летний киоск, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 2 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у киоска «Газеты и журналы») | Не разграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 5 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 3 | п. Айхал, ул. Юбилейная в районе магазина «Ермак» | Земли общего пользования собственник ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 4 | п. Айхал, пл. Соборная | Земли общего пользования бессрочное пользование ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 5 | п. Айхал, ул.Советская в районе магазина «Айхал» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 6 | п.Айхал, ул. Советская в районе жилого дома №9 | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 7 | п. Айхал, ул.Молодежная район магазина «Оленек» | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 8 | п. Айхал, ул.Корнилова в районе магазина «Кавказ» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«24» февраля 2025г. № 93

**О внесении изменений в постановление**

**Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 20.01.2025 года № 14 «О внесении изменений**

**в постановление Администрации МО «Поселок Айхал»**

**от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении**

**положения о комиссии по работе с гражданами,**

**имеющими задолженность за жилищно-коммунальные**

**услуги на территории МО «Поселок Айхал»**

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 20.01.2025 года № 14 «О внесении изменений в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал»:
2. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«О внесении изменений в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

1. В преамбуле слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
2. В пункте 1 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
3. В пункте 2 слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».
4. В приложении №1 к постановлению слова «приложение № 1 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№14» 20.01.2025 г.» заменить словами «приложение № 1 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№14» 20.01.2025 г.»
5. В приложении №1 к постановлению слова в наименовании «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
6. В приложении № 1 к постановлению в строке Секретарь комиссии слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
7. В приложении № 1 к постановлению в строке Члены комиссии слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».
8. Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
9. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
10. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

Приложение №1

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «14» 20.01.2025 г.

Состав

комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал»

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель комиссии: | Заместитель главы администрации по жилищно- коммунальному хозяйству (или иное замещающее лицо) |
| Секретарь комиссии: | Ведущий специалист – экономист ЖКХ Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
| Члены комиссии: | Главный специалист по жилищным вопросам Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
|  | Главный специалист – юрист Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
|  | Представители РСО и УК (по согласованию) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«25» февраля 2025г. №97

«Об утверждении перечня муниципальных должностей,

должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал»,

при назначении на которые граждане и при замещении которых муниципальные служащие

обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей»

В соответствии со статьей 15 Федерального закона от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ «О муниципальной службе в Российской Федерации», [пунктом 1 части 1.2 статьи 8](https://mobileonline.garant.ru/#/document/12164203/entry/80101) Федерального закона от 25 декабря 2008 г. № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», с Указом Президента Республики Саха (Якутия) от 22 августа 2009 г. № 1558 «О перечне должностей государственной гражданской службы Республики Саха (Якутия), при замещении которых государственные гражданские служащие Республики Саха (Якутия) обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей», руководствуясь Перечнем муниципальных должностей и должностей муниципальной службы Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), утвержденный решением поселкового Совета депутатов от 28.12.2010 №41-7:

1. Утвердить прилагаемый перечень муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещении которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей (далее – Перечень должностей).
2. Признать утратившим силу постановление от 14.09.2023 №482 «Об утверждении перечня муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации МО «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещение которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей».
3. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложением в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).
4. Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

Утверждено

Постановлением от «25» февраля 2025 года № 97

Перечень

муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещение которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей

**Муниципальная должность**

Глава поселка

**Должности муниципальной службы**

**Главная должность**

Заместитель Главы Администрации

Заместитель Главы Администрации по жилищно-коммунальному хозяйству

**Старшая должность**

Главный специалист по бухгалтерскому учету и контролю – главный бухгалтер

Главный специалист по кадрам и муниципальной службе

Главный специалист – юрист

Главный специалист – экономист

Главный специалист по закупкам

Главный специалист по информатизации и защите информации

Главный специалист по управлению имуществом

Главный специалист по культуре, спорту и молодежной политике

Главный специалист по потребительскому рынку и развитию предпринимательства

Главный специалист по жилищно-коммунальному хозяйству

Главный специалист по сносу аварийного жилья и благоустройству

Главный специалист по земельным отношениям

Главный специалист по жилищным вопросам

Главный специалист - энергетик

Ведущий специалист по гражданской обороне, чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности

Ведущий специалист по местному самоуправлению и организационной работе

Ведущий специалист по бухгалтерскому учету и контролю

Ведущий специалист по социальным вопросам

Ведущий специалист – экономист (ЖКХ)

Ведущий специалист – экономист

Ведущий специалист по жилищно-коммунальному хозяйству

Ведущий специалист по земельным отношениям

Ведущий специалист по делопроизводству

Ведущий специалист по обеспечению деятельности представительного органа

Ведущий специалист пресс-секретарь

**Младшая должность**

Специалист 1 разряда по ведению архива

Специалист 1 разряда по закупкам

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

«25» февраля 2025 г. № 98

«Об утверждении Положения о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению»

В соответствии с Федеральным законом от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ «О муниципальной службе в Российской Федерации», Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», Законом Республики Саха (Якутия) от 11 июля 2007 года 480-З №975-III «О муниципальной службе в Республике Саха (Якутия)», руководствуясь [Указом](consultantplus://offline/ref=95356E2F9A66B5BC3682160A2BFFC60A550A705EE7237394429DC78FC75736D6C14CC0E53C47B350A3B29C42DDBCC0C3A0F839D99246DE71G3TAH) Президента Российской Федерации от 21 сентября 2009 года № 1065 «О проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей федеральной государственной службы, и федеральными государственными служащими, и соблюдения федеральными государственными служащими требований к служебному поведению», Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 27 сентября 2024 года № 442 «О проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Республики Саха (Якутия), и муниципальными служащими Республики Саха (Якутия), и соблюдения муниципальными служащими Республики Саха (Якутия) требований к служебному поведению»:

1. Утвердить прилагаемое Положение о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению (далее – Положение).
2. Заместителю Главы Администрации (Цицора А.С.) принять меры по обеспечению исполнения Положения, утвержденного настоящим Постановлением.
3. Определить главного специалиста по кадрам и муниципальной службе (Ан Л.А.) ответственным за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений, возложив на него следующие функции:

а) обеспечение соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» ограничений и запретов, требований о предотвращении или урегулировании конфликта интересов, исполнения ими обязанностей, установленных Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции» и другими федеральными и республиканскими законами и нормативными правовыми актами (далее - требования к служебному поведению);

б) принятие мер по выявлению и устранению причин и условий, способствующих возникновению конфликта интересов на муниципальной службе;

в) обеспечение деятельности комиссий по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих Администрации ГП «Поселок Айхал» и урегулированию конфликта интересов;

г) оказание муниципальным служащим Администрации ГП «Поселок Айхал» консультативной помощи по вопросам, связанным с применением на практике требований к служебному поведению и общих принципов служебного поведения государственных служащих, утвержденных [Указом](consultantplus://offline/ref=7F75BE85508FBB15A38B3354A6F67572CC704C051AAFE6C11F8ABF00C62BCAE40E9B0EDC60D5A4ADFDE4A0A23FT0QEC) Президента Российской Федерации от 12 августа 2002 года № 885 «Об утверждении общих принципов служебного поведения государственных служащих», требований Кодекса этики и служебного поведения лиц, замещающих муниципальные должности, должности муниципальной службы, утвержденных Постановлением от 19.10.2021 №425 «Об утверждении Кодекса этики и служебного поведения лиц, замещающих муниципальные должности, должности муниципальной службы Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», а также с уведомлением представителя нанимателя (работодателя), органов прокуратуры Российской Федерации, иных государственных органов о фактах совершения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» коррупционных правонарушений, непредставления ими сведений либо представления недостоверных или неполных сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера;

д) обеспечение реализации муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» обязанности уведомлять представителя нанимателя (работодателя), органы прокуратуры Российской Федерации, иные государственные органы обо всех случаях обращения к ним каких-либо лиц в целях склонения их к совершению коррупционных правонарушений;

е) организация правового просвещения муниципальных служащих Администрации ГП «Поселок Айхал»;

ж) проведение служебных проверок;

з) осуществление (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции «Посейдон») проверки достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал», сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), проверки соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению;

и) подготовка в соответствии с компетенцией проектов нормативных правовых актов о противодействии коррупции;

к) взаимодействие с правоохранительными органами в установленной сфере деятельности;

л) анализ сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал», сведений о соблюдении муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению, о предотвращении или урегулировании конфликта интересов и соблюдении установленных для них запретов, ограничений и обязанностей, сведений о соблюдении гражданами, замещавшими должности муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», ограничений при заключении ими после ухода с муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал» трудового договора и (или) гражданско-правового договора в случаях, предусмотренных федеральными законами, а также при осуществлении анализа таких сведений проведение бесед с указанными гражданами и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» с их согласия, получение от них с их согласия необходимых пояснений, получение от органов прокуратуры Российской Федерации, иных федеральных государственных органов, государственных органов субъектов Российской Федерации, территориальных органов федеральных государственных органов, органов местного самоуправления, предприятий, учреждений и организаций (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") информации о соблюдении муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению (за исключением информации, содержащей сведения, составляющие государственную, банковскую, налоговую или иную охраняемую законом тайну), изучение представленных гражданами или муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» сведений, иной полученной информации;

м) осуществление (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") проверки соблюдения гражданами, замещавшими должности муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», ограничений при заключении ими после увольнения с муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал» трудового договора и (или) гражданско-правового договора в случаях, предусмотренных федеральными законами.

1. Признать утратившим силу постановление от 04.09.2023 №461 «Об утверждении Положения о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации МО «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации МО «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации МО «Поселок Айхал» требований к служебному поведению».
2. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложением в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).
3. Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

4. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

Утверждено

Постановлением Администрации ГП «Поселок Айхал»

от «25» февраля 2025 года №98

Положение

о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению

1. Настоящим Положением определяется порядок осуществления проверки:

1) достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы в Республике Саха (Якутия), включенных в перечни, установленные муниципальными правовыми актами (далее - граждане), на отчетную дату;

2) достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых муниципальными служащими в Республике Саха (Якутия), включенные в перечни, установленные муниципальными правовыми актами (далее - муниципальными служащими), за отчетный период и за два года, предшествующие отчетному периоду;

3) достоверности и полноты сведений (в части, касающейся профилактики коррупционных правонарушений), представляемых гражданами при поступлении на муниципальную службу в Республике Саха (Якутия) в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия) (далее - сведения, представляемые гражданами в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия);

4) соблюдения муниципальными служащими в течение трех лет, предшествующих поступлению информации, явившейся основанием для осуществления проверки, предусмотренной настоящим подпунктом, ограничений и запретов, требований о предотвращении или урегулировании конфликта интересов, исполнения ими обязанностей, установленных Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции» и другими федеральными и республиканскими законами и нормативными правовыми актами (далее - требования к служебному поведению).

1. Проверка, предусмотренная подпунктами "3" и "4" пункта 1 настоящего Положения, осуществляется соответственно в отношении граждан, претендующих на замещение любой должности муниципальной службы в Республике Саха (Якутия), и муниципальных служащих, замещающих любую должность муниципальной службы в Республике Саха (Якутия).
2. Проверка достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых муниципальным служащим, замещающим должность муниципальной службы, не предусмотренную перечнем должностей, установленным муниципальным правовым актом, и претендующим на замещение должности муниципальной службы, предусмотренной этим перечнем должностей, осуществляется в порядке, установленном настоящим Положением для проверки сведений, представляемых гражданами в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия).
3. Проверка, предусмотренная пунктом 1 настоящего Положения, осуществляется по решению представителя нанимателя (работодателя) подразделением кадровой службы муниципального органа по профилактике коррупционных и иных правонарушений (должностным лицом указанного органа, ответственным за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений) (далее - подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки).

Решение принимается отдельно в отношении каждого гражданина или муниципального служащего и оформляется в письменной форме.

1. Основанием для осуществления проверки, предусмотренной пункта 1 настоящего Положения, является достаточная информация, представленная в письменном виде в установленном порядке:

1) правоохранительными органами, иными государственными органами, органами местного самоуправления и их должностными лицами;

2) работниками подразделений кадровых служб муниципальных органов по профилактике коррупционных и иных правонарушений либо должностными лицами указанных органов, ответственными за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений;

3) постоянно действующими руководящими органами политических партий и зарегистрированных в соответствии с законом иных общероссийских общественных объединений, не являющихся политическими партиями;

4) Общественной палатой Российской Федерации;

5) общероссийскими средствами массовой информации.

1. Информация анонимного характера не может служить основанием для проверки.
2. Проверка осуществляется в срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения о ее проведении. Срок проверки может быть продлен до 90 дней лицами, принявшими решение о ее проведении.
3. Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, проводит проверку:

1) самостоятельно;

2) путем обращения в порядке, установленном пунктом 12 настоящего Положения, к Главе Республики Саха (Якутия) о направлении запроса в федеральные органы исполнительной власти, уполномоченные на осуществление оперативно-розыскной деятельности, в соответствии с частью третьей статьи 7 Федерального закона от 12 августа 1995 года N 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности».

1. При осуществлении проверки, предусмотренной подпунктом "1" пункта 8 настоящего Положения, подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, вправе:

1) проводить беседу с гражданином или муниципальным служащим;

2) изучать представленные гражданином или муниципальным служащим сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера и дополнительные материалы;

3) получать от гражданина или муниципального служащего пояснения по представленным им сведениям о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера и материалам;

4) направлять в установленном порядке запрос (кроме запросов, касающихся осуществления оперативно-розыскной деятельности или ее результатов, запросов в кредитные организации, налоговые органы Российской Федерации, органы, осуществляющие государственную регистрацию прав на недвижимое имущество и сделок с ним, и операторам информационных систем, в которых осуществляется выпуск цифровых финансовых активов) в органы прокуратуры Российской Федерации, иные федеральные государственные органы, государственные органы Республики Саха (Якутия), государственные органы субъектов Российской Федерации, территориальные органы федеральных государственных органов, органы местного самоуправления, на предприятия, в учреждения, организации и общественные объединения (далее - государственные органы и организации) об имеющихся у них сведениях: о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера гражданина или муниципального служащего, его супруги (супруга) и несовершеннолетних детей; о достоверности и полноте сведений, представленных гражданином в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации; о соблюдении муниципальным служащим требований к служебному поведению;

5) наводить справки у физических лиц и получать от них информацию с их согласия;

6) осуществлять анализ сведений, представленных гражданином или муниципальным служащим в соответствии с законодательством Российской Федерации о противодействии коррупции.

1. В запросе, предусмотренном [подпунктом "4" пункта](#P133) 9 настоящего Положения, указываются:

1) фамилия, имя, отчество руководителя государственного органа или организации, в которые направляется запрос;

2) нормативный правовой акт, на основании которого направляется запрос;

3) фамилия, имя, отчество, дата и место рождения, место регистрации, жительства и (или) пребывания, должность и место работы (службы) гражданина или муниципального служащего, его супруги (супруга) и несовершеннолетних детей, сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера которых проверяются, гражданина, представившего сведения в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), полнота и достоверность которых проверяются, либо муниципального служащего, в отношении которого имеются сведения о несоблюдении им требований к служебному поведению;

4) содержание и объем сведений, подлежащих проверке;

5) срок представления запрашиваемых сведений;

6) фамилия, инициалы и номер телефона муниципального служащего, подготовившего запрос;

7) идентификационный номер налогоплательщика (в случае направления запроса в налоговые органы Российской Федерации);

8) другие необходимые сведения.

1. Запросы в кредитные организации, налоговые органы Российской Федерации, органы, осуществляющие государственную регистрацию прав на недвижимое имущество и сделок с ним, и операторам информационных систем, в которых осуществляется выпуск цифровых финансовых активов, направляются (в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") Главой Республики Саха (Якутия) либо специально уполномоченным им лицом.
2. В случае если при проведении проверки, предусмотренной пунктом 1 настоящего Положения, возникает необходимость направления запросов, указанных в пункте 11 настоящего Положения, глава соответствующего муниципального района (городского округа) Республики Саха (Якутия) обращается к Главе Республики Саха (Якутия) либо специально уполномоченному им лицу. К указанному обращению прикладывается проект соответствующего письма Главы Республики Саха (Якутия) или запроса специально уполномоченного им лица, в котором отражаются сведения, предусмотренные пунктом 10 настоящего Положения.

В случае необходимости проведения оперативно-розыскных мероприятий в проекте письма Главы Республики Саха (Якутия), направляемом в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции «Посейдон», также указываются сведения, послужившие основанием для проверки, государственные органы и организации, в которые направлялись (направлены) запросы, и вопросы, которые в них ставились, а также дается ссылка на соответствующие положения Федерального закона от 12 августа 1995 г. № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности».

Предложение о направлении запросов, указанных в пункте 11 настоящего Положения, готовится подразделением (должностным лицом), уполномоченным на осуществление проверки, и направляется главе соответствующего муниципального района (городского округа) Республики Саха (Якутия) представителем нанимателя (работодателем).

1. Руководители государственных органов и организаций, в адрес которых поступил запрос, обязаны организовать исполнение запроса в порядке и сроки, установленные федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), и представить запрашиваемую информацию.
2. Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, обеспечивает:

1) уведомление в письменной форме муниципального служащего о начале в отношении него проверки и разъяснение ему содержания подпункта "2" настоящего пункта - в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего решения;

2) проведение в случае обращения муниципального служащего беседы с ним, в ходе которой он должен быть проинформирован о том, какие сведения, представляемые им в соответствии с настоящим Положением, и соблюдение каких требований к служебному поведению подлежат проверке - в течение семи рабочих дней со дня обращения муниципального служащего, а при наличии уважительной причины - в срок, согласованный с муниципальным служащим.

1. По окончании проверки подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, обязан ознакомить муниципального служащего с результатами проверки с соблюдением законодательства Российской Федерации о государственной тайне.
2. Муниципальный служащий вправе:

1) давать пояснения в письменной форме: в ходе проверки; по вопросам, указанным в подпункте "2" пункта 14 настоящего Положения; по результатам проверки;

2) представлять дополнительные материалы и давать по ним пояснения в письменной форме;

3) обращаться в подразделение (к должностному лицу), уполномоченное на осуществление проверки, с подлежащим удовлетворению ходатайством о проведении с ним беседы по вопросам, указанным в подпункте "2" пункта 14 настоящего Положения.

1. Пояснения, указанные в пункте 16 настоящего Положения, приобщаются к материалам проверки.
2. На период проведения проверки муниципальный служащий может быть отстранен от замещаемой должности муниципальной службы на срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения о ее проведении. Указанный срок может быть продлен до 90 дней лицом, принявшим решение о проведении проверки.

На период отстранения муниципального служащего от замещаемой должности муниципальной службы (от исполнения должностных обязанностей) денежное содержание по замещаемой им должности сохраняется.

1. Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, представляет представителю нанимателя (работодателю) доклад о результатах проведенной проверки. При этом в докладе должно содержаться одно из следующих предложений:

1) о назначении гражданина на должность муниципальной службы;

2) об отказе гражданину в назначении на должность муниципальной службы;

3) об отсутствии оснований для применения к муниципальному служащему мер юридической ответственности;

4) о применении к муниципальному служащему мер юридической ответственности;

5) о представлении материалов проверки в соответствующую комиссию по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов.

1. Сведения о результатах проверки с письменного согласия лица, принявшего решение о ее проведении, предоставляются подразделением (должностным лицом), уполномоченным на осуществление проверки, с одновременным уведомлением об этом гражданина или муниципального служащего, в отношении которых проводилась проверка, правоохранительным и налоговым органам, иным государственным органам, органам местного самоуправления и их должностным лицам, постоянно действующим руководящим органам политических партий и зарегистрированным в соответствии с законом руководящим органам иных общероссийских общественных объединений, не являющихся политическими партиями, Общественной палате Российской Федерации, предоставившим информацию, явившуюся основанием для проведения проверки, с соблюдением законодательства Российской Федерации о персональных данных и государственной тайне.
2. При установлении в ходе проверки обстоятельств, свидетельствующих о наличии признаков преступления или административного правонарушения, материалы об этом представляются в государственные органы в соответствии с их компетенцией.
3. Должностное лицо, уполномоченное назначать гражданина на должность муниципальной службы или назначившее муниципального служащего на должность муниципальной службы, рассмотрев доклад и соответствующее предложение, указанные в пункте 19 настоящего Положения, принимает одно из следующих решений:

1) назначить гражданина на должность муниципальной службы;

2) отказать гражданину в назначении на должность муниципальной службы;

3) не применять к муниципальному служащему меры юридической ответственности;

4) применить к муниципальному служащему меры юридической ответственности;

5) представить материалы проверки в соответствующую комиссию по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов.

1. В случае увольнения (освобождения от должности) лица, замещающего должность муниципальной службы Республики Саха (Якутия), на которое были распространены ограничения, запреты, требования о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и (или) обязанности, установленные в целях противодействия коррупции, и в отношении которого было принято решение об осуществлении проверки достоверности и полноты представленных им сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, и (или) соблюдения ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов, и (или) исполнения обязанностей, установленных в целях противодействия коррупции, после завершения такой проверки и до принятия решения о применении к нему взыскания за совершенное коррупционное правонарушение лицу, принявшему решение об осуществлении такой проверки, представляется доклад о невозможности привлечения указанного проверяемого лица к ответственности за совершение коррупционного правонарушения.
2. В случае увольнения (освобождения от должности) лица, замещающего должность муниципальной службы Республики Саха (Якутия), на которое были распространены ограничения, запреты, требования о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и (или) обязанности, установленные в целях противодействия коррупции, и в отношении которого было принято решение об осуществлении проверки достоверности и полноты представленных им сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, и (или) соблюдения ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов, и (или) исполнения обязанностей, установленных в целях противодействия коррупции, в ходе осуществления такой проверки лицу, принявшему решение об осуществлении такой проверки, представляется доклад о невозможности завершения такой проверки в отношении указанного проверяемого лица.
3. В случаях, предусмотренных пунктами 23 и 24 настоящего Положения, материалы, полученные соответственно после завершения проверки, предусмотренной пунктами 23 и 24 настоящего Положения, и в ходе ее осуществления в трехдневный срок после увольнения (прекращения полномочий) проверяемого лица, указанного в пунктах 23 и 24 настоящего Положения, направляются лицом, принявшим решение об осуществлении такой проверки, в органы прокуратуры Российской Федерации.
4. Материалы проверки хранятся в подразделении (у должностного лица), уполномоченном на осуществление проверки, в течение трех лет со дня ее окончания, после чего передаются в архив.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

26.02.2025 г. № 110

|  |
| --- |
| **О внесении изменений муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 16.12.2024 № 576 (в редакции постановления № 57 от 11.02.2025 г.).** |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414; служебной записки б/н от 23.01.2025 г.; б/н от 17.02.2025 г.:

1. Наименование постановления № 576 от 16.12.2024 г. «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».
2. Внести в муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:
   1. Слова «Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия):

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункте 1, 5, 6 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».

* 1. Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | **Финансовое обеспечение программы (руб.)** | **Плановый период** | | | | | |
| **2025** | **2026** | **2027** | **2028** | **2029** | **2030** |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0 | 0 | 0 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **Итого по программе** | **269 009,68** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0** | **0** | **0** |

* 1. Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы» изложить в редакции согласно приложению, к настоящему постановлению.

1. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**« 26 » февраля 2025 г. № 112**

**О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 29.02.2024 № 77 «Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»**

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 16.11.2024 № 1573 «О внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 25 октября 2023 г. № 1782», руководствуясь Уставом муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 29.02.2024 № 77 «Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», следующие изменения:

1.1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

1.2. Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить порядок предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющимся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) согласно приложению к настоящему постановлению.»

1.3 дополнить Порядок пунктом 12.1 следующего содержания:

«12.1. Администрация вправе внести изменения в объявление о проведении отбора, которое осуществляется не позднее наступления даты окончания приема заявок участников отбора с соблюдением следующих условий:

1) срок подачи участниками отбора заявок должен быть продлен таким образом, чтобы со дня, следующего за днем внесения таких изменений, до даты окончания приема заявок указанный срок составлял не менее 3 календарных дней;

2) при внесении изменений в объявление о проведении отбора изменение способа отбора получателей субсидий не допускается;

3) в случае внесения изменений в объявление о проведении отбора после наступления даты начала приема заявок в объявление о проведении отбора включается положение, предусматривающее право участников отбора внести изменения в заявки;

4) участники отбора, подавшие заявку, уведомляются о внесении изменений в объявление о проведении отбора не позднее дня, следующего за днем внесения изменений в объявление о проведении отбора, с использованием официального сайта.»;

1.4 пункт 14 Порядка изложить в следующей редакции:

«14. Категорией получателей субсидии являются социально ориентированные некоммерческие организации, соответствующие одновременно следующим требованиям:

1) непрерывное осуществление получателем субсидии деятельности на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) не менее одного года до дня подачи заявления на участие в отборе в соответствии с настоящим Порядком;

2) осуществление получателем субсидии в соответствии с учредительными документами одного или нескольких видов деятельности, соответствующих направлениям, указанным в статье 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)».»;

1.5 дополнить Порядок пунктом 14.1 следующего содержания:

«14.1. Критерии оценки заявок участников отбора:

1) сфера деятельности участника отбора:

участник отбора осуществляет деятельность по трем и более приоритетным направлениям деятельности, предусмотренным статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 100 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по двум приоритетным направлениям деятельности, предусмотренным статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 50 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по одному приоритетному направлению деятельности, предусмотренному статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 10 баллов;

2) наличие квалифицированного кадрового потенциала, необходимого для реализации проекта:

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

3) наличие оборудования, необходимого для реализации проекта:

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

4) численность граждан, вовлеченных в деятельность по реализации проекта:

5 человек и более – 100 баллов;

менее 5 человек (включительно) – 0 баллов.»;

1.6 в пункте 16 Порядка:

абзац первый изложить в следующей редакции:

«16. Участник отбора по собственной инициативе вправе представить следующие документы, выданные не ранее чем за один месяц до даты подачи заявления на участие в отборе:»;

подпункт 2 изложить в следующей редакции:

«2) справку из налогового органа по месту постановки на учет, подтверждающую, что у участника отбора на едином налоговом счете отсутствует или не превышает размер, определенный пунктом 3 статьи 47 Налогового кодекса Российской Федерации, задолженность по уплате налогов, сборов и страховых взносов в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации;»;

1.7 в пункте 23 Порядка:

в подпункте 3 слова «пунктом 14» заменить словами «пунктом 14.1»;

в абзаце седьмом слова «пунктом 14» заменить словами «пунктом 14.1»;

1.8 пункт 25 Порядка дополнить абзацем следующего содержания:

«Внесение изменений в протокол рассмотрения заявок осуществляется не позднее 10 календарных дней со дня подписания первой версии протокола рассмотрения заявок путем формирования новой версии указанного протокола с указанием причин внесения изменений.»;

1.9 подпункт 5 пункта 31 Порядка после слова «договоров» дополнить словом «(соглашений)»;

1.10 в пункте 49 Порядка слова «порядком проведения мониторинга достижения результатов» заменить словами «Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 27.04.2024 № 53н «Об утверждении порядка проведения мониторинга достижения результатов предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическим лицам, в том числе бюджетным и автономным учреждениям, индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг»»;

1.11 абзац первый пункта 51 Порядка изложить в следующей редакции:

«51. Субсидия и средства, полученные на основании договоров (соглашений), заключенных с получателем субсидии, подлежат возврату в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) в следующих случаях:»;

1.12 абзац первый пункта 52 Порядка после слова «договоров» дополнить словом «(соглашений)»;

1.13 абзац второй пункта 54 Порядка изложить в следующей редакции:

«К обстоятельствам непреодолимой силы относятся: стихийные бедствия (землетрясение, наводнение, ураган), пожар, массовые заболевания (эпидемии), забастовки, военные действия, террористические акты, диверсии, ограничения перевозок, запретительные меры государств, запрет торговых операций, в том числе отдельными странами, вследствие принятия международных санкций и другие независящие от воли сторон соглашения обстоятельства.».

1.14 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | **Приложение № 1** | |  |
|  |  |  |  |  |  | **к постановлению Главы** | | |
|  |  |  |  |  |  | **от 26.02.2025 № 110** | | |
| **Раздел 3.** | | | | | | | |  |
| **ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ** | | | | | | | |  |
| **муниципальной программы** | | | | | | | |  |
| **«Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.»** | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  | **рублей** |  |
| **№ п/п** | **Мероприятия по реализации программы** | **Источник финансирования** | **Объем финансирования по годам** | | | | | |
| **2025** | **2026** | **2027** | **2028** | **2029** | **2030** |
| ***Задача № 1. Организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности.*** | | | | | | | | |
| 1 | Проведение совещаний межведомственной комиссии по противодействию проявлений террористической и экстремистской деятельности на территории ГП «Поселок Айхал». | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Реализация комплекса мер по обеспечению охраны общественного правопорядка | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| **Итого по задаче № 1 организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия),направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности.** | | **ВСЕГО:** | **Финансирование не требуется** | | | | | |
| **Федеральный бюджет** |
| **Государственный бюджет РС (Я)** |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** |
| **Другие источники** |
| **Задача № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма.** | | | | | | | | |
| 1 | Проведение инструктажей с муниципальными служащими по действиям в случае возникновения чрезвычайных ситуаций. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Организация и проведение тренировок, учений. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Приобретение тематических стендов. | **ВСЕГО:** | **6 999,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 4 | Приобретение и распространение наглядно-агитационной продукции (буклеты, памятки) - создание буклетов "В помощь мигрантам";"Памятка по противодействию терроризма и экстремизма" | **ВСЕГО:** | **42 000,00** | **50 000,00** | **50 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 42 000,00 | 50 000,00 | 50 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Приобретение тематических баннеров. | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 6 | Размещение информационных материалов на официальном сайте, освещение в СМИ мероприятий антитеррористической направленности. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 7 | Организация системы видеонаблюдения в общественных местах (установка, замена камер видеонаблюдения в общественных местах, услуги связи для работы видеонаблюдения, обслуживание видеонаблюдения и т.д.) | **ВСЕГО:** | **220 010,68** | **450 000,00** | **450 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 220 010,68 | 450 000,00 | 450 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| **Итого по задаче № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма.** | | **ВСЕГО:** | **269 009,68** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **269 009,68** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Задача № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности.*** | | | | | | | | |
| 1 | Создание электронного каталога антитеррористических материалов. | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Проведение мероприятий, приуроченным ко дню солидарности в борьбе с терроризмом (3 сентября). | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Проведение месячника «Экстремизму – нет!» | **ВСЕГО:** | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 4 | Организация и проведение квест-игры «Мы против терроризма». | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Организация выставок библиотечных фондов на предмет профилактики терроризма и экстремизма. | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| **Итого по задаче № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности.** | | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **ВСЕГО по муниципальной программе «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.»** | | **ВСЕГО:** | **269 009,68** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Федеральный бюджет** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Государственный бюджет РС (Я)** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Бюджет ГП "Поселок Айхал"** | **269 009,68** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Другие источники** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

27 февраля 2025 г. № 117

|  |
| --- |
| **О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 25.10.2024 № 478 «Об утверждении Порядка предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» из бюджета МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), и признании утратившим силу Постановления от 19.08.2024 № 351»** |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 25.10.2024 № 478 «Об утверждении Порядка предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» из бюджета МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), и признании утратившим силу Постановления от 19.08.2024 № 351» следующие изменения:

1.1. В наименовании, пункте 1 постановления, наименовании и по тексту приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже.

1. Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).
2. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).
3. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

**СОГЛАСОВАНО:**

Главный специалист – юрист

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Л.И. Дементьева

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2025 г

Ведущий специалист по местному

самоуправлению и организационной

работе

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

А.В. Чижова

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2025 г

к Постановлению Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Порядок

предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия)

* 1. Общие положения
  2. Порядок предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (далее - Порядок) разработан в соответствии со статьей 78 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 «Об утверждении общих требования к нормативным правовым актам, муниципальным правовым актам, регулирующим предоставление из бюджетов субъектов Российского Федерации, местных бюджетов субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг и проведения отборов получателей указанных субсидий, в том числе грантов в форме субсидий», в целях реализации статьи 4 Федерального закона от 24.07.2007 № 209- ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации», муниципальной программы «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы».
  3. Настоящий Порядок определяет цели, критерии и условия предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».
  4. Целью предоставления субсидии, в том числе грантов в форме субсидий на конкурсной и безвозмездной является возмещение части затрат:
* связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах;
* в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг;
* понесённых на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг;
* на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе;
* по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал;
* начинающим собственное дело.

Для реализации проектов, стимулирования развития и поощрения достигнутых результатов в соответствующей сфере деятельности.

Предоставление субсидии осуществляется на безвозмездной и безвозвратной основе в рамках муниципальной программы «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы», утвержденной постановлением Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) от 06.12.2021 № 519

* 1. В настоящем Порядке используются следующие понятия:

Субсидия, в том числе грант в форме субсидий - денежные средства, предоставляемые из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на конкурсной основе, в целях финансового обеспечения или возмещения затрат субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

Участник отбора субъект малого и среднего предпринимательства, а также физическое лицо, применяющее специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

Заявка (конкурсная документация) - комплект документов и материалов, представляемых соискателем субсидии, в том числе гранта в форме субсидий, уполномоченному органу в соответствии с условиями и порядком для участия в конкурсе (приложение 1 к Порядку).

Получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии – участник отбора, заявка которого признана победившей в конкурсе.

Конкурс - проведение отбора получателей субсидий исходя из наилучших условий достижения результатов предоставления субсидий.

Конкурсная комиссия – конкурсная комиссия по рассмотрению заявок на участие в конкурсе, формируемая Администрацией ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (далее – Администрация).

* 1. Главным распорядителем бюджетных средств, осуществляющим предоставление субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, является поселковая Администрация.
  2. Уполномоченным органом по организации работы, но предоставлению субсидии, в том числе грантов в форме субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» является главный специалист потребительского рынка и развития предпринимательства.
  3. Предоставление субсидий, в том числе грантов в форме субсидий из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) осуществляется в рамках доведённых лимитов бюджетных ассигнований, предусмотренных в бюджете ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) на эти цели в соответствии со сводной бюджетной росписью на соответствующий финансовый год и плановый период по муниципальной программе «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы».
  4. Получатели субсидии включаются в Реестр субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей поддержки, предусмотренный статьей 8 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ « О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» и размещаются на официальном сайте поселковой Администрации ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) (далее - сайт Администрации).
  5. Субсидии предоставляются субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат, а грант в форме субсидий субсидии предоставляется субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на финансовое обеспечение затрат.

1. **Порядок проведения конкурсного отбора получателей субсидий, в том числе грантов в форме субсидий**
   1. Обеспечение проведения отбора получателей субсидии (далее – отбор) осуществляется с использованием официального сайта Администрации в сети «Интернет» (далее – официальный сайт) ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Способом отбора получателей субсидии, в том числе грантов в форме субсидии является конкурс.

* 1. Информирование заинтересованных лиц о проведении конкурса осуществляется путем размещения объявления о проведении конкурса (далее – объявление) на официальном сайте городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (https:/мо-айхал.рф/)

Срок размещения объявления о проведении конкурса не может быть менее семи календарных дней до начала срока приема заявок на участие в конкурсе и включает в себя следующую информацию:

1. сроки проведения отбора, а также при необходимости информацию о возможности проведения нескольких этапов отбора с указанием сроков и порядка их проведения;
2. дата начала подачи и окончания приема заявок участников отбора, при этом дата окончания приема заявок не может быть ранее 30-го календарного дня, следующего за днем размещения объявления о проведении отбора;
3. наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты Администрации;
4. результат (результаты) предоставления субсидии, а также характеристику (характеристики) результата (при ее установлении);
5. доменное имя и (или) указатели страниц официального сайта;
6. требования к участникам отбора, определенные в соответствии с пунктом 2.5 настоящего Порядка, которым участник отбора должен соответствовать на дату, определенную пунктом 2.5 настоящего Порядка, и к перечню документов, представляемых участниками отбора для подтверждения соответствия указанным требованиям;
7. категории и (или) критерии отбора;
8. порядок подачи участниками отбора заявок и требования, предъявляемые к форме и содержанию заявок;
9. порядок отзыва заявок, порядок их возврата, определяющий в том числе основания для возврата заявок, порядок внесения изменений в заявки;
10. правила рассмотрения заявок в соответствии с пунктами 2.9-2.12 настоящего Порядка;
11. порядок возврата заявок на доработку;
12. порядок отклонения заявок, а также информацию об основаниях их отклонения;
13. порядок оценки заявок, включающий критерии оценки, показатели критериев оценки, и их весовое значение в общей оценке, необходимую для представления участником отбора информацию по каждому критерию оценки, показателю критерия оценки (при необходимости), сведения, документы и материалы, подтверждающие такую информацию, минимальный проходной балл, который необходимо набрать по результатам оценки заявок участникам отбора для признания их победителями отбора (при необходимости), сроки оценки заявок, а также информацию об участии или неучастии комиссии и экспертов (экспертных организаций) в оценке заявок;
14. объем распределяемой субсидии в рамках отбора, порядок расчета размера субсидии, установленный настоящим Порядком, правила распределения субсидии по результатам отбора, которые могут включать максимальный, минимальный размер субсидии, предоставляемой победителю (победителям) отбора, а также предельное количество победителей отбора;
15. порядок предоставления участникам отбора разъяснений положений объявления о проведении отбора, даты начала и окончания срока такого предоставления;
16. срок, в течение которого победитель (победители) отбора должен подписать соглашение о предоставлении субсидии (далее – соглашение);
17. условия признания победителя (победителей) отбора уклонившимся от заключения соглашения;
18. сроки размещения протокола подведения итогов отбора (документа об итогах проведения отбора) на едином портале, а также при необходимости на официальном сайте, которые не могут быть позднее 14-го календарного дня, следующего за днем определения победителя отбора.

В соответствии с пунктом 6 постановления Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 предусматривается переходная норма, позволяющая в течение 2024 г. использовать в целях обеспечения проведения отборов получателей субсидий, предоставляемых за счет средств местного бюджета, иные сайты, а не систему «Электронный бюджет». Под обеспечением проведения отборов получателей субсидий с использованием иных сайтов подразумевается обеспечение взаимодействия между участниками отбора и главным распорядителем средств бюджета, проводящим отбор, в том числе размещение объявлений о проведении отборов, результатов рассмотрения предложений (заявок) участников отборов, результатов проведения отборов, информации о победителях отборов.

С 01.01.2025 отбор получателей субсидий будет осуществляться в государственной интегрированной информационной системе управления общественными финансами «Электронный бюджет».

2.2.1. Администрация вправе внести изменения в объявление о проведении отбора, которое осуществляется не позднее наступления даты окончания приема заявок участников отбора с соблюдением следующих условий:

1) срок подачи участниками отбора заявок должен быть продлен таким образом, чтобы со дня, следующего за днем внесения таких изменений, до даты окончания приема заявок указанный срок составлял не менее 3 календарных дней;

2) при внесении изменений в объявление о проведении отбора изменение способа отбора получателей субсидий не допускается;

3) в случае внесения изменений в объявление о проведении отбора после наступления даты начала приема заявок в объявление о проведении отбора включается положение, предусматривающее право участников отбора внести изменения в заявки;

4) участники отбора, подавшие заявку, уведомляются о внесении изменений в объявление о проведении отбора не позднее дня, следующего за днем внесения изменений в объявление о проведении отбора, с использованием государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет» (далее – система «Электронный бюджет»).»

* 1. Заявка участника отбора подается в соответствии с требованиями, указанными в объявлении о проведении отбора, в сроки, установленные указанным объявлением.-Заявка на участие в конкурсе представляется в Администрации городского поселения «Поселок Айхал» непосредственно, либо направляется по почте.

(данный пункт распространяет свое действие на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 по 31.12.2024)

Все листы заявки на участие в конкурсе на бумажном носителе должны быть прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения, входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений.

* 1. Заявка формируется участником отбора в электронной форме и направляется участником отбора на адрес электронной почты Администрации, указанный на официальном сайте. (данный пункт распространяет свое действие на правоотношения, возникающие с 01.01.2025)

Заявка подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя участника отбора.

* 1. Для участия в отборе допускаются участники, соответствующие требованиям, указанным в Настоящем пункте, на 1-ое число месяца, предшествующему месяцу подачи заявки:
* Получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник отбора) не является иностранным юридическим лицом, в том числе местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утвержденный Министерством финансов Российской Федерации перечень государств и территорий, используемых для промежуточного (офшорного) владения активами в Российской Федерации (далее - офшорные компании), а также российским юридическим лицам, в уставном (складочном) капитале, которого доля прямого и косвенного (через третьих лиц) участия офшорных компаний в совокупности превышает 25 процентов (если иное не предусмотрено законодательством Российской Федерации). При расчете доли участия офшорных компаний в капитале российских юридических лиц не учитывается прямое и (или) косвенное участие офшорных компаний в капитале публичных акционерных обществ (в том числе со статусом международной компании), акции которых обращаются на организованных торгах в Российской Федерации, а также косвенное участие офшорных компаний в капитале других российских юридических лиц, реализованное через участие в капитале указанных публичных акционерных обществ;
* получатели субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не находится в перечне организаций и физических лиц, в отношении которых имеются сведения об их причастности к экстремисткой деятельности или терроризму;
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не находится в составляемых в рамках реализации полномочий, предусмотренных главой VII Устава ООН, Советом Безопасности ООН или органами, специально созданными решениями Совета Безопасности ООН, перечнях организаций и физических лиц, связанных с террористическими организациями и террористами или с распространением оружия массового уничтожение;
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не получает средства из местного бюджета из которого планируется предоставление субсидии в соответствии с правовым актом, на основании иных нормативных правовых актов субъекта Российской Федерации, муниципальных правовых актов на цели, указанные настоящим Порядком;
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не является иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием»
* у получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, (участник конкурсного отбора) на едином налоговом счете отсутствует задолженность по уплате налогов, сборов и страховых взносов в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации;
* у получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участника конкурсного отбора) отсутствует просроченная задолженность по возврату в бюджет ГП «Поселок Айхал› муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия), из которого планируется предоставление субсидии, в том гранта в форме субсидии, а также иная просроченная (неурегулированная) задолженность, по денежным обязательствам перед бюджетом ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия)
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии участника конкурсного отбора), являющийся юридическим лицом, не находится в процессе реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся получателем субсидии (участника отбора), другого юридического лица), ликвидации, в отношении его не введена процедура банкротства, деятельность получателя субсидии (участника отбора) не приостановлена в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации, а получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) являющийся индивидуальным предпринимателем, не прекратил деятельность в качестве индивидуального предпринимателя;
* в реестре дисквалифицированных лиц отсутствуют сведения о дисквалифицированных руководителях, членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющим функции единоличного исполнительного органа, или главном бухгалтере (при наличии) получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участника конкурсного отбора), являющегося юридическим лицом, об индивидуальном предпринимателе и о физическом лице - производителе товаров, работ, услуг, являющихся получателями субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участниками конкурсного отбора);
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) осуществляет свою деятельность на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия), зарегистрированную в установленном законом порядке;
* получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии соответствует требованиям, установленным статьей 4, 14.1 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации».
  1. Субсидия, в том числе грант в форме субсидии не могут предоставляться в отношении участников конкурсного отбора:
* являющихся кредитными организациями, страховыми организациями (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционными фондами, негосударственными пенсионными (фондами, профессиональными участниками рынка ценных бумаг, ломбардами;
* являющихся участниками соглашений о разделе продукции;
* осуществляющих предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;
* являющихся в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентами Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных между народными договорами Российской Федерации;
* осуществляющих производство и (или) реализацию подакцизных товаров, а также добычу и (или) реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространенных полезных ископаемых;
  1. субсидия, в том числе грант в форме субсидии предоставляется получателям субсидии, в том числе гранта в форме субсидии по следующим направлениям (видам).
     1. Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярморочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах и субсидирование в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров получения консультационных услуг - до 50 (пятидесяти тысяч) рублей включительно.
     2. Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг - до 50 (пятидесяти тысяч) рублей включительно
     3. Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг - до 300 (Трехсот тысяч) рублей, включительно.
     4. Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства 50 (Пятьдесят тысяч) рублей, включительно;
     5. Предоставление гранта в форме субсидии, начинающим собственное дело - до 200 (Двухсот тысяч) рублей, включительно.
     6. Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело вновь зарегистрированным или действующим менее одного года
     7. Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат на обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал
  2. Критериями получения субсидии, в том числе гранта в форме субсидии является соответствие с приоритетным видам деятельности:

**Производство продукции, товаров:**

* Производство хлеба и хлебобулочных изделий;
* Переработка молочной продукции;
* Производство полуфабрикатов;
* Переработка и консервирование рыбы, ракообразных и моллюсков;
* Производство в сфере общественного питания;
* Производство традиционных сувениров, народно-художественного промысла и декоративно-прикладного искусства
* Производство полиграфической продукции.

**Социально значимые услуги:**

* Услуги парикмахерские
* Ремонт и пошив обуви
* Ремонт и пошив одежды
* Изготовление и ремонт мебели
* Химчистка и крашение
* Ремонт бытовой техники
* Социальная сфера (здравоохранение, образование, [деятельность в области спорта, отдыха и развлечений](https://ofd.nalog.ru/static/tree2.html?inp=okved1&tree=RSMP_OKVED_1&treeKind=LINKED&aver=1.40.1&sver=4.40.45&pageStyle=RSMP))
* Услуги по техническому обслуживанию и ремонту транспортных средств

**Туризм**

**Тепличное хозяйство**

**Придорожный сервис**

**Обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал**

* 1. Критерии оценки заявок участников отбора:

1) виды деятельности участника отбора:

участник отбора осуществляет деятельность по более чем трем приоритетным видам деятельности – 100 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по трем приоритетным видам деятельности – 80 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по двум приоритетным видам деятельности – 60 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по одному приоритетному виду деятельности – 40 баллов;

участник отбора не осуществляет деятельность ни по одному приоритетному виду деятельности – 0 баллов;

2) наличие квалифицированного кадрового потенциала, необходимого для реализации проекта (программы):

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

3) численность граждан, вовлеченных в деятельность по реализации проекта (программы):

5 человек и более – 100 баллов;

4 человека – 80 баллов;

3 человека – 60 баллов;

2 человека – 40 баллов;

1 человека – 20 баллов;

0 человек – 0 баллов.

* 1. Для определения победителей отбора комиссия производит ранжирование признанных надлежащими заявок. Ранжирование заявок осуществляется исходя из количества баллов, набранных соответствующей заявкой, а при равенстве баллов – исходя из даты и времени подачи заявки, которая определяется согласно регистрационным номерам, присвоенным заявкам в системе «Электронный бюджет». Первый порядковый номер присваивается заявке, набравшей наибольшее количество баллов, а при равенстве баллов – заявке, поданной ранее других заявок.

Победителями отбора признаются участники отбора, заявкам которых по результатам ранжирования в соответствии с абзацем первым настоящего пункта присвоены наименьшие порядковые номера. Количество победителей отбора определяется предельным количеством победителей отбора, определенным в объявлении о проведении отбора, но не более количества заявок, признанных соответствующим требованиям, установленным объявлением о проведении отбора.

В случае если по результатам рассмотрения единственной заявки участника отбора такая заявка признана соответствующей требованиям, установленным объявлением о проведении отбора, участник отбора признается победителем отбора.

* 1. Основаниями для отклонения заявок участников отбора являются:
* несоответствие участника отбора требованиям, установленным в соответствии с пунктом 2.5 настоящего Порядка;
* непредставление (представление не в полном объеме) документов, указанных в объявлении о проведении отбора, предусмотренных настоящим Порядком;
* несоответствие представленных участником отбора заявок и (или) документов требованиям, установленным в объявлении о проведении отбора, предусмотренных настоящим Порядком;
* недостоверность информации, содержащейся в документах, представленных участником отбора в целях подтверждения соответствия установленным настоящим Порядком требованиям;
* подача участником отбора заявки после даты и (или) времени, определенных для подачи заявок;
* с даты признания участника отбора – субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим нарушение порядка и условий оказания поддержки прошло менее одного года, за исключением случая более раннего устранения субъектом малого или среднего предпринимательства такого нарушения при условии соблюдения им срока устранения такого нарушения, установленного органом или организацией, оказавшими поддержку, а в случае, если нарушение порядка и условий оказания поддержки связано с нецелевым использованием средств поддержки или представлением недостоверных сведений и документов, с даты признания субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим такое нарушение прошло менее трех лет. Положения, предусмотренные настоящим подпунктом, распространяются на виды поддержки, в отношении которых органом или организацией, оказавшими поддержку, выявлены нарушения субъектом малого или среднего предпринимательства порядка и условий оказания поддержки;
* непризнание участника отбора победителем отбора в соответствии с пунктом 2.10 настоящего Порядка;

Участник отбора является:

* кредитной организацией, страховой организацией (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционным фондом, негосударственным пенсионным фондом, профессиональным участником рынка ценных бумаг, ломбардом;
* участником соглашения о разделе продукции;
* в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентом Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных международными договорами Российской Федерации;

Участник отбора осуществляет:

* предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;
* производство и (или) реализацию подакцизных товаров, а также добычу и (или) реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространенных полезных ископаемых;
* отсутствие ассигнований, предусмотренных решением о бюджете городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) на соответствующий финансовый год.»;
  1. Субсидии, в том числе гранты в форме субсидии не предоставляются участникам отбора на следующие затраты:
* оплаты труда сотрудников организации – получателя (либо самого получателя – индивидуального предпринимателя и его наемных работников);
* приобретения недвижимости, мебели, бытовой электроники, не используемой в производственном процессе, легковых автомобилей;
* возмещения расходов, связанных с возведением капитальных строений и проектированием;
* расходы на приобретение алкогольных напитков и табачной продукции, представительские расходы;
* расходы на приобретение товаров, которые являются предметами роскоши;
* погашение задолженности получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии по кредитам, займам, налогам и иным обязательным платежам в бюджет;
* уплаты штрафов, пеней;
* приобретение иностранной валюты, за исключением операций, осуществляемых в соответствии с валютным законодательством Российской Федерации при закупке (поставке) высокотехнологичного импортного оборудования, сырья и комплектующих изделий, а также связанных с достижением целей предоставления этих средств иных операций, определенных нормативными правовыми актами, муниципальными правовыми актами Администрации ГП «Поселок Айхал» регулирующими предоставление субсидий указанным субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».
  1. В период со дня размещения объявления до дня окончания приема заявок Администрация организует консультирование по вопросам подготовки заявок на участие в конкурсе.
  2. Срок рассмотрения и оценки заявок Администрацией составляет не более 30 (Тридцати) календарных дней со дня окончания приема заявок на участие в конкурсе.
  3. Заявка на участие в конкурсе может быть отозвана участником отбора за 2 (Два) дня до установленного дня окончания приема заявок путем предоставления в Администрацию заявления, подписанного руководителем либо уполномоченным лицом, действующим на основании доверенности.
  4. Внесение изменений в заявку может осуществляться не позднее 3 (Трех) рабочих дней до дня окончания приема заявок.
  5. Участник отбора вправе направить запрос о разъяснении положений объявления на почтовый адрес или на адрес электронной почты Администрации в письменной форме или в форме электронного письма с вложением отсканированного запроса не позднее, чем за 5 (Пять) рабочих дней до дня окончания срока приема заявок.
  6. Разъяснение положений объявления участнику отбора осуществляется Администрацией в течении 3 (Трех) рабочих дней со дня получения запроса. Запросы, поступившие позднее, чем за 5 (Пять) рабочих дней до дня окончания срока приема заявок, не рассматриваются
  7. Представленные заявки на участие в конкурсе регистрируются Администрацией в день приема с указанием в журнале регистрации даты, времени подачи заявки, ее порядкового номера и анализируются не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня приема на соответствие установленным в объявлении требованиям, а также комплектности состава заявки на участие в конкурсе и оформления ее в соответствии с требованиями, установленными настоящим Порядком.
  8. Обнаруженные в заявке и приложенных документах недостатки должны быть устранены в срок не позднее 2 (Двух) рабочих дней после уведомления участника отбора. В случае не устранения недостатков заявки в установленный срок и/или ее несоответствия условиям участия в конкурсе, установленным в объявлении, требованиям некомплектности состава заявки на участие в конкурсе, оформления ее с нарушением требований, установленных настоящим разделом, участник отбора не допускается к участию в конкурсе.
  9. Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», могут подать только одну заявку на участие в конкурсе.
  10. Участник конкурсного отбора, подавший заявку, считается выразившим согласие:
* на обработку и хранение персональных данных в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 1 52-ФЗ «О персональных данных»;
* На публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» информации об участнике отбора.
  1. Информация и документы, поступившие в Администрацию после указанного времени, не учитываются и не рассматриваются, за исключением информации и документов, которые запрошены у участника отбора Администрацией.
  2. Ответственность за достоверность представляемых участником отбора документов и информации в Администрацию несет участник отбора в соответствии с законодательством Российской Федерации.
  3. Конкурс признается несостоявшимся, если на участие в конкурсе не представлено ни одной заявки, либо все заявки отозваны, либо все участники отбора не допущены к участию в конкурсе. Решение о признании конкурса несостоявшимся принимается конкурсной комиссией и утверждается Администрацией не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня заседания конкурсной комиссии. Указанное решение размещается на сайте Администрации не позднее 1 (Одного) рабочего дня со дня его утверждения.
  4. Администрация не возмещает участникам отбора, не допущенным к участию в конкурсе, участникам и победителям конкурса расходы, связанные с подготовкой и подачей заявок на участие в конкурсе и участием в конкурсе.
  5. Комиссия в течение 5 рабочих дней со дня завершения приема заявок:
* проверяет соответствие участника отбора требованиям и критериям отбора, определенным настоящим Порядком, на основании сведений, имеющихся в Администрации, а также, при наличии технической возможности – на основании данных государственных информационных систем, в том числе с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия;
* проверяет соответствие представленных участником отбора документов и информации требованиям, определенным настоящим Порядком;
* оценивает проекты в соответствии с пунктом 2.9 настоящего Порядка;
* принимает решение о победителях отбора.
  1. По результатам рассмотрения заявок участников отбора комиссия принимает решение по каждому участнику отбора о признании его победителем отбора или об отклонении заявки участника отбора с указанием оснований для отклонения, предусмотренных пунктом 2.11 настоящего Порядка.
  2. В срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания приема заявок на участие в конкурсе Администрация утверждает список участников отбора, допущенных и не допущенных к участию в конкурсе, и размещает их на сайте Администрации.
* В списках участников отбора, не допущенных к участию в конкурсе, указываются причины, по которым участники отбора не могут участвовать в конкурсе.
* В списках участников отбора, допущенных к участию в конкурсе, указывается краткая информация о каждом них, а также порядковый номер заявки, присвоенный в соответствии с пунктом 2.19 настоящего Порядка.
* В течении 3 (Трех) рабочих дней от даты утверждения списков, заявки на участие в конкурсе участников отбора, допущенных к участию в конкурсе, направляются Администрацией в Конкурсную комиссию для проведения конкурса.
  1. Документ об итогах проведения отбора в срок не позднее 6 рабочих дней, следующих за днем принятия решения об определении получателя субсидии, размещается на официальном сайте (с размещением указателя страницы сайта на едином портале) и включает следующие сведения:
* дата, время и место проведения рассмотрения заявок;
* дата, время и место оценки заявок;
* информация об участниках отбора, заявки которых были рассмотрены;
* информация об участниках отбора, заявки которых были отклонены, с указанием причин их отклонения, в том числе положений объявления о проведении отбора, которым не соответствуют заявки;
* последовательность оценки заявок, присвоенные заявкам значения по каждому из предусмотренных критериев оценки, показателей критериев оценки (при необходимости), принятое на основании результатов оценки заявок решение о присвоении заявкам порядковых номеров;
* наименование получателя (получателей) субсидии, с которым заключается соглашение и размер предоставляемой ему субсидии.
  1. Администрация в адрес претендента на получение субсидии, прошедшего конкурс, направляет копию Постановления об утверждении перечня получателей субсидии, в том числе грантов в форме субсидии в срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня утверждения перечня с приложением проекта соглашения о предоставлении субсидии, которое должно быть подписано получателем субсидии и представлено в Администрацию в срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня подписания Соглашения.
  2. В адрес претендентов на получение субсидии, в том числе грантов в форме субсидии, не прошедших конкурс, Администрация направляет в письменном виде уведомления с указанием причины отклонения заявки в срок не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня издания Постановления о распределении субсидий.
  3. Администрация размещает на своем официальном сайте:
* протокол заседания конкурсной комиссии не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания рассмотрения заявок;
* Постановление Администрации об утверждении перечня получателей субсидии из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) в течение 2 (Двух) рабочих дней со дня его уведомления;
  1. В целях организации проведения конкурса и предоставления субсидии Администрации:
* утверждает состав конкурсной комиссии и регламент ее работы;
* объявляет о проведении конкурса;
* организует распространение информации о проведении конкурса в средствах массовой информации, размещает информацию об этом на едином портале, официальном сайте Администрации [www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;
* осуществляет прием, регистрацию заявок на участие в конкурсе;
* в срок не менее 3 (Трех) рабочих дней с момента поступления заявки на участие осуществляет проверку соответствия представленных заявок на участие в конкурсе условиям участи я в конкурсе;
* направляет заявки на участие в конкурсе в конкурсную комиссию для их рассмотрения и оценки;
* утверждает на основании решения конкурсной комиссии перечень получателей субсидии, с указанием размеров предоставляемых им субсидий, в том числе гранта в форме субсидии;
* заключает с получателями - победителями конкурса - соглашения о предоставлении субсидии, в том числе грантов и форме субсидий, по типовой форме, установленной Министерством финансов Республики Caxa (Якутия);
* осуществляет контроль за целевым использованием субсидии, в том числе гранта в форме субсидии и выполнением условий их предоставления:
* проводит оценку эффективности использования предоставленных субсидий, в том числе гранта в форме субсидии, а также проектов (программ), реализуемых получателями субсидий, в том числе гранта в форме субсидии;
* осуществляет иные функции в соответствии с настоящим Порядком.
  1. В целях рассмотрения проведения оценки заявок и представленных документов конкурсная комиссия:
* устанавливает отсутствие конфликта интересов, в том числе личной заинтересованности, членов конкурсной комиссии в результатах конкурса;
* рассматривает и оценивает заявки на участие в конкурсе, определяет победителей конкурса и размеры предоставляемых им субсидий;
* утверждает результаты оценки заявок на участие в конкурсе:
* имеет право приглашать представителей участника отбора на свои заседания;
* осуществляет иные функции в соответствии с настоящим Порядком.
  1. Состав конкурсной комиссии утверждается Администрацией. Конкурсная комиссия формируется из представителей органов местного самоуправления, в полномочия которых входит взаимодействие с субъектов малого и среднего предпринимательства;
  2. Число членов конкурсной комиссии составляет не менее 8 (Восьми) человек. Состав конкурсной комиссии размещается в открытом доступе. На едином портале, официальном сайте Администрации ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) не позднее 3 трех) рабочих дней со дня ее утверждения.
  3. Конкурсная комиссия является коллегиальным органом в ее состав входят председатель комиссии, заместитель председателя комиссии, секретарь комиссии и члены
  4. Председатель конкурсной комиссии организует ее работу, распределяет обязанности между заместителем, секретарем и членами комиссии.
  5. Заместитель председателя конкурсной комиссии исполняет обязанности председателя на период его отсутствия.
  6. Секретарь конкурсной комиссии оповещает членов комиссии о времени и месте заседания комиссии, ведет протоколы заседания комиссии.
  7. Члены конкурсной комиссии работают на общественных началах, и принимают личное участие в ее работе.
  8. Заседание конкурсной комиссии является правомочным, если на нем присутствует не менее 80 от общего числа членов конкурсной комиссии.
  9. Каждый член конкурсной комиссии обладает одним голосом. Член конкурсной комиссии не вправе передавать право голоса другому лицу при равенстве голосов принимается решение, за которое проголосовал председательствующий на заседании конкурсной комиссии
  10. Протокол подведения итогов отбора подготавливается не позднее одного рабочего дня со дня окончания срока рассмотрения заявок, подписывается подписью Главы поселка (уполномоченного им лица) и включает сведения, указанные в пункте 2.53 настоящего Порядка
  11. В случае если член конкурсной комиссии лично (прямо или косвенно) заинтересован я итогах конкурса или имеются иные обстоятельства, способные повлиять на участие члена конкурсной комиссии в работе конкурсной комиссии, он обязан проинформировать об этом конкурсную комиссию до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе.

1. Под личной заинтересованностью члена конкурсной комиссии понимается возможность получения доходов в виде денег, иного имущества, в том числе имущественных прав, услуг имущественного характера, результатов выполненных работ или каких либо выгод (преимуществ) членом конкурсной комиссии, и (или) состоящими с ним в близком родстве или свойстве лицами (родителями, супругами, детьми, братьями, сестрами, а также братьями, сестрами, родителями, детьми супругов и супругами детей), гражданами или организациями, с которыми член конкурсной комиссии и (или) лица, состоящие с ним в близком родстве или свойстве, связаны имущественными, корпоративными или иными близкими отношениями.
2. В случае установления личной заинтересованности, указанный член конкурсной комиссии заменяется иным лицом, не имеющим личную, прямую или косвенную заинтересованность в итогах конкурса.
3. В отношении члена конкурсной комиссии, имевшего личную, прямую или косвенную заинтересованность в итогах конкурса, но не проинформировавшего об этом конкурсную комиссию до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе, применяются меры ответственности, предусмотренные нормативными правовыми актами Российской Федерации.
   1. Решение об определении победителей конкурса и предложения о предоставлении субсидии, в том числе гранта в форме субсидии и их размерах определяется путем открытого голосования, и оформляются протоколом.
   2. Член конкурсной комиссии не вправе самостоятельно вступать в личные контакты с участником отбора.
   3. Член конкурсной комиссии обязан соблюдать права авторов заявок на участие в конкурсе, на результаты их интеллектуальной деятельности, являющиеся объектами авторских прав в соответствии с общепризнанными принципами и нормами международного права, между народными Договорами Российской Федерации и Гражданским кодексом Российской Федерации.
   4. Член конкурсной комиссии в случае несогласия с решением комиссии имеет право письменно выразить особое мнение, которое приобщается к протоколу.
   5. При оглашении решения конкурсной комиссии председательствующий объявляет о наличии особого мнения члена и разъясняет членам конкурсной комиссии право в течение 3 (Трех) суток заявить ходатайство об ознакомлении с особым мнением члена и срок такого ознакомления.
   6. В протоколах заседаний конкурсной комиссии не допускается указание персональных оценок, мнений, суждений членов конкурсной комиссии в отношении конкретных заявок на участие в конкурсе и подавших их участников отбора, за исключением случаев, когда член конкурсной комиссии настаивает на указании его мнения в протоколе заседания конкурсной комиссии.
   7. Протокол заседания конкурсной комиссии размещается в открытом доступе на едином портале, официальном сайте Администрации (с размещением указателя страницы сайта на едином портале), в информационно-коммуникационной сети «Интернет» не позднее 14-го календарного дня, следующего за днем определения победителя отбора. и включает следующие сведения:

* дата, время и место проведения рассмотрения заявок;
* дата, время и место оценки заявок (в случае проведения конкурса);
* информация об участниках отбора, заявки которых были рассмотрены;
* информация об участниках отбора, заявки которых были отклонены, с указанием причин их отклонения, в том числе положений объявления о проведении отбора, которым не соответствуют заявки;
* последовательность оценки заявок, присвоенные заявкам значения по каждому из предусмотренных критериев оценки, показателей критериев оценки (при необходимости), принятое на основании результатов оценки заявок решение о присвоении заявкам порядковых номеров (в случае проведения конкурса);
* наименование получателя (получателей) субсидий, с которым заключается соглашение, и размер предоставляемой ему субсидии
  1. По решению председателя конкурсной комиссии заседание может проводиться в дистанционной форме с использованием средств видео-конференц связи

1. **Проведение отбора в системе «Электронный бюджет»**

Раздел вступает в силу с 1 января 2025 года

3.1. Порядок взаимодействия:

3.1.1. информация о способе отбора размещается на едином портале бюджетной системы Российской Федерации в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет» (далее - система «Электронный бюджет»);

3.1.2. обеспечение доступа к системе «Электронный бюджет», осуществляется с использованием федеральной государственной информационной системы «Единая система идентификации и аутентификации в инфраструктуре, обеспечивающей информационно-технологическое взаимодействие информационных систем, используемых для предоставления государственных и муниципальных услуг в электронной форме» (далее - единая система идентификации и аутентификации);

3.1.3. взаимодействие городской Администрации, а также комиссии с заявителями осуществляется с использованием документов в электронной форме в системе «Электронный бюджет»;

3.1.4. в целях подтверждения соответствия заявителя установленным требованиям запрещается требовать от заявителя представления документов и информации при наличии соответствующей информации в государственных информационных системах, доступ к которым у городской Администрации имеется в рамках межведомственного электронного взаимодействия, за исключением случая, если заявитель готов представить указанные документы и информацию городской Администрации по собственной инициативе;

3.1.5 проверка заявителя на соответствие требованиям, соответствующая информация о соответствии которым содержится в государственных информационных системах, доступ к которым у уполномоченного органа имеется в рамках межведомственного электронного взаимодействия, осуществляется автоматически в системе «Электронный бюджет» по данным государственных информационных систем, в том числе с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия (при наличии технической возможности автоматической проверки). В случае отсутствия технической возможности осуществления автоматической проверки в системе «Электронный бюджет» городская Администрация в течении 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания приема заявок проводит проверку на соответствие заявителя условиям и требованиям, пунктом 2.5. настоящего Порядка, посредством изучения реестров и перечней, размещенных на официальных сайтах соответствующих ведомств;

3.1.6 подтверждение соответствия заявителя требованиям, определенным пунктом 2.5. настоящего Порядка, в случае отсутствия технической возможности осуществления автоматической проверки в системе «Электронный бюджет» производится путем проставления в электронном виде заявителями получателей субсидий, в том числе гранта в форме субсидии отметок о соответствии указанным требованиям посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет».

3.2. Порядок формирования и подачи заявок:

3.2.1. заявка формируются участниками отбора в электронной форме посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет» и представления в систему «Электронный бюджет» электронных копий документов (документов на бумажном носителе, преобразованных в электронную форму путем сканирования) и материалов, представление которых предусмотрено в объявлении;

3.2.2. заявка подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя участника отбора или уполномоченного им лица;

3.2.3 на даты рассмотрения заявки и заключения соглашения заявитель должен соответствовать требованиям установленным пунктом 2.5. настоящего Порядка;

3.2.4 датой представления заявки считается день подписания заявки с присвоением ей регистрационного номера в системе «Электронный бюджет».

3.2.5 заявитель в течении срока приема заявок вправе внести изменения в заявку на участие в конкурсе. При этом заявка считается поданной в момент внесения последних изменений.

3.2.6 заявка содержит следующие сведения:

а) информация и документы о заявителе:

- полное и сокращенное наименование заявителя;

- основной государственный регистрационный номер заявителя; идентификационный номер налогоплательщика;

- дата и код причины постановки на учет в налоговом органе;

- адрес юридического лица;

- номер контактного телефона, почтовый адрес и адрес электронной почты для направления юридически значимых сообщений;

- фамилия, имя, отчество (при наличии) и идентификационный номер налогоплательщика главного бухгалтера (при наличии), фамилии, имена, отчества (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа;

- информация о руководителе заявителя (фамилия, имя, отчество (при наличии), идентификационный номер налогоплательщика, должность);

- перечень основных и дополнительных видов деятельности, которые участник отбора вправе осуществлять в соответствии с учредительными документами организации;

- информация о счетах в соответствии с законодательством Российской Федерации для перечисления субсидии, а также о лице, уполномоченном на подписание соглашения;

б) информация и документы, подтверждающие соответствие заявителя установленным в объявлении требованиям;

в) информация и документы, представляемые при проведении отбора в процессе документооборота:

- подтверждение согласия на публикацию (размещение) в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» информации об участнике отбора, о подаваемой заявки, а также иной информации о заявителе, связанной с соответствующим отбором и результатом предоставления субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, подаваемое посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет»;

г) значение запрашиваемого заявителем размера субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, который не может быть выше максимального размера, установленного в объявлении о проведении отбора;

д) сведения и документы, подтверждающие информацию по каждому критерию оценки.

3.3 Порядок рассмотрения и оценки заявок, а также определения победителей отбора:

3.3.1 не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок, установленного в объявлении, в системе «Электронный бюджет» открывается доступ городской Администрации к поданным заявкам для их рассмотрения;

3.3.2 протокол вскрытия заявок формируется на едином портале системы «Электронный бюджет» автоматически и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале системы «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания. Протокол рассмотрения заявок содержит информацию о заявках допущенных/не допущенных до участия в конкурсном отборе;

3.3.3 протокол рассмотрения заявок формируется на едином портале в системе «Электронный бюджет», автоматически на основании результатов рассмотрения заявок и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале в системе «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания;

3.3.4 ранжирование заявок осуществляется по мере уменьшения полученных баллов по итогам оценки заявок и очередности поступления заявок в случае равенства количества полученных баллов;

3.3.5 протокол подведения итогов отбора формируется на едином портале системы «Электронный бюджет» автоматически на основании результатов определения победителя отбора и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале системы «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания.».

3.3.6. Внесение изменений в протокол рассмотрения заявок и протокол подведения итогов отбора осуществляется не позднее 10 календарных дней со дня подписания первых версий протокола рассмотрения заявок и протокола подведения итогов отбора путем формирования новых версий указанных протоколов с указанием причин внесения изменений

1. **Условия предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах**
   1. Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить субсидию не более одного раза в том на возмещение части затрат:
      1. по оплате за аренду выставочных площадей;
      2. по оплате за аренду выставочного оборудования;
      3. по оплате за расходы по доставке экспонатов;
      4. расходы, связанные с проездом к месту проведения указанных мероприятий и обратно, за исключением расходов на наем жилых помещений и питание.
   2. Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:
      1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
      2. информацию о выставочно-ярмарочном мероприятии и его участнике согласно приложению 2 к настоящему Порядку;
      3. смету затрат, связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, подписанную и заверенную печатью (при наличии) у получателя субсидии;
      4. платёжные документы (платёжные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники предоставляется документ, подтверждающий оплату, оформленный на бланке строгой отчетности), подтверждающие произведенные затраты, связанные с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, с предъявлением подлинников, если копии не заверены нотариально;
      5. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
      6. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
      7. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
      8. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
      9. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
      10. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
      11. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
      12. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка
   3. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
   4. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
   5. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
   6. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
      1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
      2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
      3. Текст документов написан разборчиво;
      4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
      5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
      6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.
2. **Условия предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг**
   1. Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат:
      1. по оплате за участие в семинарах по актуальным вопросам ведения предпринимательской деятельности;
      2. по участию персонала в тренингах субъектов малого и среднего предпринимательства;
      3. за пройдённые курсы для начинающих субъектов малого и среднего предпринимательства
   2. **Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:**
      1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
      2. копии документов, подтверждающих оплату за обучение (платежные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники представляется документ, подтверждающий оплату, оформленный на бланке строгой отчетности), копии документов, подтверждающие обучение (сертификат, удостоверение, свидетельство);
      3. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
      4. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
      5. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
      6. заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;
      7. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
      8. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
      9. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
      10. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
      11. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.
   3. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
   4. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
   5. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
   6. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
      1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
      2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
      3. Текст документов написан разборчиво;
      4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
      5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
      6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.
3. **Условия**

п**редоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, понесённых на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг**

* 1. Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, получателю субсидии составляет не более 85 % документально подтвержденных затрат.
  2. **Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:**
     1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
     2. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
     3. документы, подтверждающие фактически понесённые расходы (копии договоров, сертификатов, счетов, расходных накладных, актов выполненных работ, актов приема-передачи материальных ценностей, копии платежных документов, заверенных банком и др.);
     4. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
     5. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
     6. заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;
     7. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
     8. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
     9. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
     10. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
     11. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.
  3. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
  4. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
  5. Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*85%, где

С - размер субсидии, который не может превышать 300 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

* 1. Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 6 настоящего Порядка.
  2. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
  3. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
     1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
     2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
     3. Текст документов написан разборчиво;
     4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
     5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
     6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

**7. Условия**

**предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе**

* 1. Субсидии предоставляются, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятым в сфере производства продукции, на компенсацию затрат, связанных с расходами арендной платы за имущество, используемое в производственном процессе. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, одному получателю субсидии составляет не более 50 % документально подтвержденных затрат.
  2. Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:
     1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
     2. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
     3. документы, подтверждающие фактически понесённые расходы (копии договоров, актов, платежных документов (платежные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники у арендодателя, предоставляется документ, подтверждающий арендную плату, оформленный на бланке строгой отчетности);
     4. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
     5. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
     6. заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;
     7. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
     8. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
     9. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
     10. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
     11. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.
  3. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
  4. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
  5. Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*50%, где

С - размер субсидии, который не может превышать 50 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

* 1. Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 7 настоящего Порядка.
  2. Документы, представленные на отбор, не возвращаются;
  3. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
  4. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
     1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
     2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
     3. Текст документов написан разборчиво;
     4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
     5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
     6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

1. **Условия**

**предоставления грантов в форме субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело**

* 1. Гранты в форме субсидии предоставляются, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» вновь зарегистрированным или действующим менее одного года.
  2. Получатель гранта имеет право представить на отбор только один бизнес-проект. Гранты в форме субсидии предоставляются на возмещение любых обоснованных предпринимательских затрат, которые получатель произведёт после получения гранта. При этом собственные расходы получателя должны быть произведены ранее предоставления гранта и документально подтверждены (не менее 15% от суммы получаемого гранта) и представлены вместе с заявлением.
  3. Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:
     1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
     2. анкету претендента на получение гранта согласно приложению 4 к настоящему Порядку
     3. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
     4. бизнес-проект предпринимательской деятельности согласно приложению 5 к настоящему Порядку с обоснованием, которое должно содержать цель бизнес - проекта, срок реализации бизнес - проекта, описание деятельности, направленной на реализацию бизнес-проекта, ожидаемый социально-экономический эффект от реализации бизнес - проекта (создание новых рабочих мест, увеличение платежей в местный бюджет, повышение заработной платы и т.д.), финансирование бизнес - проекта (объем необходимого бюджетного финансирования, объем собственных средств, включая кредитные ресурсы);
     5. документ, подтверждающий понесенные расходы в соответствии с разделом 8 настоящего Порядка;
     6. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
     7. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
     8. заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;
     9. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
     10. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
     11. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
     12. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
     13. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.
  4. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
  5. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
  6. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
  7. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
     1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
     2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
     3. Текст документов написан разборчиво;
     4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
     5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
     6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

1. **Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал**
   1. Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, получателю субсидии составляет не более 70 % документально подтвержденных затрат, но не более 100 тыс. рублей.
   2. **Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:**
      1. заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;
      2. копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);
      3. документы, подтверждающие право собственности участника отбора на торговый объект, затраты на обновление фасада, которого представлены к возмещению;
      4. проект архитектурного решения обновления фасада торгового объекта соответствующего утвержденному дизайн-коду п.Айхал, согласованный со специалистом по градостроительной деятельности
      5. Размер предоставляемой субсидии рассчитывается по формуле:

Расчет размера субсидии осуществляется по формуле:



С(в) - размер субсидии в целях возмещения части произведенных и документально подтвержденных затрат участника отбора;

* - сумма произведенных и документально подтвержденных затрат участника отбора без учета НДС.

согласно приложению 9 к настоящему Порядку

* + 1. договор строительного подряда и (или) иного гражданско-правового договора, предусматривающего выполнение работ по ремонту фасада зданий;
    2. акт о приемке выполненных работ и затрат формы КС-2 и (или) иной документ подтверждающий выполнение работ;
    3. справка о стоимости выполненных работ формы КС-3, и (или) иной документ о стоимости выполненных работ;
    4. сметный расчет стоимости затрат;
    5. платежные документы, подтверждающие полную фактическую оплату расходных материалов и выполнение работ по ремонту фасада зданий в соответствии с договором: счета-фактуры (за исключением случаев, предусмотренных законодательством, когда счет-фактура может не составляться поставщиком (исполнителем, подрядчиком), счета; в случае безналичного расчета - платежные поручения, в случае наличного расчета - кассовые (или товарные) чеки и (или) квитанции к приходным кассовым ордерам; копии документов, подтверждающих получение товаров (работ, услуг): товарные (или товарно-транспортные) накладные
    6. согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.
    7. реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;
    8. заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;
    9. документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;
    10. уведомление, подписанное уполномоченным лицом участником отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;
    11. справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;
    12. опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;
    13. документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.
  1. Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.
  2. Документы, представленные на отбор, не возвращаются.
  3. Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*70 %, где

С - размер субсидии, который не может превышать 100 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

* 1. Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 9 настоящего Порядка.
  2. Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;
  3. Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:
     1. прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений
     2. Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;
     3. Текст документов написан разборчиво;
     4. Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;
     5. При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;
     6. Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

1. **Порядок предоставления и использования субсидий**
   1. Решение об отказе получателю субсидии в предоставлении субсидии, в том числе грантов в форме субсидии принимается Администрацией в соответствии с пунктом 2.11.
   2. С победителями конкурса Администрация в срок не позднее 10 (десяти) рабочих дней со дня утверждения итогов конкурса заключает соглашения о предоставлении субсидии по типовой форме, установленной Министерством финансов Республики Саха (Якутия).
      1. По соглашению сторон заключается дополнительное соглашение к соглашению, в том числе дополнительное соглашение о расторжении (при необходимости) в порядке и на условиях, установленных в типовой форме дополнительного соглашения, утвержденной приказом Министерства финансов Республики Саха (Якутия).
   3. В случае не заключения в установленные сроки соглашения на предоставление субсидии, в том числе грантов в форме субсидии по вине победителя конкурса Постановлением Администрации она исключается из числа победителей.
   4. Субсидия перечисляется не позднее 10-го рабочего дня, следующего за днем принятия Администрацией решения о предоставлении субсидии.

Субсидия перечисляется на расчетные или корреспондентские счета, открытые получателям субсидии в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или кредитных организациях (если иное не установлено бюджетным законодательством Российской Федерации).

* 1. Предоставленная субсидия, используется только на осуществление целевых расходов.
  2. В случае уменьшения Администрации ранее доведенных лимитов бюджетных обязательств, приводящих к невозможности предоставления субсидии, в размере, определенном в соглашении, с получателем субсидии заключается дополнительное соглашение с согласованием новых условий соглашения или о расторжении соглашения при не достижении согласия по новым условиям.
  3. В соглашении о предоставлении субсидии предусматриваются:
     1. целевое назначение, размер субсидии;
     2. сроки перечисления субсидии;
     3. результат предоставления субсидии, а также при необходимости характеристика (характеристики) результата;
     4. согласие на осуществление обязательной проверки соблюдения условий и порядка предоставления субсидии Администрацией и органами муниципального финансового контроля соблюдения в соответствии со статьями 268.1 и 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации;
     5. включение в договоры (соглашения), заключенные в целях исполнения обязательств по соглашению о предоставлении субсидии, условие о согласии лиц, являющихся поставщиками (подрядчиками, исполнителями) по договорам (соглашениям), заключенным в целях исполнения обязательств по соглашению о предоставлении субсидии, на осуществление Администрацией и органами муниципального финансового контроля проверок соблюдения ими условий порядка предоставления субсидии
     6. порядок возврата субсидии в бюджет ГП «Поселок Айхал» в случае нарушения условий, целей и порядка предоставления субсидии;
     7. согласование новых условий соглашения или расторжение соглашения при не достижении согласия по новым условиям в случае уменьшения Администрации ранее доведенных лимитов бюджетных обязательств;
     8. порядок и сроки представления отчетности об осуществлении расходов, источником финансового обеспечения которых является субсидия;
     9. ответственность за не достижение установленных значений результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик (характеристики) результата;
     10. иные положения, относящиеся к предмету соглашения.

10.8. При реорганизации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, в форме слияния, присоединения или преобразования в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием в соглашении юридического лица, являющегося правопреемником

При реорганизации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, в форме разделения, выделения, а также при ликвидации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, или прекращении деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем (за исключением индивидуального предпринимателя, осуществляющего деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым пункта 5 статьи 23 Гражданского кодекса Российской Федерации), соглашение расторгается с формированием уведомления о расторжении соглашения в одностороннем порядке и акта об исполнении обязательств по соглашению с отражением информации о неисполненных получателем субсидии обязательствах, источником финансового обеспечения которых является субсидия, и возврате неиспользованного остатка субсидии в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия).

При прекращении деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем, осуществляющим деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым пункта 5 статьи 23 Гражданского кодекса Российской Федерации, передающего свои права другому гражданину в соответствии со статьей 18 Федерального закона «О крестьянском (фермерском) хозяйстве», в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием стороны в соглашении иного лица, являющегося правопреемником.

Кредитные организации не могут быть получателями субсидии в силу подпункта 8 пункта 2.11 настоящего Порядка

1. **Требования к отчетности и контроль (мониторинг) за выполнением условий предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидии**
   1. Получатель субсидии ежеквартально, в срок не позднее 15 рабочих дней, следующих за отчетным кварталом, представляет в Администрацию:

* отчет о достижении значений результатов предоставления субсидии, а также характеристик результата (при их установлении);
* отчет об осуществлении расходов, источником финансового обеспечения которых является субсидия.
  1. Отчеты, предусмотренные пунктом 11.1 настоящего Порядка, предоставляются по формам, определенным типовой формой соглашения, установленной финансовым органом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).
  2. Администрация в течение 10 рабочих дней со дня представления отчетов, указанных в пункте 11.1 настоящего Порядка, проверяет их на предмет полноты и правильности заполнения, соблюдения сроков представления отчетов.

По результатам проверки Администрация принимает решение о принятии либо отклонении представленной отчетности, о чем информирует получателя субсидии (с указанием выявленных недостатков) по адресу электронной почты, указанному в заявлении на участие в отборе.

В случае отклонения отчетности она возвращается получателю субсидии, который обязан в срок, не превышающий 5 рабочих дней со дня получения уведомления об отклонении представленной отчетности, устранить указанные Администрацией недостатки и повторно представить отчетность.

* 1. Администрация проводит мониторинг достижения значений результатов предоставления субсидии, определенных соглашением, и событий, отражающих факт завершения соответствующего мероприятия по получению результата предоставления субсидии (контрольная точка), в порядке и по формам, которые установлены в порядке и по формам, которые установлены Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 27.04.2024 №53н «Об утверждении порядка проведения мониторинга достижения результатов предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическими лицами, в том числе бюджетным и автономным учреждениям, индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг».
  2. В отношении получателей субсидии:
* Администрацией осуществляются проверки соблюдения ими условий и порядка предоставления субсидии, в том числе в части достижения результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик (характеристики) результата;
* органами муниципального финансового контроля осуществляются проверки в соответствии со статьями 268.1 и 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации.
  1. Субсидия подлежит возврату в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в следующих случаях:
* нарушение получателем субсидии условий, установленных при предоставлении субсидии, выявленное в том числе по фактам проверок, проведенных Администрацией и органом муниципального финансового контроля;
* недостижение получателем субсидии значений результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристики (характеристики) результата, указанных в пункте 11.11 настоящего Порядка.
  1. Результатом предоставления субсидии, в том числе гранта в форме субсидии являются:
* Создание новых рабочих мест (для начинающих предпринимателей, действующих менее одного года)
* Сохранение рабочих мест (для предпринимателей, действующих более одного года)
* Осуществление предпринимательской деятельности в течение 3 лет, с момента получения субсидии, в том числе гранта в форме субсидии;
* Администрация в праве устанавливать и другие показатели результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик результата
  1. Администрация в срок не позднее 10 рабочих дней со дня выявления нарушения, послужившего основанием для возврата субсидии и (или) средств, полученных на основании договоров (соглашений), заключенных с получателем субсидии, направляет получателю субсидии письменное уведомление с указанием причины возврата и подлежащей к возврату суммы (далее – уведомление).
  2. Получатель субсидии в течение 10 рабочих дней со дня получения уведомления осуществляет возврат субсидии в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) по платежным реквизитам, указанным в уведомлении, или направляет в адрес Администрации ответ с мотивированным отказом от возврата субсидии.

В случае отказа получателя субсидии от добровольного возврата субсидии, Администрация в трехмесячный срок со дня истечения срока, указанного в абзаце втором настоящего пункта, принимает меры к взысканию субсидии в судебном порядке.

* 1. Неиспользованный в отчетном финансовом году остаток субсидии подлежит возврату в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) до 25 декабря отчетного финансового года.
  2. В случае если соблюдение условий предоставления субсидии, в том числе исполнение обязательств по достижению значения результата предоставления субсидии, является невозможным вследствие возникновения обстоятельств непреодолимой силы, положения пункта 11.10 настоящего Порядка, не применяются.
  3. К обстоятельствам непреодолимой силы относятся: стихийные бедствия (землетрясение, наводнение, ураган), пожар, массовые заболевания (эпидемии), забастовки, военные действия, террористические акты, диверсии, ограничения перевозок, запретительные меры государств, запрет торговых операций, в том числе отдельными странами, вследствие принятия международных санкций и другие независящие от воли сторон соглашения обстоятельства.

Приложение 1

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и

среднего предпринимательства, а также физическим лицам,

применяющим специальный налоговый

режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия),

утверждённому Постановлением Администрации

от к Постановлению Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Главе поселка**

**\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_**

**ЗАЯВКА**

**НА ПОЛУЧЕНИЕ СУБСИДИИ,**

**В ТОМ ЧИСЛЕ ГРАНТОВ В ФОРМЕ СУБСИДИИ**

Дата поступления заявки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Регистрационный номер заявки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |
| --- | --- |
| ФИО, наименование юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица |  |
| ОГРН, ОГРНИП, вид деятельности (ОКВЭД) |  |
| Дата регистрации в качестве юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица |  |
| ИНН |  |
| Юридический адрес |  |
| Фактический адрес |  |
| Телефон |  |
| Факс |  |
| E-mail |  |
| Адрес интернет-сайта (при наличии) |  |
| Ф.И.О. главного бухгалтера организации (при наличии) |  |
| Перечень прилагаемых документов |  |

Опись прилагаемых документов:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование документов | Количество страниц | № страницы |
| 1 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| Итого |  |  |  |

Достоверность представленной информации подтверждаю.

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись заявителя) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 2

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**ИНФОРМАЦИЯ**

**о выставочно-ярмарочном мероприятии и его участнике**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование мероприятия: | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | |
| Место проведения: | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | |
| Срок проведения: | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | |
| Статус мероприятия (поселковое, районное, областное, межрегиональное, всероссийское, | | | | | | |
| международное): | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | |
| Организатор мероприятия: | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Перечень выставленной продукции: | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Количество заключенных договоров о сотрудничестве: | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Объем реализованной продукции  (в тыс. руб.): | | | | | | *\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_* |
| Сумма затрат, связанных с участием (руб.): | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Цель участия: | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Достижения, награды: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |

Достоверность представленной информации подтверждаю.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(должность руководителя) (подпись) (расшифровка подписи)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

М.П.

Приложение 3

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Согласие**

**на обработку персональных данных, публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет**

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

*(фамилия, имя, отчество)*

зарегистрированный по адресу: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

паспорт серия\_\_\_\_\_\_\_\_ номер\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ выдан «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(наименование органа, выдавшего документ)*

являясь Законным представителем субъекта персональных данных\* (заполняется в случае обращения законного представителя субъекта персональных данных),\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(фамилия, имя, отчество)*

на основании\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

*(документ, подтверждающий полномочия законного представителя подопечного)*

в соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27.07.2006 «152-ФЗ «О персональных данных» своей волей и в своем интересе с целью решения вопросов местного значения даю согласие оператору – Администрации ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), расположенному по адресу: ул. Юбилейная, 7 «а» п.Айхал, Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), 678190 на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации обработку моих персональных данных, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных. А именно:

1. анкетных и биографических данных, включая адрес места жительства и проживания;
2. паспортных данных или данных иного документа, удостоверяющего личность и гражданство, включая серию, номер, дату выдачи, наименование органа, выдавшего документ;
3. сведений об образовании, квалификации и о наличии специальных знаний или специальной подготовки;
4. обязанности по уплате налогов, сборов, пеней, штрафов, процентов;
5. сведений находящиеся в выписке единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, физических лиц;
6. сведения, находящиеся в выписке единого государственного реестра юридических лиц.

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г. подпись \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение 4

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Анкета заявителя**

1. Наименование юридического лица, ФИО руководителя или ФИО индивидуального предпринимателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

2. Дата рождения «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_ г.

3. Дата регистрации и номер ЕГРЮЛ или ЕГРИП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

4. Паспортные данные: серия\_\_\_\_\_\_ № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ когда выдан\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

кем выдан\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

5. Основной вид деятельности \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

6. Понесённые расходы \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

7. Размер требуемой субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

8. Количество рабочих мест: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

вновь создаваемые\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

сохранённые \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

9. Номер договора об открытии расчётного счета в кредитной организации (с приложением копии договоров)

10. Сведения об отсутствии в отношении претендента судебных процедур, содержащих финансовые и иные риски для целевого использования субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

11. Сведения о наличии (отсутствии) и размере собственных средств претендента, предполагаемых к вложению в представленный на соискание субсидии в бизнес-проект \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

12. Сведения о ранее полученных субсидиях в рамках финансовой поддержки развития предпринимательства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

13. Сведения

Достоверность представленной информации подтверждаю.

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись заявителя) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 5

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**БИЗНЕС – ПРОЕКТ**

**ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ**

**1. ПАРАМЕТРЫ ПОТРЕБНОСТИ В ЗАЕМНЫХ СРЕДСТВАХ**

Общая стоимость затрат, необходимых на реализацию проекта\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (руб.)

Из них за счет собственных средств \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(руб.)

Потребность в субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(руб.)

**2. ТЕХНИКО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ БИЗНЕС-ПРОЕКТА**

Краткое описание бизнес - проекта \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

2.1. Характеристика приобретаемого имущества на запрашиваемую субсидию (грант)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Цена за единицу продукции (руб.) | Стоимость приобретения (руб.) |
| 1 | Основные средства: |  |  |
|  |  |  |  |
| 2 | Сырье и материалы: |  |  |
|  |  |  |  |

2.2. Планируемые показатели производства и реализации продукции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Годы | Вид продукции | Количество (ед. из.) | Цена за единицу (руб.) | Объем производства (ед.) | Показатели реализации | | |
| Объем реализации (ед.) | Цена реализации (руб./ед.) | Выручка от реализации (руб.) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Итого: |  | х | х | х | х |  |

2.3. Планируемые показатели доходов (руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Всего: | по кварталам 20\_\_\_\_г. | | | | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_г. |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Планируемые доходы, в т.ч.: |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | выручка от реализации продукции |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | выручка от осуществления иных видов деятельности |  |  |  |  |  |  |  |  |

2.4. Налоговое окружение:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование | База | Период | Ставка % |
| УСН | доход - расход | квартал |  |
| УСН | доход | квартал |  |
| ЕНВД |  |  |  |

2.5. План персонала

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Должность | Кол-во единиц | Заработная плата в месяц (руб.) | Начисления на  заработную плату (руб.) | Итого,  в месяц |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Всего: |  |  |  |  |

2.6. Планируемые расходы (тыс.руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Вид расходов | 20\_\_\_ г. | 20\_\_\_\_ г. | 20\_\_\_ г. | 20\_\_\_ г. |
| 1 | Расходы на приобретение материально-технических ресурсов, всего |  |  |  |  |
|  | в том числе: |  |  |  |  |
|  | сырье и материалы |  |  |  |  |
|  | ГСМ и топливо |  |  |  |  |
|  | ...... |  |  |  |  |
|  | прочие |  |  |  |  |
| 2 | Расходы на оплату труда и отчисления на социальные нужды |  |  |  |  |
| 3 | Арендная плата |  |  |  |  |
| 4 | Расходы на оплату воду, электропотребления, услуг связи |  |  |  |  |
| 5 | Транспортные расходы |  |  |  |  |
| 6 | Налоги и сборы |  |  |  |  |
| 7 | Прочие расходы (расшифровать) |  |  |  |  |
| 8 | Итого расходы: |  |  |  |  |

2.7. План движения денежных средств

(тыс. руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование показателей | 20\_\_ г.  всего: | В том числе по кварталам | | | | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_г. |
| 1 | 2 | 3 | 4 |  |  |  |
| 1 | Денежные средства на начало месяца |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | Планируемые поступления  денежных средств, всего (таблица 2.3 строка 1) |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Планируемые расходы по проекту, всего  (таблица 2.6 строка 8) |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Денежные средства на конец месяца  (строка 1+ строка 2 - строка 3) |  |  |  |  |  |  |  |  |

**3.ЭФФЕКТИВНОСТЬ БИЗНЕС - ПРОЕКТА**

3.1. Чистая прибыль \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (тыс. руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатель | Всего: | 20\_\_\_г. | 20\_\_ г. | 20\_\_г. | 20\_\_ г. |
| Чистая прибыль (доходы - расходы) |  |  |  |  |  |

3.2. Рентабельность субсидии (гранта) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(%) (отношение годовой суммы прибыли к сумме субсидии (гранта) х 100%)

3.3. Срок окупаемости настоящего проекта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_ мес./лет (под сроком окупаемости проекта понимается продолжительность периода, в течение которого чистая прибыль от реализации проекта превышает размер субсидий (гранта).

3.4. Период возврата субсидии (гранта) в виде налоговых платежей в бюджет ГП «Поселок Айхал» (период, за который сумма налоговых платежей в бюджет ГП «Поселок Айхал» превысила размер субсидии (гранта)) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ мес./лет.

3.5. Показатели социально-экономической эффективности бизнес - проекта:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N | Показатели | Всего: | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_ г. |
| 1 | Повышение уровня занятости населения на: (чел.) |  |  |  |  |  |
| 2 | Увеличение уровня заработной платы субъектов малого и среднего предпринимательства (руб./мес.) |  |  |  |  |  |
| 3 | Сумма уплаченных налоговых платежей: (тыс. руб.) |  |  |  |  |  |

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 6

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Отчет**

**об использовании средств субсидии из бюджета**

**ГП «Поселок Айхал»**

Наименование Получателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Реквизиты Соглашения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Содержание мероприятия | Объем финансирования по календарному плану (сумма) | Бюджетные ассигнования | | |
| выделено (сумма) | освоено (сумма) | остаток (сумма) |
| 1. |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |
|  | ИТОГО |  |  |  |  |

ИП, руководитель предприятия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

Должностное лицо, ответственное

за представленные данные\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Приложение 7

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Отчет об использовании гранта в форме**

**субсидии из бюджета ГП «Поселок Айхал»**

|  |  |
| --- | --- |
| Место предоставления | Сроки представления |
| Администрация ГП «Поселок Айхал»  (п.Айхал, ул. Юбилейная, д. 7 «а») | Не позднее 60 дней со дня получения гранта в форме субсидии |

Наименование отчитывающегося предприятия: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Почтовый адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Система налогообложения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Номер и дата заключения соглашения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Коды отчитывающегося предприятия | | | | | | |
| ОКПО | ОКВЭД | ОКОНХ | ОКАТО | ОКОГУ | ОКОПФ | ОКФС |
|  |  |  |  |  |  |  |

**Направление расходования гранта в форме субсидии**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N | Наименование товаров, работ и услуг | Цель приобретения | Поставщик | Стоимость в руб. | Подтверждающий документ |
|  |
| 1. |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |
| 4. |  |  |  |  |  |
| 5. |  |  |  |  |  |
| 6. |  |  |  |  |  |
| 7. |  |  |  |  |  |
| 8. |  |  |  |  |  |
| 9. |  |  |  |  |  |
|  | Итого: |  |  |  |  |

ИП, руководитель предприятия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

Должностное лицо, ответственное

за представленные данные\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Приложение 8

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

**Отчет**

**о достижении значений показателей**

**результативности предоставления субсидии,**

**в том числе грантов в форме субсидий**

Наименование Получателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Реквизиты Соглашения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | Наименование мероприятия | Плановое значение показателя | Фактическое значение показателя | Срок, на который запланировано достижение показателя | Причина отклонения |
| 1. |  |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |  |

Руководитель (уполномоченное лицо) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Ф.И.О.

(подпись)

М.П.

Приложение 9

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

РАСЧЕТ

размера Субсидии на возмещение затрат на обновление фасадов торговых объектов

(полное наименование Субъекта)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование статьи расходов | Наименование документа, подтверждающего расходы (договор, номер, дата и т.д.) | Общая сумма затрат (без учета НДС)  руб. | Сумма субсидии (гр. 5 x 70%), руб. |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Всего: | | |  |  |
| Сумма субсидии (70 процентов от суммы затрат, направленных на обновление фасадов торговых объектов, но не более 100 000 (сто тысяч) рублей) | | |  |  |

Руководитель организации

(индивидуальный предприниматель) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (фамилия, инициалы)

Дата «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г.

место печати (при ее наличии)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация**  **городского поселения**  **«Поселок Айхал»**  **муниципального района**  **«Мирнинский район»**  **Республики Саха (Якутия)**  **ПОСТАНОВЛЕНИЕ** | Айхал | **Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин**  **«Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон**  **«Айхал бɵһүɵлэгэ»**  **куорат сэлиэнньэтин**  **дьаhалтата**  **УУРААХ** |

**28 февраля 2025 г. № 118**

**О внесении изменений в муниципальную программу «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 (с изменениями и дополнениями).**

На основании решения поселкового Совета депутатов от 25.02.2025 V-№ 33-3, в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 18.10.2021 г. № 414:

1. Внести изменения в муниципальную программу «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 (с изменениями и дополнениями), следующие изменения:

1.1. Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | **Финансовое обеспечение программы (руб.)** | **Плановый период** | | | | | |
| **2025** | **2026** | **2027** | **2028** | **2029** | **2030** |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 1 002 054,08 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| **Итого по программе** | **1 002 054,08** | **1 050000,00** | **1050000,00** | **1 050000,00** | **1 050000,00** | **1 050000,00** |

1.2. Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение» муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в редакции согласно приложению 1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

1. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

**Глава поселка Г.Ш. Петровская**

**Приложение 1 к постановлению**

**от «28» февраля 2025 № 118**

**РАЗДЕЛ 3.**

**ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ**

**муниципальной программы**

**«Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений**

**на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

**на 2025 – 2030 годы»**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Мероприятия по реализации программы** | **Источник финансирования** | **Объем финансирования по годам (рубли)** | | | | | |
|  |  |  | **2025 год** | **2026 год** | **2027год** | **2028 год** | **2029** | **2030** |
| **Задача 1. «Профилактика правонарушений в сфере обеспечения правопорядка и общественной безопасности на улицах, в местах массового пребывания и отдыха граждан и иных общественных местах».** | | | | | | | | |
| 1 | Страхование жизни членов ДНД. | **ВСЕГО:** | **100 000,00** | **100 000,00** | **100 000,00** | **100 000,00** | **100 000,00** | **100 000,00** |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 2 | Организация деятельности народных дружин в т.ч. материальное стимулирование | **ВСЕГО:** | **52 054,08** | **0** | **0** | **0** | **0** | **0,00** |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 52 054,08 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Приобретение спец. средств для ДНД | **ВСЕГО:** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
|  |  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| **Задача 2 «Профилактика безнадзорности и правонарушений среди несовершеннолетних»** | | | | | | | | |
| 1 | Организация летнего отдыха детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | **ВСЕГО:** | **200 000,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **200 000,00** |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 00,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 2 | Предоставление школьных канцелярский товаров для детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | **ВСЕГО:** | **150 000,00** | **150 000,00** | **150 000,00** | **150 000,00** | **150 000,00** | **150 000,00** |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Организация питания в группе дополнительных занятий в общеобразовательных учебных заведениях для детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | **ВСЕГО:** | **500 000,00** | **600 000,00** | **600 000,00** | **600 000,00** | **600 000,00** | **600 000,00** |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 500 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| **ИТОГО по программе** | | **ВСЕГО:** | **1 002 054,08** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** |
|  |  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | **1 002 054,08** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** | **1 050 000,00** |
|  |  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

Раздел 2

№02 от 14 февраля 2025 года п. Айхал «Бесплатно»



Информационный бюллетень Администрации Муниципального Образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия).

Издание официальных документов.

Учредитель: Администрация Муниципального Образования «Поселок Айхал».

Издатель: Администрация Муниципального Образования «Поселок Айхал».

678190 Республика Саха (Якутия) Мирнинский район, пос. Айхал ул. Юбилейная д.7 «а».

Редактор: А.А. Зиборова тираж 5 экз.

(менее 1000 шт.)

СОДЕРЖАНИЕ

Раздел первый.

Постановления Главы поселка

Раздел второй.

Решения сессии поселкового Совета депутатов

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  РАСПОРЯЖЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата    ДЬАhАЛ |

«11» февраля 2025г. № 34

О внесении изменений в распоряжение

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 20.01.2025 года № 11 «Об утверждении

средней рыночной стоимости одного

квадратного метра общей площади жилого

помещения на вторичном рынке на 2025 год»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в распоряжение Администрации МО «Поселок Айхал» от 20.01.2025 года № 11 «Об утверждении средней рыночной стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения на вторичном рынке на 2025 год»:

В пункте 1 слова «на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В пункте 2 слова «на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

Опубликовать настоящее распоряжение в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее распоряжение вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

06.02.2025г. №48

Об утверждении положения об оказании

адресной материальной помощи членам семей

участников специальной военной операции

в период проведения специальной военной операции

В целях поддержки семей участников специальной операции в период проведения специальной военной операции:

Утвердить положение об оказании адресной материальной помощи членам семей участников специальной военной операции в период проведения специальной военной операции.

Признать утратившим силу постановление от 10.10.2022 № 444 «Об утверждении порядка оказания адресной материальной помощи членам семей военнослужащих, призванных на военную службу по мобилизации в соответствии с Указом Президента Российской Федерации от 21 сентября 2022 г. № 647 «Об объявлении частичной мобилизации в Российской Федерации».

3. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (www.мо-айхал.рф).

4. Настоящее постановление вступает в силу с момента официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

07.02 2025г. №52

О внесении изменений в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 30.09.2021 №391 «Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 30.09.2021 №391 «Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» (далее – Постановление):

наименование Постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

в пункте 1. Постановления слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.

в Порядке присвоения и сохранения классных чинов муниципальным служащим Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»:

в наименовании слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»» в соответствующем падеже.

в пунктах 1.1. раздела 1. Общее положение, 4.6. раздела 4. Порядок присвоения классных чинов, 6.2. раздела 6. Правовые акты о присвоении классных чинов, слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.

Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«11» февраля 2025г. № 53

О внесении изменений в постановление

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 26.08.2024 года № 362 «Об утверждении размера

платы за пользование жилым помещением

(плата за наем) для нанимателей жилых помещений

по договорам социального найма и договорам

найма жилых помещений жилищного фонда муниципального

образования «Поселок Айхал» Мирнинского района

Республики Саха (Якутия)»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 26.08.2024 года № 362 «Об утверждении размера платы за пользование жилым помещением (плата за наем) для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма и договорам найма жилых помещений жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»:

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении размера платы за пользование жилым помещением (плата за наем) для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма и договорам найма жилых помещений жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В пункте 1 слова «жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В пункте 2 слова «муниципального жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) управляющие организации по управлению МКД, расположенных на территории МО «Поселок Айхал»» заменить словами «муниципального жилищного фонда городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) управляющие организации по управлению МКД, расположенных на территории ГП «Поселок Айхал»».

Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«11» февраля 2025г. № 54

О внесении изменений в постановление

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 21.11.2024 года № 540 «Об утверждении

плана контрольных мероприятий по

осуществлению внутреннего муниципального

финансового контроля на 2025 год»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 21.11.2024 года № 540 «Об утверждении плана контрольных мероприятий по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля на 2025 год»:

В пункте 2 слова «Главе МО «Поселок Айхал» заменить словами «Главе ГП «Поселок Айхал».

Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«11» февраля 2025г. № 55

О внесении изменений в постановление

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 26.08.2024 года № 361 «Об установлении

размера платы за содержание и ремонт жилого

помещения для населения муниципального

образования «Поселок Айхал» Мирнинского

района Республики Саха (Якутия)»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 26.08.2024 года № 361 «Об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия»:

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В пункте 2 слова «для населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «для населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В пункте 5 слова «организациям муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «организациям городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

Наименование приложения 1 к постановлению №361 от «26» августа 2024 г. изложить в следующей редакции:

«Размер платы за содержание и ремонт жилого помещения для населения ГП «Поселок Айхал» для нанимателей жилых помещений по договорам социального найма, договорам специализированного найма, договорам коммерческого найма жилых помещений муниципального жилищного фонда, для собственников жилых помещений, которые не приняли решение о выборе способа управления многоквартирным домом и для собственников жилых помещений, которые на общем собрании выбрали способ непосредственного управления многоквартирным домом, но не приняли решение об установлении размера платы за содержание и ремонт жилого помещения»

Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Главу поселка.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

11.02.2025г. №56

|  |
| --- |
| О признании утратившим силу постановления главы поселка от 23.08.2023 г. № 449 «Об утверждении муниципальной программы «Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2026 годы» |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414

Признать утратившим силу постановление главы поселка 23.08.2023 г. № 449 «Об утверждении муниципальной программы «Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2026 годы» (с изменениями и дополнениями).

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

11.02.2025г. № 57

|  |
| --- |
| О внесении изменений муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 16.12.2024 № 576 |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), служебной записки б/н от 23.01.2025 г., в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414:

Наименование постановления № 576 от 16.12.2024 г. «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»

Внести в муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

в титульном листе в наименование муниципальной программы;

в пункте 1, 4, 6,7 8 паспорта программы;

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал»:

в пункте 5, 6 паспорта программы;

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».

Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2025 | 2026 | 2027 | 2028 | 2029 | 2030 |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 48 999,00 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Итого по программе | 48 999,00 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы» изложить в редакции согласно приложению, к настоящему постановлению.

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | Приложение № 1 | |  |
|  |  |  |  |  |  | к постановлению Главы | | |
|  |  |  |  |  |  | от 11.02.2025 № 57 | | |
| Раздел 3. | | | | | | | |  |
| ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ | | | | | | | |  |
| муниципальной программы | | | | | | | |  |
| «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.» | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  | рублей |  |
| № п/п | Мероприятия по реализации программы | Источник финансирования | Объем финансирования по годам | | | | | |
| 2025 | 2026 | 2027 | 2028 | 2029 | 2030 |
| Задача № 1. Организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности. | | | | | | | | |
| 1 | Проведение совещаний межведомственной комиссии по противодействию проявлений террористической и экстремистской деятельности на территории ГП «Поселок Айхал». | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Реализация комплекса мер по обеспечению охраны общественного правопорядка | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| Итого по задаче № 1 организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности. | | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| Задача № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма. | | | | | | | | |
| 1 | Проведение инструктажей с муниципальными служащими по действиям в случае возникновения чрезвычайных ситуаций. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Организация и проведение тренировок, учений. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Приобретение тематических стендов. | ВСЕГО: | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 4 | Приобретение и распространение наглядно-агитационной продукции (буклеты, памятки) - создание буклетов "В помощь мигрантам"; "Памятка по противодействию терроризма и экстремизма" | ВСЕГО: | 42 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 42 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Приобретение тематических баннеров. | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 6 | Размещение информационных материалов на официальном сайте, освещение в СМИ мероприятий антитеррористической направленности. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 7 | Организация системы видеонаблюдения в общественных местах (установка, замена камер видеонаблюдения в общественных местах, услуги связи для работы видеонаблюдения, обслуживание видеонаблюдения и т.д.) | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Итого по задаче № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма. | | ВСЕГО: | 48 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 48 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Задача № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистcкой деятельности, повышение бдительности. | | | | | | | | |
| 1 | Создание электронного каталога антитеррористических материалов. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Проведение мероприятий, приуроченным ко дню солидарности в борьбе с терроризмом (3 сентября). | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Проведение месячника «Экстремизму – нет!» | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 4 | Организация и проведение квест-игры «Мы против терроризма». | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Организация выставок библиотечных фондов на предмет профилактики терроризма и экстремизма. | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Итого по задаче № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности. | | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ВСЕГО по муниципальной программе «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.» | | ВСЕГО: | 48 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 48 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

13 февраля 2025 г. № 64

|  |
| --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы, утвержденную постановлением администрации МО «Поселок Айхал» от 06.12.2021 №519 |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414:

Наименование постановления № 519 от 06.12.2021 г. «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»

Внести в муниципальную программу «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»» следующие изменения:

Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

в титульном листе в наименование муниципальной программы;

в пункте 3,4,7, 8 паспорта программы;

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение»

в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал»:

в пункте 1 паспорта программы;

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение»

в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».

Слова «МО «Мирнинский район» заменить на слова «МР «Мирнинский район»:

в пункте 7 паспорта программы;

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

Слова «муниципального образования «Мирнинский район» заменить на слова «муниципальный район «Мирнинский район»:

в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

в разделе 4 «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы».

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение к

постановлению/распоряжению

от 06 декабря 2021 г. № 519

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 30 декабря 2022 года №713

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 01 сентября 2023 года №456

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 04 октября 2023 года №526

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 декабря 2023 года №828

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 февраля 2024 года №74

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 01 июля 2024 года №269

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 30 сентября 2024 года №423

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 25 октября 2024 года №477

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 11 ноября 2024 года №503

в редакции Постановления

Администрации МО "Поселок Айхал"

от 27 декабря 2024 года №619

в редакции Постановления

Администрации ГП "Поселок Айхал"

от 13 февраля 2025 года № 64

Муниципальная программа

ГП «Поселок Айхал»

Мирнинского района Республики Саха (Якутия)

«Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»

на 2022-2027 годы

Айхал, 2022 г.

ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1. | Наименование программы | Муниципальная программа «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы» далее Программа. | | | | | |
| 2. | Сроки реализации программы | 2022 – 2027 годы | | | | | |
| 3. | Координатор программы | Заместитель главы Администрации ГП «Поселок Айхал» | | | | | |
| 4. | Исполнители программы | Главный специалист отдела ПР и РП Администрации ГП «Поселок Айхал»  Соисполнители программы:  - главный специалист по управлению имуществом  - главный специалист по земельным отношениям | | | | | |
| 5. | Цель(-и) программы | Создание и обеспечение благоприятных условий для развития малого и среднего предпринимательства, а также физических лиц, не являющихся индивидуальными предпринимателями и применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (далее также – самозанятые граждане) на территории поселка Айхал | | | | | |
| 6. | Задачи программы | Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам»;  Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства;  Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам. | | | | | |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.): | 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500 ,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| 7.1. | Финансовое обеспечение программы (руб.): |  |  |  |  |  |  |
| Внебюджетные источники |  |  |  |  |  |  |
| \*Объем финансирования Программы указан прогнозно и будет ежегодно уточняться при формировании бюджета на очередной финансовый год. | | | | | | | |
| 8 | Планируемые результаты реализации программы | Сохранение количества уже существующих и прирост новых субъектов СМСП и самозанятых;  Прирост количества СМСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку;  Совершенствование стартовых условий для предпринимательской деятельности (грантовая поддержка);  Постепенное увеличение количества СМСП арендуемых помещений и земельных участков, принадлежащих ГП «Поселок Айхал»;  Увеличение количества проведенных заседаний Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал»;  Увеличение количества мероприятий по привлечению внимания к существующим СМСП, развитию их конкурентоспособности и повышению престижа предпринимательской деятельности, в т.ч среди самозанятых;  Увеличение количества размещенных информационных сообщений, посвященных вопросам развития СМСП и самозанятости граждан на официальном сайте ГП «Поселок Айхал» и аккаунте социальной сети Instagram. | | | | | |

РАЗДЕЛ 1.

ХАРАКТЕРИСТИКА ТЕКУЩЕГО СОСТОЯНИЯ

Анализ состояния сферы социально-экономического развития

Развитие предпринимательства является одной из приоритетных задач социально-экономического развития городского поселения «Поселок Айхал». Малый и средний бизнес способствует созданию новых рабочих мест, насыщению потребительского рынка товарами и услугами, формированию конкурентной среды, обеспечивает экономическую самостоятельность населения поселка.

Специфика городского поселения «Поселок Айхал», выражающаяся в сложных природно-климатических условиях, отдаленности от экономических центров нашей Республики и Российской Федерации, сезонности транспортных путей, высокими транспортными расходами, оказывает негативное влияние на процессы создания и функционирования малого и среднего предпринимательства, препятствуя его всестороннему развитию.

Тем не менее, сегодня малый и средний бизнес городского поселения, как неотъемлемый субъект рынка, обладает потенциалом для развития, что удовлетворяет главные задачи стратегии социально-экономического развития Республики Саха (Якутия) на период до 2032 года (с определением целевого видения до 2050 года) в сфере развития малого и среднего предпринимательства:

- выравнивание условий работы бизнеса;

- дополнительная поддержка выхода компаний на корпоративные и внешние рынки, которая обеспечит занятость населения и устойчивый рост реальных доходов граждан республики.

По состоянию на 01.01.2021 г. по данным Единого реестра субъектов малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» осуществляют деятельность 286 субъектов малого и среднего предпринимательства, в том числе 73 малых предприятий и 213 индивидуальных предпринимателей. По сравнению с 2019-2020 годом общее количество СМСП и самозанятых имеет тенденцию в сторону роста (Таблица 1).

Таблица 1. Сравнительные показатели состояния сферы социально-экономического развития

в ГП «Поселок Айхал» за период 2018-2021 год (включительно)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатели | 2018 г. | Кол-во рабочих мест | Динамика  %  2019/2018 | 2019 г. | Кол-во рабочих мест | Динамика, % 2020/2019 | 2020 г. | Кол-во рабочих мест | Динамика, % 2021/2020 | 2021 г. | Кол-во рабочих мест |
| Всего субъектов среднего и малого предпринимательства, в т.ч.: | 322 |  | ↑2,17% | 329 |  | ↑21,58% | 400 |  | ↓10.5% | 358 |  |
| Рабочих мест |  | 514 | ↑3,69% |  | 533 | ↑14,25% |  | 609 | ↓6,23% |  | 571 |
| Юридических лиц, из них: | 42 |  | ↑14,28% | 48 |  | ↓2,08% | 47 |  | ↓4,25% | 45 |  |
| микропредприятий | 39 | 124 |  | 45 | 142 |  | 44 | 146 |  | 42 | 48 |
| малых | 2 | 51 |  | 2 | 51 |  | 2 | 51 |  | 2 | 51 |
| средних | 1 | 59 |  | 1 | 59 |  | 1 | 59 |  | 1 | 59 |
| Индивидуальных предпринимателей | 280 | 280 | ↑0,35% | 281 | 281 | ↓9,25% | 255 | 255 | ↓16,47% | 213 | 213 |
| Самозанятых |  |  |  |  |  |  | 98 | 98 | ↑2,04% | 100 | 100 |
| Вновь созданных | 58 |  | ↑3,44% | 60 |  | ↓38,33% | 37 |  | ↑8,10% | 40 |  |
| Прекративших деятельность | 53 |  | ↑20,75% | 64 |  | ↓37.5% | 40 |  | ↑27.5% | 51 |  |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  | - рост |  | - снижение |

За истекший период 2021 года число субъектов малого и среднего предпринимательства в расчете на 1000 человек населения составило 45 единиц. Среднесписочная численность работников, занятых в малом и среднем предпринимательстве составила 514 человек. По сравнению с 2019 годом среднесписочная численность работников снизилась на 6%. Более наглядно тенденцию к снижению/росту предпринимательской активности в ГП «Поселок Айхал» в период с 2018 по 2021 год (включительно) возможно проследить в Гистограмме 1.

Гистограмма1. Показатели экономической активности субъектов малого и среднего предпринимательства за период 2018 – 2021 год.

На графике линий «вновь зарегистрированных» и «прекративших деятельность» субъектов СМСП четко отслеживается сложившаяся экономическая ситуация в 2020 году, вызванная эпидемией коронавирусной инфекции, которая оказала негативное влияние, прежде всего, на степень готовности граждан создавать и поддерживать собственный бизнес, что вызвано высоким суммарным количеством рисков.

С 2018 в ГП «Поселок Айхал» складывает непростая социально-экономическая ситуация связанная с оптимизацией рабочих мест в цехах и подразделениях Айхальского горно-обогатительного комбината АК «АЛРОСА» ПАО, которое является градообразующим и связанное с этими событиями снижение доли экономически активного (платежеспособного) населения значительно влияет на показатели экономической активности субъектов малого и среднего предпринимательства, что отражается общем снижением числа индивидуальных предпринимателей в ГП «Поселок Айхал» с 280 ед. в 2018 году до 255 ед. в 2020 году.

С целью вовлечения безработных граждан, а также стимулирования физических лиц к легализации предпринимательской деятельности, с 1 июля 2020 года в Республики Саха (Якутия) введен специальный налоговый режим “Налог на профессиональный доход”, который активно применяется в поселке Айхал. В связи с чем, несмотря на общее снижение экономической активности граждан, положительная динамика постепенного увеличение наблюдается среди самозанятых: 24.5% от общей доли в 2020 году и 27.9% за истекший период 2021 года.

Налог на профессиональный доход наиболее интересен физическим лицам, которые не являются индивидуальными предпринимателями, так как применение данного налогового режима позволяет легализовать свою деятельность без дополнительных затрат на ведение налогового учета и приобретение контрольно-кассовой техники. Кроме того, применение данного налогового режима позволяет начинающим предпринимателям оценить собственные силы, а в случае положительного опыта, в целях расширения своей деятельности в дальнейшем официально зарегистрировать предпринимательскую деятельность в качестве индивидуального предпринимательства либо юридического лица.

Таким образом, вовлечение физических лиц в предпринимательскую деятельность позволит данной категории граждан приобрести навыки предпринимательской деятельности и снизит социальную напряженность.

Следует отметить, что отраслевая структура малого и среднего предпринимательства на протяжении последних лет в поселке Айхал существенно не меняется и соответствует общероссийским тенденциям: оптовая и розничная торговля - 48 %; платные услуги – 28%, транспорт и связь – 13%, строительство – 2%, производство – 4%, прочие виды деятельности- 5% (Диаграмма 2).

Диаграмма 2. Усредненные показатели структуры малого предпринимательства в ГП «Поселок Айхал»

Традиционно наиболее привлекательной сферой деятельности для малого бизнеса остается сфера торговли. Хотя в последнее время успешно и охотно открывают свое дело предприниматели в сфере бытового обслуживания, строительстве (ремонтные работы), в профессиональной деятельности и в организации отдыха (Таблица 2).

Таблица 2. Распределение субъектов малого среднего предпринимательства ГП «Поселок Айхал» по видам деятельности по состоянию на 01.01.2021

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование вида экономической деятельности | Количество СМП, ед. |
| Сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и рыбоводство | 2 |
| Обрабатывающие производства | 10 |
| Добыча полезных ископаемых | 1 |
| Водоснабжение; водоотведение, организация сбора и утилизации отходов, деятельность по ликвидации загрязнений | 1 |
| Строительство | 8 |
| Торговля оптовая и розничная; ремонт автотранспортных средств и мотоциклов | 130 |
| Транспортировка и хранение | 33 |
| Деятельность гостиниц и предприятий общественного питания | 8 |
| Деятельность в области информации и связи | 3 |
| Деятельность финансовая и страховая | 4 |
| Деятельность по операциям с недвижимым имуществом | 6 |
| Деятельность профессиональная, научная и техническая | 14 |
| Деятельность административная и сопутствующие дополнительные услуги | 4 |
| Образование | 6 |
| Деятельность в области здравоохранения и социальных услуг | 3 |
| Деятельность в области культуры, спорта, организации досуга и развлечений | 3 |
| Предоставление прочих видов услуг | 22 |

Администрацией поселка проводится системная целенаправленная работа по развитию малого и среднего предпринимательства, основным инструментом которой является разработка и реализация муниципальных программ в сфере малого и среднего предпринимательства.

В рамках, действующих с 2009 года программ по поддержке и развитию малого предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" разработана нормативная правовая база, оказывается информационная, финансовая и имущественная поддержка для СМП.

Основанием для разработки настоящей Программы является [Федеральный закон](garantF1://12054854.0) от 24 июля 2007 года № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» и [Закон](garantF1://23841448.0) Республики Саха (Якутия) от 29 декабря 2008 года 645-З № 179 – IV «О развитии малого и среднего предпринимательства в Республики Саха (Якутия)».

Анализ реализации муниципальной программы развития малого и среднего предпринимательства в предыдущих периодах, изучение потребностей хозяйствующих субъектов и передового опыта поддержки малого и среднего предпринимательства других территорий были учтены при составлении настоящей программы.

Ежегодно в поселковом бюджете предусматриваются финансовые средства на поддержку малого и среднего бизнеса. Осуществляется активное взаимодействие с муниципальным районом «Мирнинский район» по привлечению средств государственного бюджета на развитие предпринимательства в ГП «Поселок Айхал».

В период 2017-2020 гг. 20 субъектам малого предпринимательства была оказана финансовая поддержка на общую сумму 10069,49 тыс. рублей, в том числе за счет средств бюджета городского поселения «Поселок Айхал» - 2015,19 тыс. рублей. На 2021 год в поселковом бюджете предусмотрено 150,0 тыс. рублей. Предприятия, получившие поддержку, осуществляют деятельность в сфере обрабатывающих производств, физкультурно-оздоровительной деятельности, производства, предоставления социальных и бытовых услуг.

В экономически сложном 2020 году, СМСП ГП «Поселок Айхал» имели возможность получить со финансирование из государственного бюджета Республики Саха (Якутия) на мероприятие «Оказание финансовой поддержки в рамках муниципальной программы развитие малого и среднего предпринимательства, в том числе поддержки СМП, занимающихся социально значимыми видами деятельности». Материальную и финансовую помощь в рамках данной программы получили 8 юридических лиц, общая сумма со финансирования составила 7 329 748 (Семь миллионов триста двадцать девять тысяч семьсот сорок восемь) рублей 94 копейки. В результате оказания финансовой поддержки субъектами социального предпринимательства приобретено производственное оборудование, возмещена часть затрат на коммунальные платежи и аренду, а также сохранены рабочие места социально уязвимой категории работников.

Одним из важных элементов повышения деловой активности является работа Координационного совета при Главе ГП «Поселок Айхал» по развитию малого и среднего предпринимательства (далее – Координационный совет). Координационный совет является постоянно действующим совещательным органом, осуществляющим деятельность в соответствии с Положением, утвержденным поселковым Советом депутатов ГП «Поселок Айхал».  
 В период с 2018 по 2020 год регулярно проводятся заседания поселкового Координационного совета по развитию предпринимательства, в рамках которого обсуждаются и решаются актуальные для предпринимательства вопросы и проведен ряд информационно-консультационных мероприятий, как для участников МСП, так и заинтересованных граждан.

На официальном сайте ГП «Поселок Айхал» (<https://мо-айхал.рф/> ) в разделе «Экономика» (<https://мо-айхал.рф/yekonomika/> ) регулярно размещается информация по вопросам предпринимательства, в том числе нормативно-правовые акты, объявления о конкурсах, встречах, и т.п. Также в соответствии с Федеральным законом от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» ведется реестр субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей поддержки, регулярно обновляемый на официальном сайте администрации поселка.

Руководствуясь Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 17 марта 2020 г. № 1055 «О введении режима повышенной готовности на территории Республики Саха (Якутия) и мерах по противодействию распространению новой коронавирусной инфекции (COVID-19)», Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 г. № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)», Уставом ГП «Поселок Айхал» в период ограничений связанных с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) Администрацией ГП «Поселок Айхал» были приняты меры муниципальной поддержки бизнеса, оказавшегося в зоне риска:

предоставление отсрочки по уплате арендных платежей и не начисления пеней и штрафов за просроченную задолженность по арендным платежам с 17 марта 2020 года на период действия Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 года № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)для субъектов малого и среднего предпринимательства – арендаторов муниципального имущества.

снижение размера арендных платежей до фактически понесенных затрат на коммунальные платежи с 17 марта 2020 года, на период действия Указа Главы Республики Саха (Якутия) от 24 марта 2020 года № 1075 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) в Республике Саха (Якутия)для субъектов малого и среднего предпринимательства, занятых в сфере общественного питания

Решение сессии поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» от 6 апреля 2020 года № 42-6 «О первоочередных мерах поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, оказавшихся в зоне риска в связи с угрозой распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

На территории Мирнинского района успешно действует инфраструктура поддержки малого и среднего предпринимательства:

- муниципальное автономное учреждение «Центр развития предпринимательства занятости и туризма» МР «Мирнинский район»;

- НКО «Муниципальный фонд развития Мирнинского района»;

- Представитель «Мой бизнес» в Мирнинском районе.

Основными целями деятельности институтов поддержки являются: создание благоприятных условий для развития СМП, стимулирование создания новых рабочих мест, поддержка производства промышленных и продовольственных товаров на территории Мирнинского района.

Данные институты выполняют комплектные задачи по оказанию информационных, консультационных и образовательных услуг предпринимателям и населению района, по бухгалтерской поддержке и составлению финансовой отчетности, тендерному сопровождению (получение электронных подписей, участие в торгах, аукционах) на электронных площадках, предоставление займов в целях оказания поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства.

Характеристика имеющейся проблемы

Малый и средний бизнес во все времена остается и будет весьма динамичным, быстро адаптируемым под условия потребительского спроса, но реалии таковы, что природно-географические и социально-экономические условия приполярной территории во многом тормозят процессы развития предпринимательства. При составлении характеристик имеющихся проблем развития МСП ГП «Поселок Айхал» следует обратить особое внимание на ряд причин:

Сезонность и значительная логистическая отдаленность от основных, крупных центров закупки сырья и приобретения товаров для развития бизнеса, что предполагает под собой высокие транспортные расходы на транспортировку (как с другими регионами России, так и внутрирайонным сообщением);

Высокая степень монополизированности экономики, при высокой себестоимости и низкой конкурентоспособности продукции (товаров, услуг) субъектов малого и среднего предпринимательства - ограниченный рынок сбыта при низкой производительности труда.

Суровые природно-климатические условия и наличие мерзлоты, предполагают высокие затраты на содержание производственных и бытовых помещений, что отражается ростом тарифов ЖКХ, затрат на энергоресурсы и комплексное обслуживание рабочих помещений;

4. Увеличение конкурентного спроса на интернет-магазины, товары и услуги до потребителя посредством интернет-ресурсов, курьерской доставки и через посредников: транспортные компании, Почта России, что напрямую конкурирует с местными субъектами СМСП и снижает их заинтересованность в расширении на территории поселка;

5. Зачастую затрудняет развитие малого бизнеса низкий уровень подготовки многих руководителей малого и среднего предпринимательства и индивидуальных предпринимателей в вопросах правового, финансового, налогового законодательства и недостаток квалифицированных кадров для осуществления их подготовки (образовательной деятельности), что также обусловлено отдаленность от научно-производственных и учебных комбинатов;

6. Проблема привлечения финансовых ресурсов характеризуется высокими процентными ставками, необходимостью залогового обеспечения, что является неприемлемым для стартующего и производственного бизнеса.

Подводя итоги развития предпринимательства в ГП «Поселок Айхал», приведем краткий анализ основных конкурентных преимуществ и проблем, оказывающих влияние на развитие данной сферы в районе с элементами SWOT-анализа (Таблица 3).

Таблица 3. SWOT-анализ основных конкурентных преимуществ и проблем развития предпринимательства ГП «Поселок Айхал»

|  |  |
| --- | --- |
| Сильные стороны | Слабые стороны |
| Развитие малого и среднего предпринимательства является одним из приоритетных направлений развития экономики Республики Саха (Якутия);  Положительная динамика оборота субъектов малого и среднего предпринимательства;  Рост среднесписочной численности работников сферы малого и среднего предпринимательства.  Рост числа занятых в малом и среднем бизнесе;  Рост инвестиций в основной капитал субъектов малого и среднего предпринимательства;  Увеличение показателей производства продовольственных товаров;  Наличие муниципальной программы развития предпринимательства.  Развитие инфраструктуры поддержки малого и среднего бизнеса:  Реализация Центром занятости программы «Содействие самозанятости населения». | Экстремальные природно-климатические условия;  Снижающаяся плотность населения, очаговый характер расселения, значительно влияющие на спрос, также обуславливающие ограниченный рынок сбыта.  Отсутствие необходимой транспортной инфраструктуры, обуславливающее изолированность поселка от магистральных транспортных сетей и слабую внутреннюю доступность с сильной зависимостью от сезонного фактора.  Конкурирование местных субъектов СМСП с интернет  Низкая конкурентоспособность товаров и услуг субъектов малого и среднего предпринимательства.  Высокие затраты субъектов малого и среднего предпринимательства на тепло-, электроэнергию, влияющие в дальнейшем на высокую себестоимость товаров и услуг.  Износ основных фондов.  Повышенные затраты в капитальном строительстве.  Недостаток финансовых ресурсов для субъектов малого и среднего бизнеса.  Недостаток квалифицированных кадров;  Наличие скрытой экономики в сфере малого и среднего предпринимательства («серая» заработная плата, сокрытие оборотов и пр.). |
| Возможности | Угрозы |
| Наличие незанятого в экономике трудоспособного населения и возможность его вовлечения в производственную и социальную деятельность;  Создание рабочих мест, снижение уровня безработицы;  Привлечение малого бизнеса к совместной работе с крупными предприятиями, на основе аутсорсинга;  Повышение качества производимой продукции;  Рост эффективности производства. | Рост числа безработных граждан;  Усиление миграционного оттока населения трудоспособного возраста  Уменьшение производства потребительских товаров, в том числе социально-значимых товаров, производимых субъектами малого и среднего предпринимательства.  Повышение инвестиционных рисков.  Снижение покупательской способности  Конкурентный рост приобретения товаров и услуг посредством сети Интернет |

Указанные проблемы в значительной мере взаимосвязаны и обусловливают друг друга, поэтому для их решения необходим комплексный подход как на федеральном, региональном и муниципальном уровнях, так и в рамках межведомственного сотрудничества.

Муниципальная программа на предстоящий период 2022 - 2026 гг. предполагает объединение усилий и согласованность действий органов местного самоуправления, государственной власти Республики Саха (Якутия), организаций, образующих инфраструктуру поддержки малого и среднего предпринимательства. Программа обобщает опыт, накопленный органами местного самоуправления по развитию и поддержке субъектов МСП, а также направлена на достижение целевых значений показателей национального проекта "Малое и среднее предпринимательство и поддержка индивидуальной предпринимательской инициативы».

РАЗДЕЛ 2.

МЕХАНИЗМ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ

Цели и задачи программы

Малый и средний бизнес в Российской Федерации, будучи новым экономическим явлением 25 лет назад, в настоящее время состоялся и является важнейшим способом ведения предпринимательской деятельности как Республике Саха (Якутия), так и на территории ГП «Поселок Айхал». Малые и средние предприятия - хозяйствующие субъекты и рабочие места для граждан, значительная часть экономики, развития и привлекательности населенного пункта.

Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» к вопросам местного значения в рамках программы отнесены вопросы содействия развитию малого и среднего предпринимательства.

Правовое регулирование развития малого и среднего предпринимательства осуществляется Федеральным [законом](consultantplus://offline/ref=544928B5E28AA48944CDF8580D4D16A73667FEC97E970AFE2AD21744E0Q8dFO) от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации», Законом Республики Саха (Якутия) от 29.12.2008 645-З № 179-IV «О развитии малого и среднего предпринимательства в Республике Саха (Якутия)». Поставленные ниже цели и задачи напрямую удовлетворяют условия Государственной программы «Экономическое развитие и инновационная экономика» утверждена [постановлением Правительства Российской Федерации от 15 апреля 2014 г. № 316](https://www.economy.gov.ru/material/dokumenty/postanovlenie_pravitelstva_rf_ot_15_aprelya_2014_g_n_316.html). Следует отметить, что одной из целей государственной программы «Развитие предпринимательства и туризма в Республике Саха (Якутия) на 2020 – 2024 годы» является создание стимулов и содействие формированию условий для развития субъектов малого и среднего предпринимательства на территории Республики Саха (Якутия).

Главной целью настоящей Муниципальной Программы является: создание и обеспечение благоприятных условий для развития малого и среднего предпринимательства, а также физических лиц, не являющихся индивидуальными предпринимателями и применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» (далее также – самозанятые граждане) на территории поселка Айхал.

Для достижения указанной цели необходимо решить следующие основные задачи:

Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам»;

Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства;

Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам.

Учитывая социально-экономическую ситуацию, существующую структуру экономики поселка, приоритетными направлениями развития малого и среднего предпринимательства на территории городского поселения «Поселок Айхал» являются:

Производство продукции, товаров:

Производство хлеба и хлебобулочных изделий;

Переработка молочной продукции;

Производство полуфабрикатов;

Переработка и консервирование рыбы, ракообразных и моллюсков;

Производство в сфере общественного питания;

Производство традиционных сувениров, народно-художественного промысла и декоративно-прикладного искусства

Производство полиграфической продукции.

Социально значимые услуги:

Услуги парикмахерские

Ремонт и пошив обуви

Ремонт и пошив одежды

Изготовление и ремонт мебели

Химчистка и крашение

Ремонт бытовой техники

Социальная сфера (здравоохранение, образование, [деятельность в области спорта, отдыха и развлечений](https://ofd.nalog.ru/static/tree2.html?inp=okved1&tree=RSMP_OKVED_1&treeKind=LINKED&aver=1.40.1&sver=4.40.45&pageStyle=RSMP))

Услуги по техническому обслуживанию и ремонту транспортных средств

Туризм

Тепличное хозяйство

Придорожный сервис

Обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал

С учетом реализации всех мер поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, осуществляемых на территории поселка, прогнозируется положительная динамика развития малого и среднего предпринимательства в период реализации Программы с 2022 по 2027 год (включительно).

Социально-экономическими результатами реализации мероприятий настоящей Программы будут являться дальнейшее сохранение числа уже имеющихся СМСП и поступательное увеличение числа субъектов малого предпринимательства.

Проведение эффективной последовательной политики в вопросах поддержки малого и среднего предпринимательства позволит улучшить благоприятные условия для его развития на территории ГП «Поселок Айхал».

Оценка результатов реализации Программы будет осуществляться на основе индикаторов, оценивающих эффективность реализации отдельных задач Программы (Раздел 4).

Общий порядок реализации программы

Мероприятия Программы разработаны на основе анализа реализации предыдущих аналогичных программ, реализованных в поселке Айхал, тенденций развития сферы малого и среднего предпринимательства и существующей практики поддержки бизнеса, а также с учетом федеральных и региональных проектов развитие предпринимательства. Мероприятия поддержки распределены на три основных направления: поддержка самозанятых, поддержка начинающих предпринимателей (предакселерация) и развитие действующих предпринимателей (акселерация).

Для достижения цели муниципальной программы и решения задач реализуются основные мероприятия муниципальной программы.

В рамках задачи 1 «Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам» планируются следующие мероприятия:

Мероприятие – «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах»

Мероприятие – «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг»

Мероприятие – «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг»

Мероприятие – «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства»

Мероприятие «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело».

Мероприятие – «Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал»

Мероприятия реализуются путем предоставления субсидий субъектам МСП и самозанятым гражданам в порядке и на условиях, утвержденных постановлениями Главы поселка.

Задача 2 «Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства».

Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства в поселке Айхал осуществляется в виде передачи во владение и (или) в пользование муниципального имущества на льготных условиях.

Одной из форм имущественной поддержки является, в том числе, утверждение в соответствии с требованиями статьи 18 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» Перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» (далее – Перечень). Перечень и вносимые в него изменения утверждаются решением поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» в соответствии с порядком формирования, ведения, обязательного опубликования Перечня[.](http://www.sbor.ru./file/2359.doc) В соответствии с требованиями статьи 18 Федерального закона № 209-ФЗ, Перечень подлежит ежегодному дополнению муниципальным имуществом, предлагаемым для сдачи в аренду исключительно субъектам малого и среднего предпринимательства, организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, и самозанятым гражданам. Объекты, включенные в Перечень, могут быть предоставлены по итогам проведения торгов на право заключения договора, к участию в которых допускаются только указанные субъекты и самозанятые граждане. Информация об оказании имущественной поддержки размещается на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» в разделе «[Экономика](https://xn----8sba9albo3d.xn--p1ai/yekonomika/)/[Предпринимательство](https://xn----8sba9albo3d.xn--p1ai/yekonomika/razvitie-predprinimatelstva/)/Перечень муниципального имущества, предназначенного для передачи во владение/пользование».

Задача 3 «Оказание информационной и консультационной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и самозанятым гражданам».

Для дальнейшего совершенствования и развития информационной и консультационной поддержки субъектов МСП и самозанятых граждан предусмотрено:

Мероприятие - организация и проведение заседаний Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал»

Мероприятие - организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов МСП, самозанятых граждан (совещании, семинары, «круглые столы», конференций, фестивали, ярмарки, выставки);

Мероприятие включает в себя:

Проведение конкурсов, выставок, ярмарок для субъектов среднего и малого предпринимательства, а так же лиц применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», проведение ежегодного Дня предпринимателя, выставки-ярмарки «Золотые руки Айхала», выставка «Айхал экспо», видео-интервью «Я предприниматель»;

Организация конференций, семинаров, круглых столов, совещаний и др.;

Проведение опросов субъектов среднего и малого предпринимательства, а так же лиц применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» по проблемам развития малого и среднего предпринимательства.

Данное мероприятие предполагает стимулирование развития бизнеса, подъем экономической, деловой и предпринимательской активности населения поселка, поощрение представителей бизнеса.

Мероприятие - консультирование субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки, в том числе предоставляемой из бюджета Республики Саха (Якутия), АО «Корпорацией «МСП», АО «МСП Банк» Российской Федерации, Фонда развития промышленности (ФРП);

Мероприятие - продвижение и обеспечение функционирования раздела "Предпринимательство" на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал».

Информационная поддержка будет продолжать осуществляться администрацией через официальный сайт поселка в сети Интернет (www.мо-айхал.рф) в разделе «Предпринимательство». Это позволит обеспечить доступ субъектов предпринимательства и самозанятых граждан к правовой информации (действующее федеральное, региональное, муниципальное законодательство), проектам нормативных правовых актов по вопросам развития малого и среднего предпринимательства, методическим рекомендациям, типовым образцам документов, отчетам о реализации муниципальных программ поддержки предпринимательства, а также к анонсам предстоящих событий и мероприятий.

Кроме того, информирование субъектов предпринимательской деятельности о действующих механизмах и формах государственной и муниципальной поддержки, а также о мероприятиях, организуемых администрацией ГП «Поселок Айхал», направленных на развитие предпринимательства и самозанятости, будет осуществляться через публикации на страницах администрации поселка в социальных сетях, а также посредством адресной рассылки на электронные адреса хозяйствующих субъектов.

Финансирование мероприятий Программы предусматривается осуществлять за счет средств муниципального бюджета в рамках реализации полномочий городского поселения поселения в соответствии с действующим законодательством, в т.ч. средства, передаваемые ГП «Поселок Айхал» из бюджетов других уровней и иных источников:

1. Государственный бюджет Республики Саха (Якутия) – средства, выделяемые на конкурсной основе ГП «Поселок Айхал» на реализацию мероприятий по поддержке малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам в соответствии с нормативными правовыми актами (прогнозируется как возможный источник финансирования).

2. Бюджет городского поселения «Поселок Айхал» – средства, предусмотренные на исполнение мероприятий настоящей Программы расходной части местного бюджета в соответствии с решением поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал».

Механизм реализации Программы направлен на выполнение программных мероприятий и предполагает взаимодействие всех исполнителей программных мероприятий. Исполнителем программы является главный специалист потребительского рынка и развития предпринимательства администрации ГП «Поселок Айхал». Соисполнителем реализации мероприятия «Оказание имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, самозанятым гражданам и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, являются специалисты отделов по имущественным и земельным отношениям администрации ГП «Поселок Айхал».

Исполнитель программы:

- координирует деятельность всех исполнителей программных мероприятий;

- несет ответственность за своевременную и качественную реализацию программных мероприятий;

- организует ведение отчетности по реализации Программы в соответствии с требованиями Положения о разработке, реализации и оценки эффективности муниципальных программ ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением от 18.10.2021 года № 414.

В ходе реализации программы возможны ее изменения (корректировка), вызванные внешними факторами, негативно влияющими на реализацию программы.

Мероприятия, не требующие финансирования, реализуются ответственными исполнителями программы на постоянной основе и направлены в первую очередь на содействие развитию малого и среднего предпринимательства на территории городского поселения "Поселок Айхал", создание благоприятных условий для ведения бизнеса, а также оказание всесторонней и дифференцированной поддержки субъектам МСП. Мероприятия, не требующие финансирования, приведены в таблице N 4.

РАЗДЕЛ 3.

ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

«Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы»

(наименование программы)

Таблица 4.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Мероприятия по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам | | | | | |
| 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| Задача 1. Оказание финансовой поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, также самозанятым гражданам | | | | | | | | |
| 1.1. | «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах»» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.2 | «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.3 | Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг | Всего | 300 000,00 | 579 500,00 | 500 000,00 | 0,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500,00 | 500 000,00 | 0,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.4 | Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.5 | «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 1.6. | Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал» | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| Задача 2. Реализация механизмов доступа субъектов МСП, также самозанятых граждан к имущественной поддержке, реализуемой в ГП «Поселок Айхал» | | | | | | | |  |
| 2.1 | Формирование перечня имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду СМСП и организациям, образующим инфраструктуру поддержки СМСП, а также физическим лицам, мне являющим индивидуальными предпринимателями, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| Задача 3. Реализация механизмов доступа субъектов МСП к оказанию поддержки в области подготовки, переподготовки и повышению квалификации кадров, консультационной и информационной поддержки; | | | | | | | |  |
| 3.1 | Организация работы Координационного совета по развитию предпринимательства и формированию благоприятного инвестиционного климата в ГП «Поселок Айхал» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.2 | Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов МСП, самозанятых граждан (совещании, семинары, «круглые столы», конференций, фестивали, ярмарки, выставки и др.) | Всего | - | - | 100 000,00 | 200 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | 100 000,00 | 200 000,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.3 | Проведение консультаций для юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, а также для физических лиц, применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.4 | Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности юридических лиц, индивидуальных предпринимателей, а также для физических лиц, применяющих специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 3.5 | Продвижение и обеспечение функционирования раздела «Предпринимательство» на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» | Всего | Финансирование не требуется | | | | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
|  | ИТОГО по программе | Всего | 300 000,00 | 579 500,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
|  |  | Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
|  |  | Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 300 000,00 | 579 500,00 | 600 000,00 | 200 000,00 | 550 000,00 | 550 000,00 |
|  |  | Другие источники |  |  |  |  |  |  |

Социальные и экономические последствия, которые возникнут в результате реализации Программы, будут иметь положительное влияние на социально-экономическое развитие ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).

РАЗДЕЛ 4.

Перечень целевых индикаторов программы

«Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

на 2022-2027 годы»

(наименование программы)

| № п/п | Наименование индикатора | Единица измерения | Базовое значение показателя  2021 год | Планируемое значение показателя по годам реализации | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 |  |
| 1 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярмарочных мероприятиях, конкурсах, выставках, ярмарках, международных, экономических и тематических форумах» | единиц | 0 | 0 | 1 | 2 | 3 | 4 | 4 |
| 2. | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг» | единиц | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 3 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг» | единиц | 1 | 2 | 3 | 3 | 3 | 3 | 3 |
| 4 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат, понесенных юридическими лицами, индивидуальными предпринимателями, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства» | единиц | 0 | 0 | 0 | 1 | 2 | 2 | 2 |
| 5 | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело» | единиц | 0 | 0 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 6. | Количество объектов, включенных в перечень муниципального имущества в рамках мероприятия «Формирование перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам МСП и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам МСП, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | единиц | 5 | 6 | 7 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 7. | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших имущественную поддержку в рамках реализации муниципальной программы | единиц | 1 | 2 | 3 | 1 | 1 | 1 | 1 |
| 8. | Количество проведенных заседаний в рамках мероприятия «Организация работы Координационного Совета по развитию предпринимательства при главе поселка» | единиц | 2 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 9. | Количество проведенных консультаций в рамках мероприятия «Консультирование субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки» муниципальной поддержки | единиц | 2 | 4 | 8 | 8 | 8 | 8 | 8 |
| 10. | Количество проведенных (участие в проведении) совещаний, круглых столов, встреч в рамках мероприятия «Организация и проведение мероприятий (участие в проведении), способствующих повышению информированности субъектов малого и среднего предпринимательства, самозанятых граждан (совещании, круглые столы, конференции и др.)» | единиц | 1 | 4 | 6 | 4 | 4 | 4 | 4 |
| 11. | Количество размещенных информационных сообщений, в рамках мероприятия «Продвижение и обеспечение функционирования раздела "Предпринимательство" на официальном сайте администрации ГП «Поселок Айхал» | единиц |  |  |  |  |  |  |  |
| 12. | Количество субъектов МСП, самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках мероприятия «Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал» | единиц |  | 0 | 0 | 3 | 3 | 3 | 3 |

СПРАВОЧНО:

| п/п | Показатели, характеризующие достижение цели | Единица измерения | Базовое значение показателя 2021 год | Планируемое значение показателя по годам реализации | | | | | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| 1 | Число субъектов малого и среднего предпринимательства | единиц | 358 | 363 | 368 | 373 | 378 | 383 | 383 |
| 3 | Количество самозанятых граждан, зафиксировавших свой статус и применяющих специальных налоговый режим «Налог на профессиональный доход» | человек | 100 | 110 | 115 | 120 | 125 | 130 | 130 |
| 4 | Численность занятых в сфере малого и среднего предпринимательства, включая индивидуальных предпринимателей и самозанятых граждан | человек | 571 | 590 | 600 | 610 | 615 | 620 | 620 |

Источник значений целевых индикаторов муниципальной программы

| № п/п | Наименование целевого индикатора | Единица измерения | Расчет показателя целевого индикатора | | Исходные данные для расчета значений показателя целевого индикатора | |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| формула расчета | буквенное обозначение переменной в формуле расчета | источник исходных данных | метод сбора исходных данных |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 1 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших финансовую поддержку в рамках Программы | единиц |  | Nпл– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  Nф – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Протокол заседания конкурсной комиссии по отбору субъектов МСП на предоставление | периодическая отчетность |
| 2 | Количество объектов, включенных в перечень муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | единиц |  |  | Решение поселкового Совета депутатов ГП «Поселок Айхал» «Об утверждении Перечня муниципального имущества ГП «Поселок Айхал», предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства, и физическим лицам, не являющимся индивидуальными предпринимателями и применяющим специальный налоговый режим «налог на профессиональный доход» | периодическая отчетность |
| 3 | Количество субъектов МСП и самозанятых граждан, получивших имущественную поддержку в рамках реализации муниципальной программы | единиц |  |  | Информация главного специалиста по имущественным и земельным отношениям | периодическая отчетность |
| 4 | Количество проведенных заседаний Координационного Совета по развитию малого и среднего предпринимательства при главе поселка | единиц |  | Nпл– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  Nф – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Протокол заседаний Координационного Совета по развитию предпринимательства при главе поселка | периодическая отчетность |
| 5 | Количество проведенных консультаций для субъектов МСП и самозанятых граждан по вопросам оказания муниципальной поддержки | единиц |  | Nпл– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  Nф – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 6 | Количество проведенных (участие в проведении) совещаний, круглых столов, встреч и мероприятий с субъектами МСП и самозанятыми гражданами | единиц |  | Nпл– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  Nф – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 7 | Количество размещенных информационных сообщений, посвященных вопросам развития малого и среднего предпринимательства, самозанятости граждан на официальном сайте администрации поселка | единиц |  | Nпл– количество запланированных индикаторов мероприятий муниципальной программы.  Nф – общее количество выполненных индикаторов мероприятий муниципальной программы. | Отчет ведущего специалиста потребительского рынка и развития предпринимательства | Внутренний учет |
| 8 | Число субъектов малого и среднего предпринимательства за отчетный период (прошедший год) | единиц |  |  | Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства ФНС России; | Данные, публикуемые ФНС России в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" на сайте [www.nalog.ru](http://www.nalog.ru) в разделе "Электронные сервисы/Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства/ |
| 9 | Количество самозанятых граждан, зафиксировавших свой статус и применяющих специальных налоговый режим «Налог на профессиональный доход» за отчетный период (прошедший год) | человек |  |  | ФНС России | Запрос ФНС |
| 10 | Численность занятых в сфере малого и среднего предпринимательства, включая индивидуальных предпринимателей и самозанятых граждан за отчетный период (прошедший год) | человек | Ч = ЧРюл + +ИПМСП + Чсг | ЧРЮЛ - число работников юридических лиц, человек;  ИПМСП - число индивидуальных предпринимателей - субъектов малого и среднего предпринимательства, человек;  ЧСГ - численность самозанятных граждан. | Единый реестр субъектов МСП ИФНС России, данные Федеральной налоговой службы | Данные, публикуемые ФНС России в информационно-телекоммуникационной сети "Интернет" на сайте [www.nalog.ru](http://www.nalog.ru) в разделе "Электронные сервисы/Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства |

Графа 4: приводится формула и порядок расчета показателя целевого индикатора.

Графа 6: приводится источник исходных данных, используемых в расчете значений показателя: государственная статистика, ведомственная статистика, социологический опрос (исследование), прочие (указать наименование документа).

Графа 7: периодическая отчетность, перепись, единовременное обследование (учет), бухгалтерская отчетность, финансовая отчетность, социологический опрос, прочие (указать). При наличии утвержденной формы статистического учета исходных данных приводятся наименование формы статистической отчетности и реквизиты акта, которым данная форма утверждена.

Графы 4-5 заполняются только для тех индикаторов, значения которых осуществляются расчетным путем.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г. № 67

О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 07.03.2024 № 88 «Об утверждении 07.03.2024 № 88 «Об утверждении Порядка выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 07.03.2024 № 88 «Об утверждении Порядка выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины, следующие изменения:

1.1 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить порядок выплаты единовременной материальной помощи членам семей военнослужащих, погибших (умерших) при выполнении воинского долга в ходе специальной военной операции, начатой 24 февраля 2022 г. на территории Донецкой Народной Республики, Луганской Народной Республики и Украины» согласно приложению к настоящему постановлению.

1.2 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г. № 68

О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 19.08.2024 № 349 «Об утверждении положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы»

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 19.08.2024 № 349 «Об утверждении положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы», следующие изменения:

1.1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении положения о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы»

1.2. Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить положение о предоставлении мер социальной поддержки отдельным категориям семей с несовершеннолетними детьми в рамках муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022 – 2026 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.

1.3 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

« 14 » февраля 2025 г. № 69

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 625 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 625 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

2. Внести в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1,3,4 паспорта программы;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Социальная поддержка населения муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

« 14 » февраля 2025 г. № 70

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

Внести в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1,5 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» .

Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

« 14 » февраля 2025 г. № 71

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 623 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 623 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы»:

1.1 Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2025-2030 годы».

1.2 Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить муниципальную программу городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2025-2030 годы» согласно приложению к настоящему постановлению.»

Внести в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в наименовании паспорта муниципальной программы;

- в пункте 1 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

2.2 Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в пункте 7,8 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в наименование раздела 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы «Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г. №72

О внесение изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 24.05.2021 № 204 «О создании «Общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав» при Администрации МО «Поселок Айхал»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 24.05.2021 № 204 «О создании «Общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав» при Администрации МО «Поселок Айхал» следующие изменения:

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«О создании общественного совета по делам несовершеннолетних и защите их прав при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Создать при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) общественный совета по делам несовершеннолетних и защите их прав.»

Пункт 2 изложить в следующей редакции

«2. Утвердить положение об общественном совете по делам несовершеннолетних и защите их прав при Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).»

Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему

постановлению.

Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)    ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата    УУРААХ |

14.02.2025 г. №73

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 15.12.2021 № 549 |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №549 от 15.12.2021 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры муниципального образования «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

4. в п.7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Республиканский бюджет | 15 180 931,88 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет  МР «Мирнинский район» | 16 252 503,25 | 0,00 | 3 775 933,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 14 700 687,42 | 16 741 830,89 | 13 510 635,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
| Иные источники | 2 300 000,00 | 28 173 647,80 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ИТОГО | 48 434 122,55 | 44 915 478,69 | 17 286 568,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |

1.3. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение 1

к постановлению Администрации ГП «Поселок Айхал»

от 14.02.2025г №73

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| РАЗДЕЛ 3. | | | | | | | | | | | | | |  | |
| ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ | | | | | | | | | | | | | |  | |
| «Комплексное развитие транспортной инфраструктуры ГП «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  | | | | | | | | | | | | | |  | |
|  |  | | |  |  |  | |  | |  | |  | |  | |
|  |  | | |  |  |  | |  | |  | |  | |  | |
| №п/п | | | Наименование мероприятия | Источники финансирования | | | | Объем финансирования по годам (рублей) | | | | | | | | | | |
| 2022 год | | 2023 год | | 2024 год | | 2025 год | | 2026 год | | 2027 год |
| 1 | | | Мероприятия по паспортизации и инвентаризации, автомобильных дорог местного значения, определение полос отвода, регистрация земельных участков, занятых автодорогами местного значения. | Всего | | | | 0,00 | | 0,00 | | 0,00 | | 988 596,67 | | 750 000,00 | | 0,00 |
| Федеральный бюджет | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | | | | 0,00 | | 0,00 | | 0,00 | | 988 596,67 | | 750 000,00 | | 0,00 |
| Другие источники | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| 2 | | | Мероприятия по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них, а также других объектов транспортной инфраструктуры | Всего | | | | 9 215 026,15 | | 10 581 173,46 | | 11 032 040,24 | | 14 350 595,13 | | 7 046 247,23 | | 6 267 022,41 |
| Федеральный бюджет | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | | | | 9 215 026,15 | | 10 581 173,46 | | 11 032 040,24 | | 14 350 595,13 | | 7 046 247,23 | | 6 267 022,41 |
| Другие источники | | | |  | |  | |  | |  | |  | |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 3 | Мероприятия по разработке проектно-сметной документации и экспертизе | Всего | 391 191,58 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 391 191,58 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Мероприятия по ремонту и восстановлению твердого покрытия автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них. | Всего | 36 317 426,02 | 28 721 534,03 | 1 131 728,24 | 1 695 823,31 | 1 714 856,80 | 1 792 025,35 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | 15 180 931,88 |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 16 252 503,25 |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 4 883 990,89 | 4 047 886,23 | 1 131 728,24 | 1 695 823,31 | 1 714 856,80 | 1 792 025,35 |
| Другие источники |  | 24 673 647,80 |  |  |  |  |
| 5 | Мероприятия по ремонту и восстановлению твердого покрытия проезжей части жилой застройки. | Всего |  |  |  |  |  |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» |  |  |  |  |  |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 6 | Мероприятия, направленные на повышение правосознание участников дорожного движения | Всего | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Мероприятия по размещению дорожных знаков и указателей на улицах населённого пункта и закупке материалов для дорожной разметки | Всего | 0,00 | 1 906 353,62 | 868 133,01 | 222 600,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 1 906 353,62 | 868 133,01 | 222 600,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 8 | Мероприятия по оборудованию остановочных площадок и установка павильонов для общественного транспорта. | Всего | 2 510 478,80 | 3 706 417,58 | 4 254 666,67 | 0,00 | 0,00 |  |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  | 3 775 933,00 |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 210 478,80 | 206 417,58 | 478 733,67 | 0,00 | 0,00 |  |
| Другие источники | 2 300 000,00 | 3 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |  |
|  | ИТОГО по программе | Всего | 48 434 122,55 | 44 915 478,69 | 17 286 568,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
|  |  | Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |
|  |  | Государственный бюджет РС(Я) | 15 180 931,88 |  |  |  |  |  |
|  |  | Бюджет МР «Мирнинский район» | 16 252 503,25 |  | 3 775 933,00 |  |  |  |
|  |  | Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 14 700 687,42 | 16 741 830,89 | 13 510 635,16 | 17 257 615,11 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
|  |  | Другие источники | 2 300 000,00 | 28 173 647,80 |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)    ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата    УУРААХ |

14.02.2025 г. №74

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории МО «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г.», утвержденную постановлением Главы поселка от 29.12.2023 №854 |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

Наименование постановления №854 от 29.12.2023 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории МО «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024-2028 годы».

Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в пункт 2.1 Цели и задачи Программы;

- в пункт 2.2. Общий порядок реализации Программы;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов Программы.

3. Слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в разделе 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации Программы.

4. в пункт 7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | |
| 2024 г. | 2025 г. | 2026 г. | 2027г. | 2028г. | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | |
| Республиканский бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | |
| Бюджет  МР «Мирнинский район» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | |
| Иные источники ( Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)») | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | |
| ИТОГО | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | |

5. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

6. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

7. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

8. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение 1

к постановлению

Администрации ГП «Поселок Айхал»

от 14.02.2025г №74

РАЗДЕЛ 3.

ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

Муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024-2028 г. г.»

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Мероприятие по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам | | | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год | 2028 год |
| 1 | Приобретение материалов и проведения работ | Всего | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Иные источники (Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)») | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 |
|  | ИТОГО по программе | Всего | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС(Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Иные источники (Решение о финансировании от АК «АЛРОСА» (ПАО) будет приниматься при условии и после принятия Наблюдательным советом АК «АЛРОСА» (ПАО)соответствующего решения АК «АЛРОСА» (ПАО)») | 5 000 000,00 | 5 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 | 6 000 000,00 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г. №75

О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в МО «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы»» утвержденную постановлением Главы поселка от 16.11.2023 № 708

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №708 от 16.11.2023 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в МО «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024 – 2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 4 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния сферы социально-экономического развития;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы;

- в приложение 1 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

4. «Финансовое обеспечение программы» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции, согласно приложения №1 к настоящему Постановлению;

5. Раздел 1 Приложение 2 к муниципальной программе изложить в новой редакции, согласно приложения №2 к настоящему Постановлению.

6. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

7. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

8. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение №1

к постановлению Администрации

ГП «Поселок Айхал»

14.02.2025г. №75

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | |
| 2024 | 2025 | 2026 | 2027 | |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | |
| Республиканский бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 | | | | |
| иные источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | | | | |
| Итого по программе | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 | | | | |

Приложение №2

к постановлению Администрации

ГП «Поселок Айхал»

14.02.2025г. №75

Перечень целевых индикаторов программы

«Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения

участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024 –2027 года»

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Наименование мероприятия | Источники финансирования | Объем финансирования по годам (рублей) | | | |
| 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| 1 | Организация и проведение комплекса мероприятий по профилактике детского дорожно-транспортного травматизма в рамках республиканского профилактического мероприятия «Внимание, Дети!» | Всего | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» |  |  |  |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | 15 900,00 | 21 000,00 | 17 530,00 | 18 320,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)    ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г. №76

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории МО «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы» утвержденную постановлением Главы поселка от 22.04.2024 № 168 |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления № 168 от 15.12.2021 «Об утверждении муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории МО «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Реализация градостроительной политики на территории ГП «Поселок Айхал»» на 2024-2029 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в пункт 8 паспорта программы;

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

Раздел 7 «Финансовое обеспечение программы» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции (Приложение №1);

Раздел 3 «перечень мероприятий и ресурсное обеспечение» изложить в новой редакции (Приложение №2);

Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)    ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата    УУРААХ |

14.02.2025 г. №77

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в муниципальном образовании «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» утвержденную постановлением Главы поселка от 13.05.2022 №219 |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 № 172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование постановления №219 от 13.05.2022 «Об утверждении муниципальной программы МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в муниципальном образовании «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский района» Республики Саха (Якутия) «Экология и охрана окружающей среды в городском поселении «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы».

2. Слова «муниципального образования «Поселок Айхал»» заменить на слова «городское поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»:

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункт 1 паспорта программы;

- в пункт 5 паспорта программы;

- в пункт 6 паспорта программы;

- в пункт 8 паспорта программы;

3. Слова «МО «Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»»:

- в раздел 1 Характеристика текущего состояния;

- в раздел 2 Механизм реализации программы;

- в раздел 3 Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение;

- в раздел 4 Перечень целевых индикаторов программы.

1.2. в п. 7 паспорта программы, финансовое обеспечение изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Республиканский бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | 0,00 | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 0,00 | 94 436,33 | 28 932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| иные источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | - | - | - |
| Итого по программе | 0,00 | 4 888 265,74 | 9 377 131,40 | 2 147 521,20 | 472 576,52 | 472 576,52 |

1.3. Раздел 3 программы «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение Программы» изложить в новой редакции, согласно приложению №1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение №1

к постановлению

от 14.02.2025г. №77

РАЗДЕЛ 3.

ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

«Экология и охрана окружающей среды в городского поселения п. Айхал»

(наименование программы)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Мероприятия по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам (руб) | | | | | |
| 2022 год планового периода | 2023год планового периода | 2024 год планового периода | 2025 год планового периода | 2026 год планового периода | 2027 год планового периода |
| 1. | Мероприятия  по экологическому воспитанию и просвещению населения | Всего | - | - | - | - | - |  |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |
| 2. | Ликвидация несанкционированных свалок ТКО | Всего | - | 4 888 265,74 | 9 377 127,90 | 2 147 521,20 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 94 436,33 | 28 932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |
| 3 | Мероприятия  по обследованию состояния окружающей среды | Всего | - | - | - | - | - |  |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |
| 4 | Мероприятия по очистке лесов от бытового мусора и захламления | Всего | - | - | - | - | - |  |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |
| 5 | Мероприятия по очистке береговых зон водоемов | Всего | - | - | - | - | - |  |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | - | - | - | - |  |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |
| 6 | ИТОГО по программе | Всего | - | 4 888 265,74 | 9 377 131,40 | 2 147 521,20 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| Федеральный бюджет | - | - | - | - | - |  |
| Государственный бюджет РС(Я) | - | - | - | - | - |  |
| Бюджет МР «Мирнинский район» | - | 4 793 829,41 | 9 348 199,40 | 2 112 521,20 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП «Поселок Айхал» | - | 94 436,33 | 28932,00 | 35 000,00 | 472 576,52 | 472 576,52 |
| Другие источники | - | - | - | - | - |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025г. №79

О внесении изменений в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 10.04.2023 №196 «Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в Постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» от 10.04.2023 №196 «Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»» (далее – Постановление):

наименование Постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка и условий осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации ГП «Поселок Айхал»».

в пункте 1. Постановления слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».

в Порядке и условиях осуществления ведомственного контроля за соблюдением трудового законодательства и иных нормативно правовых актов, содержащих нормы трудового права в организациях, подведомственных Администрации МО «Поселок Айхал»»:

в наименовании слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».

в п.1. раздела 1. Общее положение, п. 1., п. 4. раздела 3. Плановые и внеплановые проверки, п. 1., п. 2., п. 5., пп. 3), пп. 10) п. 6., п. 8., п. 11. раздела 4. Порядок организации и проведения проверки, п. 2. Раздела 5. Срок проведения проверки, слова «МО «Поселок Айхал»» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»».

Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

14.02.2025 г.

№ 80

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| О внесении изменений в постановление администрации МО «Поселок Айхал» от 27.12.2017 №444 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы» |  |  |

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. №131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федеральным законом от 28.06.2014 №172 «О стратегическом планировании в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021г. №414, Постановлением от 26.12.2024 № 516

Внести следующие изменения в постановление администрации МО «Поселок Айхал» от 27.12.2017 №444 «Об утверждении муниципальной программы «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы»

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении муниципальной программы городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» «Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы»;

Слова «МО Поселок Айхал» заменить на слова «ГП «Поселок Айхал»:

- в паспорте муниципальной программы;

- в приложении 1 «Финансовое обеспечение»;

- в приложении 2 «Система программных мероприятий»;

- в приложении 3 «Годовой отчет».

Пресс – секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации МО «Поселок Айхал» ([www.гп-айхал.рф](http://www.гп-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)    ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

19 февраля 2025 года № 84

О праздновании 80-й годовщины Победы

в Великой Отечественной войне

В связи с организацией проведения празднования 9 мая 2025 года 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов:

Утвердить межведомственный организационный комитет по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов (приложение №1).

Утвердить план-программу мероприятий по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов (приложение №2).

3. Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  | приложение № 1 к постановлению  № 84 от «19» февраля 2025 года |

Состав

Межведомственного оргкомитета по подготовке и проведению празднования 80-й годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов.

|  |  |
| --- | --- |
| Петровская Г.Ш., | глава поселка, председатель; |
| Цицора А.С. | зам. главы Администрации, зам. председателя (по согласованию) |

|  |  |
| --- | --- |
| Члены оргкомитета: |  |
| Лачинова Е.В., | зам. главы Администрации по ЖКХ; |
| Доброван С.А., | зам. директора по общим вопросам АГОК; |
| Бочаров А.М., | председатель поселкового Совета депутатов; |
| Мурадов М.Н., | директор МУП «АПЖХ»; |
| Шушанников В.А., | начальник КСК; |
| Коренева В.И., | главный врач «Айхальской городской больницы»; |
| Оникиенко А.В., | начальник «Айхальского отделения полиции»; |
| Зиборова А.А., | ведущий специалист пресс-секретарь; |
| Филимонов А.С., | председатель профкома АГОКа; |
| Хорошевская И.А., | ведущий специалист по социальным вопросам; |
| Новоженина Н.Г., | начальник ВУС. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

19. 02. 2025г. № 85

|  |  |
| --- | --- |
| О внесении изменений в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района  Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы», утвержденную постановлением Администрации МО «Поселок Айхал» от 15.12.2022 № 545 (в редакции постановлений от 15.12.2022 № 646, от 28.12.2022 № 690, от 18.01.2023 № 17, от 27.10.2023 № 602, от 30.11.2023 № 738, от 28.12.2023 № 842, от 30.01.2024 № 22, от 12.03.2024 №90, от 30.09.2024 № 421, от 27.12.2024 № 620) |  |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 № 414:

1. Наименование муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.» изложить в следующей редакции «Муниципальная программа городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП «Поселок Айхал» на 2022-2027 г.г»

2. Внести в муниципальную программу муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.» следующие изменения:

2.1. Слова МО «Поселок Айхал» заменить на слова ГП «Поселок Айхал»:

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в пункте 5,7,8 паспорта программы;

- в пункте 1.2 «Характеристика имеющейся проблемы» раздела 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в пункте 2.2 «Общий порядок реализации Программы» раздела 2 «Механизм реализации Программы»;

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

2.2. слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)»

- в титульном листе в наименовании муниципальной программы;

- в пункте 1,5 паспорта программы;

- пункте 2.1. «Цели и задачи Программы» раздела 2 «Механизм реализации программ»»

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

- в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов Программы» муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

2.3. слова МО «Мирнинский район» заменить на слова МР «Мирнинский район»

- в пункте 7 паспорта программы;

- в разделе 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «поселок Айхал» на 2022-2027 гг»».

3. Пресс-секретарю разместить настоящее постановление с приложениями в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).

4. Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |
| --- |
|  |
|  |
|  |
| Приложение  к Постановлению  от «15» декабря 2021г. № 545  в редакции постановления  от «15» декабря 2022 г. № 646  от «28» декабря 2022 г. № 690  от «18» января 2023 г. № 17  от «27» октября 2023 г. № 602  от «30» ноября 2023 г. № 738  от «28» декабря 2023 г. № 842  от «30» января 2024 г. № 22  от «12» марта 2024 г. № 90  от «30» сентября 2024 г. № 421  от «27» декабря 2024 г. № 620  от «19» февраля 2025 г. № 85  Муниципальная программа  муниципального образования «Поселок Айхал»  Мирнинского района  Республики Саха (Якутия)  Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал»  на 2022-2027 годы  Айхал, 2022 год |

ПАСПОРТ ПРОГРАММЫ

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 1 | Наименование программы | Муниципальная программа муниципального образования «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих МО «Поселок Айхал» на 2022-2027 г. г.»  (далее - Программа). | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 2 | Сроки реализации программы | 2022-2027 годы | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 3 | Координатор программы | Заместитель главы администрации по ЖКХ | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 4 | Исполнитель программы | Главный специалист по сносу аварийного жилья и благоустройству | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 5 | Цель программы | Обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений, принадлежащих МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) строительным и техническим нормам и правилам. | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 6 | Задачи программы | 1. Улучшение технических характеристик жилых помещений муниципальной собственности, путем проведения капитальных и текущих ремонтов;  2. Обеспечение соблюдения санитарных и технических норм;  3. Исключение аварийных ситуаций в жилых помещениях;  4. Обеспечение безопасности и комфорта пребывания людей в жилых помещениях;  5. Улучшение внешнего облика жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию;  6. Содержание жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию. | | | | | | | |
|  |  |  | | | | | | | |
| 7 | Финансовое обеспечение программы: | Расходы (рублей) | | | | | | | |
| Итого | 2022 г. | 2023 г. | 2024 г. | 2025 г. | | 2026 г. | 2027 г. |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| Средства бюджета МО «Мирнинский район» | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| Бюджет МО «Поселок Айхал» | 2 858 372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 500 000 | 886318,17 | | 500 000 | 500 000 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | | 0 | 0 |
| ИТОГО по программе | 2 858 372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | | 500 000 | 500 000 |
|  |  |  |  | |  | |  | | |
|  | Справочно: | | | | | | | | |
| 7.1 | Финансовое обеспечение программы(руб.) | 1-й год планового периода | 2-й год планового периода | | 3-й год планового периода | | n-й год планового периода | | |
| Внебюджетные источники | 0 | 0 | | 0 | | 0 | | |
|  |  |  |  | |  | |  | | |
| 8 | Планируемые результаты реализации программы | Обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений муниципальной собственности МО «Поселок Айхал» строительным и техническим нормам и правилам | | | | | | | |

РАЗДЕЛ 1.

ХАРАКТЕРИСТИКА ТЕКУЩЕГО СОСТОЯНИЯ

Анализ состояния сферы социально-экономического развития

В связи с длительным сроком эксплуатации, а также превышением нормативных сроков службы конструктивных элементов и инженерного оборудования в муниципальных квартирах требуется проведение капитального ремонта, который должен включать устранение неисправностей всех изношенных элементов, восстановление или замену их на более долговечные и экономичные, улучшающие эксплуатационные показатели зданий (помещений). В соответствии с постановлением Госстроя России от 27 сентября 2003 г. N 170 "Об утверждении Правил и норм технической эксплуатации жилищного фонда", в целях сохранности жилищного фонда необходимо проведение капитального ремонта жилых помещений.

Своевременное проведение капитального и текущего ремонта позволит поддерживать техническое состояние жилых помещений, а также обеспечить соблюдение санитарно-гигиенических требований, предъявляемых к жилым помещениям.

В настоящее время муниципальный жилой фонд включает всего 285 жилых помещений, из них 253 жилых помещения заняты нанимателями и 32 жилых помещения значатся пустующими.

За период действия муниципальной программы были проведены работы по ремонту жилых помещений муниципального жилого фонда:

- в 2022 году, согласно заявлению гражданина, проживающего по договору социального найма в жилом помещении был проведен ремонт ванной комнаты и туалета в жилом помещении муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Юбилейная, д.8, кв. 414;

- в 2023 году, на основании заявления нанимателя жилого помещения была проведена замена радиаторов отопления в жилом помещении муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Алмазная, д. 4А, кв. 8;

- в 2024 году был произведен текущий ремонт жилого помещения муниципального жилищного фонда по адресу: Республика Саха (Якутия), Мирнинский район, п. Айхал, ул. Юбилейная, д.7, кв. 203.

Характеристика имеющейся проблемы

Жилищный фонд, требующий капитального и текущего ремонта, создает проблемы в его эксплуатации и содержании, а с учетом того, что объем такого жилья достаточно большой, эти проблемы становятся еще более значимыми. На сегодняшний день практически все жилые помещения, находящиеся в собственности МО «Поселка Айхал» требуют капитального и текущего ремонта, и выполнить данную задачу можно программно-целевым методом с использованием финансовых средств из бюджета МО «Поселок Айхал» на проведение капитального и текущего ремонта жилых помещений.

Успешная реализация Программы позволит достичь:

- Повышения комфортности проживания граждан

Выполнение Программы позволит решить ключевые задачи, обеспечивающие достижение целей – повешения комфортности проживания граждан.

Эффективность Программы оценивается посредством выявления полного комплекса полученных результатов и их сопоставления с затратами на достижение данных результатов. Показатели результатов включают оценку экономического и социального эффекта в результате осуществления мероприятий Программы.

РАЗДЕЛ 2.

МЕХАНИЗМ РЕАЛИЗАЦИИ ПРОГРАММЫ

2.1. Цели и задачи Программы

Программа направлена на достижение следующей цели - обеспечение соответствия технического состояния жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) строительным и техническим нормам и правилам.

Для достижения цели Программы необходимо решение следующих задач:

1. Улучшение технических характеристик жилых помещений муниципальной собственности, путем проведения капитальных и текущих ремонтов;

2. Обеспечение соблюдения санитарных и технических норм;

3. Исключение аварийных ситуаций в жилых помещениях;

4. Обеспечение безопасности и комфорта пребывания людей в жилых помещениях;

5. Улучшение внешнего облика жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию;

6. Содержание жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию.

2.2. Общий порядок реализации Программы

Реализация Программы осуществляется путем исполнения мероприятий, являющихся стратегическими направлениями достижения поставленной цели.

Реализация программы осуществляется на основе муниципальных контрактов (договоров) на выполнение работ. Отбор исполнителей производится на конкурсной основе в соответствии с Федеральным законом от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд».

3. При формировании перечня жилых помещений Программы применены следующие критерии отбора:

- продолжительность эксплуатации жилого помещения после последнего комплексного капитального ремонта или текущего ремонта;

- техническое состояние жилого помещения (наличие угрозы безопасности жизни или здоровью граждан, не соответствие санитарным нормам).

- качественное улучшение технических характеристик жилого помещения в результате планируемого капитального или текущего ремонта (приоритет повышения энергоэффективности).

В Программу могут вноситься изменения и дополнения в связи с изменением действующей нормативно-правовой базы и с учетом социально-экономического положения МО «Поселок Айхал».

Общая координация хода выполнения Программы осуществляется Главой МО «Поселок Айхал».

Общее текущее управление и оперативный контроль реализации Программы возлагается на заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Управление реализацией программы и контроль её исполнения 7осуществляется в форме отчета и мониторинга.

РАЗДЕЛ 3.

ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

Муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Мероприятие по реализации программы | Источники финансирования | Объем финансирования по годам | | | | | | |
| Всего | 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
| 1 | Ремонт жилых помещений | Всего | 2858372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Поселок Айхал» | 2858372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |  |
|  | ИТОГО по программе | Всего | 2858372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Федеральный бюджет |  |  |  |  |  |  |  |
| Государственный бюджет РС(Я) |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Мирнинский район» |  |  |  |  |  |  |  |
| Бюджет МО «Поселок Айхал» | 2858372,75 | 279 470,40 | 32 571,76 | 660 012,42 | 886 318,17 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| Другие источники |  |  |  |  |  |  |  |

РАЗДЕЛ 4.

ПЕРЕЧЕНЬ ЦЕЛЕВЫХ ИНДИКАТОРОВ ПРОГРАММЫ

Муниципальной программы муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) «Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих муниципальному образованию «Поселок Айхал» на 2022-2027 годы

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Наименование целевых показателей | Ед. изм. | Базовое значение | Планируемое значение показателя по годам реализации | | | | | |
| 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 |
| 1 | Количество жилых помещений муниципального имущества, подлежащих ремонту | шт. | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 |

Источник значений целевых индикаторов муниципальной программы

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №№ п/п | Наименование целевого индикатора | Единица измерения | Расчет показателя целевого индикатора | | Исходные данные для расчета значений показателя целевого индикатора | |
| формула расчета | буквенное обозначение переменной в формуле расчета | источник исходных данных | метод сбора исходных данных |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 |
| 1 | Количество жилых помещений муниципального имущества, подлежащих ремонту | шт. |  |  | техническое задание | Заявление граждан;  Комиссионное обследование. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

24 февраля 2025 г. №89

|  |
| --- |
| О внесении изменений в постановление от 02.09.2021 № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 02.09.2021 г. № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» следующие изменения:

В наименовании, пункте 1 постановления и в наименованиях приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение 1

к Постановлению 25 февраля 2025 г. № 89

Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания, строения, сооружения, отведенная под нестационарный торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | ул. Энтузиастов, район дома № 3 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Меркурий 3» | без перемещения | 38,5 | 94 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Осокин Андрей Владимирович |
| 2 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Норд» | без перемещения | 27,7 | 98 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ООО «Сервикс» |
| 3 | ул. Юбилейная, район дома № 7 | Собственность ГП «ПА» | Киоск «Sweet» | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Мируверт Утюбаевна |
| 4 | ул. Юбилейная, район дома № 3 | Придомовая территория | Киоск «Овощи фрукты» | без перемещения | 27 | 35 | Продовольственные товары (овощи, фрукты) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Хуршед Махкамович |
| 5 | ул. Юбилейная, район дома № 4 | Придомовая территория | Киоск «Куры Гриль» | без перемещения | нет | 12 | Продовольственные товары (общепит) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 6 | ул. Промышленная район дома № 28 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Горизонт» | без перемещения | 99,3 | 346 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Ильин Алексей Юрьевич |
| 7 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Иверия» | без перемещения | 53,2 | 152 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Чочошвили Гизо Саламонович |
| 8 | ул. Кадзова 2 | Придомовая территория | Торговый павильон «Аленка» | без перемещения | 46,8 | 55 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Цхакилова Фатима Магомедовна |
| 9 | ул. Полугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Овощи» | без перемещения | 40 | 111 | Продовольственные товары |  |  | Халимова Розия |
| 10 | ул. Советская, район дома № 13 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Маринэ» | без перемещения | 21 | 147 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мхоян Карапет Айрикович |
| 11 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Фруктовый мир» | без перемещения | 15 | 90 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мамасидиков Музафорар Турганалиевич |
| 12 | ул. Советская, район дома № 13 | Придомовая территория | Киоск «Хозяйственная химия» | без перемещения | нет | 12 | Бытовая химия |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Брудерс Наталья Борисовна |
| 13 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Стиль» | без перемещения | 42 | 50 | Промышленные товары (ткани, нитки) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шапилов Михаил Викторович |
| 14 | ул. Советская, район дома № 9 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Газеты и журналы» | без перемещения | 18 | 50 | Промышленные товары (в том числе печатная продукция) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Илько Сергей Иванович |
| 15 | ул. Алмазная | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Торговый павильон «Ариэль» | без перемещения | 53 | 286 | Промышленные товары (хозтовары, бытовая химия) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 16 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Павильон мастерская «Каблучок» | без перемещения | 10 | 100 | Мастерская по ремонту и пошиву обуви |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Нагорный Игорь Александрович |
| 17 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 1 (овощи) | без перемещения | 32,2 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шарафзода Музафари |
| 18 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Хороший" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Голованова Анна |
| 19 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Лакомка" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аржеловская Александра Борисовна |
| 20 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Сибирь» | без перемещения | 41,99 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 21 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Овощи и фрукты" | без перемещения | 44 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Махкам Кобилович |
| 22 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Смак» | без перемещения | 55,5 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шпет Юлия Николаевна |
| 23 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Алтай» | без перемещения | 41,7 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 24 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 13 | без перемещения | 19,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 25 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Гурман» | без перемещения | 41,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лебедев Антон Дмитриевич |
| 26 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Продукты" | без перемещения | 16,8 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Доржиева Жаргалма Жигмитовна |
| 27 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «У Саши» | без перемещения | 61 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Андриенко Александра Юрьевна |
| 28 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | склад | без перемещения | 40 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 29 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Ани" | без перемещения | 85,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 30 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «1000 и одна ночь» | без перемещения | 40,7 |  | Промышленная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Меруверт Утюбаевна |
| 31 | ул.Спортивная |  | Контейнер-склад | без перемещения | 222,2 |  | склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 32 | ул.Спортивная |  | магазин "мясной рай" | без перемещения | 42,2 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Скиду Галина Ивановна |
| 33 | ул.Спортивная |  | Контейнер - склад | без перемещения | 22,4 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 34 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домострой» | без перемещения | 33,62 |  | Стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Павлова Ирина Вячеславовна |
| 35 | ул.Спортивная |  | Магазин «Дамское счастье» | без перемещения | 28,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Анашкина Зинаида Петровна |
| 36 | ул.Спортивная |  | Магазин «У Венеры» | без перемещения | 39,3 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы |  |
| 37 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория» | без перемещения | 41,5 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 38 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория NEW» | без перемещения | 48,8 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 39 | ул.Спортивная |  | Магазин «Вишневый сад» | без перемещения | 30,44 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 40 | ул.Спортивная |  | Минимаркет «Ташкент» | без перемещения | 62 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Турсунхужаева Иродахон Юлдашхоновна |
| 41 | ул.Спортивная |  | Магазин «Джин» | без перемещения | 62,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 42 | ул.Спортивная |  | Магазин «Заря» | без перемещения | 136,3 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 43 | ул.Спортивная |  | Магазин «Орион» | без перемещения | 145,2 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Жусупов Эркин Калыкович |
| 44 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сюрприз» | без перемещения | 58,7 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Руденко Елена Викторовна |
| 45 | ул.Спортивная |  | Магазин «Елена» | без перемещения | 33 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Исаева Елена Павловна |
| 46 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обувь – комфорт» | без перемещения | 64,9 |  | Промышленный (обувь) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Митыпова Оюна Сергеевна |
| 47 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 21,6 |  | Промышленный (головные уборы) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз |
| 48 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд» | без перемещения | 62,9 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз Азимович |
| 49 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус» | без перемещения | 33 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 50 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения» | без перемещения | 55,3 |  | Строительные материалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Тихомирова Людмила Васильевна |
| 51 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виват» | без перемещения | 25,8 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Зинурова Дамира Фаниловна |
| 52 | ул.Спортивная |  | Магазин «Любимый | без перемещения | 56,6 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Насковец Кирилл Владимирович |
| 53 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд 2» | без перемещения | 31,4 |  | Промышленный (светильники) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Халимов Аваз Азимович |
| 54 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения 2» | без перемещения | 31,05 |  | Пром. Хоз. строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Тихомирова Людмила Васильевна |
| 55 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домовенок» | без перемещения | 41,7 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Анашкина Зинаида Петровна |
| 56 | ул.Спортивная |  | Контейнер 34 | без перемещения | 19,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 57 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обои» | без перемещения | 31,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 58 | ул.Спортивная |  | Контейнер № 37 | без перемещения | 19,5 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 59 | ул.Спортивная |  | Магазин «Линолеум» (Надежда) | без перемещения | 31 |  | стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 60 | ул.Спортивная |  | Магазин «Валентина» | без перемещения | 30 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Королькова Зинаида Петровна |
| 61 | ул.Спортивная |  | Магазин «Альма» | без перемещения | 25,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Корнилова Анна Александровна |
| 62 | ул.Спортивная |  | Магазин «Лина» | без перемещения | 28,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Агафонова Зоя Владимировна |
| 63 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 22,2 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Семеновых Мария Константиновна |
| 64 | ул.Спортивная |  | Киоск | без перемещения | 5,57 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Иван Иванович |
| 65 | ул.Спортивная |  | Магазин «Промтовары» | без перемещения | 64 |  | промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 66 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус 2» | без перемещения | 79,4 |  | Пром. Хоз. |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 67 | ул.Спортивная |  | Магазин «Прогресс» | без перемещения | 22,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Александрова Елена Петровна |
| 68 | ул.Спортивная |  | Магазин «Удача» | без перемещения | 37,2 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Школяренко Ольга Владимировна |
| 69 | ул.Спортивная |  | Магазин «Строитель» | без перемещения | 36,1 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Надежкина Анна Федоровна |
| 70 | ул.Спортивная |  | Магазин «Надежда» | без перемещения | 37 |  | Промышленный секендхэнд |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | не установлен |
| 71 | ул.Спортивная |  | магазин "Пирамида" | без перемещения | 66,1 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 72 | ул.Спортивная |  | Склад "Гранд" | без перемещения | 30 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Авез Азимовияч |
| 73 | ул.Спортивная |  | Магазин «XL» | без перемещения | 40,3 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Покатова Рашида Рафкатовна |
| 74 | ул.Спортивная |  | Магазин «Абсолют» | без перемещения | 48 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Сутаева Дарима Сергеевна |
| 75 | ул.Спортивная |  | Магазин «Мир овощей» + магазин «Уси-Пуси» | без перемещения | 63,8 |  | Овощной |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Гурбанов Насраддин Маншур оглы |
| 76 | ул.Спортивная |  | Склад (Гранд 3) | без перемещения | 58,8 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Азимов Султонбек Авазович |
| 77 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сулак Екатерина» | без перемещения | 19,4 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Салихова Хабизат |
| 78 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |
| 79 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |

Приложение 2

к Постановлению 24 февраля 2025 г. № 89

Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории МО «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в летний период

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания,  строения, сооружения,  отведенная под  нестаци-  онарный  торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у фонтана) | Бессрочное (постоянное пользование) | Летний киоск, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 2 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у киоска «Газеты и журналы») | Не разграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 5 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 3 | п. Айхал, ул. Юбилейная в районе магазина «Ермак» | Земли общего пользования собственник ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 4 | п. Айхал, пл. Соборная | Земли общего пользования бессрочное пользование ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 5 | п. Айхал, ул.Советская в районе магазина «Айхал» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 6 | п.Айхал, ул. Советская в районе жилого дома №9 | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 7 | п. Айхал, ул.Молодежная район магазина «Оленек» | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 8 | п. Айхал, ул.Корнилова в районе магазина «Кавказ» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

24 февраля 2025 г. №89

|  |
| --- |
| О внесении изменений в постановление от 02.09.2021 № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 02.09.2021 г. № 356 «Об утверждении схемы размещения нестационарных торговых объектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» следующие изменения:

В наименовании, пункте 1 постановления и в наименованиях приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«24» февраля 2025г. № 92

О внесении изменений в постановление

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении

положения о комиссии по работе с гражданами,

имеющими задолженность за жилищно-коммунальные

услуги на территории МО «Поселок Айхал»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал»:

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

В преамбуле слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 1 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 2 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 3 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 4 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 5 слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В приложении №2 к постановлению слова «приложение № 2 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.» заменить словами «приложение № 2 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.»

В приложении №2 к постановлению слова наименования «ПОЛОЖЕНИЕ О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ НА ТЕРРИТОРИИ МО «ПОСЕЛОК АЙХАЛ» заменить словами «ПОЛОЖЕНИЕ О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ НА ТЕРРИТОРИИ ГП «ПОСЕЛОК АЙХАЛ».

В пункте 1 раздела I приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 2 раздела I приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 2 раздела II приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 1 раздела III приложения № 2 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В приложении №3 к постановлению слова «приложение № 3 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.» заменить словами «приложение № 3 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№25» 30 января 2024 г.»

В приложении №3 к постановлению слова наименования «ПЛАН РАБОТЫ с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «ПЛАН РАБОТЫ с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

В пункте 2 раздела мероприятия, направленные на инвентаризацию и предупреждение задолженности за ЖКУ приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 3 раздела мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 6 раздела мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью приложения № 3 к постановлению слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В приложении №1 к плану работы слова «приложение № 1 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 1 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

В приложении №2 к плану работы слова «приложение № 2 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 2 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

В приложении №2 к плану работы слова в наименовании «Администрации МО» заменить словами «Администрация ГП «Поселок Айхал».

В приложении №3 к плану работы слова «приложение № 3 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал» заменить словами «приложение № 3 к плану работы с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

Приложение № 2

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «25» 30 января 2024 г.

ПОЛОЖЕНИЕ

О КОМИССИИ ПО РАБОТЕ С ГРАЖДАНАМИ, ИМЕЮЩИМИ

ЗАДОЛЖЕННОСТЬ ЗА ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНЫЕ УСЛУГИ

НА ТЕРРИТОРИИ ГП «ПОСЕЛОК АЙХАЛ» (далее-положение)

I. Общие положения

1. Комиссия по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал». (далее - комиссия) является постоянно действующим органом, образована в целях снижения задолженности за жилищно-коммунальные услуги (далее-ЖКУ)

2. Комиссия в своей работе руководствуется Конституцией РФ, Гражданским кодексом РФ, Жилищным кодексом РФ, Федеральным законом от 06.10.2003 г. №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства РФ от 6 мая 2011 г. N 354 "О предоставлении коммунальных услуг собственникам и пользователям помещений в многоквартирных домах и жилых домов", муниципальными правовыми актами ГП «Поселок Айхал» и настоящим Положением.

II. Основные задачи, функции и права Комиссии

1. Основными задачами комиссии являются:

- ликвидация и недопущение задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью;

- инвентаризация задолженности за ЖКУ по муниципальному жилому фонду;

- снижение задолженности населения за ЖКУ.

2. Основными функциями Комиссии являются:

- рассматривание на своих заседаниях любых вопросов, связанных с решением задач, определенных Положением;

- организация взаимодействия органов местного самоуправления, ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний в деятельности по погашению задолженности за ЖКУ населения ГП «Поселок Айхал»;

- мониторинг и анализ задолженности, на основании предоставленных сведений ресурсоснабжающих организаций и управляющих компаний;

- выработка мер направленных на погашение задолженности за ЖКУ населения ГП «Поселок Айхал».

3. Комиссия имеет право:

- запрашивать необходимые сведения у руководителей муниципальных предприятий и учреждений, управляющих компаний, ресурсоснабжающих организаций;

- приглашать на заседания комиссии должников за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью, с целью разрешения создавшегося положения и разъяснения мер применяемых к должнику;

- приглашать для участия в своей деятельности представителей надзорных органов власти, исполнительных органов государственной власти республики, не являющихся членами Комиссии, а также специалистов, представителей других организаций, сферу деятельности которых затрагивают рассматриваемые Комиссией вопросы;

- размещать в средствах массовой информации информацию по работе комиссии и о мерах, применяемых к злостным неплательщикам.

- разрабатывать систему мер воздействия на должников, с целью повышения оплаты задолженности за ЖКУ;

- принимать решения о подаче судебных исков в отношении должников за ЖКУ по договорам социального найма на предоставление жилого помещения меньшей площади;

- проводить разъяснительную работу с населением о необходимости и способах оплаты ЖКУ, а также начисление пеней, возможности заключения с должником договора реструктуризации задолженности, возможности получения субсидий на оплату ЖКУ.

III. Структура Комиссии и организация ее работы

1. Комиссия создается постановлением администрации ГП «Поселок Айхал» в следующем составе: председатель комиссии, секретарь комиссии и иные члены комиссии.

2. Состав комиссии формируется из числа представителей органа местного самоуправления, специалистов управляющих компаний, ресурсоснабжающих организаций.

3. Председатель комиссии созывает и ведет заседание, организует ее деятельность и определяет форму проведения.

4. Секретарь комиссии ведет протокол и делопроизводство по работе комиссии.

5. Члены комиссии принимают участие в голосовании по всем рассматриваемым вопросам на заседании, выносят на рассмотрение комиссии вопросы и предложения, отнесенные к сфере ее деятельности, выполняют в установленные сроки все поручения.

IV. Порядок заседаний комиссии

1. Заседания комиссии проводятся не реже чем один раз в квартал или по необходимости, в соответствии с повесткой, которая готовится секретарем. Повестка заседания, а также необходимые информационные материалы доводятся секретарем до сведения членов комиссии не позднее, чем за три дня до даты ее проведения.

2. Решение комиссии принимается открытым голосованием, большинством голосов. При равенстве голосов, голос председателя является решающим. Принимаемые на заседаниях комиссии решения носят рекомендательный характер, оформляются протоколом, визируется всеми членами и утверждается председателем. Протоколы заседаний комиссии рассылаются ее членам, а также органам, организациям и должностным лицам по списку, утверждаемому председателем комиссии.

Приложение № 3

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «25» 30 января 2024 г.

ПЛАН РАБОТЫ

с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал»

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |
| N п/п | Наименование мероприятия | Сроки исполнения | Исполнители |
| Мероприятия, направленные на инвентаризацию и предупреждение задолженности за ЖКУ | | | |
| 1 | Ежеквартально проводить инвентаризацию дебиторской задолженности по муниципальному жилью | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 2 | Предоставление в Администрацию ГП «Поселок Айхал» сведений о просроченной задолженности потребителей коммунальных ресурсов (приложение № 1 к плану работы комиссии) и исполнении планов мероприятий по снижению задолженности (приложение № 2 к плану работы комиссии) | Ежемесячно не позднее 10 числа | РСО, УК |
| 3 | Направление в адрес РСО, УК реестра жилых помещений являющихся муниципальной собственностью | Один раз в квартал | Администрация |
| 4 | Регулярная и своевременная печать и рассылка счетов и квитанций на оплату ЖКУ | Ежемесячно | РСО, УК |
| 5 | Предоставление потребителям разъяснений по начисленным суммам, подлежащим оплате за ЖКУ, а также о порядке перерасчета размера платы в предусмотренных, действующим законодательством случаях | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 6 | Информирование населения о порядке предоставления субсидий на оплату ЖКУ | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 7 | Информирование населения о необходимости установки индивидуальных приборов учета коммунальных услуг, как способа экономии затрат на их оплату | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 8 | Рассылка писем руководителям предприятий и учреждений с предложением заключить трехстороннее соглашение о оплате ЖКУ путем удержания и перечисления из заработной платы | Один раз в квартал | РСО, УК |
| 9 | Размещение информации в СМИ, на сайте, а также на информационных стендах в подъездах многоквартирных домов об ответственности потребителей за несвоевременную оплату ЖКУ | Один раз в квартал | РСО, УК |
| Мероприятия, направленные на ликвидацию и недопущению образования задолженности за ЖКУ по жилому фонду, являющемуся муниципальной собственностью | | | |
| 1 | Направление в адрес РСО, УК информации о заключенных или расторгнутых договорах найма жилых помещений (данные по принятым или исключенным из муниципальной собственности жилым помещениям, а также по заключенным или расторгнутым договорам найма жилых помещений по форме (приложение № 3 к плану работы комиссии, с приложением соответствующих файлов) | Ежемесячно | Администрация |
| 2 | Составление совместных с РСО актов об отключении пустующего жилого помещения от коммунальных ресурсов. | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 3 | Направление в адрес администрации ГП «Поселок Айхал» реестра о числящейся за муниципальными жилыми помещениями, в т. ч. переданным в найм, просроченной задолженности за ЖКУ | Ежемесячно не позднее 10 числа | РСО, УК |
| 4 | Оповещение должников о наличии задолженности за ЖКУ путем поквартирного обхода, по телефону, либо рассылкой почтовых уведомлений | Постоянно | Администрация, РСО, УК |
| 5 | Проведение акций по списанию пени при оплате задолженности за ЖКУ в полном объеме | Ноябрь, декабрь текущего года | РСО, УК |
| 6 | Проведение заседаний комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги при администрации ГП «Поселок Айхал» по рассмотрению вопросов, связанных с погашением задолженности за ЖКУ с приглашением злостных неплательщиков | Один раз в квартал или по необходимости | Администрация |
| 7 | Заключение соглашений о реструктуризации задолженности | По мере поступления обращений | РСО, УК |
| 8 | Рассмотрение возможности списания безнадежных к взысканию долгов за ЖКУ | По мере выявления таких долгов | РСО, УК |
| 9 | Приостановление или ограничение предоставления отдельных видов коммунальных услуг в соответствии с действующим законодательством | Постоянно | РСО, УК |
| 10 | Подготовка и подача в суд исковых заявлений и заявлений о выдаче судебного приказа. Осуществление контроля за исполнением судебных решений. | Постоянно | РСО, УК |
| 11 | Подготовка искового заявления о признании нанимателя утратившим право пользования жилым помещением | По истечении трех месяцев со дня возникновения задолженности | Администрация |
| 12 | Переселение злостных неплательщиков из занимаемого ими на условиях договора найма жилого помещения в менее благоустроенное жилье | По мере вынесения решения суда, выделения соответствующего жилого помещения | Администрация |
| 13 | Направление заявлений в службу судебных приставов с ходатайством о применении к гражданам, в отношении которых имеются вступившие в законную силу решения судов по взысканию задолженности за ЖКУ, мер принудительного исполнения. | При поступлении исполнительного документа | РСО, УК |

Приложение № 1 к плану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

Форма ежемесячной отчетности, РСО и УК

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | | Наименование муниципального образования | | | | РСО / УК / Рег. оператор | | | | | |
|  | | Наименование показателя | | Ед. изм. | | Население в целом | | Население, проживающее по договорам найма | | Пустующий жилищный фонд | |
| 1 | | 2 | | 3 | | 4 | | 5 | | 6 | |
| 1 | | Задолженность на начало года | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 2 | | Количество неплательщиков на начало года | | единиц | |  | |  | |  | |
| 3 | | Задолженность на отчётную дату | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 4 | | Количество неплательщиков на отчётную дату | | единиц | |  | |  | |  | |
| 5 | | Подано исковых заявлений с начала года | | единиц | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 6 | | Взыскано по исполнительным листам | | единиц | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 7 | | Ограничение неплательщиков от коммунальных услуг | | квартир | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 8 | | Заключено договоров реструктуризации | | квартир | |  | |  | |  | |
| - на сумму: | | тыс. руб. | |  | |  | |  | |
| 9 | | Объявление в мессенджерах адресов жилых помещений, имеющих задолженность за ЖКУ | | единиц | |  | |  | |  | |

Приложение № 2 к плану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

План мероприятий Администрации ГП «Поселок Айхал» по работе с просроченной дебиторской задолженностью

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование мероприятий | Наименование муниципального образования | |
| кол-во ед. | руб. |
| 1 | Проведено заседаний комиссий по работе с должниками |  | X |
| 2 | Количество рассмотренных дел, в т.ч. с выездом по адресам проживания |  |  |
| 3 | Оказана помощь должникам в оформлении субсидий |  |  |
| 4 | Осуществлено выселение нанимателей, имеющих в течение 6 и месяцев без уважительных причин не вносят плату за ЖКУ |  |  |
| 5 | Отключено пустующих квартир и злостных неплательщиков от систем жизнеобеспечения |  |  |
| 6 | Заключено договоров реструктуризации с должниками |  |  |

Приложение № 3 к плану работы

с гражданами, имеющими задолженность

за жилищно-коммунальные услуги

на территории ГП «Поселок Айхал»

Форма еженедельной отчетности по принятым или исключенным из муниципальной собственности жилым помещениям, а также по заключенным или расторгнутым договорам найма жилых помещений

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Муниципальное образование\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | |
| Адрес жилого помещения (улица, номер дома, номер квартиры) | Реквизиты договора  (номер, дата заключения) | ФИО нанимателя | Статус договора (заключен, расторгнут (дата расторжения, причина расторжения), в судебном производстве и т.д.) | Реквизиты права собственности |
|  |  |  |  |  |

Приложение 1

к Постановлению 25 февраля 2025 г. № 89

Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания, строения, сооружения, отведенная под нестационарный торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | ул. Энтузиастов, район дома № 3 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Меркурий 3» | без перемещения | 38,5 | 94 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Осокин Андрей Владимирович |
| 2 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Норд» | без перемещения | 27,7 | 98 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ООО «Сервикс» |
| 3 | ул. Юбилейная, район дома № 7 | Собственность ГП «ПА» | Киоск «Sweet» | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Мируверт Утюбаевна |
| 4 | ул. Юбилейная, район дома № 3 | Придомовая территория | Киоск «Овощи фрукты» | без перемещения | 27 | 35 | Продовольственные товары (овощи, фрукты) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Хуршед Махкамович |
| 5 | ул. Юбилейная, район дома № 4 | Придомовая территория | Киоск «Куры Гриль» | без перемещения | нет | 12 | Продовольственные товары (общепит) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 6 | ул. Промышленная район дома № 28 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Горизонт» | без перемещения | 99,3 | 346 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Ильин Алексей Юрьевич |
| 7 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Иверия» | без перемещения | 53,2 | 152 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Чочошвили Гизо Саламонович |
| 8 | ул. Кадзова 2 | Придомовая территория | Торговый павильон «Аленка» | без перемещения | 46,8 | 55 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Цхакилова Фатима Магомедовна |
| 9 | ул. Полугаевой | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Овощи» | без перемещения | 40 | 111 | Продовольственные товары |  |  | Халимова Розия |
| 10 | ул. Советская, район дома № 13 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Маринэ» | без перемещения | 21 | 147 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мхоян Карапет Айрикович |
| 11 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Фруктовый мир» | без перемещения | 15 | 90 | Продовольственные товары |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Мамасидиков Музафорар Турганалиевич |
| 12 | ул. Советская, район дома № 13 | Придомовая территория | Киоск «Хозяйственная химия» | без перемещения | нет | 12 | Бытовая химия |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Брудерс Наталья Борисовна |
| 13 | ул. Кадзова, район дома № 2 | Неразграниченные земельные участки | Торговый павильон «Стиль» | без перемещения | 42 | 50 | Промышленные товары (ткани, нитки) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шапилов Михаил Викторович |
| 14 | ул. Советская, район дома № 9 | Не разграниченные земельные участки | Торговый павильон «Газеты и журналы» | без перемещения | 18 | 50 | Промышленные товары (в том числе печатная продукция) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Илько Сергей Иванович |
| 15 | ул. Алмазная | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Торговый павильон «Ариэль» | без перемещения | 53 | 286 | Промышленные товары (хозтовары, бытовая химия) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 16 | ул. Попугаевой | Не разграниченные земельные участки | Павильон мастерская «Каблучок» | без перемещения | 10 | 100 | Мастерская по ремонту и пошиву обуви |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Нагорный Игорь Александрович |
| 17 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 1 (овощи) | без перемещения | 32,2 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шарафзода Музафари |
| 18 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Хороший" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Голованова Анна |
| 19 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Лакомка" | без перемещения | 24 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аржеловская Александра Борисовна |
| 20 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Сибирь» | без перемещения | 41,99 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 21 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Овощи и фрукты" | без перемещения | 44 |  | Овощная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Фозилов Махкам Кобилович |
| 22 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Смак» | без перемещения | 55,5 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Шпет Юлия Николаевна |
| 23 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Алтай» | без перемещения | 41,7 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 24 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Контейнер № 13 | без перемещения | 19,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Болобанщиков Евгений Борисович |
| 25 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «Гурман» | без перемещения | 41,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лебедев Антон Дмитриевич |
| 26 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Продукты" | без перемещения | 16,8 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Доржиева Жаргалма Жигмитовна |
| 27 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «У Саши» | без перемещения | 61 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Андриенко Александра Юрьевна |
| 28 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | склад | без перемещения | 40 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 29 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | магазин "Ани" | без перемещения | 85,4 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Спиричева Ирина Николаевна |
| 30 | ул.Спортивная | Не разграниченные земельные участки | Магазин «1000 и одна ночь» | без перемещения | 40,7 |  | Промышленная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Утемисова Меруверт Утюбаевна |
| 31 | ул.Спортивная |  | Контейнер-склад | без перемещения | 222,2 |  | склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Архипенко Людмила Михайловна |
| 32 | ул.Спортивная |  | магазин "мясной рай" | без перемещения | 42,2 |  | Продовольственная торговая точка |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Скиду Галина Ивановна |
| 33 | ул.Спортивная |  | Контейнер - склад | без перемещения | 22,4 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 34 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домострой» | без перемещения | 33,62 |  | Стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Павлова Ирина Вячеславовна |
| 35 | ул.Спортивная |  | Магазин «Дамское счастье» | без перемещения | 28,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Анашкина Зинаида Петровна |
| 36 | ул.Спортивная |  | Магазин «У Венеры» | без перемещения | 39,3 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы |  |
| 37 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория» | без перемещения | 41,5 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 38 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виктория NEW» | без перемещения | 48,8 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Михаил Николаевич |
| 39 | ул.Спортивная |  | Магазин «Вишневый сад» | без перемещения | 30,44 |  | продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Рукавичникова Елена Вячеславовна |
| 40 | ул.Спортивная |  | Минимаркет «Ташкент» | без перемещения | 62 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Турсунхужаева Иродахон Юлдашхоновна |
| 41 | ул.Спортивная |  | Магазин «Джин» | без перемещения | 62,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 42 | ул.Спортивная |  | Магазин «Заря» | без перемещения | 136,3 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Адиз Азимович |
| 43 | ул.Спортивная |  | Магазин «Орион» | без перемещения | 145,2 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Жусупов Эркин Калыкович |
| 44 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сюрприз» | без перемещения | 58,7 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Руденко Елена Викторовна |
| 45 | ул.Спортивная |  | Магазин «Елена» | без перемещения | 33 |  | Промышленный (одежда) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Исаева Елена Павловна |
| 46 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обувь – комфорт» | без перемещения | 64,9 |  | Промышленный (обувь) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Митыпова Оюна Сергеевна |
| 47 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 21,6 |  | Промышленный (головные уборы) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз |
| 48 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд» | без перемещения | 62,9 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Аваз Азимович |
| 49 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус» | без перемещения | 33 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 50 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения» | без перемещения | 55,3 |  | Строительные материалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Тихомирова Людмила Васильевна |
| 51 | ул.Спортивная |  | Магазин «Виват» | без перемещения | 25,8 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Зинурова Дамира Фаниловна |
| 52 | ул.Спортивная |  | Магазин «Любимый | без перемещения | 56,6 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Насковец Кирилл Владимирович |
| 53 | ул.Спортивная |  | Магазин «Гранд 2» | без перемещения | 31,4 |  | Промышленный (светильники) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Халимов Аваз Азимович |
| 54 | ул.Спортивная |  | Магазин «Ксения 2» | без перемещения | 31,05 |  | Пром. Хоз. строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Тихомирова Людмила Васильевна |
| 55 | ул.Спортивная |  | Магазин «Домовенок» | без перемещения | 41,7 |  | Пром. Хоз. Строй |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Анашкина Зинаида Петровна |
| 56 | ул.Спортивная |  | Контейнер 34 | без перемещения | 19,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 57 | ул.Спортивная |  | Магазин «Обои» | без перемещения | 31,5 |  | Пром. Хоз. Строй (обои) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 58 | ул.Спортивная |  | Контейнер № 37 | без перемещения | 19,5 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Давтян Седа Петросовна |
| 59 | ул.Спортивная |  | Магазин «Линолеум» (Надежда) | без перемещения | 31 |  | стройматериалы |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Дектярникова Н.В |
| 60 | ул.Спортивная |  | Магазин «Валентина» | без перемещения | 30 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Королькова Зинаида Петровна |
| 61 | ул.Спортивная |  | Магазин «Альма» | без перемещения | 25,4 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Корнилова Анна Александровна |
| 62 | ул.Спортивная |  | Магазин «Лина» | без перемещения | 28,5 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Агафонова Зоя Владимировна |
| 63 | ул.Спортивная |  | Магазин «Головные уборы» | без перемещения | 22,2 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Семеновых Мария Константиновна |
| 64 | ул.Спортивная |  | Киоск | без перемещения | 5,57 |  | Не работает |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Лавриков Иван Иванович |
| 65 | ул.Спортивная |  | Магазин «Промтовары» | без перемещения | 64 |  | промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Клюев Евгений Александрович |
| 66 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сириус 2» | без перемещения | 79,4 |  | Пром. Хоз. |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Заволокина Елена Богдановна |
| 67 | ул.Спортивная |  | Магазин «Прогресс» | без перемещения | 22,2 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Александрова Елена Петровна |
| 68 | ул.Спортивная |  | Магазин «Удача» | без перемещения | 37,2 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Школяренко Ольга Владимировна |
| 69 | ул.Спортивная |  | Магазин «Строитель» | без перемещения | 36,1 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Надежкина Анна Федоровна |
| 70 | ул.Спортивная |  | Магазин «Надежда» | без перемещения | 37 |  | Промышленный секендхэнд |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | не установлен |
| 71 | ул.Спортивная |  | магазин "Пирамида" | без перемещения | 66,1 |  | Смешанный товары (прод +пром) |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Аскарова Луиза Рафаэлевна |
| 72 | ул.Спортивная |  | Склад "Гранд" | без перемещения | 30 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Халимов Авез Азимовияч |
| 73 | ул.Спортивная |  | Магазин «XL» | без перемещения | 40,3 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Покатова Рашида Рафкатовна |
| 74 | ул.Спортивная |  | Магазин «Абсолют» | без перемещения | 48 |  | Продовольственный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Сутаева Дарима Сергеевна |
| 75 | ул.Спортивная |  | Магазин «Мир овощей» + магазин «Уси-Пуси» | без перемещения | 63,8 |  | Овощной |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | ИП Гурбанов Насраддин Маншур оглы |
| 76 | ул.Спортивная |  | Склад (Гранд 3) | без перемещения | 58,8 |  | Склад |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Азимов Султонбек Авазович |
| 77 | ул.Спортивная |  | Магазин «Сулак Екатерина» | без перемещения | 19,4 |  | Промышленный |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Салихова Хабизат |
| 78 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |
| 79 | ул.Спортивная |  | Открытый прилавок для уличной торговли | без перемещения |  |  | На площадке для нестационарной торговли |  | фактическое размещение на момент утверждения схемы | Не установлен |

Приложение 2

к Постановлению 24 февраля 2025 г. № 89

Схема размещения нестационарных торговых объектов на территории МО «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в летний период

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учетный номер места размещения нестацио- нарного торгового объекта | Местонахождение (размещение, адресный ориентир) нестационарного торгового объекта | Наименование органа, осуществляющего полномочия собственника земельного участка, здания, строения, сооружения | Вид нестационарного торгового объекта | Вид торговли (без перемещения, развозная, разносная) | Размер торговой площади объекта | Площадь земельного участка, здания,  строения, сооружения,  отведенная под  нестаци-  онарный  торговый объект (кв. м) | Специализация нестационарного торгового объекта (ассортимент реализуемых товаров с указанием групп товаров, если торговля специализированная) | Период размещения - для сезонных нестационарных торговых объектов и временных торговых площадок | Основание предоставления права размещения нестационарного торгового объекта (фактическое размещение на момент утверждения схемы, аукцион, вид правоустанавливающего документа) | Сведения об использовании нестационарного торгового объекта субъектами малого или среднего предпринимательства |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 |
| 1 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у фонтана) | Бессрочное (постоянное пользование) | Летний киоск, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 10 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 2 | п.Айхал, ул. Юбилейная в районе СШ №23 (у киоска «Газеты и журналы») | Не разграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 5 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 3 | п. Айхал, ул. Юбилейная в районе магазина «Ермак» | Земли общего пользования собственник ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 4 | п. Айхал, пл. Соборная | Земли общего пользования бессрочное пользование ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка, передвижной торговый аппарат | без перемещения | нет | 50 | Продовольственные товары (прохладительные напитки, сладкая вата, попкорн, мороженое), атракционы | Летняя торговля | заявление |  |
| 5 | п. Айхал, ул.Советская в районе магазина «Айхал» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 6 | п.Айхал, ул. Советская в районе жилого дома №9 | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 7 | п. Айхал, ул.Молодежная район магазина «Оленек» | Собственность ГП «Поселок Айхал» | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |
| 8 | п. Айхал, ул.Корнилова в районе магазина «Кавказ» | Неразграниченные земельные участки | Летняя торговая палатка | без перемещен | нет | 10 | Овощи, фрукты | Летняя торговля | заявление |  |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«24» февраля 2025г. № 93

О внесении изменений в постановление

Администрации МО «Поселок Айхал»

от 20.01.2025 года № 14 «О внесении изменений

в постановление Администрации МО «Поселок Айхал»

от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении

положения о комиссии по работе с гражданами,

имеющими задолженность за жилищно-коммунальные

услуги на территории МО «Поселок Айхал»

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести следующие изменения в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 20.01.2025 года № 14 «О внесении изменений в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории МО «Поселок Айхал»:

Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«О внесении изменений в постановление Администрации МО «Поселок Айхал» от 30.01.2024 года № 25 «Об утверждении положения о комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал».

В преамбуле слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 1 слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В пункте 2 слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить словами «городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

В приложении №1 к постановлению слова «приложение № 1 к постановлению администрации МО «Поселок Айхал» «№14» 20.01.2025 г.» заменить словами «приложение № 1 к постановлению администрации ГП «Поселок Айхал» «№14» 20.01.2025 г.»

В приложении №1 к постановлению слова в наименовании «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В приложении № 1 к постановлению в строке Секретарь комиссии слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

В приложении № 1 к постановлению в строке Члены комиссии слова «МО «Поселок Айхал» заменить словами «ГП «Поселок Айхал».

Настоящее постановление подлежит опубликованию (обнародованию) в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Администрации по ЖКХ.

Глава поселка Г. Ш. Петровская

Приложение №1

к постановлению администрации

ГП «Поселок Айхал»

№ «14» 20.01.2025 г.

Состав

комиссии по работе с гражданами, имеющими задолженность за жилищно-коммунальные услуги на территории ГП «Поселок Айхал»

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель комиссии: | Заместитель главы администрации по жилищно- коммунальному хозяйству (или иное замещающее лицо) |
| Секретарь комиссии: | Ведущий специалист – экономист ЖКХ Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
| Члены комиссии: | Главный специалист по жилищным вопросам Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
|  | Главный специалист – юрист Администрации ГП «Поселок Айхал» (или иное замещающее лицо) |
|  | Представители РСО и УК (по согласованию) |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«25» февраля 2025г. №97

«Об утверждении перечня муниципальных должностей,

должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал»,

при назначении на которые граждане и при замещении которых муниципальные служащие

обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей»

В соответствии со статьей 15 Федерального закона от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ «О муниципальной службе в Российской Федерации», [пунктом 1 части 1.2 статьи 8](https://mobileonline.garant.ru/#/document/12164203/entry/80101) Федерального закона от 25 декабря 2008 г. № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», с Указом Президента Республики Саха (Якутия) от 22 августа 2009 г. № 1558 «О перечне должностей государственной гражданской службы Республики Саха (Якутия), при замещении которых государственные гражданские служащие Республики Саха (Якутия) обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей», руководствуясь Перечнем муниципальных должностей и должностей муниципальной службы Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), утвержденный решением поселкового Совета депутатов от 28.12.2010 №41-7:

Утвердить прилагаемый перечень муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещении которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей (далее – Перечень должностей).

Признать утратившим силу постановление от 14.09.2023 №482 «Об утверждении перечня муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации МО «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещение которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей».

Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложением в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).

Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

5. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Утверждено

Постановлением от «25» февраля 2025 года № 97

Перечень

муниципальных должностей, должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», при назначении на которые граждане и при замещение которых муниципальные служащие обязаны представлять сведения о своих доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, а также сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера своих супруги (супруга) и несовершеннолетних детей

Муниципальная должность

Глава поселка

Должности муниципальной службы

Главная должность

Заместитель Главы Администрации

Заместитель Главы Администрации по жилищно-коммунальному хозяйству

Старшая должность

Главный специалист по бухгалтерскому учету и контролю – главный бухгалтер

Главный специалист по кадрам и муниципальной службе

Главный специалист – юрист

Главный специалист – экономист

Главный специалист по закупкам

Главный специалист по информатизации и защите информации

Главный специалист по управлению имуществом

Главный специалист по культуре, спорту и молодежной политике

Главный специалист по потребительскому рынку и развитию предпринимательства

Главный специалист по жилищно-коммунальному хозяйству

Главный специалист по сносу аварийного жилья и благоустройству

Главный специалист по земельным отношениям

Главный специалист по жилищным вопросам

Главный специалист - энергетик

Ведущий специалист по гражданской обороне, чрезвычайным ситуациям и пожарной безопасности

Ведущий специалист по местному самоуправлению и организационной работе

Ведущий специалист по бухгалтерскому учету и контролю

Ведущий специалист по социальным вопросам

Ведущий специалист – экономист (ЖКХ)

Ведущий специалист – экономист

Ведущий специалист по жилищно-коммунальному хозяйству

Ведущий специалист по земельным отношениям

Ведущий специалист по делопроизводству

Ведущий специалист по обеспечению деятельности представительного органа

Ведущий специалист пресс-секретарь

Младшая должность

Специалист 1 разряда по ведению архива

Специалист 1 разряда по закупкам

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

«25» февраля 2025 г. № 98

«Об утверждении Положения о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению»

В соответствии с Федеральным законом от 2 марта 2007 года № 25-ФЗ «О муниципальной службе в Российской Федерации», Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции», Законом Республики Саха (Якутия) от 11 июля 2007 года 480-З №975-III «О муниципальной службе в Республике Саха (Якутия)», руководствуясь [Указом](consultantplus://offline/ref=95356E2F9A66B5BC3682160A2BFFC60A550A705EE7237394429DC78FC75736D6C14CC0E53C47B350A3B29C42DDBCC0C3A0F839D99246DE71G3TAH) Президента Российской Федерации от 21 сентября 2009 года № 1065 «О проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей федеральной государственной службы, и федеральными государственными служащими, и соблюдения федеральными государственными служащими требований к служебному поведению», Указом Главы Республики Саха (Якутия) от 27 сентября 2024 года № 442 «О проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Республики Саха (Якутия), и муниципальными служащими Республики Саха (Якутия), и соблюдения муниципальными служащими Республики Саха (Якутия) требований к служебному поведению»:

Утвердить прилагаемое Положение о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению (далее – Положение).

Заместителю Главы Администрации (Цицора А.С.) принять меры по обеспечению исполнения Положения, утвержденного настоящим Постановлением.

Определить главного специалиста по кадрам и муниципальной службе (Ан Л.А.) ответственным за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений, возложив на него следующие функции:

а) обеспечение соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» ограничений и запретов, требований о предотвращении или урегулировании конфликта интересов, исполнения ими обязанностей, установленных Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции» и другими федеральными и республиканскими законами и нормативными правовыми актами (далее - требования к служебному поведению);

б) принятие мер по выявлению и устранению причин и условий, способствующих возникновению конфликта интересов на муниципальной службе;

в) обеспечение деятельности комиссий по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих Администрации ГП «Поселок Айхал» и урегулированию конфликта интересов;

г) оказание муниципальным служащим Администрации ГП «Поселок Айхал» консультативной помощи по вопросам, связанным с применением на практике требований к служебному поведению и общих принципов служебного поведения государственных служащих, утвержденных [Указом](consultantplus://offline/ref=7F75BE85508FBB15A38B3354A6F67572CC704C051AAFE6C11F8ABF00C62BCAE40E9B0EDC60D5A4ADFDE4A0A23FT0QEC) Президента Российской Федерации от 12 августа 2002 года № 885 «Об утверждении общих принципов служебного поведения государственных служащих», требований Кодекса этики и служебного поведения лиц, замещающих муниципальные должности, должности муниципальной службы, утвержденных Постановлением от 19.10.2021 №425 «Об утверждении Кодекса этики и служебного поведения лиц, замещающих муниципальные должности, должности муниципальной службы Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», а также с уведомлением представителя нанимателя (работодателя), органов прокуратуры Российской Федерации, иных государственных органов о фактах совершения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» коррупционных правонарушений, непредставления ими сведений либо представления недостоверных или неполных сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера;

д) обеспечение реализации муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» обязанности уведомлять представителя нанимателя (работодателя), органы прокуратуры Российской Федерации, иные государственные органы обо всех случаях обращения к ним каких-либо лиц в целях склонения их к совершению коррупционных правонарушений;

е) организация правового просвещения муниципальных служащих Администрации ГП «Поселок Айхал»;

ж) проведение служебных проверок;

з) осуществление (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции «Посейдон») проверки достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал», сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), проверки соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению;

и) подготовка в соответствии с компетенцией проектов нормативных правовых актов о противодействии коррупции;

к) взаимодействие с правоохранительными органами в установленной сфере деятельности;

л) анализ сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал», сведений о соблюдении муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению, о предотвращении или урегулировании конфликта интересов и соблюдении установленных для них запретов, ограничений и обязанностей, сведений о соблюдении гражданами, замещавшими должности муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», ограничений при заключении ими после ухода с муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал» трудового договора и (или) гражданско-правового договора в случаях, предусмотренных федеральными законами, а также при осуществлении анализа таких сведений проведение бесед с указанными гражданами и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» с их согласия, получение от них с их согласия необходимых пояснений, получение от органов прокуратуры Российской Федерации, иных федеральных государственных органов, государственных органов субъектов Российской Федерации, территориальных органов федеральных государственных органов, органов местного самоуправления, предприятий, учреждений и организаций (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") информации о соблюдении муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению (за исключением информации, содержащей сведения, составляющие государственную, банковскую, налоговую или иную охраняемую законом тайну), изучение представленных гражданами или муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» сведений, иной полученной информации;

м) осуществление (в установленном порядке, в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") проверки соблюдения гражданами, замещавшими должности муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», ограничений при заключении ими после увольнения с муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал» трудового договора и (или) гражданско-правового договора в случаях, предусмотренных федеральными законами.

Признать утратившим силу постановление от 04.09.2023 №461 «Об утверждении Положения о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации МО «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации МО «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации МО «Поселок Айхал» требований к служебному поведению».

Опубликовать (обнародовать) настоящее постановление с приложением в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» (www.мо-айхал.рф).

Настоящее постановление вступает в силу с даты его официального опубликования (обнародования).

4. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Утверждено

Постановлением Администрации ГП «Поселок Айхал»

от «25» февраля 2025 года №98

Положение

о проверке достоверности и полноты сведений, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы Администрации ГП «Поселок Айхал», и муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» и соблюдения муниципальными служащими Администрации ГП «Поселок Айхал» требований к служебному поведению

Настоящим Положением определяется порядок осуществления проверки:

1) достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых гражданами, претендующими на замещение должностей муниципальной службы в Республике Саха (Якутия), включенных в перечни, установленные муниципальными правовыми актами (далее - граждане), на отчетную дату;

2) достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых муниципальными служащими в Республике Саха (Якутия), включенные в перечни, установленные муниципальными правовыми актами (далее - муниципальными служащими), за отчетный период и за два года, предшествующие отчетному периоду;

3) достоверности и полноты сведений (в части, касающейся профилактики коррупционных правонарушений), представляемых гражданами при поступлении на муниципальную службу в Республике Саха (Якутия) в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия) (далее - сведения, представляемые гражданами в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия);

4) соблюдения муниципальными служащими в течение трех лет, предшествующих поступлению информации, явившейся основанием для осуществления проверки, предусмотренной настоящим подпунктом, ограничений и запретов, требований о предотвращении или урегулировании конфликта интересов, исполнения ими обязанностей, установленных Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О противодействии коррупции» и другими федеральными и республиканскими законами и нормативными правовыми актами (далее - требования к служебному поведению).

Проверка, предусмотренная подпунктами "3" и "4" пункта 1 настоящего Положения, осуществляется соответственно в отношении граждан, претендующих на замещение любой должности муниципальной службы в Республике Саха (Якутия), и муниципальных служащих, замещающих любую должность муниципальной службы в Республике Саха (Якутия).

Проверка достоверности и полноты сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, представляемых муниципальным служащим, замещающим должность муниципальной службы, не предусмотренную перечнем должностей, установленным муниципальным правовым актом, и претендующим на замещение должности муниципальной службы, предусмотренной этим перечнем должностей, осуществляется в порядке, установленном настоящим Положением для проверки сведений, представляемых гражданами в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия).

Проверка, предусмотренная пунктом 1 настоящего Положения, осуществляется по решению представителя нанимателя (работодателя) подразделением кадровой службы муниципального органа по профилактике коррупционных и иных правонарушений (должностным лицом указанного органа, ответственным за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений) (далее - подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки).

Решение принимается отдельно в отношении каждого гражданина или муниципального служащего и оформляется в письменной форме.

Основанием для осуществления проверки, предусмотренной пункта 1 настоящего Положения, является достаточная информация, представленная в письменном виде в установленном порядке:

1) правоохранительными органами, иными государственными органами, органами местного самоуправления и их должностными лицами;

2) работниками подразделений кадровых служб муниципальных органов по профилактике коррупционных и иных правонарушений либо должностными лицами указанных органов, ответственными за работу по профилактике коррупционных и иных правонарушений;

3) постоянно действующими руководящими органами политических партий и зарегистрированных в соответствии с законом иных общероссийских общественных объединений, не являющихся политическими партиями;

4) Общественной палатой Российской Федерации;

5) общероссийскими средствами массовой информации.

Информация анонимного характера не может служить основанием для проверки.

Проверка осуществляется в срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения о ее проведении. Срок проверки может быть продлен до 90 дней лицами, принявшими решение о ее проведении.

Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, проводит проверку:

1) самостоятельно;

2) путем обращения в порядке, установленном пунктом 12 настоящего Положения, к Главе Республики Саха (Якутия) о направлении запроса в федеральные органы исполнительной власти, уполномоченные на осуществление оперативно-розыскной деятельности, в соответствии с частью третьей статьи 7 Федерального закона от 12 августа 1995 года N 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности».

При осуществлении проверки, предусмотренной подпунктом "1" пункта 8 настоящего Положения, подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, вправе:

1) проводить беседу с гражданином или муниципальным служащим;

2) изучать представленные гражданином или муниципальным служащим сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера и дополнительные материалы;

3) получать от гражданина или муниципального служащего пояснения по представленным им сведениям о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера и материалам;

4) направлять в установленном порядке запрос (кроме запросов, касающихся осуществления оперативно-розыскной деятельности или ее результатов, запросов в кредитные организации, налоговые органы Российской Федерации, органы, осуществляющие государственную регистрацию прав на недвижимое имущество и сделок с ним, и операторам информационных систем, в которых осуществляется выпуск цифровых финансовых активов) в органы прокуратуры Российской Федерации, иные федеральные государственные органы, государственные органы Республики Саха (Якутия), государственные органы субъектов Российской Федерации, территориальные органы федеральных государственных органов, органы местного самоуправления, на предприятия, в учреждения, организации и общественные объединения (далее - государственные органы и организации) об имеющихся у них сведениях: о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера гражданина или муниципального служащего, его супруги (супруга) и несовершеннолетних детей; о достоверности и полноте сведений, представленных гражданином в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации; о соблюдении муниципальным служащим требований к служебному поведению;

5) наводить справки у физических лиц и получать от них информацию с их согласия;

6) осуществлять анализ сведений, представленных гражданином или муниципальным служащим в соответствии с законодательством Российской Федерации о противодействии коррупции.

В запросе, предусмотренном [подпунктом "4" пункта](#P133) 9 настоящего Положения, указываются:

1) фамилия, имя, отчество руководителя государственного органа или организации, в которые направляется запрос;

2) нормативный правовой акт, на основании которого направляется запрос;

3) фамилия, имя, отчество, дата и место рождения, место регистрации, жительства и (или) пребывания, должность и место работы (службы) гражданина или муниципального служащего, его супруги (супруга) и несовершеннолетних детей, сведения о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера которых проверяются, гражданина, представившего сведения в соответствии с нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), полнота и достоверность которых проверяются, либо муниципального служащего, в отношении которого имеются сведения о несоблюдении им требований к служебному поведению;

4) содержание и объем сведений, подлежащих проверке;

5) срок представления запрашиваемых сведений;

6) фамилия, инициалы и номер телефона муниципального служащего, подготовившего запрос;

7) идентификационный номер налогоплательщика (в случае направления запроса в налоговые органы Российской Федерации);

8) другие необходимые сведения.

Запросы в кредитные организации, налоговые органы Российской Федерации, органы, осуществляющие государственную регистрацию прав на недвижимое имущество и сделок с ним, и операторам информационных систем, в которых осуществляется выпуск цифровых финансовых активов, направляются (в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции "Посейдон") Главой Республики Саха (Якутия) либо специально уполномоченным им лицом.

В случае если при проведении проверки, предусмотренной пунктом 1 настоящего Положения, возникает необходимость направления запросов, указанных в пункте 11 настоящего Положения, глава соответствующего муниципального района (городского округа) Республики Саха (Якутия) обращается к Главе Республики Саха (Якутия) либо специально уполномоченному им лицу. К указанному обращению прикладывается проект соответствующего письма Главы Республики Саха (Якутия) или запроса специально уполномоченного им лица, в котором отражаются сведения, предусмотренные пунктом 10 настоящего Положения.

В случае необходимости проведения оперативно-розыскных мероприятий в проекте письма Главы Республики Саха (Якутия), направляемом в том числе с использованием государственной информационной системы в области противодействия коррупции «Посейдон», также указываются сведения, послужившие основанием для проверки, государственные органы и организации, в которые направлялись (направлены) запросы, и вопросы, которые в них ставились, а также дается ссылка на соответствующие положения Федерального закона от 12 августа 1995 г. № 144-ФЗ «Об оперативно-розыскной деятельности».

Предложение о направлении запросов, указанных в пункте 11 настоящего Положения, готовится подразделением (должностным лицом), уполномоченным на осуществление проверки, и направляется главе соответствующего муниципального района (городского округа) Республики Саха (Якутия) представителем нанимателя (работодателем).

Руководители государственных органов и организаций, в адрес которых поступил запрос, обязаны организовать исполнение запроса в порядке и сроки, установленные федеральными законами и иными нормативными правовыми актами Российской Федерации и Республики Саха (Якутия), и представить запрашиваемую информацию.

Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, обеспечивает:

1) уведомление в письменной форме муниципального служащего о начале в отношении него проверки и разъяснение ему содержания подпункта "2" настоящего пункта - в течение двух рабочих дней со дня получения соответствующего решения;

2) проведение в случае обращения муниципального служащего беседы с ним, в ходе которой он должен быть проинформирован о том, какие сведения, представляемые им в соответствии с настоящим Положением, и соблюдение каких требований к служебному поведению подлежат проверке - в течение семи рабочих дней со дня обращения муниципального служащего, а при наличии уважительной причины - в срок, согласованный с муниципальным служащим.

По окончании проверки подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, обязан ознакомить муниципального служащего с результатами проверки с соблюдением законодательства Российской Федерации о государственной тайне.

Муниципальный служащий вправе:

1) давать пояснения в письменной форме: в ходе проверки; по вопросам, указанным в подпункте "2" пункта 14 настоящего Положения; по результатам проверки;

2) представлять дополнительные материалы и давать по ним пояснения в письменной форме;

3) обращаться в подразделение (к должностному лицу), уполномоченное на осуществление проверки, с подлежащим удовлетворению ходатайством о проведении с ним беседы по вопросам, указанным в подпункте "2" пункта 14 настоящего Положения.

Пояснения, указанные в пункте 16 настоящего Положения, приобщаются к материалам проверки.

На период проведения проверки муниципальный служащий может быть отстранен от замещаемой должности муниципальной службы на срок, не превышающий 60 дней со дня принятия решения о ее проведении. Указанный срок может быть продлен до 90 дней лицом, принявшим решение о проведении проверки.

На период отстранения муниципального служащего от замещаемой должности муниципальной службы (от исполнения должностных обязанностей) денежное содержание по замещаемой им должности сохраняется.

Подразделение (должностное лицо), уполномоченное на осуществление проверки, представляет представителю нанимателя (работодателю) доклад о результатах проведенной проверки. При этом в докладе должно содержаться одно из следующих предложений:

1) о назначении гражданина на должность муниципальной службы;

2) об отказе гражданину в назначении на должность муниципальной службы;

3) об отсутствии оснований для применения к муниципальному служащему мер юридической ответственности;

4) о применении к муниципальному служащему мер юридической ответственности;

5) о представлении материалов проверки в соответствующую комиссию по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов.

Сведения о результатах проверки с письменного согласия лица, принявшего решение о ее проведении, предоставляются подразделением (должностным лицом), уполномоченным на осуществление проверки, с одновременным уведомлением об этом гражданина или муниципального служащего, в отношении которых проводилась проверка, правоохранительным и налоговым органам, иным государственным органам, органам местного самоуправления и их должностным лицам, постоянно действующим руководящим органам политических партий и зарегистрированным в соответствии с законом руководящим органам иных общероссийских общественных объединений, не являющихся политическими партиями, Общественной палате Российской Федерации, предоставившим информацию, явившуюся основанием для проведения проверки, с соблюдением законодательства Российской Федерации о персональных данных и государственной тайне.

При установлении в ходе проверки обстоятельств, свидетельствующих о наличии признаков преступления или административного правонарушения, материалы об этом представляются в государственные органы в соответствии с их компетенцией.

Должностное лицо, уполномоченное назначать гражданина на должность муниципальной службы или назначившее муниципального служащего на должность муниципальной службы, рассмотрев доклад и соответствующее предложение, указанные в пункте 19 настоящего Положения, принимает одно из следующих решений:

1) назначить гражданина на должность муниципальной службы;

2) отказать гражданину в назначении на должность муниципальной службы;

3) не применять к муниципальному служащему меры юридической ответственности;

4) применить к муниципальному служащему меры юридической ответственности;

5) представить материалы проверки в соответствующую комиссию по соблюдению требований к служебному поведению муниципальных служащих и урегулированию конфликта интересов.

В случае увольнения (освобождения от должности) лица, замещающего должность муниципальной службы Республики Саха (Якутия), на которое были распространены ограничения, запреты, требования о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и (или) обязанности, установленные в целях противодействия коррупции, и в отношении которого было принято решение об осуществлении проверки достоверности и полноты представленных им сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, и (или) соблюдения ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов, и (или) исполнения обязанностей, установленных в целях противодействия коррупции, после завершения такой проверки и до принятия решения о применении к нему взыскания за совершенное коррупционное правонарушение лицу, принявшему решение об осуществлении такой проверки, представляется доклад о невозможности привлечения указанного проверяемого лица к ответственности за совершение коррупционного правонарушения.

В случае увольнения (освобождения от должности) лица, замещающего должность муниципальной службы Республики Саха (Якутия), на которое были распространены ограничения, запреты, требования о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов и (или) обязанности, установленные в целях противодействия коррупции, и в отношении которого было принято решение об осуществлении проверки достоверности и полноты представленных им сведений о доходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера, и (или) соблюдения ограничений и запретов, требований о предотвращении или об урегулировании конфликта интересов, и (или) исполнения обязанностей, установленных в целях противодействия коррупции, в ходе осуществления такой проверки лицу, принявшему решение об осуществлении такой проверки, представляется доклад о невозможности завершения такой проверки в отношении указанного проверяемого лица.

В случаях, предусмотренных пунктами 23 и 24 настоящего Положения, материалы, полученные соответственно после завершения проверки, предусмотренной пунктами 23 и 24 настоящего Положения, и в ходе ее осуществления в трехдневный срок после увольнения (прекращения полномочий) проверяемого лица, указанного в пунктах 23 и 24 настоящего Положения, направляются лицом, принявшим решение об осуществлении такой проверки, в органы прокуратуры Российской Федерации.

Материалы проверки хранятся в подразделении (у должностного лица), уполномоченном на осуществление проверки, в течение трех лет со дня ее окончания, после чего передаются в архив.

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

26.02.2025 г. № 110

|  |
| --- |
| О внесении изменений муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Главы поселка от 16.12.2024 № 576 (в редакции постановления № 57 от 11.02.2025 г.). |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Главы поселка от 18.10.2021 г. № 414; служебной записки б/н от 23.01.2025 г.; б/н от 17.02.2025 г.:

Наименование постановления № 576 от 16.12.2024 г. «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в следующей редакции «Об утверждении муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы».

Внести в муниципальную программу «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» следующие изменения:

Слова «Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» заменить на слова «муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия):

- в титульном листе в наименование муниципальной программы;

- в пункте 1, 5, 6 паспорта программы;

- в разделе 1 «Характеристика текущего состояния»;

- в разделе 2 «Механизм реализации программы»;

- в разделе 4 «Перечень целевых индикаторов муниципальной программы «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.».

Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2025 | 2026 | 2027 | 2028 | 2029 | 2030 |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0 | 0 | 0 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Итого по программе | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0 | 0 | 0 |

Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение муниципальной программы» изложить в редакции согласно приложению, к настоящему постановлению.

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

« 26 » февраля 2025 г. № 112

О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 29.02.2024 № 77 «Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)»

В соответствии с Федеральным законом Российской Федерации от 06.10.2003 № 131 «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 16.11.2024 № 1573 «О внесении изменений в постановление Правительства Российской Федерации от 25 октября 2023 г. № 1782», руководствуясь Уставом муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия):

1. Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 29.02.2024 № 77 «Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», следующие изменения:

1.1. Наименование постановления изложить в следующей редакции:

«Об утверждении Порядка предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющихся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)».

1.2. Пункт 1 изложить в следующей редакции:

«1. Утвердить порядок предоставления социально ориентированным некоммерческим организациям, не являющимся муниципальными учреждениями, субсидии из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) согласно приложению к настоящему постановлению.»

1.3 дополнить Порядок пунктом 12.1 следующего содержания:

«12.1. Администрация вправе внести изменения в объявление о проведении отбора, которое осуществляется не позднее наступления даты окончания приема заявок участников отбора с соблюдением следующих условий:

1) срок подачи участниками отбора заявок должен быть продлен таким образом, чтобы со дня, следующего за днем внесения таких изменений, до даты окончания приема заявок указанный срок составлял не менее 3 календарных дней;

2) при внесении изменений в объявление о проведении отбора изменение способа отбора получателей субсидий не допускается;

3) в случае внесения изменений в объявление о проведении отбора после наступления даты начала приема заявок в объявление о проведении отбора включается положение, предусматривающее право участников отбора внести изменения в заявки;

4) участники отбора, подавшие заявку, уведомляются о внесении изменений в объявление о проведении отбора не позднее дня, следующего за днем внесения изменений в объявление о проведении отбора, с использованием официального сайта.»;

1.4 пункт 14 Порядка изложить в следующей редакции:

«14. Категорией получателей субсидии являются социально ориентированные некоммерческие организации, соответствующие одновременно следующим требованиям:

1) непрерывное осуществление получателем субсидии деятельности на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) не менее одного года до дня подачи заявления на участие в отборе в соответствии с настоящим Порядком;

2) осуществление получателем субсидии в соответствии с учредительными документами одного или нескольких видов деятельности, соответствующих направлениям, указанным в статье 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)».»;

1.5 дополнить Порядок пунктом 14.1 следующего содержания:

«14.1. Критерии оценки заявок участников отбора:

1) сфера деятельности участника отбора:

участник отбора осуществляет деятельность по трем и более приоритетным направлениям деятельности, предусмотренным статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 100 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по двум приоритетным направлениям деятельности, предусмотренным статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 50 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по одному приоритетному направлению деятельности, предусмотренному статьей 5 Закона Республики Саха (Якутия) от 27.11.2014 1386-З № 327-V «О государственной поддержке социально ориентированных некоммерческих организаций в Республике Саха (Якутия)», – 10 баллов;

2) наличие квалифицированного кадрового потенциала, необходимого для реализации проекта:

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

3) наличие оборудования, необходимого для реализации проекта:

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

4) численность граждан, вовлеченных в деятельность по реализации проекта:

5 человек и более – 100 баллов;

менее 5 человек (включительно) – 0 баллов.»;

1.6 в пункте 16 Порядка:

абзац первый изложить в следующей редакции:

«16. Участник отбора по собственной инициативе вправе представить следующие документы, выданные не ранее чем за один месяц до даты подачи заявления на участие в отборе:»;

подпункт 2 изложить в следующей редакции:

«2) справку из налогового органа по месту постановки на учет, подтверждающую, что у участника отбора на едином налоговом счете отсутствует или не превышает размер, определенный пунктом 3 статьи 47 Налогового кодекса Российской Федерации, задолженность по уплате налогов, сборов и страховых взносов в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации;»;

1.7 в пункте 23 Порядка:

в подпункте 3 слова «пунктом 14» заменить словами «пунктом 14.1»;

в абзаце седьмом слова «пунктом 14» заменить словами «пунктом 14.1»;

1.8 пункт 25 Порядка дополнить абзацем следующего содержания:

«Внесение изменений в протокол рассмотрения заявок осуществляется не позднее 10 календарных дней со дня подписания первой версии протокола рассмотрения заявок путем формирования новой версии указанного протокола с указанием причин внесения изменений.»;

1.9 подпункт 5 пункта 31 Порядка после слова «договоров» дополнить словом «(соглашений)»;

1.10 в пункте 49 Порядка слова «порядком проведения мониторинга достижения результатов» заменить словами «Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 27.04.2024 № 53н «Об утверждении порядка проведения мониторинга достижения результатов предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическим лицам, в том числе бюджетным и автономным учреждениям, индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг»»;

1.11 абзац первый пункта 51 Порядка изложить в следующей редакции:

«51. Субсидия и средства, полученные на основании договоров (соглашений), заключенных с получателем субсидии, подлежат возврату в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) в следующих случаях:»;

1.12 абзац первый пункта 52 Порядка после слова «договоров» дополнить словом «(соглашений)»;

1.13 абзац второй пункта 54 Порядка изложить в следующей редакции:

«К обстоятельствам непреодолимой силы относятся: стихийные бедствия (землетрясение, наводнение, ураган), пожар, массовые заболевания (эпидемии), забастовки, военные действия, террористические акты, диверсии, ограничения перевозок, запретительные меры государств, запрет торговых операций, в том числе отдельными странами, вследствие принятия международных санкций и другие независящие от воли сторон соглашения обстоятельства.».

1.14 Приложение изложить в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту, пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органов местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

3. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального обнародования.

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | Приложение № 1 | |  |
|  |  |  |  |  |  | к постановлению Главы | | |
|  |  |  |  |  |  | от 26.02.2025 № 110 | | |
| Раздел 3. | | | | | | | |  |
| ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ | | | | | | | |  |
| муниципальной программы | | | | | | | |  |
| «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.» | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  | рублей |  |
| № п/п | Мероприятия по реализации программы | Источник финансирования | Объем финансирования по годам | | | | | |
| 2025 | 2026 | 2027 | 2028 | 2029 | 2030 |
| Задача № 1. Организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности. | | | | | | | | |
| 1 | Проведение совещаний межведомственной комиссии по противодействию проявлений террористической и экстремистской деятельности на территории ГП «Поселок Айхал». | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Реализация комплекса мер по обеспечению охраны общественного правопорядка | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| Итого по задаче № 1 организация межведомственного взаимодействия на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), направленного на предупреждение, выявление и последующее устранение причин и условий, способствующих осуществлению террористической и экстремистской деятельности. | | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| Задача № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма. | | | | | | | | |
| 1 | Проведение инструктажей с муниципальными служащими по действиям в случае возникновения чрезвычайных ситуаций. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Организация и проведение тренировок, учений. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Приобретение тематических стендов. | ВСЕГО: | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 6 999,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 4 | Приобретение и распространение наглядно-агитационной продукции (буклеты, памятки) - создание буклетов "В помощь мигрантам";"Памятка по противодействию терроризма и экстремизма" | ВСЕГО: | 42 000,00 | 50 000,00 | 50 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 42 000,00 | 50 000,00 | 50 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Приобретение тематических баннеров. | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 6 | Размещение информационных материалов на официальном сайте, освещение в СМИ мероприятий антитеррористической направленности. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 7 | Организация системы видеонаблюдения в общественных местах (установка, замена камер видеонаблюдения в общественных местах, услуги связи для работы видеонаблюдения, обслуживание видеонаблюдения и т.д.) | ВСЕГО: | 220 010,68 | 450 000,00 | 450 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 220 010,68 | 450 000,00 | 450 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Итого по задаче № 2: Осуществление мероприятий по профилактике терроризма и экстремизма. | | ВСЕГО: | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Задача № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности. | | | | | | | | |
| 1 | Создание электронного каталога антитеррористических материалов. | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 2 | Проведение мероприятий, приуроченным ко дню солидарности в борьбе с терроризмом (3 сентября). | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 3 | Проведение месячника «Экстремизму – нет!» | ВСЕГО: | Финансирование не требуется | | | | | |
| Федеральный бюджет |
| Государственный бюджет РС (Я) |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" |
| Другие источники |
| 4 | Организация и проведение квест-игры «Мы против терроризма». | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 5 | Организация выставок библиотечных фондов на предмет профилактики терроризма и экстремизма. | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Итого по задаче № 3: Организация воспитательной, пропагандистской работы с населением ГП «Поселок Айхал», среди детей, направленной на предупреждение террористической и экстремистской деятельности, повышение бдительности. | | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ВСЕГО по муниципальной программе «Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 г. г.» | | ВСЕГО: | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 269 009,68 | 500 000,00 | 500 000,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

27 февраля 2025 г. № 117

|  |
| --- |
| О внесении изменений в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 25.10.2024 № 478 «Об утверждении Порядка предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» из бюджета МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), и признании утратившим силу Постановления от 19.08.2024 № 351» |

В соответствии с Федеральным законом от 6 октября 2003 г. № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия):

Внести в постановление Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 25.10.2024 № 478 «Об утверждении Порядка предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» из бюджета МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), и признании утратившим силу Постановления от 19.08.2024 № 351» следующие изменения:

1.1. В наименовании, пункте 1 постановления, наименовании и по тексту приложений к постановлению слова "муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)", "МО "Поселок Айхал" заменить словами "городское поселение "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)", "ГП "Поселок Айхал" в соответствующем падеже.

Ведущему специалисту пресс - секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

СОГЛАСОВАНО:

Главный специалист – юрист

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Л.И. Дементьева

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2025 г

Ведущий специалист по местному

самоуправлению и организационной

работе

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

А.В. Чижова

«\_\_\_\_\_»\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_2025 г

к Постановлению Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Порядок

предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия)

Общие положения

Порядок предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (далее - Порядок) разработан в соответствии со статьей 78 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», постановлением Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 «Об утверждении общих требования к нормативным правовым актам, муниципальным правовым актам, регулирующим предоставление из бюджетов субъектов Российского Федерации, местных бюджетов субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг и проведения отборов получателей указанных субсидий, в том числе грантов в форме субсидий», в целях реализации статьи 4 Федерального закона от 24.07.2007 № 209- ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации», муниципальной программы «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы».

Настоящий Порядок определяет цели, критерии и условия предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

Целью предоставления субсидии, в том числе грантов в форме субсидий на конкурсной и безвозмездной является возмещение части затрат:

связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах;

в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг;

понесённых на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг;

на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе;

по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал;

начинающим собственное дело.

Для реализации проектов, стимулирования развития и поощрения достигнутых результатов в соответствующей сфере деятельности.

Предоставление субсидии осуществляется на безвозмездной и безвозвратной основе в рамках муниципальной программы «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы», утвержденной постановлением Администрации городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) от 06.12.2021 № 519

В настоящем Порядке используются следующие понятия:

Субсидия, в том числе грант в форме субсидий - денежные средства, предоставляемые из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на конкурсной основе, в целях финансового обеспечения или возмещения затрат субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

Участник отбора субъект малого и среднего предпринимательства, а также физическое лицо, применяющее специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

Заявка (конкурсная документация) - комплект документов и материалов, представляемых соискателем субсидии, в том числе гранта в форме субсидий, уполномоченному органу в соответствии с условиями и порядком для участия в конкурсе (приложение 1 к Порядку).

Получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии – участник отбора, заявка которого признана победившей в конкурсе.

Конкурс - проведение отбора получателей субсидий исходя из наилучших условий достижения результатов предоставления субсидий.

Конкурсная комиссия – конкурсная комиссия по рассмотрению заявок на участие в конкурсе, формируемая Администрацией ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (далее – Администрация).

Главным распорядителем бюджетных средств, осуществляющим предоставление субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, является поселковая Администрация.

Уполномоченным органом по организации работы, но предоставлению субсидии, в том числе грантов в форме субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» является главный специалист потребительского рынка и развития предпринимательства.

Предоставление субсидий, в том числе грантов в форме субсидий из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) осуществляется в рамках доведённых лимитов бюджетных ассигнований, предусмотренных в бюджете ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) на эти цели в соответствии со сводной бюджетной росписью на соответствующий финансовый год и плановый период по муниципальной программе «Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» на 2022-2027 годы».

Получатели субсидии включаются в Реестр субъектов малого и среднего предпринимательства - получателей поддержки, предусмотренный статьей 8 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ « О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации» и размещаются на официальном сайте поселковой Администрации ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) (далее - сайт Администрации).

Субсидии предоставляются субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат, а грант в форме субсидий субсидии предоставляется субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на финансовое обеспечение затрат.

Порядок проведения конкурсного отбора получателей субсидий, в том числе грантов в форме субсидий

Обеспечение проведения отбора получателей субсидии (далее – отбор) осуществляется с использованием официального сайта Администрации в сети «Интернет» (далее – официальный сайт) ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Способом отбора получателей субсидии, в том числе грантов в форме субсидии является конкурс.

Информирование заинтересованных лиц о проведении конкурса осуществляется путем размещения объявления о проведении конкурса (далее – объявление) на официальном сайте городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) (https:/мо-айхал.рф/)

Срок размещения объявления о проведении конкурса не может быть менее семи календарных дней до начала срока приема заявок на участие в конкурсе и включает в себя следующую информацию:

сроки проведения отбора, а также при необходимости информацию о возможности проведения нескольких этапов отбора с указанием сроков и порядка их проведения;

дата начала подачи и окончания приема заявок участников отбора, при этом дата окончания приема заявок не может быть ранее 30-го календарного дня, следующего за днем размещения объявления о проведении отбора;

наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты Администрации;

результат (результаты) предоставления субсидии, а также характеристику (характеристики) результата (при ее установлении);

доменное имя и (или) указатели страниц официального сайта;

требования к участникам отбора, определенные в соответствии с пунктом 2.5 настоящего Порядка, которым участник отбора должен соответствовать на дату, определенную пунктом 2.5 настоящего Порядка, и к перечню документов, представляемых участниками отбора для подтверждения соответствия указанным требованиям;

категории и (или) критерии отбора;

порядок подачи участниками отбора заявок и требования, предъявляемые к форме и содержанию заявок;

порядок отзыва заявок, порядок их возврата, определяющий в том числе основания для возврата заявок, порядок внесения изменений в заявки;

правила рассмотрения заявок в соответствии с пунктами 2.9-2.12 настоящего Порядка;

порядок возврата заявок на доработку;

порядок отклонения заявок, а также информацию об основаниях их отклонения;

порядок оценки заявок, включающий критерии оценки, показатели критериев оценки, и их весовое значение в общей оценке, необходимую для представления участником отбора информацию по каждому критерию оценки, показателю критерия оценки (при необходимости), сведения, документы и материалы, подтверждающие такую информацию, минимальный проходной балл, который необходимо набрать по результатам оценки заявок участникам отбора для признания их победителями отбора (при необходимости), сроки оценки заявок, а также информацию об участии или неучастии комиссии и экспертов (экспертных организаций) в оценке заявок;

объем распределяемой субсидии в рамках отбора, порядок расчета размера субсидии, установленный настоящим Порядком, правила распределения субсидии по результатам отбора, которые могут включать максимальный, минимальный размер субсидии, предоставляемой победителю (победителям) отбора, а также предельное количество победителей отбора;

порядок предоставления участникам отбора разъяснений положений объявления о проведении отбора, даты начала и окончания срока такого предоставления;

срок, в течение которого победитель (победители) отбора должен подписать соглашение о предоставлении субсидии (далее – соглашение);

условия признания победителя (победителей) отбора уклонившимся от заключения соглашения;

сроки размещения протокола подведения итогов отбора (документа об итогах проведения отбора) на едином портале, а также при необходимости на официальном сайте, которые не могут быть позднее 14-го календарного дня, следующего за днем определения победителя отбора.

В соответствии с пунктом 6 постановления Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 предусматривается переходная норма, позволяющая в течение 2024 г. использовать в целях обеспечения проведения отборов получателей субсидий, предоставляемых за счет средств местного бюджета, иные сайты, а не систему «Электронный бюджет». Под обеспечением проведения отборов получателей субсидий с использованием иных сайтов подразумевается обеспечение взаимодействия между участниками отбора и главным распорядителем средств бюджета, проводящим отбор, в том числе размещение объявлений о проведении отборов, результатов рассмотрения предложений (заявок) участников отборов, результатов проведения отборов, информации о победителях отборов.

С 01.01.2025 отбор получателей субсидий будет осуществляться в государственной интегрированной информационной системе управления общественными финансами «Электронный бюджет».

2.2.1. Администрация вправе внести изменения в объявление о проведении отбора, которое осуществляется не позднее наступления даты окончания приема заявок участников отбора с соблюдением следующих условий:

1) срок подачи участниками отбора заявок должен быть продлен таким образом, чтобы со дня, следующего за днем внесения таких изменений, до даты окончания приема заявок указанный срок составлял не менее 3 календарных дней;

2) при внесении изменений в объявление о проведении отбора изменение способа отбора получателей субсидий не допускается;

3) в случае внесения изменений в объявление о проведении отбора после наступления даты начала приема заявок в объявление о проведении отбора включается положение, предусматривающее право участников отбора внести изменения в заявки;

4) участники отбора, подавшие заявку, уведомляются о внесении изменений в объявление о проведении отбора не позднее дня, следующего за днем внесения изменений в объявление о проведении отбора, с использованием государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет» (далее – система «Электронный бюджет»).»

Заявка участника отбора подается в соответствии с требованиями, указанными в объявлении о проведении отбора, в сроки, установленные указанным объявлением.-Заявка на участие в конкурсе представляется в Администрации городского поселения «Поселок Айхал» непосредственно, либо направляется по почте.

(данный пункт распространяет свое действие на правоотношения, возникшие с 01.01.2024 по 31.12.2024)

Все листы заявки на участие в конкурсе на бумажном носителе должны быть прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения, входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений.

Заявка формируется участником отбора в электронной форме и направляется участником отбора на адрес электронной почты Администрации, указанный на официальном сайте. (данный пункт распространяет свое действие на правоотношения, возникающие с 01.01.2025)

Заявка подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя участника отбора.

Для участия в отборе допускаются участники, соответствующие требованиям, указанным в Настоящем пункте, на 1-ое число месяца, предшествующему месяцу подачи заявки:

Получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник отбора) не является иностранным юридическим лицом, в том числе местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утвержденный Министерством финансов Российской Федерации перечень государств и территорий, используемых для промежуточного (офшорного) владения активами в Российской Федерации (далее - офшорные компании), а также российским юридическим лицам, в уставном (складочном) капитале, которого доля прямого и косвенного (через третьих лиц) участия офшорных компаний в совокупности превышает 25 процентов (если иное не предусмотрено законодательством Российской Федерации). При расчете доли участия офшорных компаний в капитале российских юридических лиц не учитывается прямое и (или) косвенное участие офшорных компаний в капитале публичных акционерных обществ (в том числе со статусом международной компании), акции которых обращаются на организованных торгах в Российской Федерации, а также косвенное участие офшорных компаний в капитале других российских юридических лиц, реализованное через участие в капитале указанных публичных акционерных обществ;

получатели субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не находится в перечне организаций и физических лиц, в отношении которых имеются сведения об их причастности к экстремисткой деятельности или терроризму;

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не находится в составляемых в рамках реализации полномочий, предусмотренных главой VII Устава ООН, Советом Безопасности ООН или органами, специально созданными решениями Совета Безопасности ООН, перечнях организаций и физических лиц, связанных с террористическими организациями и террористами или с распространением оружия массового уничтожение;

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не получает средства из местного бюджета из которого планируется предоставление субсидии в соответствии с правовым актом, на основании иных нормативных правовых актов субъекта Российской Федерации, муниципальных правовых актов на цели, указанные настоящим Порядком;

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) не является иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием»

у получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, (участник конкурсного отбора) на едином налоговом счете отсутствует задолженность по уплате налогов, сборов и страховых взносов в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации;

у получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участника конкурсного отбора) отсутствует просроченная задолженность по возврату в бюджет ГП «Поселок Айхал› муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия), из которого планируется предоставление субсидии, в том гранта в форме субсидии, а также иная просроченная (неурегулированная) задолженность, по денежным обязательствам перед бюджетом ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия)

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии участника конкурсного отбора), являющийся юридическим лицом, не находится в процессе реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся получателем субсидии (участника отбора), другого юридического лица), ликвидации, в отношении его не введена процедура банкротства, деятельность получателя субсидии (участника отбора) не приостановлена в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации, а получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) являющийся индивидуальным предпринимателем, не прекратил деятельность в качестве индивидуального предпринимателя;

в реестре дисквалифицированных лиц отсутствуют сведения о дисквалифицированных руководителях, членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющим функции единоличного исполнительного органа, или главном бухгалтере (при наличии) получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участника конкурсного отбора), являющегося юридическим лицом, об индивидуальном предпринимателе и о физическом лице - производителе товаров, работ, услуг, являющихся получателями субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участниками конкурсного отбора);

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии (участник конкурсного отбора) осуществляет свою деятельность на территории ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия), зарегистрированную в установленном законом порядке;

получатель субсидии, в том числе гранта в форме субсидии соответствует требованиям, установленным статьей 4, 14.1 Федерального закона от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации».

Субсидия, в том числе грант в форме субсидии не могут предоставляться в отношении участников конкурсного отбора:

являющихся кредитными организациями, страховыми организациями (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционными фондами, негосударственными пенсионными (фондами, профессиональными участниками рынка ценных бумаг, ломбардами;

являющихся участниками соглашений о разделе продукции;

осуществляющих предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;

являющихся в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентами Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных между народными договорами Российской Федерации;

осуществляющих производство и (или) реализацию подакцизных товаров, а также добычу и (или) реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространенных полезных ископаемых;

субсидия, в том числе грант в форме субсидии предоставляется получателям субсидии, в том числе гранта в форме субсидии по следующим направлениям (видам).

Субсидирование части затрат по участию в выставочно-ярморочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах и субсидирование в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров получения консультационных услуг - до 50 (пятидесяти тысяч) рублей включительно.

Субсидирование части затрат в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг - до 50 (пятидесяти тысяч) рублей включительно

Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг - до 300 (Трехсот тысяч) рублей, включительно.

Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе субъектами малого и среднего предпринимательства 50 (Пятьдесят тысяч) рублей, включительно;

Предоставление гранта в форме субсидии, начинающим собственное дело - до 200 (Двухсот тысяч) рублей, включительно.

Предоставление грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело вновь зарегистрированным или действующим менее одного года

Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат на обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал

Критериями получения субсидии, в том числе гранта в форме субсидии является соответствие с приоритетным видам деятельности:

Производство продукции, товаров:

Производство хлеба и хлебобулочных изделий;

Переработка молочной продукции;

Производство полуфабрикатов;

Переработка и консервирование рыбы, ракообразных и моллюсков;

Производство в сфере общественного питания;

Производство традиционных сувениров, народно-художественного промысла и декоративно-прикладного искусства

Производство полиграфической продукции.

Социально значимые услуги:

Услуги парикмахерские

Ремонт и пошив обуви

Ремонт и пошив одежды

Изготовление и ремонт мебели

Химчистка и крашение

Ремонт бытовой техники

Социальная сфера (здравоохранение, образование, [деятельность в области спорта, отдыха и развлечений](https://ofd.nalog.ru/static/tree2.html?inp=okved1&tree=RSMP_OKVED_1&treeKind=LINKED&aver=1.40.1&sver=4.40.45&pageStyle=RSMP))

Услуги по техническому обслуживанию и ремонту транспортных средств

Туризм

Тепличное хозяйство

Придорожный сервис

Обновление фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал

Критерии оценки заявок участников отбора:

1) виды деятельности участника отбора:

участник отбора осуществляет деятельность по более чем трем приоритетным видам деятельности – 100 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по трем приоритетным видам деятельности – 80 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по двум приоритетным видам деятельности – 60 баллов;

участник отбора осуществляет деятельность по одному приоритетному виду деятельности – 40 баллов;

участник отбора не осуществляет деятельность ни по одному приоритетному виду деятельности – 0 баллов;

2) наличие квалифицированного кадрового потенциала, необходимого для реализации проекта (программы):

наличие – 100 баллов;

отсутствие – 0 баллов;

3) численность граждан, вовлеченных в деятельность по реализации проекта (программы):

5 человек и более – 100 баллов;

4 человека – 80 баллов;

3 человека – 60 баллов;

2 человека – 40 баллов;

1 человека – 20 баллов;

0 человек – 0 баллов.

Для определения победителей отбора комиссия производит ранжирование признанных надлежащими заявок. Ранжирование заявок осуществляется исходя из количества баллов, набранных соответствующей заявкой, а при равенстве баллов – исходя из даты и времени подачи заявки, которая определяется согласно регистрационным номерам, присвоенным заявкам в системе «Электронный бюджет». Первый порядковый номер присваивается заявке, набравшей наибольшее количество баллов, а при равенстве баллов – заявке, поданной ранее других заявок.

Победителями отбора признаются участники отбора, заявкам которых по результатам ранжирования в соответствии с абзацем первым настоящего пункта присвоены наименьшие порядковые номера. Количество победителей отбора определяется предельным количеством победителей отбора, определенным в объявлении о проведении отбора, но не более количества заявок, признанных соответствующим требованиям, установленным объявлением о проведении отбора.

В случае если по результатам рассмотрения единственной заявки участника отбора такая заявка признана соответствующей требованиям, установленным объявлением о проведении отбора, участник отбора признается победителем отбора.

Основаниями для отклонения заявок участников отбора являются:

несоответствие участника отбора требованиям, установленным в соответствии с пунктом 2.5 настоящего Порядка;

непредставление (представление не в полном объеме) документов, указанных в объявлении о проведении отбора, предусмотренных настоящим Порядком;

несоответствие представленных участником отбора заявок и (или) документов требованиям, установленным в объявлении о проведении отбора, предусмотренных настоящим Порядком;

недостоверность информации, содержащейся в документах, представленных участником отбора в целях подтверждения соответствия установленным настоящим Порядком требованиям;

подача участником отбора заявки после даты и (или) времени, определенных для подачи заявок;

с даты признания участника отбора – субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим нарушение порядка и условий оказания поддержки прошло менее одного года, за исключением случая более раннего устранения субъектом малого или среднего предпринимательства такого нарушения при условии соблюдения им срока устранения такого нарушения, установленного органом или организацией, оказавшими поддержку, а в случае, если нарушение порядка и условий оказания поддержки связано с нецелевым использованием средств поддержки или представлением недостоверных сведений и документов, с даты признания субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим такое нарушение прошло менее трех лет. Положения, предусмотренные настоящим подпунктом, распространяются на виды поддержки, в отношении которых органом или организацией, оказавшими поддержку, выявлены нарушения субъектом малого или среднего предпринимательства порядка и условий оказания поддержки;

непризнание участника отбора победителем отбора в соответствии с пунктом 2.10 настоящего Порядка;

Участник отбора является:

кредитной организацией, страховой организацией (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционным фондом, негосударственным пенсионным фондом, профессиональным участником рынка ценных бумаг, ломбардом;

участником соглашения о разделе продукции;

в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентом Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных международными договорами Российской Федерации;

Участник отбора осуществляет:

предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;

производство и (или) реализацию подакцизных товаров, а также добычу и (или) реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространенных полезных ископаемых;

отсутствие ассигнований, предусмотренных решением о бюджете городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) на соответствующий финансовый год.»;

Субсидии, в том числе гранты в форме субсидии не предоставляются участникам отбора на следующие затраты:

оплаты труда сотрудников организации – получателя (либо самого получателя – индивидуального предпринимателя и его наемных работников);

приобретения недвижимости, мебели, бытовой электроники, не используемой в производственном процессе, легковых автомобилей;

возмещения расходов, связанных с возведением капитальных строений и проектированием;

расходы на приобретение алкогольных напитков и табачной продукции, представительские расходы;

расходы на приобретение товаров, которые являются предметами роскоши;

погашение задолженности получателя субсидии, в том числе гранта в форме субсидии по кредитам, займам, налогам и иным обязательным платежам в бюджет;

уплаты штрафов, пеней;

приобретение иностранной валюты, за исключением операций, осуществляемых в соответствии с валютным законодательством Российской Федерации при закупке (поставке) высокотехнологичного импортного оборудования, сырья и комплектующих изделий, а также связанных с достижением целей предоставления этих средств иных операций, определенных нормативными правовыми актами, муниципальными правовыми актами Администрации ГП «Поселок Айхал» регулирующими предоставление субсидий указанным субъектам малого и среднего предпринимательства, а так же физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

В период со дня размещения объявления до дня окончания приема заявок Администрация организует консультирование по вопросам подготовки заявок на участие в конкурсе.

Срок рассмотрения и оценки заявок Администрацией составляет не более 30 (Тридцати) календарных дней со дня окончания приема заявок на участие в конкурсе.

Заявка на участие в конкурсе может быть отозвана участником отбора за 2 (Два) дня до установленного дня окончания приема заявок путем предоставления в Администрацию заявления, подписанного руководителем либо уполномоченным лицом, действующим на основании доверенности.

Внесение изменений в заявку может осуществляться не позднее 3 (Трех) рабочих дней до дня окончания приема заявок.

Участник отбора вправе направить запрос о разъяснении положений объявления на почтовый адрес или на адрес электронной почты Администрации в письменной форме или в форме электронного письма с вложением отсканированного запроса не позднее, чем за 5 (Пять) рабочих дней до дня окончания срока приема заявок.

Разъяснение положений объявления участнику отбора осуществляется Администрацией в течении 3 (Трех) рабочих дней со дня получения запроса. Запросы, поступившие позднее, чем за 5 (Пять) рабочих дней до дня окончания срока приема заявок, не рассматриваются

Представленные заявки на участие в конкурсе регистрируются Администрацией в день приема с указанием в журнале регистрации даты, времени подачи заявки, ее порядкового номера и анализируются не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня приема на соответствие установленным в объявлении требованиям, а также комплектности состава заявки на участие в конкурсе и оформления ее в соответствии с требованиями, установленными настоящим Порядком.

Обнаруженные в заявке и приложенных документах недостатки должны быть устранены в срок не позднее 2 (Двух) рабочих дней после уведомления участника отбора. В случае не устранения недостатков заявки в установленный срок и/или ее несоответствия условиям участия в конкурсе, установленным в объявлении, требованиям некомплектности состава заявки на участие в конкурсе, оформления ее с нарушением требований, установленных настоящим разделом, участник отбора не допускается к участию в конкурсе.

Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход», могут подать только одну заявку на участие в конкурсе.

Участник конкурсного отбора, подавший заявку, считается выразившим согласие:

на обработку и хранение персональных данных в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2006 № 1 52-ФЗ «О персональных данных»;

На публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» информации об участнике отбора.

Информация и документы, поступившие в Администрацию после указанного времени, не учитываются и не рассматриваются, за исключением информации и документов, которые запрошены у участника отбора Администрацией.

Ответственность за достоверность представляемых участником отбора документов и информации в Администрацию несет участник отбора в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Конкурс признается несостоявшимся, если на участие в конкурсе не представлено ни одной заявки, либо все заявки отозваны, либо все участники отбора не допущены к участию в конкурсе. Решение о признании конкурса несостоявшимся принимается конкурсной комиссией и утверждается Администрацией не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня заседания конкурсной комиссии. Указанное решение размещается на сайте Администрации не позднее 1 (Одного) рабочего дня со дня его утверждения.

Администрация не возмещает участникам отбора, не допущенным к участию в конкурсе, участникам и победителям конкурса расходы, связанные с подготовкой и подачей заявок на участие в конкурсе и участием в конкурсе.

Комиссия в течение 5 рабочих дней со дня завершения приема заявок:

проверяет соответствие участника отбора требованиям и критериям отбора, определенным настоящим Порядком, на основании сведений, имеющихся в Администрации, а также, при наличии технической возможности – на основании данных государственных информационных систем, в том числе с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия;

проверяет соответствие представленных участником отбора документов и информации требованиям, определенным настоящим Порядком;

оценивает проекты в соответствии с пунктом 2.9 настоящего Порядка;

принимает решение о победителях отбора.

По результатам рассмотрения заявок участников отбора комиссия принимает решение по каждому участнику отбора о признании его победителем отбора или об отклонении заявки участника отбора с указанием оснований для отклонения, предусмотренных пунктом 2.11 настоящего Порядка.

В срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания приема заявок на участие в конкурсе Администрация утверждает список участников отбора, допущенных и не допущенных к участию в конкурсе, и размещает их на сайте Администрации.

В списках участников отбора, не допущенных к участию в конкурсе, указываются причины, по которым участники отбора не могут участвовать в конкурсе.

В списках участников отбора, допущенных к участию в конкурсе, указывается краткая информация о каждом них, а также порядковый номер заявки, присвоенный в соответствии с пунктом 2.19 настоящего Порядка.

В течении 3 (Трех) рабочих дней от даты утверждения списков, заявки на участие в конкурсе участников отбора, допущенных к участию в конкурсе, направляются Администрацией в Конкурсную комиссию для проведения конкурса.

Документ об итогах проведения отбора в срок не позднее 6 рабочих дней, следующих за днем принятия решения об определении получателя субсидии, размещается на официальном сайте (с размещением указателя страницы сайта на едином портале) и включает следующие сведения:

дата, время и место проведения рассмотрения заявок;

дата, время и место оценки заявок;

информация об участниках отбора, заявки которых были рассмотрены;

информация об участниках отбора, заявки которых были отклонены, с указанием причин их отклонения, в том числе положений объявления о проведении отбора, которым не соответствуют заявки;

последовательность оценки заявок, присвоенные заявкам значения по каждому из предусмотренных критериев оценки, показателей критериев оценки (при необходимости), принятое на основании результатов оценки заявок решение о присвоении заявкам порядковых номеров;

наименование получателя (получателей) субсидии, с которым заключается соглашение и размер предоставляемой ему субсидии.

Администрация в адрес претендента на получение субсидии, прошедшего конкурс, направляет копию Постановления об утверждении перечня получателей субсидии, в том числе грантов в форме субсидии в срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня утверждения перечня с приложением проекта соглашения о предоставлении субсидии, которое должно быть подписано получателем субсидии и представлено в Администрацию в срок не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня подписания Соглашения.

В адрес претендентов на получение субсидии, в том числе грантов в форме субсидии, не прошедших конкурс, Администрация направляет в письменном виде уведомления с указанием причины отклонения заявки в срок не позднее 3 (Трех) рабочих дней со дня издания Постановления о распределении субсидий.

Администрация размещает на своем официальном сайте:

протокол заседания конкурсной комиссии не позднее 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания рассмотрения заявок;

Постановление Администрации об утверждении перечня получателей субсидии из бюджета ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия) в течение 2 (Двух) рабочих дней со дня его уведомления;

В целях организации проведения конкурса и предоставления субсидии Администрации:

утверждает состав конкурсной комиссии и регламент ее работы;

объявляет о проведении конкурса;

организует распространение информации о проведении конкурса в средствах массовой информации, размещает информацию об этом на едином портале, официальном сайте Администрации [www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет»;

осуществляет прием, регистрацию заявок на участие в конкурсе;

в срок не менее 3 (Трех) рабочих дней с момента поступления заявки на участие осуществляет проверку соответствия представленных заявок на участие в конкурсе условиям участи я в конкурсе;

направляет заявки на участие в конкурсе в конкурсную комиссию для их рассмотрения и оценки;

утверждает на основании решения конкурсной комиссии перечень получателей субсидии, с указанием размеров предоставляемых им субсидий, в том числе гранта в форме субсидии;

заключает с получателями - победителями конкурса - соглашения о предоставлении субсидии, в том числе грантов и форме субсидий, по типовой форме, установленной Министерством финансов Республики Caxa (Якутия);

осуществляет контроль за целевым использованием субсидии, в том числе гранта в форме субсидии и выполнением условий их предоставления:

проводит оценку эффективности использования предоставленных субсидий, в том числе гранта в форме субсидии, а также проектов (программ), реализуемых получателями субсидий, в том числе гранта в форме субсидии;

осуществляет иные функции в соответствии с настоящим Порядком.

В целях рассмотрения проведения оценки заявок и представленных документов конкурсная комиссия:

устанавливает отсутствие конфликта интересов, в том числе личной заинтересованности, членов конкурсной комиссии в результатах конкурса;

рассматривает и оценивает заявки на участие в конкурсе, определяет победителей конкурса и размеры предоставляемых им субсидий;

утверждает результаты оценки заявок на участие в конкурсе:

имеет право приглашать представителей участника отбора на свои заседания;

осуществляет иные функции в соответствии с настоящим Порядком.

Состав конкурсной комиссии утверждается Администрацией. Конкурсная комиссия формируется из представителей органов местного самоуправления, в полномочия которых входит взаимодействие с субъектов малого и среднего предпринимательства;

Число членов конкурсной комиссии составляет не менее 8 (Восьми) человек. Состав конкурсной комиссии размещается в открытом доступе. На едином портале, официальном сайте Администрации ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)) не позднее 3 трех) рабочих дней со дня ее утверждения.

Конкурсная комиссия является коллегиальным органом в ее состав входят председатель комиссии, заместитель председателя комиссии, секретарь комиссии и члены

Председатель конкурсной комиссии организует ее работу, распределяет обязанности между заместителем, секретарем и членами комиссии.

Заместитель председателя конкурсной комиссии исполняет обязанности председателя на период его отсутствия.

Секретарь конкурсной комиссии оповещает членов комиссии о времени и месте заседания комиссии, ведет протоколы заседания комиссии.

Члены конкурсной комиссии работают на общественных началах, и принимают личное участие в ее работе.

Заседание конкурсной комиссии является правомочным, если на нем присутствует не менее 80 от общего числа членов конкурсной комиссии.

Каждый член конкурсной комиссии обладает одним голосом. Член конкурсной комиссии не вправе передавать право голоса другому лицу при равенстве голосов принимается решение, за которое проголосовал председательствующий на заседании конкурсной комиссии

Протокол подведения итогов отбора подготавливается не позднее одного рабочего дня со дня окончания срока рассмотрения заявок, подписывается подписью Главы поселка (уполномоченного им лица) и включает сведения, указанные в пункте 2.53 настоящего Порядка

В случае если член конкурсной комиссии лично (прямо или косвенно) заинтересован я итогах конкурса или имеются иные обстоятельства, способные повлиять на участие члена конкурсной комиссии в работе конкурсной комиссии, он обязан проинформировать об этом конкурсную комиссию до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе.

Под личной заинтересованностью члена конкурсной комиссии понимается возможность получения доходов в виде денег, иного имущества, в том числе имущественных прав, услуг имущественного характера, результатов выполненных работ или каких либо выгод (преимуществ) членом конкурсной комиссии, и (или) состоящими с ним в близком родстве или свойстве лицами (родителями, супругами, детьми, братьями, сестрами, а также братьями, сестрами, родителями, детьми супругов и супругами детей), гражданами или организациями, с которыми член конкурсной комиссии и (или) лица, состоящие с ним в близком родстве или свойстве, связаны имущественными, корпоративными или иными близкими отношениями.

В случае установления личной заинтересованности, указанный член конкурсной комиссии заменяется иным лицом, не имеющим личную, прямую или косвенную заинтересованность в итогах конкурса.

В отношении члена конкурсной комиссии, имевшего личную, прямую или косвенную заинтересованность в итогах конкурса, но не проинформировавшего об этом конкурсную комиссию до начала рассмотрения заявок на участие в конкурсе, применяются меры ответственности, предусмотренные нормативными правовыми актами Российской Федерации.

Решение об определении победителей конкурса и предложения о предоставлении субсидии, в том числе гранта в форме субсидии и их размерах определяется путем открытого голосования, и оформляются протоколом.

Член конкурсной комиссии не вправе самостоятельно вступать в личные контакты с участником отбора.

Член конкурсной комиссии обязан соблюдать права авторов заявок на участие в конкурсе, на результаты их интеллектуальной деятельности, являющиеся объектами авторских прав в соответствии с общепризнанными принципами и нормами международного права, между народными Договорами Российской Федерации и Гражданским кодексом Российской Федерации.

Член конкурсной комиссии в случае несогласия с решением комиссии имеет право письменно выразить особое мнение, которое приобщается к протоколу.

При оглашении решения конкурсной комиссии председательствующий объявляет о наличии особого мнения члена и разъясняет членам конкурсной комиссии право в течение 3 (Трех) суток заявить ходатайство об ознакомлении с особым мнением члена и срок такого ознакомления.

В протоколах заседаний конкурсной комиссии не допускается указание персональных оценок, мнений, суждений членов конкурсной комиссии в отношении конкретных заявок на участие в конкурсе и подавших их участников отбора, за исключением случаев, когда член конкурсной комиссии настаивает на указании его мнения в протоколе заседания конкурсной комиссии.

Протокол заседания конкурсной комиссии размещается в открытом доступе на едином портале, официальном сайте Администрации (с размещением указателя страницы сайта на едином портале), в информационно-коммуникационной сети «Интернет» не позднее 14-го календарного дня, следующего за днем определения победителя отбора. и включает следующие сведения:

дата, время и место проведения рассмотрения заявок;

дата, время и место оценки заявок (в случае проведения конкурса);

информация об участниках отбора, заявки которых были рассмотрены;

информация об участниках отбора, заявки которых были отклонены, с указанием причин их отклонения, в том числе положений объявления о проведении отбора, которым не соответствуют заявки;

последовательность оценки заявок, присвоенные заявкам значения по каждому из предусмотренных критериев оценки, показателей критериев оценки (при необходимости), принятое на основании результатов оценки заявок решение о присвоении заявкам порядковых номеров (в случае проведения конкурса);

наименование получателя (получателей) субсидий, с которым заключается соглашение, и размер предоставляемой ему субсидии

По решению председателя конкурсной комиссии заседание может проводиться в дистанционной форме с использованием средств видео-конференц связи

Проведение отбора в системе «Электронный бюджет»

Раздел вступает в силу с 1 января 2025 года

3.1. Порядок взаимодействия:

3.1.1. информация о способе отбора размещается на едином портале бюджетной системы Российской Федерации в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет» (далее - система «Электронный бюджет»);

3.1.2. обеспечение доступа к системе «Электронный бюджет», осуществляется с использованием федеральной государственной информационной системы «Единая система идентификации и аутентификации в инфраструктуре, обеспечивающей информационно-технологическое взаимодействие информационных систем, используемых для предоставления государственных и муниципальных услуг в электронной форме» (далее - единая система идентификации и аутентификации);

3.1.3. взаимодействие городской Администрации, а также комиссии с заявителями осуществляется с использованием документов в электронной форме в системе «Электронный бюджет»;

3.1.4. в целях подтверждения соответствия заявителя установленным требованиям запрещается требовать от заявителя представления документов и информации при наличии соответствующей информации в государственных информационных системах, доступ к которым у городской Администрации имеется в рамках межведомственного электронного взаимодействия, за исключением случая, если заявитель готов представить указанные документы и информацию городской Администрации по собственной инициативе;

3.1.5 проверка заявителя на соответствие требованиям, соответствующая информация о соответствии которым содержится в государственных информационных системах, доступ к которым у уполномоченного органа имеется в рамках межведомственного электронного взаимодействия, осуществляется автоматически в системе «Электронный бюджет» по данным государственных информационных систем, в том числе с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия (при наличии технической возможности автоматической проверки). В случае отсутствия технической возможности осуществления автоматической проверки в системе «Электронный бюджет» городская Администрация в течении 5 (Пяти) рабочих дней со дня окончания приема заявок проводит проверку на соответствие заявителя условиям и требованиям, пунктом 2.5. настоящего Порядка, посредством изучения реестров и перечней, размещенных на официальных сайтах соответствующих ведомств;

3.1.6 подтверждение соответствия заявителя требованиям, определенным пунктом 2.5. настоящего Порядка, в случае отсутствия технической возможности осуществления автоматической проверки в системе «Электронный бюджет» производится путем проставления в электронном виде заявителями получателей субсидий, в том числе гранта в форме субсидии отметок о соответствии указанным требованиям посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет».

3.2. Порядок формирования и подачи заявок:

3.2.1. заявка формируются участниками отбора в электронной форме посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет» и представления в систему «Электронный бюджет» электронных копий документов (документов на бумажном носителе, преобразованных в электронную форму путем сканирования) и материалов, представление которых предусмотрено в объявлении;

3.2.2. заявка подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя участника отбора или уполномоченного им лица;

3.2.3 на даты рассмотрения заявки и заключения соглашения заявитель должен соответствовать требованиям установленным пунктом 2.5. настоящего Порядка;

3.2.4 датой представления заявки считается день подписания заявки с присвоением ей регистрационного номера в системе «Электронный бюджет».

3.2.5 заявитель в течении срока приема заявок вправе внести изменения в заявку на участие в конкурсе. При этом заявка считается поданной в момент внесения последних изменений.

3.2.6 заявка содержит следующие сведения:

а) информация и документы о заявителе:

- полное и сокращенное наименование заявителя;

- основной государственный регистрационный номер заявителя; идентификационный номер налогоплательщика;

- дата и код причины постановки на учет в налоговом органе;

- адрес юридического лица;

- номер контактного телефона, почтовый адрес и адрес электронной почты для направления юридически значимых сообщений;

- фамилия, имя, отчество (при наличии) и идентификационный номер налогоплательщика главного бухгалтера (при наличии), фамилии, имена, отчества (при наличии) учредителей, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа;

- информация о руководителе заявителя (фамилия, имя, отчество (при наличии), идентификационный номер налогоплательщика, должность);

- перечень основных и дополнительных видов деятельности, которые участник отбора вправе осуществлять в соответствии с учредительными документами организации;

- информация о счетах в соответствии с законодательством Российской Федерации для перечисления субсидии, а также о лице, уполномоченном на подписание соглашения;

б) информация и документы, подтверждающие соответствие заявителя установленным в объявлении требованиям;

в) информация и документы, представляемые при проведении отбора в процессе документооборота:

- подтверждение согласия на публикацию (размещение) в информационно телекоммуникационной сети «Интернет» информации об участнике отбора, о подаваемой заявки, а также иной информации о заявителе, связанной с соответствующим отбором и результатом предоставления субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, подаваемое посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет»;

г) значение запрашиваемого заявителем размера субсидии, в том числе гранта в форме субсидии, который не может быть выше максимального размера, установленного в объявлении о проведении отбора;

д) сведения и документы, подтверждающие информацию по каждому критерию оценки.

3.3 Порядок рассмотрения и оценки заявок, а также определения победителей отбора:

3.3.1 не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок, установленного в объявлении, в системе «Электронный бюджет» открывается доступ городской Администрации к поданным заявкам для их рассмотрения;

3.3.2 протокол вскрытия заявок формируется на едином портале системы «Электронный бюджет» автоматически и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале системы «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания. Протокол рассмотрения заявок содержит информацию о заявках допущенных/не допущенных до участия в конкурсном отборе;

3.3.3 протокол рассмотрения заявок формируется на едином портале в системе «Электронный бюджет», автоматически на основании результатов рассмотрения заявок и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале в системе «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания;

3.3.4 ранжирование заявок осуществляется по мере уменьшения полученных баллов по итогам оценки заявок и очередности поступления заявок в случае равенства количества полученных баллов;

3.3.5 протокол подведения итогов отбора формируется на едином портале системы «Электронный бюджет» автоматически на основании результатов определения победителя отбора и подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью председателя Комиссии, а также размещается на едином портале системы «Электронный бюджет» не позднее 1 (Одного) рабочего дня, следующего за днем его подписания.».

3.3.6. Внесение изменений в протокол рассмотрения заявок и протокол подведения итогов отбора осуществляется не позднее 10 календарных дней со дня подписания первых версий протокола рассмотрения заявок и протокола подведения итогов отбора путем формирования новых версий указанных протоколов с указанием причин внесения изменений

Условия предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, международных, экономических и тематических форумах

Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить субсидию не более одного раза в том на возмещение части затрат:

по оплате за аренду выставочных площадей;

по оплате за аренду выставочного оборудования;

по оплате за расходы по доставке экспонатов;

расходы, связанные с проездом к месту проведения указанных мероприятий и обратно, за исключением расходов на наем жилых помещений и питание.

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

информацию о выставочно-ярмарочном мероприятии и его участнике согласно приложению 2 к настоящему Порядку;

смету затрат, связанных с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, подписанную и заверенную печатью (при наличии) у получателя субсидии;

платёжные документы (платёжные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники предоставляется документ, подтверждающий оплату, оформленный на бланке строгой отчетности), подтверждающие произведенные затраты, связанные с участием в выставочно-ярмарочных мероприятиях, с предъявлением подлинников, если копии не заверены нотариально;

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

Условия предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» в области подготовки, переподготовки и повышения квалификации кадров, получения консультационных услуг

Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат:

по оплате за участие в семинарах по актуальным вопросам ведения предпринимательской деятельности;

по участию персонала в тренингах субъектов малого и среднего предпринимательства;

за пройдённые курсы для начинающих субъектов малого и среднего предпринимательства

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

копии документов, подтверждающих оплату за обучение (платежные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники представляется документ, подтверждающий оплату, оформленный на бланке строгой отчетности), копии документов, подтверждающие обучение (сертификат, удостоверение, свидетельство);

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

Условия

предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, понесённых на модернизацию (приобретение и обновление) производственного оборудования, связанного с производством продукции, а также связанного с оказанием услуг

Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, получателю субсидии составляет не более 85 % документально подтвержденных затрат.

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

документы, подтверждающие фактически понесённые расходы (копии договоров, сертификатов, счетов, расходных накладных, актов выполненных работ, актов приема-передачи материальных ценностей, копии платежных документов, заверенных банком и др.);

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*85%, где

С - размер субсидии, который не может превышать 300 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 6 настоящего Порядка.

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

7. Условия

предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение части затрат, понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, занятыми в сфере производства продукции, на арендную плату за имущество, используемое в производственном процессе

Субсидии предоставляются, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» занятым в сфере производства продукции, на компенсацию затрат, связанных с расходами арендной платы за имущество, используемое в производственном процессе. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, одному получателю субсидии составляет не более 50 % документально подтвержденных затрат.

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

документы, подтверждающие фактически понесённые расходы (копии договоров, актов, платежных документов (платежные поручения, фискальные чеки, в случае отсутствия контрольно-кассовой техники у арендодателя, предоставляется документ, подтверждающий арендную плату, оформленный на бланке строгой отчетности);

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*50%, где

С - размер субсидии, который не может превышать 50 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 7 настоящего Порядка.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются;

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

Условия

предоставления грантов в форме субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» начинающим собственное дело

Гранты в форме субсидии предоставляются, субъектам малого и среднего предпринимательства, а также физическим лицам, применяющим специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» вновь зарегистрированным или действующим менее одного года.

Получатель гранта имеет право представить на отбор только один бизнес-проект. Гранты в форме субсидии предоставляются на возмещение любых обоснованных предпринимательских затрат, которые получатель произведёт после получения гранта. При этом собственные расходы получателя должны быть произведены ранее предоставления гранта и документально подтверждены (не менее 15% от суммы получаемого гранта) и представлены вместе с заявлением.

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

анкету претендента на получение гранта согласно приложению 4 к настоящему Порядку

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

бизнес-проект предпринимательской деятельности согласно приложению 5 к настоящему Порядку с обоснованием, которое должно содержать цель бизнес - проекта, срок реализации бизнес - проекта, описание деятельности, направленной на реализацию бизнес-проекта, ожидаемый социально-экономический эффект от реализации бизнес - проекта (создание новых рабочих мест, увеличение платежей в местный бюджет, повышение заработной платы и т.д.), финансирование бизнес - проекта (объем необходимого бюджетного финансирования, объем собственных средств, включая кредитные ресурсы);

документ, подтверждающий понесенные расходы в соответствии с разделом 8 настоящего Порядка;

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участника отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

Субсидирование части затрат понесенных субъектами малого и среднего предпринимательства, а также физическими лицами, применяющими специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» на возмещение затрат по обновлению фасадов торговых объектов в соответствии с утвержденным дизайн кодом п.Айхал

Субъекты малого и среднего предпринимательства, а также физические лица, применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход» имеют право получить поддержку не более одного раза в год на возмещение части затрат. Затраты, подлежащие возмещению, должны быть произведены в текущем году и (или) году, предшествующем году участия в конкурсном отборе. Максимальный объем субсидии, получателю субсидии составляет не более 70 % документально подтвержденных затрат, но не более 100 тыс. рублей.

Перечень документов, необходимых для участия в конкурсном отборе:

заявку по форме согласно приложению 1 к настоящему Порядку;

копию паспорта гражданина Российской Федерации (для индивидуального предпринимателя, физического лица), копию паспорта гражданина Российской Федерации руководителя юридического лица (для юридических лиц);

документы, подтверждающие право собственности участника отбора на торговый объект, затраты на обновление фасада, которого представлены к возмещению;

проект архитектурного решения обновления фасада торгового объекта соответствующего утвержденному дизайн-коду п.Айхал, согласованный со специалистом по градостроительной деятельности

Размер предоставляемой субсидии рассчитывается по формуле:

Расчет размера субсидии осуществляется по формуле:



С(в) - размер субсидии в целях возмещения части произведенных и документально подтвержденных затрат участника отбора;

- сумма произведенных и документально подтвержденных затрат участника отбора без учета НДС.

согласно приложению 9 к настоящему Порядку

договор строительного подряда и (или) иного гражданско-правового договора, предусматривающего выполнение работ по ремонту фасада зданий;

акт о приемке выполненных работ и затрат формы КС-2 и (или) иной документ подтверждающий выполнение работ;

справка о стоимости выполненных работ формы КС-3, и (или) иной документ о стоимости выполненных работ;

сметный расчет стоимости затрат;

платежные документы, подтверждающие полную фактическую оплату расходных материалов и выполнение работ по ремонту фасада зданий в соответствии с договором: счета-фактуры (за исключением случаев, предусмотренных законодательством, когда счет-фактура может не составляться поставщиком (исполнителем, подрядчиком), счета; в случае безналичного расчета - платежные поручения, в случае наличного расчета - кассовые (или товарные) чеки и (или) квитанции к приходным кассовым ордерам; копии документов, подтверждающих получение товаров (работ, услуг): товарные (или товарно-транспортные) накладные

согласие получателя субсидии на публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет информации об участнике отбора, о подаваемой заявке, иной информации об участнике отбора, связанной с конкурсом в том числе, согласие на обработку персональных данных согласно приложению 3 к настоящему Порядку.

реквизиты расчетного счета получателя субсидии открытого в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или в кредитных организациях. В случае отсутствия расчетного счета поддержка не предоставляется;

заверенную копию свидетельства о постановке на налоговый учет и учредительных документов юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица со всеми актуальными изменениями и дополнениями;

документы, подтверждающие полномочия руководителя и главного бухгалтера (при наличии) участника отбора на получение субсидии;

уведомление, подписанное уполномоченным лицом участником отбора об отсутствии в отношении участника отбора процедур ликвидации, реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся участником отбора, другого юридического лица), банкротства, приостановления деятельности участника отбора в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации;

справку территориального отдела судебных приставов Управления Федеральной службы судебных приставов по Республике Саха (Якутия) о не приостановлении деятельности участника конкурса в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

опись вложенных документов, документов, содержащих наименование всех прилагаемых документов;

документы для подтверждения соответствия требованиям, указанным в пункте 2.4 настоящего Порядка.

Получатель несет ответственность за достоверность представленных сведений в соответствии с законодательством Российской Федерации.

Документы, представленные на отбор, не возвращаются.

Размер субсидии, предоставляемой в пределах бюджетных ассигнований, определяется в полных рублях и рассчитывается следующим образом:

С= з\*70 %, где

С - размер субсидии, который не может превышать 100 000 рублей,

з - сумма затрат получателя субсидии.

Сумма затрат получателей субсидии определяется исходя из заявки и фактически произведенных и документально подтвержденных затрат в соответствии с перечнем документов, указанным в разделе 9 настоящего Порядка.

Для получения информации и документов, необходимых для предоставления субсидии, Администрация запрашивает документы с использованием системы межведомственного взаимодействия с Федеральной налоговой службой, в случае, если указанные документы не были представлены участником отбора по собственной инициативе;

Все листы заявки на участие в конкурсном отборе и прилагаемые к ней документы должны быть:

прошиты и пронумерованы, каждый документ отдельно. Соблюдение организацией указанного требования означает, что все документы и сведения входящие в состав заявки на участие в конкурсе, поданы от имени организации, а также подтверждает подлинность и достоверность, представленных в составе заявки на участие в конкурсе документов и сведений

Скреплены печатями, иметь надлежащие подписи;

Текст документов написан разборчиво;

Заполнение заявки и документов карандашом не допускается;

При необходимости допускается представление копий документов, заверенных в установленном порядке;

Документы не должны иметь серьезных повреждений, наличие которых не позволяет однозначно истолковать их содержание.

Порядок предоставления и использования субсидий

Решение об отказе получателю субсидии в предоставлении субсидии, в том числе грантов в форме субсидии принимается Администрацией в соответствии с пунктом 2.11.

С победителями конкурса Администрация в срок не позднее 10 (десяти) рабочих дней со дня утверждения итогов конкурса заключает соглашения о предоставлении субсидии по типовой форме, установленной Министерством финансов Республики Саха (Якутия).

По соглашению сторон заключается дополнительное соглашение к соглашению, в том числе дополнительное соглашение о расторжении (при необходимости) в порядке и на условиях, установленных в типовой форме дополнительного соглашения, утвержденной приказом Министерства финансов Республики Саха (Якутия).

В случае не заключения в установленные сроки соглашения на предоставление субсидии, в том числе грантов в форме субсидии по вине победителя конкурса Постановлением Администрации она исключается из числа победителей.

Субсидия перечисляется не позднее 10-го рабочего дня, следующего за днем принятия Администрацией решения о предоставлении субсидии.

Субсидия перечисляется на расчетные или корреспондентские счета, открытые получателям субсидии в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или кредитных организациях (если иное не установлено бюджетным законодательством Российской Федерации).

Предоставленная субсидия, используется только на осуществление целевых расходов.

В случае уменьшения Администрации ранее доведенных лимитов бюджетных обязательств, приводящих к невозможности предоставления субсидии, в размере, определенном в соглашении, с получателем субсидии заключается дополнительное соглашение с согласованием новых условий соглашения или о расторжении соглашения при не достижении согласия по новым условиям.

В соглашении о предоставлении субсидии предусматриваются:

целевое назначение, размер субсидии;

сроки перечисления субсидии;

результат предоставления субсидии, а также при необходимости характеристика (характеристики) результата;

согласие на осуществление обязательной проверки соблюдения условий и порядка предоставления субсидии Администрацией и органами муниципального финансового контроля соблюдения в соответствии со статьями 268.1 и 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации;

включение в договоры (соглашения), заключенные в целях исполнения обязательств по соглашению о предоставлении субсидии, условие о согласии лиц, являющихся поставщиками (подрядчиками, исполнителями) по договорам (соглашениям), заключенным в целях исполнения обязательств по соглашению о предоставлении субсидии, на осуществление Администрацией и органами муниципального финансового контроля проверок соблюдения ими условий порядка предоставления субсидии

порядок возврата субсидии в бюджет ГП «Поселок Айхал» в случае нарушения условий, целей и порядка предоставления субсидии;

согласование новых условий соглашения или расторжение соглашения при не достижении согласия по новым условиям в случае уменьшения Администрации ранее доведенных лимитов бюджетных обязательств;

порядок и сроки представления отчетности об осуществлении расходов, источником финансового обеспечения которых является субсидия;

ответственность за не достижение установленных значений результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик (характеристики) результата;

иные положения, относящиеся к предмету соглашения.

10.8. При реорганизации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, в форме слияния, присоединения или преобразования в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием в соглашении юридического лица, являющегося правопреемником

При реорганизации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, в форме разделения, выделения, а также при ликвидации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, или прекращении деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем (за исключением индивидуального предпринимателя, осуществляющего деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым пункта 5 статьи 23 Гражданского кодекса Российской Федерации), соглашение расторгается с формированием уведомления о расторжении соглашения в одностороннем порядке и акта об исполнении обязательств по соглашению с отражением информации о неисполненных получателем субсидии обязательствах, источником финансового обеспечения которых является субсидия, и возврате неиспользованного остатка субсидии в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Caxa (Якутия).

При прекращении деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем, осуществляющим деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым пункта 5 статьи 23 Гражданского кодекса Российской Федерации, передающего свои права другому гражданину в соответствии со статьей 18 Федерального закона «О крестьянском (фермерском) хозяйстве», в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием стороны в соглашении иного лица, являющегося правопреемником.

Кредитные организации не могут быть получателями субсидии в силу подпункта 8 пункта 2.11 настоящего Порядка

Требования к отчетности и контроль (мониторинг) за выполнением условий предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидии

Получатель субсидии ежеквартально, в срок не позднее 15 рабочих дней, следующих за отчетным кварталом, представляет в Администрацию:

отчет о достижении значений результатов предоставления субсидии, а также характеристик результата (при их установлении);

отчет об осуществлении расходов, источником финансового обеспечения которых является субсидия.

Отчеты, предусмотренные пунктом 11.1 настоящего Порядка, предоставляются по формам, определенным типовой формой соглашения, установленной финансовым органом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).

Администрация в течение 10 рабочих дней со дня представления отчетов, указанных в пункте 11.1 настоящего Порядка, проверяет их на предмет полноты и правильности заполнения, соблюдения сроков представления отчетов.

По результатам проверки Администрация принимает решение о принятии либо отклонении представленной отчетности, о чем информирует получателя субсидии (с указанием выявленных недостатков) по адресу электронной почты, указанному в заявлении на участие в отборе.

В случае отклонения отчетности она возвращается получателю субсидии, который обязан в срок, не превышающий 5 рабочих дней со дня получения уведомления об отклонении представленной отчетности, устранить указанные Администрацией недостатки и повторно представить отчетность.

Администрация проводит мониторинг достижения значений результатов предоставления субсидии, определенных соглашением, и событий, отражающих факт завершения соответствующего мероприятия по получению результата предоставления субсидии (контрольная точка), в порядке и по формам, которые установлены в порядке и по формам, которые установлены Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 27.04.2024 №53н «Об утверждении порядка проведения мониторинга достижения результатов предоставления субсидий, в том числе грантов в форме субсидий, юридическими лицами, в том числе бюджетным и автономным учреждениям, индивидуальным предпринимателям, физическим лицам – производителям товаров, работ, услуг».

В отношении получателей субсидии:

Администрацией осуществляются проверки соблюдения ими условий и порядка предоставления субсидии, в том числе в части достижения результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик (характеристики) результата;

органами муниципального финансового контроля осуществляются проверки в соответствии со статьями 268.1 и 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации.

Субсидия подлежит возврату в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в следующих случаях:

нарушение получателем субсидии условий, установленных при предоставлении субсидии, выявленное в том числе по фактам проверок, проведенных Администрацией и органом муниципального финансового контроля;

недостижение получателем субсидии значений результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристики (характеристики) результата, указанных в пункте 11.11 настоящего Порядка.

Результатом предоставления субсидии, в том числе гранта в форме субсидии являются:

Создание новых рабочих мест (для начинающих предпринимателей, действующих менее одного года)

Сохранение рабочих мест (для предпринимателей, действующих более одного года)

Осуществление предпринимательской деятельности в течение 3 лет, с момента получения субсидии, в том числе гранта в форме субсидии;

Администрация в праве устанавливать и другие показатели результата предоставления субсидии, а также при необходимости характеристик результата

Администрация в срок не позднее 10 рабочих дней со дня выявления нарушения, послужившего основанием для возврата субсидии и (или) средств, полученных на основании договоров (соглашений), заключенных с получателем субсидии, направляет получателю субсидии письменное уведомление с указанием причины возврата и подлежащей к возврату суммы (далее – уведомление).

Получатель субсидии в течение 10 рабочих дней со дня получения уведомления осуществляет возврат субсидии в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) по платежным реквизитам, указанным в уведомлении, или направляет в адрес Администрации ответ с мотивированным отказом от возврата субсидии.

В случае отказа получателя субсидии от добровольного возврата субсидии, Администрация в трехмесячный срок со дня истечения срока, указанного в абзаце втором настоящего пункта, принимает меры к взысканию субсидии в судебном порядке.

Неиспользованный в отчетном финансовом году остаток субсидии подлежит возврату в бюджет городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) до 25 декабря отчетного финансового года.

В случае если соблюдение условий предоставления субсидии, в том числе исполнение обязательств по достижению значения результата предоставления субсидии, является невозможным вследствие возникновения обстоятельств непреодолимой силы, положения пункта 11.10 настоящего Порядка, не применяются.

К обстоятельствам непреодолимой силы относятся: стихийные бедствия (землетрясение, наводнение, ураган), пожар, массовые заболевания (эпидемии), забастовки, военные действия, террористические акты, диверсии, ограничения перевозок, запретительные меры государств, запрет торговых операций, в том числе отдельными странами, вследствие принятия международных санкций и другие независящие от воли сторон соглашения обстоятельства.

Приложение 1

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и

среднего предпринимательства, а также физическим лицам,

применяющим специальный налоговый

режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия),

утверждённому Постановлением Администрации

от к Постановлению Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Главе поселка

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ЗАЯВКА

НА ПОЛУЧЕНИЕ СУБСИДИИ,

В ТОМ ЧИСЛЕ ГРАНТОВ В ФОРМЕ СУБСИДИИ

Дата поступления заявки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Регистрационный номер заявки \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |
| --- | --- |
| ФИО, наименование юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица |  |
| ОГРН, ОГРНИП, вид деятельности (ОКВЭД) |  |
| Дата регистрации в качестве юридического лица, индивидуального предпринимателя, физического лица |  |
| ИНН |  |
| Юридический адрес |  |
| Фактический адрес |  |
| Телефон |  |
| Факс |  |
| E-mail |  |
| Адрес интернет-сайта (при наличии) |  |
| Ф.И.О. главного бухгалтера организации (при наличии) |  |
| Перечень прилагаемых документов |  |

Опись прилагаемых документов:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование документов | Количество страниц | № страницы |
| 1 |  |  |  |
| … |  |  |  |
| Итого |  |  |  |

Достоверность представленной информации подтверждаю.

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись заявителя) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 2

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

ИНФОРМАЦИЯ

о выставочно-ярмарочном мероприятии и его участнике

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование мероприятия: | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | |
| Место проведения: | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | |
| Срок проведения: | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | |
| Статус мероприятия (поселковое, районное, областное, межрегиональное, всероссийское, | | | | | | |
| международное): | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | |
| Организатор мероприятия: | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Перечень выставленной продукции: | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Количество заключенных договоров о сотрудничестве: | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Объем реализованной продукции  (в тыс. руб.): | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Сумма затрат, связанных с участием (руб.): | | | | | | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ |
| Цель участия: | \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | |
| \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |
| Достижения, награды: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ | | | | | | |

Достоверность представленной информации подтверждаю.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(должность руководителя) (подпись) (расшифровка подписи)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

М.П.

Приложение 3

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Согласие

на обработку персональных данных, публикацию (размещение) в информационно-телекоммуникационной сети Интернет

Я, \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

(фамилия, имя, отчество)

зарегистрированный по адресу: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_,

паспорт серия\_\_\_\_\_\_\_\_ номер\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ выдан «\_\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_г.

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(наименование органа, выдавшего документ)

являясь Законным представителем субъекта персональных данных\* (заполняется в случае обращения законного представителя субъекта персональных данных),\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(фамилия, имя, отчество)

на основании\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(документ, подтверждающий полномочия законного представителя подопечного)

в соответствии со статьей 9 Федерального закона от 27.07.2006 «152-ФЗ «О персональных данных» своей волей и в своем интересе с целью решения вопросов местного значения даю согласие оператору – Администрации ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), расположенному по адресу: ул. Юбилейная, 7 «а» п.Айхал, Мирнинского района, Республики Саха (Якутия), 678190 на автоматизированную, а также без использования средств автоматизации обработку моих персональных данных, включая сбор, запись, систематизацию, накопление, хранение, уточнение (обновление, изменение), извлечение, использование, передачу (распространение, предоставление, доступ), обезличивание, блокирование, удаление, уничтожение персональных данных. А именно:

анкетных и биографических данных, включая адрес места жительства и проживания;

паспортных данных или данных иного документа, удостоверяющего личность и гражданство, включая серию, номер, дату выдачи, наименование органа, выдавшего документ;

сведений об образовании, квалификации и о наличии специальных знаний или специальной подготовки;

обязанности по уплате налогов, сборов, пеней, штрафов, процентов;

сведений находящиеся в выписке единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей, физических лиц;

сведения, находящиеся в выписке единого государственного реестра юридических лиц.

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г. подпись \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Приложение 4

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Анкета заявителя

1. Наименование юридического лица, ФИО руководителя или ФИО индивидуального предпринимателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

2. Дата рождения «\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_ г.

3. Дата регистрации и номер ЕГРЮЛ или ЕГРИП \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

4. Паспортные данные: серия\_\_\_\_\_\_ № \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ когда выдан\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

кем выдан\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

5. Основной вид деятельности \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

6. Понесённые расходы \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

7. Размер требуемой субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

8. Количество рабочих мест: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

вновь создаваемые\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

сохранённые \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

9. Номер договора об открытии расчётного счета в кредитной организации (с приложением копии договоров)

10. Сведения об отсутствии в отношении претендента судебных процедур, содержащих финансовые и иные риски для целевого использования субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

11. Сведения о наличии (отсутствии) и размере собственных средств претендента, предполагаемых к вложению в представленный на соискание субсидии в бизнес-проект \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

12. Сведения о ранее полученных субсидиях в рамках финансовой поддержки развития предпринимательства \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

13. Сведения

Достоверность представленной информации подтверждаю.

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись заявителя) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 5

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

БИЗНЕС – ПРОЕКТ

ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

1. ПАРАМЕТРЫ ПОТРЕБНОСТИ В ЗАЕМНЫХ СРЕДСТВАХ

Общая стоимость затрат, необходимых на реализацию проекта\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (руб.)

Из них за счет собственных средств \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(руб.)

Потребность в субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(руб.)

2. ТЕХНИКО-ЭКОНОМИЧЕСКОЕ ОБОСНОВАНИЕ БИЗНЕС-ПРОЕКТА

Краткое описание бизнес - проекта \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

2.1. Характеристика приобретаемого имущества на запрашиваемую субсидию (грант)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Цена за единицу продукции (руб.) | Стоимость приобретения (руб.) |
| 1 | Основные средства: |  |  |
|  |  |  |  |
| 2 | Сырье и материалы: |  |  |
|  |  |  |  |

2.2. Планируемые показатели производства и реализации продукции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Годы | Вид продукции | Количество (ед. из.) | Цена за единицу (руб.) | Объем производства (ед.) | Показатели реализации | | |
| Объем реализации (ед.) | Цена реализации (руб./ед.) | Выручка от реализации (руб.) |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
|  | Итого: |  | х | х | х | х |  |

2.3. Планируемые показатели доходов (руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование | Всего: | по кварталам 20\_\_\_\_г. | | | | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_г. |
| 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Планируемые доходы, в т.ч.: |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | выручка от реализации продукции |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | выручка от осуществления иных видов деятельности |  |  |  |  |  |  |  |  |

2.4. Налоговое окружение:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Наименование | База | Период | Ставка % |
| УСН | доход - расход | квартал |  |
| УСН | доход | квартал |  |
| ЕНВД |  |  |  |

2.5. План персонала

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Должность | Кол-во единиц | Заработная плата в месяц (руб.) | Начисления на  заработную плату (руб.) | Итого,  в месяц |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Всего: |  |  |  |  |

2.6. Планируемые расходы (тыс.руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Вид расходов | 20\_\_\_ г. | 20\_\_\_\_ г. | 20\_\_\_ г. | 20\_\_\_ г. |
| 1 | Расходы на приобретение материально-технических ресурсов, всего |  |  |  |  |
|  | в том числе: |  |  |  |  |
|  | сырье и материалы |  |  |  |  |
|  | ГСМ и топливо |  |  |  |  |
|  | ...... |  |  |  |  |
|  | прочие |  |  |  |  |
| 2 | Расходы на оплату труда и отчисления на социальные нужды |  |  |  |  |
| 3 | Арендная плата |  |  |  |  |
| 4 | Расходы на оплату воду, электропотребления, услуг связи |  |  |  |  |
| 5 | Транспортные расходы |  |  |  |  |
| 6 | Налоги и сборы |  |  |  |  |
| 7 | Прочие расходы (расшифровать) |  |  |  |  |
| 8 | Итого расходы: |  |  |  |  |

2.7. План движения денежных средств

(тыс. руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Наименование показателей | 20\_\_ г.  всего: | В том числе по кварталам | | | | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_г. |
| 1 | 2 | 3 | 4 |  |  |  |
| 1 | Денежные средства на начало месяца |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | Планируемые поступления  денежных средств, всего (таблица 2.3 строка 1) |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Планируемые расходы по проекту, всего  (таблица 2.6 строка 8) |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Денежные средства на конец месяца  (строка 1+ строка 2 - строка 3) |  |  |  |  |  |  |  |  |

3.ЭФФЕКТИВНОСТЬ БИЗНЕС - ПРОЕКТА

3.1. Чистая прибыль \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (тыс. руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатель | Всего: | 20\_\_\_г. | 20\_\_ г. | 20\_\_г. | 20\_\_ г. |
| Чистая прибыль (доходы - расходы) |  |  |  |  |  |

3.2. Рентабельность субсидии (гранта) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_(%) (отношение годовой суммы прибыли к сумме субсидии (гранта) х 100%)

3.3. Срок окупаемости настоящего проекта составляет \_\_\_\_\_\_\_\_\_ мес./лет (под сроком окупаемости проекта понимается продолжительность периода, в течение которого чистая прибыль от реализации проекта превышает размер субсидий (гранта).

3.4. Период возврата субсидии (гранта) в виде налоговых платежей в бюджет ГП «Поселок Айхал» (период, за который сумма налоговых платежей в бюджет ГП «Поселок Айхал» превысила размер субсидии (гранта)) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ мес./лет.

3.5. Показатели социально-экономической эффективности бизнес - проекта:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N | Показатели | Всего: | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_г. | 20\_\_ г. |
| 1 | Повышение уровня занятости населения на: (чел.) |  |  |  |  |  |
| 2 | Увеличение уровня заработной платы субъектов малого и среднего предпринимательства (руб./мес.) |  |  |  |  |  |
| 3 | Сумма уплаченных налоговых платежей: (тыс. руб.) |  |  |  |  |  |

М.П. \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(подпись) (ФИО)

«\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_20 \_\_\_г.

Приложение 6

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Отчет

об использовании средств субсидии из бюджета

ГП «Поселок Айхал»

Наименование Получателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Реквизиты Соглашения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Содержание мероприятия | Объем финансирования по календарному плану (сумма) | Бюджетные ассигнования | | |
| выделено (сумма) | освоено (сумма) | остаток (сумма) |
| 1. |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |
|  | ИТОГО |  |  |  |  |

ИП, руководитель предприятия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

Должностное лицо, ответственное

за представленные данные\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Приложение 7

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Отчет об использовании гранта в форме

субсидии из бюджета ГП «Поселок Айхал»

|  |  |
| --- | --- |
| Место предоставления | Сроки представления |
| Администрация ГП «Поселок Айхал»  (п.Айхал, ул. Юбилейная, д. 7 «а») | Не позднее 60 дней со дня получения гранта в форме субсидии |

Наименование отчитывающегося предприятия: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Почтовый адрес: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Система налогообложения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Номер и дата заключения соглашения: \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Коды отчитывающегося предприятия | | | | | | |
| ОКПО | ОКВЭД | ОКОНХ | ОКАТО | ОКОГУ | ОКОПФ | ОКФС |
|  |  |  |  |  |  |  |

Направление расходования гранта в форме субсидии

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| N | Наименование товаров, работ и услуг | Цель приобретения | Поставщик | Стоимость в руб. | Подтверждающий документ |
|  |
| 1. |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |
| 4. |  |  |  |  |  |
| 5. |  |  |  |  |  |
| 6. |  |  |  |  |  |
| 7. |  |  |  |  |  |
| 8. |  |  |  |  |  |
| 9. |  |  |  |  |  |
|  | Итого: |  |  |  |  |

ИП, руководитель предприятия \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

Должностное лицо, ответственное

за представленные данные\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

(ФИО, подпись)

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_ г.

Приложение 8

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

Отчет

о достижении значений показателей

результативности предоставления субсидии,

в том числе грантов в форме субсидий

Наименование Получателя \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Реквизиты Соглашения \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | Наименование мероприятия | Плановое значение показателя | Фактическое значение показателя | Срок, на который запланировано достижение показателя | Причина отклонения |
| 1. |  |  |  |  |  |  |
| 2. |  |  |  |  |  |  |
| 3. |  |  |  |  |  |  |

Руководитель (уполномоченное лицо) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Ф.И.О.

(подпись)

М.П.

Приложение 9

к Порядку предоставления субсидий, в том числе грантов

в форме субсидий, субъектам малого и среднего предпринимательства,

а также физическим лицам, применяющим

специальный налоговый режим «Налог на профессиональный

доход» из бюджета ГП «Поселок Айхал»

муниципального района «Мирнинский район»

Республики Саха (Якутия), утверждённому

Постановлением Администрации

от 25.10.2024 г. № 478

РАСЧЕТ

размера Субсидии на возмещение затрат на обновление фасадов торговых объектов

(полное наименование Субъекта)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| N п/п | Наименование статьи расходов | Наименование документа, подтверждающего расходы (договор, номер, дата и т.д.) | Общая сумма затрат (без учета НДС)  руб. | Сумма субсидии (гр. 5 x 70%), руб. |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
| Всего: | | |  |  |
| Сумма субсидии (70 процентов от суммы затрат, направленных на обновление фасадов торговых объектов, но не более 100 000 (сто тысяч) рублей) | | |  |  |

Руководитель организации

(индивидуальный предприниматель) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ / \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (фамилия, инициалы)

Дата «\_\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ 20\_\_\_ г.

место печати (при ее наличии)

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Администрация  городского поселения  «Поселок Айхал»  муниципального района  «Мирнинский район»  Республики Саха (Якутия)  ПОСТАНОВЛЕНИЕ | Айхал | Саха ϴрɵспүүбүлүкэтин  «Мииринэй оройуона» муниципальнай оройуон  «Айхал бɵһүɵлэгэ»  куорат сэлиэнньэтин  дьаhалтата  УУРААХ |

28 февраля 2025 г. № 118

О внесении изменений в муниципальную программу «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 (с изменениями и дополнениями).

На основании решения поселкового Совета депутатов от 25.02.2025 V-№ 33-3, в соответствии с Положением о разработке, реализации и оценке эффективности муниципальных программ МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), утвержденным постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» от 18.10.2021 г. № 414:

1. Внести изменения в муниципальную программу «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы», утвержденную постановлением Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) от 27.12.2024 № 624 (с изменениями и дополнениями), следующие изменения:

1.1. Строку 7 «Финансовое обеспечение» паспорта муниципальной программы изложить в новой редакции:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| 7 | Финансовое обеспечение программы (руб.) | Плановый период | | | | | |
| 2025 | 2026 | 2027 | 2028 | 2029 | 2030 |
| Федеральный бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Республиканский бюджет | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Бюджет ГП "Посёлок Айхал»" | 1 002 054,08 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 |
| иные источники | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 |
| Итого по программе | 1 002 054,08 | 1 050000,00 | 1050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 | 1 050000,00 |

1.2. Раздел 3 «Перечень мероприятий и ресурсное обеспечение» муниципальной программы «Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы» изложить в редакции согласно приложению 1 к настоящему постановлению.

2. Ведущему специалисту пресс-секретарю разместить настоящее постановление в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и на официальном сайте Администрации ГП «Поселок Айхал» ([www.мо-айхал.рф](http://www.мо-айхал.рф)).

Настоящее постановление вступает в силу после его официального опубликования (обнародования).

4. Контроль за исполнением настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Г.Ш. Петровская

Приложение 1 к постановлению

от «28» февраля 2025 № 118

РАЗДЕЛ 3.

ПЕРЕЧЕНЬ МЕРОПРИЯТИЙ И РЕСУРСНОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ

муниципальной программы

«Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений

на территории городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)

на 2025 – 2030 годы»

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Мероприятия по реализации программы | Источник финансирования | Объем финансирования по годам (рубли) | | | | | |
|  |  |  | 2025 год | 2026 год | 2027год | 2028 год | 2029 | 2030 |
| Задача 1. «Профилактика правонарушений в сфере обеспечения правопорядка и общественной безопасности на улицах, в местах массового пребывания и отдыха граждан и иных общественных местах». | | | | | | | | |
| 1 | Страхование жизни членов ДНД. | ВСЕГО: | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 | 100 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 2 | Организация деятельности народных дружин в т.ч. материальное стимулирование | ВСЕГО: | 52 054,08 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0,00 |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 52 054,08 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Приобретение спец. средств для ДНД | ВСЕГО: | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| Задача 2 «Профилактика безнадзорности и правонарушений среди несовершеннолетних» | | | | | | | | |
| 1 | Организация летнего отдыха детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | ВСЕГО: | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 000,00 | 200 00,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 2 | Предоставление школьных канцелярский товаров для детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | ВСЕГО: | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 | 150 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| 3 | Организация питания в группе дополнительных занятий в общеобразовательных учебных заведениях для детей из малоимущих многодетных семей, семей, находящихся в социально опасном положении, семей, находящихся в трудной жизненной ситуации | ВСЕГО: | 500 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 |
|  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 500 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 | 600 000,00 |
|  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
| ИТОГО по программе | | ВСЕГО: | 1 002 054,08 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 |
|  |  | Федеральный бюджет | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Государственный бюджет РС (Я) | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |
|  |  | Бюджет ГП "Поселок Айхал" | 1 002 054,08 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 | 1 050 000,00 |
|  |  | Другие источники | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 | 0,00 |

Раздел 2

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XXXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| 25 февраля 2025 года | V-№ 33-1 |

**О повестке XXXIII сессии поселкового Совета депутатов V созыва**

Заслушав и обсудив информацию Председателя поселкового Совета депутатов V созыва А.М. Бочарова, руководствуясь Регламентом поселкового Совета депутатов, утвержденного решением поселкового Совета депутатов от 18.12.2007 № 2-5 (с последующими изменениями и дополнениями), **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Утвердить повестку XXXIII сессии поселкового Совета депутатов V созыва согласно приложению.

3. Комиссии по мандатам, Регламенту и депутатской этике во время проведения XXI сессии поселкового Совета депутатов осуществлять контроль за соблюдением Регламента поселкового Совета депутатов.

4. .Настоящее решение вступает в силу даты принятия.

5. Контроль исполнения настоящего решения возложить на Председателя поселкового Совета депутатов.

|  |  |
| --- | --- |
| **Председатель**  **поселкового Совета депутатов** | **А.М.Бочаров** |

Приложение

Утверждена

решением поселкового Совета депутатов

от 25 февраля 2025 года V-№ 33-1

**ПОВЕСТКА ДНЯ:**

Время и место проведения:

25 февраля 2025 года, 10 часов 00 минут, зал заседаний Администрации поселка

1. О повестке XXXIII сессии поселкового Совета депутатов V созыва

**А.М.Бочаров**

1. О внесении изменений в отдельные решения поселкового Совета депутатов в связи с изменением наименования муниципального образования

**А.М Бочаров Г.Ш. Петровская**

1. О внесении изменений и дополнений в решение поселкового Совета депутатов от 24 декабря 2024 года V-№ 31-4 «О бюджете муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год и на плановый период 2026 и 2027 годов»

**А.М Бочаров Г.Ш. Петровская**

4. О внесении изменений в решение поселкового Совета депутатов от 02.02.2009 № 19-2 «Об утверждении Положения о денежном вознаграждении лиц, замещающих выборные муниципальные должности, денежном содержании муниципальных служащих и о дополнительных доплатах за особые условия муниципальной службы в Администрации муниципального образования «Поселок Айхал»» (с последующими изменениями и дополнениями)

**А.М Бочаров Г.Ш. Петровская**

1. О внесении изменений в решение поселкового Совета депутатов от 28.04.2018 IV-№12-3 «Об утверждении Положения о денежном содержании работников, исполняющих обязанности по техническому обеспечению деятельности Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я) и Положения о денежном содержании работников Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я), замещающих должности, не являющиеся должностями муниципальной службы» (с последующими изменениями и дополнениями)

**А.М Бочаров Г.Ш. Петровская**

1. О проведении очередной сессии поселкового Совета депутатов

**А.М.Бочаров**

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XXXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| «25» февраля 2025 года | V-№ 33-2 |

**О внесении изменений в отдельные решения поселкового Совета депутатов в связи с изменением наименования муниципального образования**

Заслушав и обсудив информацию председателя поселкового Совета депутатов Бочарова А.М., главного специалиста-юриста администрации ГП «Поселок Айхал» Дементьевой Л.И**.,** в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003г. №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Внести изменения:

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 29.11.2005г. № 3-2 «Об утверждении Положения «О постоянных комиссиях поселкового Совета», заменив по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 21.12.2005 № 5-3 «Об утверждении Положения о комиссии поселкового Совета депутатов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) по мандатам, Регламенту и депутатской этике», заменив в наименовании, пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 26.01.2006 № 7-3 «Об утверждении Положения об устранении аварий внутренних систем ТВК (ХВС, ГВС, отопления и канализации) в жилищном фонде МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 22.03.2006 № 9-2 «Об утверждении положения о публичных слушаниях, общественных обсуждениях в муниципальном образовании «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 29.04.2006 № 10-5 «Об утверждении Положения о порядке внесения проектов решений и подготовки материалов для рассмотрения и принятия решений Айхальским поселковым Советом и контроле за их выполнением», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «Айхальского поселкового Совета», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «поселковый Совет депутатов», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я), «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 29.04.2006 № 10-7 «Об утверждении Положения о порядке награждения именными стипендиями Главы МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 29.04.2006 № 10-8 «Об утверждении Положения о Премиях Главы Администрации МО «Поселок Айхал» за разработку и внедрение в учебно – воспитательный процесс учительских проектов», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 20.10.2006 № 12-2 «Об утверждении Положения о порядке назначения и проведения собрания (схода), конференции граждан», заменив по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 20.10.2006 № 12-3 «Об утверждении Положения о порядке созыва собрания (конференции) граждан по вопросу учреждения территориального общественного самоуправления на территории МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 24.11.2006 № 13-4 «Об утверждении Положения о правотворческой инициативе граждан в муниципальном образовании «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципальном образовании «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 24.11.2006 № 13-5 «Об утверждении Положения о порядке проведения опроса граждан в МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципальном образовании», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 24.11.2006 № 13-11 «Об утверждении Положения о комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности Администрации МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 15.12.2006 № 14-2 «Об утверждении Положения о порядке самообложения граждан МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 15.12.2006 № 14-4 «Об утверждении Положения о порядке опубликования (обнародования) нормативных правовых актов органов местного самоуправления и иной официальной информации в МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.12.2006 № 15-5 «Об утверждении Положения о порядке принесения присяги Главой МО «Поселок Айхал» перед населением МО «Поселок Айхал» и депутатами Поселкового Совета», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложений к решению слова «МО «Поселок Айхал», «Муниципального образования «Поселок Айхал» словами ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.12.2006 № 15-6 «Об утверждении Положения об обустройстве и организации мест массового отдыха населения МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 30.01.2007 № 16-1 «Об утверждении Положения о порядке приватизации муниципального имущества МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципальном образовании «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС(Я)» словами ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 30.01.2007 № 16-5 «Об утверждении Положения об участии МО «Поселок Айхал» в межмуниципальном сотрудничестве, межмуниципальных хозяйственных обществах и некоммерческих организациях», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП Поселок Айхал».

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 30.01.2007 № 16-6 «Об утверждении Положения о порядке организации и проведения местного референдума на территории МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 21.02.2007 № 17-3 «Об утверждении Положения о наказах избирателей, порядке их рассмотрения и исполнения на территории МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 22.05.2007 № 22-3 «Об утверждении Положения о порядке предоставления депутатам поселкового Совета депутатов, работающим на непостоянной основе, гарантий, компенсаций и выплат, связанных с осуществлением ими депутатских полномочий», заменив в пункте 2 решения и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 18.10.2007 № 26-9 «Об утверждении Положения по созданию условий для обеспечения жителей муниципального образования «Поселок Айхал» услугами связи», заменив в наименовании, пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 18.10.2007 № 26-10 «Об утверждении Положения по созданию условий для обеспечения жителей муниципального образования «Поселок Айхал» услугами торговли, общественного питания и бытового обслуживания», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 18.10.2007 № 26-11 «Об утверждении Положения о муниципальной службе в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, в преамбуле, пункте 1, пункте 3 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.11.2007 № 27-7 «Об утверждении Положения «О порядке отзыва депутатов Поселкового Совета и Главы МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, в преамбуле, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.12.2007 № 4-1 «Об утверждении «Положения о порядке учета предложений и участия граждан в обсуждении проекта Решения о внесении изменений и дополнений в Устав муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, преамбуле, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», словами ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 28.02.2008 № 7-4 «Об утверждении Положения о порядке проведения капитального ремонта и реконструкции арендуемого нежилого помещения, находящегося в собственности МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал, «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.05.2008 № 10-1 «Об утверждении Положения о порядке предоставления льгот по арендным платежам за муниципальное имущество МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1, пункте 3 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «Муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 12.03.2009 № 20-3 «Об утверждении Положения о порядке использования, охраны, защиты, воспроизводства лесов и зелёных насаждений, расположенных на землях поселения в границах МО «Посёлок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 29.01.2010 № 30-6 «Об утверждении Положения о проведении конкурса на замещение вакантной должности муниципальной службы», заменив в преамбуле, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 31.03.2010 № 33-9 «Об утверждении Положения о порядке предоставления и рассмотрения отчёта Главы МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 27.11.2010 № 39-10 «Об утверждении Положения о налогах и сборах в МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», словами «словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 28.12.2010 № 41-7 «Об утверждении перечня муниципальных должностей и должностей муниципальной службы администрации МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 18.02.2011 № 42-4 «Об утверждении Положения о порядке организации и проведения фейерверков на территории муниципального образования «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета депутатов от 18.02.2011 № 42-11 «Об утверждении Положения о комиссии Айхальского поселкового Совета по бюджету, налоговой политике, землепользованию, собственности», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 18.02.2011 № 42-12 «Об утверждении Положения «О комиссии Айхальского поселкового Совета по вопросам коммунального хозяйства, отраслям промышленности», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 18.02.2011 № 42-13 «Об утверждении Положения «О комиссии Айхальского поселкового Совета по законодательству, правам граждан, местному самоуправлению», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 18.02.2011 № 42-14 «Об утверждении Положения «О комиссии Айхальского поселкового Совета по социальным вопросам», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 31.03.2011 № 43-17 «Об утверждении положения о порядке изготовления, использования, хранения и уничтожения гербовых печатей с символикой муниципального образования «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 31.03.2011 № 43-20 «Об утверждении положения об удостоверении депутата представительного органа муниципального образования «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 31.03.2011 № 43-27 «Об утверждении Положения о конкурсной (аукционной) комиссии по проведению торгов на право заключения договоров, предусматривающих переход прав владения и (или) пользования в отношении муниципального имущества муниципального образования «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 26.04.2011 № 44-15 «Об утверждении положения о порядке организации и проведения массовых мероприятий в муниципальном образовании «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 19.05.2011 № 45-3 «Об утверждении положения о порядке создания, реорганизации и ликвидации муниципальных унитарных предприятий в МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 22.09.2011 № 48-5 «Об утверждении положения об общественной административной комиссии муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 10.10.2012 № 60-17 «Об утверждении порядка рассмотрения депутатами Айхальского поселкового Совета обращений граждан», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал».

в решение Айхальского поселкового Совета от 10.10.2012 № 60-18 «Об утверждении Положения о нагрудном знаке депутата Айхальского поселкового Совета», заменив в наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 18.12.2012 III- № 3- 9 «Об утверждении Положения об определении размера арендной платы за земельные участки, находящиеся в собственности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» и ставок арендной платы за земельные участки, находящиеся в собственности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2013год», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения № 1 к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» РС (Я)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 17.05.2013 III- № 8-7 «Об утверждении Положения о льготном проезде жителей МО «Поселок Айхал» поселковым видом транспорта в границах поселения», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 10.09.2013 III- № 10-8 «Об утверждении Положения о порядке участия муниципального образования «Поселок Айхал» в создании некоммерческих организаций в форме автономных некоммерческих организаций, а также их реорганизации и ликвидации», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 22.05.2014 III- № 21-3 «Об утверждении Порядка согласования объемов, предоставляемых населению коммунальных услуг организациями коммунального комплекса, получающими субсидии на возмещение недополученных доходов в связи с государственным регулированием тарифов из государственного бюджета Республики Саха (Якутия)», заменив по тексту приложения к решению слова «МО» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 15.04.2015 III-№ 35-2 «Об утверждении Положения о порядке определения размера арендной платы, порядок, условия и сроки внесения арендной платы за использование земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена, расположенные на территории МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 28.12.2015 III-№ 45-6 «Об утверждении Положения о порядке установления и празднования памятных дней, юбилеев поселка Айхал, организаций, расположенных на территории МО «Поселок Айхал», а также выдающихся деятелей МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложений к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 28.01.2016 III-№ 46-12 «Об утверждении Порядка принятия решений об установлении тарифов на услуги, предоставляемые муниципальными предприятиями и учреждениями муниципального образования «Поселок Айхал», и работы, выполняемые муниципальными предприятиями и учреждениями муниципального образования «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 30.03.2016 III-№ 48-9 «Об утверждении Порядка формирования и ведения личных дел депутатов Айхальского поселкового Совета», заменив по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 24.05.2016 III-№ 50-5 «Об утверждении Положения о пенсии за выслугу лет лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республике Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республике Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 26.09.2016 III-№ 53-7 «Об утверждении Положения о найме жилых помещений жилищного фонда социального использования муниципального жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 26.09.2016 III-№ 53-12 «Об утверждении Положения о передаче в собственность гражданам, проживающим в служебных помещениях, предоставленных им на основании договоров предоставления жилых помещений, отнесенных к специализированному жилищному фонду МО «Поселок Айхал», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами ГП «Поселок Айхал»;

в решение Айхальского поселкового Совета от 22.11.2016 III-№ 55-5 «Об утверждении Положения о наградах, званиях и поощрениях муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового совета от 24.01.2017 III-№ 57-9 «Об утверждении Положения об официальной символике муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) (вместе с Положением о Гербе муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и Положением о Флаге муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС(Я) в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 28.02.2017 III-№ 58-14 «Об утверждении Порядка формирования, ведения и обязательного опубликования Перечня муниципального имущества муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), предназначенного для предоставления в аренду субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки малого и среднего предпринимательства», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 28.02.2017 III-№ 58-15 «Об утверждении местных нормативов градостроительного проектирования городского поселения муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Посёлок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 25.04.2017 III-№ 60-4 «Об утверждении Положения о компенсации расходов на оплату стоимости проезда и провоза багажа к месту использования отпуска и обратно для лиц, работающих в органах местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), муниципальных учреждениях, расположенных на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и финансируемых из местного бюджета, и членов их семей, а также расходов, связанных с переездом в другую местность», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 23.05.2017 III-№ 61-3 «Об утверждении Положения о порядке определения размера и перечисления в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) части прибыли, остающейся в распоряжении муниципальных унитарных предприятий после уплаты налогов и иных обязательных платежей», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 18.10.2017 IV-№ 2-7 «Об утверждении Порядка размещения сведений о доходах, расходах, об имуществе и обязательствах имущественного характера депутатов Айхальского поселкового Совета и членов их семей на официальном сайте муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и предоставления этих сведений средствам массовой информации для опубликования», заменив в наименовании, пункте 1, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения № 1 к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», МО «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение Айхальского поселкового Совета от 28.02.2018 IV-№ 9-3 «Об утверждении Порядка принятия решений о предоставлении муниципальных преференций в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.03.2018 IV-№ 10-8 «Об утверждении Положения о передаче муниципального имущества МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) в безвозмездное пользование», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.05.2018 IV -№ 13-3 «Об утверждении Положения о градостроительной деятельности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 11.09.2018 IV-№ 17-7 «Об утверждении Положения о владении, пользовании и распоряжении муниципальным имуществом муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 28.11.2018 IV-№ 23-7 «Об утверждении Положения о заключении концессионных соглашений в отношении муниципального имущества, находящегося в собственности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 28.11.2018 IV-№ 23-10 «Об утверждении Положения о муниципальной казне муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 21.12.2018 IV-№ 24-9 «Об утверждении Положения о представительских расходах Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.02.2019 IV - № 27-3 «Об утверждении Положения о муниципальном дорожном фонде муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.03.2019 IV-№ 28-4 «Об утверждении Положения об обеспечении в границах муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) первичных мер пожарной безопасности», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.03.2019 IV-№ 28-8 «Об утверждении Порядка проведения антикоррупционной экспертизы муниципальных нормативных правовых актов и проектов муниципальных нормативных правовых актов поселкового Совета депутатов», заменив по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 24.04.2019 IV-№ 29-12 «Об утверждении Порядка рассмотрения и утверждения проекта решения о бюджете муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.06.2019 IV-№ 31-3 «Об утверждении Положения об участии в профилактике терроризма и экстремизма, а также минимизации и (или) ликвидации последствий проявления терроризма и экстремизма на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 30.10.2019 IV- № 35-10 «Об утверждении Положения об информационном бюллетене «Вестник Айхала» муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 18.12.2019 IV-№ 38-5 «Об утверждении Порядка доступа депутатов поселкового Совета депутатов и муниципальных служащих муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района республики Саха (Якутия) в помещения, в которых ведется обработка персональных данных», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 18.12.2019 IV-№ 38-10 «Об утверждении Порядка согласования поселковым Советом депутатов заявок муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) для предоставления межбюджетных трансфертов из бюджета муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «МО «Мирнинский район», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), «МР «Мирнинский район» РС(Я), «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 18.12.2019 IV-№ 38-21 «Об утверждении Порядка предоставления жилых помещений муниципального жилищного фонда коммерческого использования муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 29.01.2020 IV -№ 39-3 «Об утверждении Положения о помощнике депутата поселкового Совета депутатов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и Положения об удостоверении помощника депутата поселкового Совета депутатов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложений к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «Муниципальное образование «Поселок Айхал», «муниципального образования «Мирнинский Район» Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.04.2020 IV-№ 43-8 «Об утверждении Методики расчета платы за коммерческий наем жилых помещений муниципального жилищного фонда коммерческого использования», заменив по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение поселкового Совета депутатов от 06.05.2020 IV-№ 44-6 «Об утверждении Положения о порядке признания граждан малоимущими в целях постановки на учет и предоставления жилых помещений в домах муниципального жилищного фонда по договорам социального найма муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.05.2020 IV-№ 45-6 «Об утверждении Положения об организации ритуальных услуг и содержании мест захоронения на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.05.2020 IV-№ 45-7 «Об утверждении Порядка оказания имущественной поддержки субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства, в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), а также осуществления деятельности по предоставлению муниципального имущества субъектам малого и среднего предпринимательства и организациям, образующим инфраструктуру поддержки субъектов малого и среднего предпринимательства», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципальном образовании «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» РС (Я)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС (Я)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 15.06.2020 IV-№ 46-4 «Об утверждении Положения о порядке предоставления служебных жилых помещений специализированного жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 15.06.2020 IV-№ 46-5 «Об утверждении порядка проведения осмотра зданий, сооружений в целях оценки их технического состояния и надлежащего технического обслуживания на территории муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 15.06.2020 IV-№ 46-6 «Об утверждении Положения о порядке выбора хозяйствующего субъекта на право оказания услуг по погребению и получения статуса специализированной службы по вопросам похоронного дела на территории муниципального образования «Поселок Айхал», Мирнинского района, Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал», Мирнинского района, Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 15.06.2020 IV-№ 46-7 «Об утверждении Положения о порядке деятельности специализированной службы по вопросам похоронного дела муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 17.08.2020 IV-№ 49-5 «Об утверждении Положения о порядке предоставления жилых помещений специализированного жилищного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 17.08.2020 IV-№ 49-9 «Об утверждении Положения о маневренном фонде муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 31.03.2021 IV-№ 59-7 «Об утверждении Порядка принятия решения о применении к депутату, члену выборного органа местного самоуправления, выборному должностному лицу местного самоуправления муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), мер ответственности, предусмотренных частью 7.3-1 статьи 40 Федерального закона от 6 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 31.03.2021 IV-№ 59-8 «Об утверждении Положения о персональных данных в поселковом Совете депутатов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 24.06.2021 IV-№ 63-4 «Об утверждении Порядка определения части территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), на которой могут реализовываться инициативные проекты», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 14.07.2021 IV-№ 64-8 «Об утверждении Порядка формирования резерва управленческих кадров в Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.09.2021 IV-№ 65-8 «Об утверждении Порядка предоставления иных межбюджетных трансфертов из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), «МО «Мирнинский район», «муниципального образования «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «МР «Мирнинский район» РС (Я)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.09.2021 IV-№ 65-10 «Об утверждении Положения о порядке выявления, учета, оформления и приобретения права муниципальной собственности на бесхозяйное и выморочное имущество, расположенное на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.09.2021 IV-№ 65-11 «Об утверждении Положения о проведении аттестации муниципальных служащих Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 29.09.2021 IV-№ 66-8 «Об утверждении Положения об особенностях отчуждения недвижимого имущества, находящегося в муниципальной собственности и арендуемого субъектами малого и среднего предпринимательства в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 2 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 29.09.2021 IV-№ 66-9 «Об утверждении Положения о передаче жилых помещений, находящихся в собственности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), в собственность граждан», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 25.11.2021 IV-№ 68-3 «Об утверждении Положения о муниципальном земельном контроле в границах муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 16.12.2021 IV-№ 69-19 «О сохранении, использовании и популяризации объектов культурного наследия (памятников истории и культуры), находящихся в собственности муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), и об охране объектов культурного наследия местного значения, расположенных на территории муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Посёлок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.12.2021 IV-№ 70-2 «Об утверждении Положения о муниципальном контроле в сфере благоустройства на территории муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Посёлок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.12.2021 IV-№ 70-3 «Об утверждении Положения о муниципальном контроле на автомобильном транспорте и в дорожном хозяйстве в границах муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Посёлок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.12.2021 IV-№ 70-4 «Об утверждении Положения о муниципальном жилищном контроле в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Посёлок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.01.22 IV-№ 71-15 «Об утверждении Порядка расчета и возврата сумм инициативных платежей, подлежащих возврату лицам (в том числе организациям), осуществившим их перечисление в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 28.02.2022 IV-№ 72-8 «Об утверждении Положения о порядке размещения средств наружной рекламы и информации на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.03.2022 IV-№ 73-6 «Об утверждении Порядка выдвижения, внесения, обсуждения, рассмотрения инициативных проектов, а также проведения их конкурсного отбора на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.03.2022 IV-№ 73-7 «Об утверждении Порядка формирования и деятельности коллегиального органа (комиссии) по проведению конкурсного отбора инициативных проектов на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.03.2022 IV-№ 73-13 «Об утверждении Положения об оказании единовременной адресной материальной помощи жителям, находящимся в трудной жизненной ситуации, проживающим на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.03.2022 IV-№ 73-16 «Об утверждении Положения о порядке присвоения адресов и установки указателей с названиями улиц и номерами домов на территории муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинский район Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинский район Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 23.03.2022 IV-№ 73-19 «Об утверждении Положения об организации и проведения общественных обсуждений или публичных слушаний в области градостроительной деятельности в муниципальном образовании «Поселке Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 21.04.2022 IV-№ 74-12 «Об утверждении типовой формы согласия на обработку персональных данных (в том числе биометрических) депутата поселкового Совета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и типовой форма разъяснения субъекту персональных данных юридических последствий отказа предоставить свои персональные данные», заменив в наименовании, подпункте 2.1 решения, наименовании и по тексту приложений к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 21.06.2022 IV-№ 76-4 «Об утверждении Положения о порядке предоставления муниципальных гарантий Администрацией муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложений к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 28.10.2022 V-№ 3-5 «Об утверждении Порядка поступления безнадзорных животных в муниципальную собственность муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) и их дальнейшее использование», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 22.11.2022 № V-№ 4-8 «Об утверждении Положения об организации транспортного обслуживания населения на территории муниципальном образовании «Поселке Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселке Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 27.12.2022 V-№ 6-5 «Об утверждении Положения о бюджетном процессе в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район», «МО «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал», «МР «Мирнинский район» РС (Я)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 24.10.2023 V-№-16-6 «Об утверждении методики расчета тарифов на услуги по технической эксплуатации коммуникационных коллекторов МУП «АПЖХ» п. Айхал», заменив по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал», «муниципального образования «Поселок Айхал» словами «ГП «Поселок Айхал»;

в решение поселкового Совета депутатов от 25.12.2023 V-№ 19-7 «Об утверждении «Положения о порядке проведения конкурсов или аукционов на право заключения договоров аренды, договоров безвозмездного пользования, договоров доверительного управления имуществом, иных договоров, предусматривающих переход прав в отношении муниципального имущества муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 25.12.2023 V-№ 19-9 «Об утверждении положения «О порядке установки мемориальных сооружений, памятников, мемориальных досок и других памятных знаков на территории муниципального образования «Посёлок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 10.09.2024 V-№ 26-5 «Об утверждении Порядка ведения Реестра муниципального имущества муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 19.09.2024 V-№ 27-6 «Об утверждении положения «О порядке освобождения муниципальных земельных участков и земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена, расположенных на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), от незаконно размещенных на них металлических гаражей (контейнеров), в том числе осуществления сноса (демонтажа и (или) перемещения) металлических гаражей (контейнеров)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов 26.11.2024 V-№ 30-2 «Об утверждении порядка предоставления дополнительных гарантий лицу, замещающему муниципальную должность в администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пункте 1 решения, наименовании и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов 10.11.2020 IV-№ 53-12 «О передаче полномочий по организации библиотечного обслуживания, комплектования и обеспечения сохранности библиотечных фондов от муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на уровень муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пунктах 1-3 решения и по тексту приложения к решению слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципальному образованию «Поселок Айхал», «муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 24.10.2023 V -№ 16-3 «О передаче отдельных полномочий МО «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия) по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля МО «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пунктах 1-3 решения слова «МО «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия)», «муниципального образования «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал», «МО «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «муниципальному образованию «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 24.10.2023 V -№ 16-4 «О передаче отдельных бюджетных полномочий финансового органа Администрации муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района финансовому органу Администрации муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», заменив в наименовании, пунктах 1-3 решения слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района», «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «Муниципальному образованию «Поселок Айхал», «муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «МО «Мирнинский район» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «муниципальный район «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в соответствующем падеже;

в решение поселкового Совета депутатов от 26.11.2024 V-№ 30-13 «О передаче осуществления отдельных полномочий по решению вопросов местного значения в области градостроительной деятельности муниципальному району «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», заменив в пунктах 1-3 решения слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «муниципальным образованием «Поселок Айхал», МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.

1. Настоящее решение вступает в силу с момента официального опубликования.
2. Настоящее решение подлежит опубликованию в порядке, установленном Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия).
3. Контроль исполнения настоящего решения возложить на комиссию по законодательству, правам граждан, местному самоуправлению.

|  |  |
| --- | --- |
| **Глава поселка**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.Ш. Петровская** | **Председатель**  **поселкового Совета депутатов**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.М. Бочаров** |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XXXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| «25» февраля 2025 года | V-№ 33-3 |

**О внесении изменений и дополнений в решение поселкового Совета депутатов от 24.12.2024 V-№ 31-4 «О бюджете муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов»**

Заслушав и обсудив информацию главного специалиста – экономиста Администрации ГП «Поселок Айхал» В.С. Лукомской, Председателя Комиссии по бюджету, налоговой политике., землепользованию, собственности В.И. Севостьянова, руководствуясь Бюджетным кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2023 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), Положением о бюджетном устройстве и бюджетном процессе в муниципальном образовании «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), Положением о налогах и сборах муниципального образования «Поселок Айхал», прогнозом социально – экономического развития муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), основными направлениями бюджетной и налоговой политики муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов, , **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Внести изменения в решение поселкового Совета депутатов от 24.12.2024 V-№ 31-4 «О бюджете муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов», заменив в наименовании и по тексту решения слова «муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» словами «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)», «ГП «Поселок Айхал» в соответствующем падеже.
2. **В статье 1**:

а) в подпункте 1.1 общий объем доходов цифры «226 019 308,26» заменить цифрами «272 875 271,08»;

б) в подпункте 1.2 общий объем расходов цифры «312 393 087,55» заменить цифрами «399 189 252,87»;

в) в подпункте 1.3 дефицит бюджета цифры «86 373 779,29» заменить цифрами «126 313 981,79»**.**

1. **В статье 2**:

а) в подпункте 1.1 приложение №1 (таблица 1.1) «Прогнозируемый объем поступления доходов в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №1 (таблица 1.1) к настоящему решению;

б) в подпункте 1.2 приложение №1 (таблица 1.2) «Прогнозируемый объем поступления доходов в бюджет муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №1 (таблица 1.2) к настоящему решению.

1. **В статье 3**:

а) в подпункте 1.1 приложение №2 (таблица 2.1) «Объем бюджетных ассигнований по целевым статьям и группам видов расходов на реализацию муниципальных программ муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №2 (таблица 2.1) к настоящему решению;

б) в подпункте 1.2 приложение №2 (таблица 2.1) «Объем бюджетных ассигнований по целевым статьям и группам видов расходов на реализацию муниципальных программ муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №2 (таблица 2.1) к настоящему решению;

в) в подпункте 2.1 приложение №3 (таблица 3.1) «Объем расходов распределения бюджетных ассигнований по непрограммным направлениям деятельности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №3 (таблица 3.1) к настоящему решению;

г) в подпункте 2.2 приложение №3 (таблица 3.2) «Объем расходов распределения бюджетных ассигнований по непрограммным направлениям деятельности муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №3 (таблица 3.2) к настоящему решению;

д) в подпункте 3.1 приложение №4 (таблица 4.1) «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №4 (таблица 4.1) к настоящему решению;

е) в подпункте 3.2 приложение №4 (таблица 4.2) «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №4 (таблица 4.2) к настоящему решению;

ё) в подпункте 4.1 приложение №5 (таблица 5.1) «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов бюджетной классификации в ведомственной структуре расходов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №5 (таблица 5.1) к настоящему решению;

ж) в подпункте 4.2 приложение №5 (таблица 5.2) «Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов бюджетной классификации в ведомственной структуре расходов муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №5 (таблица 5.2) к настоящему решению;

з) в подпункте 5.1 приложение №6 (таблица 6.1) «Объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемых муниципальному району «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), согласно заключенным соглашениям о передаче осуществления части своих полномочий по вопросам местного значения на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №6 (таблица 6.1) к настоящему решению;

и) в подпункте 5.2 приложение №6 (таблица 6.2) «Объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемых муниципальному району «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), согласно заключенным соглашениям о передаче осуществления части своих полномочий по вопросам местного значения на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №6 (таблица 6.2) к настоящему решению;

й) в подпункте 6.1 приложение №7 (таблица 7.1) «Объем межбюджетных трансфертов, передаваемых из федерального бюджета и государственного бюджета Республики Саха (Якутия), из бюджета муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №7 (таблица 7.1) к настоящему решению;

к) в подпункте 6.2 приложение №7 (таблица 7.2) «Объем межбюджетных трансфертов, передаваемых из федерального бюджета и государственного бюджета Республики Саха (Якутия), из бюджета муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №7 (таблица 7.2) к настоящему решению;

л) в подпункте 7.1 приложение №8 (таблица 8.1) «Объем бюджетных ассигнований муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств социального характера по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов, статьям бюджетной классификации на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №8 (таблица 8.1) к настоящему решению;

м) в подпункте 7.2 приложение №8 (таблица 8.2) «Объем бюджетных ассигнований муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия), направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств социального характера по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов, статьям бюджетной классификации на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №8 (таблица 8.2) к настоящему решению;

н) в подпункте 9.1 приложение №9 (таблица 9.1) «Объем доходов, объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №9 (таблица 9.1) к настоящему решению;

о) в подпункте 9.2 приложение №9 (таблица 9.2) «Объем доходов, объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №9 (таблица 9.2) к настоящему решению.

1. **В статье 9**:

а) в подпункте 1.1 приложение №10 (таблица 10.1) «Программа муниципальных заимствований муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год» изложить в новой редакции согласно приложению №10 (таблица 10.1) к настоящему решению;

б) в подпункте 1.2 приложение №10 (таблица 10.2) «Программа муниципальных заимствований муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №10 (таблица 10.2) к настоящему решению.

1. **В статье 10**:

а) в пункте 1 приложение №11 (таблица 11.1) «План возврата бюджетных кредитов из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в 2025 году» изложить в новой редакции согласно приложению №11 (таблица 11.1) к настоящему решению;

б) в пункте 2 приложение №11 (таблица 11.2) «План возврата бюджетных кредитов из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в плановых 2026 и 2027 годах» изложить в новой редакции согласно приложению №11 (таблица 11.2) к настоящему решению.

1. **В статье 11**:

а) приложение 12 «Программа муниципальных гарантий муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов» изложить в новой редакции согласно приложению №12 к настоящему решению.

1. **В статье 12**:

а) в пункте 1 приложение №13 (таблица 13.1) «Источники финансирования дефицита бюджета в 2025 году» изложить в новой редакции согласно приложению №13 (таблица 13.1) к настоящему решению.

1. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования (обнародования).
2. Опубликовать настоящее решение в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органа местного самоуправления ГП «Поселок Айхал» (мо-айхал.рф).
3. Контроль исполнения настоящего решения возложить на комиссию по бюджету, налоговой политике, землепользованию, собственности (В.И. Севостьянов).

|  |  |
| --- | --- |
| **Глава поселка**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.Ш. Петровская** | **Председатель**  **поселкового Совета депутатов**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.М. Бочаров** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №1 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | | | | | |
|  | |  | | |  |  | |  |
| Таблица 1.1. | | | | | | | | |
| **Прогнозируемый объем поступления доходов в бюджет городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | | | | | | |
|  |  | |  |  | | | . | |
| **КБК** | **Наименование** | | **Утвержденный план на 2025 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№ V-№31-4** | **Уточнение** | | | **Уточненный план на 2026 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№ 33-3** | |
|  | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | | **217 099 387,06** | **9 244,63** | | | **217 108 631,69** | |
|  | **Налоговые** | | **183 342 967,60** | **0,00** | | | **183 342 967,60** | |
| **000 1 01 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ** | | **164 939 200,00** | **0,00** | | | **164 939 200,00** | |
| **000 1 01 02000 01 0000 110** | **Налог на доходы физических лиц взимаемый на межселенной территории** | | **164 939 200,00** | **0,00** | | | **164 939 200,00** | |
| 182 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227,1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | | 164 709 500,00 |  | | | 164 709 500,00 | |
| 182 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | | 5 800,00 |  | | | 5 800,00 | |
| 182 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | | 223 900,00 |  | | | 223 900,00 | |
| 182 1 01 02080 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей, относящейся к части налоговой базы, превышающей 5 000 000 рублей (за исключением налога на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, в том числе фиксированной прибыли контролируемой иностранной компании) | | 0,00 |  | | | 0,00 | |
| **000 1 03 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | | **564 900,00** | **0,00** | | | **564 900,00** | |
| **000 1 03 02000 01 0000 110** | **Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации** | | **564 900,00** | **0,00** | | | **564 900,00** | |
| 182 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 295 450,00 |  | | | 295 450,00 | |
| 182 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 1 330,00 |  | | | 1 330,00 | |
| 182 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 298 380,00 |  | | | 298 380,00 | |
| 180 1 03 02261 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | -30 260,00 |  | | | -30 260,00 | |
| **000 1 06 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО** | | **17 838 867,60** | **0,00** | | | **17 838 867,60** | |
| **000 1 06 01000 00 0000 110** | **Налог на имущество физических лиц** | | **3 080 320,00** | **0,00** | | | **3 080 320,00** | |
| 182 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений | | 3 080 320,00 |  | | | 3 080 320,00 | |
| **000 1 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | | **14 758 547,60** | **0,00** | | | **14 758 547,60** | |
| 182 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | | 13 375 032,20 |  | | | 13 375 032,20 | |
| 182 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | | 1 383 515,40 |  | | | 1 383 515,40 | |
|  | **Неналоговые** | | **33 756 419,46** | **9 244,63** | | | **33 765 664,09** | |
| **000 1 11 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | | **24 213 219,46** | **0,00** | | | **24 213 219,46** | |
| **000 1 11 05000 00 0000 120** | **Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятиий** | | **22 644 219,46** | **0,00** | | | **22 644 219,46** | |
| 803 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | | 11 332 756,50 |  | | | 11 332 756,50 | |
| 803 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | | 227 971,56 |  | | | 227 971,56 | |
| 803 1 11 05075 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну городских поселений (за исключением земельных участков) | | 11 083 491,40 |  | | | 11 083 491,40 | |
| **000 1 11 07000 00 0000 120** | **Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий** | | **0,00** | **0,00** | | | **0,00** | |
| 803 1 11 07015 13 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных платежей муниципальных унитарных предприятий | | 0,00 |  | | | 0,00 | |
| **000 1 11 09000 00 0000 120** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе** | | **1 569 000,00** | **0,00** | | | **1 569 000,00** | |
| 803 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | | 1 569 000,00 |  | | | 1 569 000,00 | |
| **000 1 13 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ (РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА** | | **8 543 200,00** | **0,00** | | | **8 543 200,00** | |
| **000 1 13 02000 00 0000 130** | **Доходы от компенсации затрат государства** | | **8 543 200,00** | **0,00** | | | **8 543 200,00** | |
| 803 1 13 02995 13 0000 130 | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов городских поселений | | 8 543 200,00 |  | | | 8 543 200,00 | |
| **000 1 14 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ** | | **1 000 000,00** | **9 244,63** | | | **1 009 244,63** | |
| 803 1 14 02053 13 0000 410 | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | | 1 000 000,00 |  | | | 1 000 000,00 | |
| 803 1 14 06 013 13 0000 430 | Доходы от продажи земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений | | 0,00 | 9 244,63 | | | 9 244,63 | |
|  | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | | **8 919 921,20** | **46 846 718,19** | | | **55 766 639,39** | |
| **000 2 02 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | | **8 919 921,20** | **0,00** | | | **8 919 921,20** | |
| 803 2 02 25555 13 0000 151 | Субсидии бюджетам городских поселений на поддержку государственных программ субъектов Российской Федерации и муниципальных программ формирования современной городской среды | | 0,00 |  | | | 0,00 | |
| 803 2 02 35118 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | | 6 407 200,00 |  | | | 6 407 200,00 | |
| 803 2 02 35930 13 0000 150 | Субвенции бюджета городских послений на государственную регистрацию актов гражданского состояния | | 100 200,00 |  | | | 100 200,00 | |
| 803 2 02 36900 13 6900 150 | Единая субвенция бюджетам городских поселений из бюджета субъекта Российской Федерации | | 300 000,00 |  | | | 300 000,00 | |
| 803 2 02 49999 13 0000 150 | Межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам городских поселений из бюджетов муниципальных районов на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | | 2 112 521,20 | 0,00 | | | 2 112 521,20 | |
| **803 2 07 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | | **0,00** | **46 846 718,19** | | | **46 846 718,19** | |
| 803 2 07 05030 13 0000 150 | Прочие безвозмездные поступления | | 0,00 | 46 846 718,19 | | | 46 846 718,19 | |
| **ВСЕГО ДОХОДОВ** | | | **226 019 308,26** | **46 855 962,82** | | | **272 875 271,08** | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Приложение №1 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | |
|  |  |  |  |
|  |  |  | Таблица 1.2. |
| **Прогнозируемый объем поступления доходов в бюджет городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | |
|  |  |  | . |
| **КБК** | **Наименование** | **Сумма на 2026 год** | **Сумма на 2027 год** |
|  | **НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ** | **225 403 399,44** | **235 005 214,77** |
|  | **Налоговые** | **191 761 427,60** | **200 439 077,60** |
| **000 1 01 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ** | **173 274 300,00** | **181 771 100,00** |
| **000 1 01 02000 01 0000 110** | **Налог на доходы физических лиц взимаемый на межселенной территории** | **173 274 300,00** | **181 771 100,00** |
| 182 1 01 02010 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227,1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 173 023 300,00 | 181 498 100,00 |
| 182 1 01 02020 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 6 400,00 | 6 900,00 |
| 182 1 01 02030 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 244 600,00 | 266 100,00 |
| 182 1 01 02080 01 0000 110 | Налог на доходы физических лиц в части суммы налога, превышающей 650 000 рублей, относящейся к части налоговой базы, превышающей 5 000 000 рублей (за исключением налога на доходы физических лиц с сумм прибыли контролируемой иностранной компании, в том числе фиксированной прибыли контролируемой иностранной компании) | 0,00 | 0,00 |
| **000 1 03 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **613 780,00** | **794 630,00** |
| **000 1 03 02000 01 0000 110** | **Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации** | **613 780,00** | **794 630,00** |
| 182 1 03 02231 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 321 330,00 | 415 390,00 |
| 182 1 03 02241 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 490,00 | 1 920,00 |
| 182 1 03 02251 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 322 920,00 | 417 100,00 |
| 180 1 03 02261 01 0000 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | -31 960,00 | -39 780,00 |
| **000 1 06 00000 00 0000 000** | **НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО** | **17 873 347,60** | **17 873 347,60** |
| **000 1 06 01000 00 0000 110** | **Налог на имущество физических лиц** | **3 114 800,00** | **3 114 800,00** |
| 182 1 06 01030 13 0000 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах поселений | 3 114 800,00 | 3 114 800,00 |
| **000 1 06 06000 00 0000 110** | **Земельный налог** | **14 758 547,60** | **14 758 547,60** |
| 182 1 06 06033 13 0000 110 | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 13 375 032,20 | 13 375 032,20 |
| 182 1 06 06043 13 0000 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах городских поселений | 1 383 515,40 | 1 383 515,40 |
|  | **Неналоговые** | **33 641 971,84** | **34 566 137,17** |
| **000 1 11 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ** | **24 714 371,84** | **25 236 737,17** |
| **000 1 11 05000 00 0000 120** | **Доходы, получаемые в виде арендной либо иной платы за передачу в возмездное пользование государственного и муниципального имущества (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий** | **23 087 071,84** | **23 547 637,17** |
| 803 1 11 05013 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена и которые расположены в границах городских поселений, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков | 11 332 756,50 | 11 332 756,50 |
| 803 1 11 05025 13 0000 120 | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности городских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 227 971,56 | 227 971,56 |
| 803 1 11 05075 13 0000 120 | Доходы от сдачи в аренду имущества, составляющего казну городских поселений (за исключением земельных участков) | 11 526 343,78 | 11 986 909,11 |
| **000 1 11 07000 00 0000 120** | **Платежи от государственных и муниципальных унитарных предприятий** | **0,00** | **0,00** |
| 803 1 11 07015 13 0000 120 | Доходы от перечисления части прибыли, остающейся после уплаты налогов и иных платежей муниципальных унитарных предприятий | 0,00 | 0,00 |
| **000 1 11 09000 00 0000 120** | **Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе** | **1 627 300,00** | **1 689 100,00** |
| 803 1 11 09045 13 0000 120 | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 1 627 300,00 | 1 689 100,00 |
| **000 1 13 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ (РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА** | **8 927 600,00** | **9 329 400,00** |
| **000 1 13 02000 00 0000 130** | **Доходы от компенсации затрат государства** | **8 927 600,00** | **9 329 400,00** |
| 803 1 13 02995 13 0000 130 | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов городских поселений | 8 927 600,00 | 9 329 400,00 |
| **000 1 14 00000 00 0000 000** | **ДОХОДЫ ОТ ПРОДАЖИ МАТЕРИАЛЬНЫХ И НЕМАТЕРИАЛЬНЫХ АКТИВОВ** | **0,00** | **0,00** |
| 803 1 14 02053 13 0000 410 | Доходы от реализации иного имущества, находящегося в собственности городских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу | 0,00 | 0,00 |
|  | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ** | **7 074 200,00** | **7 318 600,00** |
| **000 2 02 00000 00 0000 000** | **БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ ОТ ДРУГИХ БЮДЖЕТОВ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ** | **7 074 200,00** | **7 318 600,00** |
| 803 2 02 35118 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 6 974 000,00 | 7 218 400,00 |
| 803 2 02 35930 13 0000 150 | Субвенции бюджетам городских поселений на государственную регистрацию актов гражданского состояния | 100 200,00 | 100 200,00 |
| 803 2 02 36900 13 6900 150 | Единая субвенция бюджетам городских поселений из бюджета субъекта Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| **ВСЕГО ДОХОДОВ** | | **232 477 599,44** | **242 323 814,77** |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Приложение №2 к решению сессии поселкового Совета депутатов  от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | |
|  |  | таблица 2.1. | |
| **Объем бюджетных ассигнований по целевым статьям и группам видов расходов на реализацию муниципальных программ городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | |
|  | | | |
| **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Сумма на 2025 год** |
| **ВСЕГО** |  |  | **148 403 650,93** |
| **Развитие культуры** | **50 0 00 0000** |  | **9 524 698,85** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***50 3 00 00000*** |  | ***9 524 698,85*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **50 3 00 00000** |  | **9 524 698,85** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **50 3 00 10000** |  | **9 524 698,85** |
| Расходы на выплаты персоналу | 50 3 00 10000 | 100 | 300 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 50 3 00 10000 | 200 | 8 724 698,85 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 50 3 00 10000 | 300 | 500 000,00 |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества** | **52 0 00 00000** |  | **972 500,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***52 3 00 00000*** |  | ***972 500,00*** |
| **Создание условий для развития потенциала подрастающего поколения, молодежи** | **52 3 00 00000** |  | **972 500,00** |
| **Организация и проведение мероприятий в области муниципальной молодежной политики** | **52 3 00 10001** |  | **972 500,00** |
| Расходы на выплаты персоналу | 52 3 00 10001 | 100 | 100 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 52 3 00 10001 | 200 | 625 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 52 3 00 10001 | 300 | 247 500,00 |
| **Профилактика правонарушений** | **54 0 00 00000** |  | **442 063,76** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***54 3 00 10010*** |  | ***269 009,68*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10010 | 200 | 269 009,68 |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024-2027 годы"*** | ***54 3 00 10020*** |  | ***21 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10020 | 200 | 21 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Ресспублики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***54 3 00 10005*** |  | ***100 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10005 | 200 | 100 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Ресспублики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***54 3 00 S2770*** |  | ***52 054,08*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 54 3 00 S2770 | 100 | 52 054,08 |
| **Социальная поддержка граждан** | **55 0 00 00000** |  | **7 550 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **55 3 00 00000** |  | **7 550 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***3 100 000,00*** |
| **Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций** | **55 3 00 10010** |  | **3 100 000,00** |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 55 3 00 10010 | 600 | 3 100 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки для семьи и детей из малообеспеченных и многодетных семей** | **55 3 00 10040** |  | **3 600 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 55 3 00 10040 | 200 | 1 100 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 55 3 00 10040 | 300 | 2 500 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Ресспублики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***850 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **55 3 00 10040** |  | **850 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 55 3 00 10040 | 200 | 650 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 55 3 00 10040 | 300 | 200 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***2 455 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **57 3 00 00000** |  | **2 455 000,00** |
| **Организация и проведение физкультурно-оздоровительных и спортивно-массовых мероприятий** | **57 3 00 10000** |  | **2 455 000,00** |
| Расходы на выплаты персоналу | 57 3 00 10000 | 100 | 1 100 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 57 3 00 10000 | 200 | 755 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 57 3 00 10000 | 300 | 600 000,00 |
| **Развитие транспортного комплекса** | **60 0 00 00000** |  | **71 529 146,36** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***60 3 00 10030*** |  | ***71 529 146,36*** |
| **Дорожное хозяйство** | **60 3 00 10030** |  | **71 529 146,36** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **60 3 00 10030** |  | **71 529 146,36** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 60 3 00 10030 | 200 | 71 529 146,36 |
| **Обеспечение качественным жильем** | **61 0 00 00000** |  | **11 072 768,68** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **61 3 00 00000** |  | **11 072 768,68** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***61 3 00 10000*** |  | ***0,00*** |
| **Обеспечение граждан доступным и комфортным жильем** | **61 3 00 10010** |  | **0,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10010 | 200 | 0,00 |
| Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности | 61 3 00 10010 | 400 | 0,00 |
| **Переселение граждан из аварийного жилищного фонда** | **61 3 00 10013** |  | **0,00** |
| Иные межбюджетные ассигнования | 61 3 00 10013 | 800 | 0,00 |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **61 3 00 10020** |  | **886 318,17** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***886 318,17*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10020 | 200 | 886 318,17 |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***61 3 00 10000*** |  | ***0,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10020 | 200 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 61 3 00 10030 | 800 | 0,00 |
| ***Муниципальная программа "Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП "Поселок Айхал" на 2024-2028 г.г."*** | ***61 3 00 10000*** |  | ***5 000 000,00*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 61 3 00 10030 | 800 | 5 000 000,00 |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **61 3 00 10061** |  | **2 294 176,76** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***61 3 00 10061*** |  | ***2 294 176,76*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10061 | 200 | 2 294 176,76 |
| **Реализация мероприятий по обеспечению жильем молодых семей** | **61 3 00 L4970** |  | **2 892 273,75** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***2 892 273,75*** |
| Межбюджетные трансферты | 61 3 00 L4970 | 500 | 2 892 273,75 |
| **Формирование современной городской среды на территории Республики Саха (Якутия)** | **63 0 00 00000** |  | **35 226 881,36** |
| **Формирование современной городской среды** | **63 1 00 00000** |  | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***63 1 И4 55550*** |  | ***0,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 1 И4 55550 | 200 | 0,00 |
| **Содействие развитию благоустройства территорий муниципальных образований** | **63 3 00 00000** |  | **35 226 881,36** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***2 500 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10010 | 200 | 500 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10020 | 200 | 2 000 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***28 839 781,40*** |
| **Содержание и ремонт объектов уличного освещения** | **63 3 00 10001** |  | **5 112 950,79** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10001 | 200 | 5 112 950,79 |
| **Очистка и посадка зеленой зоны** | **63 3 00 10002** |  | **550 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10002 | 200 | 550 000,00 |
| **Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения** | **63 3 00 10003** |  | **589 449,83** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10003 | 200 | 589 449,83 |
| **Содержание скверов и площадей** | **63 3 00 10004** |  | **15 299 424,51** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10004 | 200 | 15 299 424,51 |
| **Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации** | **63 3 00 10006** |  | **0,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10006 | 200 | 0,00 |
| **Прочие мероприятия по благоустройству** | **63 3 00 10009** |  | **7 287 956,27** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10009 | 200 | 7 287 956,27 |
| ***Муниципальная программа "Реализация градостроительной политики на территории ГП "Поселок Айхал" на 2024-2029 годы"*** | ***63 3 00 62210*** |  | ***2 010 684,07*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 62210 | 200 | 2 010 684,07 |
| ***Муниципальная программа "Реализация градостроительной политики на территории ГП "Поселок Айхал" на 2024-2029 годы"*** | ***63 3 00 S2210*** |  | ***1 876 415,89*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 S2210 | 200 | 1 876 415,89 |
| **Обеспечение безопасности жизнедеятельности населения** | **64 0 00 00000** |  | **6 583 070,72** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***64 3 00 10030*** |  | ***6 583 070,72*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 64 3 00 10030 | 200 | 6 533 070,72 |
| Иные бюджетные ассигнования | 64 3 00 10030 | 800 | 50 000,00 |
| **Развитие предпринимательства и туризма** | **68 0 00 00000** |  | **900 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***68 3 00 10000*** |  | ***900 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 68 3 00 10000 | 200 | 500 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 68 3 00 10000 | 800 | 400 000,00 |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развития лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **71 0 00 00000** |  | **2 147 521,20** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***2 147 521,20*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 71 3 00 10010 | 200 | 2 147 521,20 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №2 к решению сессии поселкового Совета депутатов  от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | |
| таблица 2.2. | | | | |
| **Объем бюджетных ассигнований по целевым статьям и группам видов расходов на реализацию муниципальных программ городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | |
|  | | | | |
| **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Сумма на 2026 год** | **Сумма на 2027 год** |
| **ВСЕГО** |  |  | **58 415 949,47** | **57 188 596,98** |
| **Развитие культуры** | **50 0 00 0000** |  | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***50 3 00 00000*** |  | ***6 548 000,00*** | ***6 689 750,00*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **50 3 00 00000** |  | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **50 3 00 10000** |  | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** |
| Расходы на выплаты персоналу | 50 3 00 10000 | 100 | 300 000,00 | 300 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 50 3 00 10000 | 200 | 5 898 000,00 | 6 039 750,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 50 3 00 10000 | 300 | 350 000,00 | 350 000,00 |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества** | **52 0 00 00000** |  | **696 600,00** | **696 600,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***52 3 00 00000*** |  | ***696 600,00*** | ***696 600,00*** |
| **Создание условий для развития потенциала подрастающего поколения, молодежи** | **52 3 00 00000** |  | **696 600,00** | **696 600,00** |
| **Организация и проведение мероприятий в области муниципальной молодежной политики** | **52 3 00 10001** |  | **696 600,00** | **696 600,00** |
| Расходы на выплаты персоналу | 52 3 00 10001 | 100 | 172 200,00 | 172 200,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 52 3 00 10001 | 200 | 339 400,00 | 339 400,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 52 3 00 10001 | 300 | 185 000,00 | 185 000,00 |
| **Профилактика правонарушений** | **54 0 00 00000** |  | **617 530,00** | **618 320,00** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***54 3 00 10010*** |  | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10010 | 200 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения ГП "Поселок Айхал" на 2024-2027 годы"*** | ***54 3 00 10020*** |  | ***17 530,00*** | ***18 320,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10020 | 200 | 17 530,00 | 18 320,00 |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***54 3 00 10005*** |  | ***100 000,00*** | ***100 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 54 3 00 10005 | 200 | 100 000,00 | 100 000,00 |
| **Социальная поддержка граждан** | **55 0 00 00000** |  | **4 750 000,00** | **4 750 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **55 3 00 00000** |  | **4 750 000,00** | **4 750 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***200 000,00*** | ***200 000,00*** |
| **Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций** | **55 3 00 10010** |  | **200 000,00** | **200 000,00** |
| Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям | 55 3 00 10010 | 600 | 200 000,00 | 200 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** | ***3 600 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки для семьи и детей из малообеспеченных и многодетных семей** | **55 3 00 10040** |  | **3 600 000,00** | **3 600 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 55 3 00 10040 | 200 | 1 100 000,00 | 1 100 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 55 3 00 10040 | 300 | 2 500 000,00 | 2 500 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***950 000,00*** | ***950 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **55 3 00 10040** |  | **950 000,00** | **950 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 55 3 00 10040 | 200 | 750 000,00 | 750 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 55 3 00 10040 | 300 | 200 000,00 | 200 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***580 000,00*** | ***580 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **57 3 00 00000** |  | **580 000,00** | **580 000,00** |
| **Организация и проведение физкультурно-оздоровительных и спортивно-массовых мероприятий** | **57 3 00 10000** |  | **580 000,00** | **580 000,00** |
| Расходы на выплаты персоналу | 57 3 00 10000 | 100 | 150 000,00 | 150 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 57 3 00 10000 | 200 | 430 000,00 | 430 000,00 |
| **Развитие транспортного комплекса** | **60 0 00 00000** |  | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***60 3 00 10030*** |  | ***9 511 104,03*** | ***8 209 047,76*** |
| **Дорожное хозяйство** | **60 3 00 10030** |  | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **60 3 00 10030** |  | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 60 3 00 10030 | 200 | 9 511 104,03 | 8 209 047,76 |
| **Обеспечение качественным жильем** | **61 0 00 00000** |  | **4 800 271,54** | **4 800 271,54** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **61 3 00 00000** |  | **4 800 271,54** | **4 800 271,54** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **61 3 00 10020** |  | **500 000,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10020 | 200 | 500 000,00 | 500 000,00 |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10020 | 200 | 0,00 | 0,00 |
| Иные межбюджетные ассигнования | 61 3 00 10030 | 800 | 0,00 | 0,00 |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **61 3 00 10061** |  | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***61 3 00 10061*** |  | ***1 220 000,00*** | ***1 220 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 61 3 00 10061 | 200 | 1 220 000,00 | 1 220 000,00 |
| **Реализация мероприятий по обеспечению жильем молодых семей** | **61 3 00 L4970** |  | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***3 080 271,54*** | ***3 080 271,54*** |
| Межбюджетные трансферты | 61 3 00 L4970 | 500 | 3 080 271,54 | 3 080 271,54 |
| **Формирование современной городской среды на территории Республики Саха (Якутия)** | **63 0 00 00000** |  | **28 751 167,38** | **28 683 331,16** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***2 000 000,00*** | ***2 000 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10010 | 200 | 0,00 | 0,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10020 | 200 | 2 000 000,00 | 2 000 000,00 |
| **Содействие развитию благоустройства территорий муниципальных образований** | **63 3 00 00000** |  | **26 751 167,38** | **26 683 331,16** |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***26 751 167,38*** | ***26 683 331,16*** |
| **Содержание и ремонт объектов уличного освещения** | **63 3 00 10001** |  | **10 847 180,72** | **11 510 905,18** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10001 | 200 | 10 847 180,72 | 11 510 905,18 |
| **Очистка и посадка зеленой зоны** | **63 3 00 10002** |  | **550 000,00** | **200 000,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10002 | 200 | 550 000,00 | 200 000,00 |
| **Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения** | **63 3 00 10003** |  | **598 118,64** | **682 463,83** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10003 | 200 | 598 118,64 | 682 463,83 |
| **Содержание скверов и площадей** | **63 3 00 10004** |  | **10 788 793,29** | **11 002 721,38** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10004 | 200 | 10 788 793,29 | 11 002 721,38 |
| **Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации** | **63 3 00 10006** |  | **0,00** | **0,00** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10006 | 200 | 0,00 | 0,00 |
| **Прочие мероприятия по благоустройству** | **63 3 00 10009** |  | **3 967 074,73** | **3 287 240,77** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 63 3 00 10009 | 200 | 3 967 074,73 | 3 287 240,77 |
| **Обеспечение безопасности жизнедеятельности населения** | **64 0 00 00000** |  | **1 138 700,00** | **1 138 700,00** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***64 3 00 10030*** |  | ***1 138 700,00*** | ***1 138 700,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 64 3 00 10030 | 200 | 838 700,00 | 838 700,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 64 3 00 10030 | 800 | 300 000,00 | 300 000,00 |
| **Развитие предпринимательства и туризма** | **68 0 00 00000** |  | **550 000,00** | **550 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***68 3 00 10000*** |  | ***550 000,00*** | ***550 000,00*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 68 3 00 10000 | 800 | 550 000,00 | 550 000,00 |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развития лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **71 0 00 00000** |  | **472 576,52** | **472 576,52** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***472 576,52*** | ***472 576,52*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 71 3 00 10010 | 200 | 472 576,52 | 472 576,52 |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Приложение №3 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | |
|  | таблица 3.1. | | |
| **Объем расходов распределения бюджетных ассигнований по непрограмным направлениям деятельности городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | |
|  | | | |
| **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Сумма на 2025 год** |
| **ВСЕГО** | **00 0 00 00000** |  | **250 785 601,94** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **99 1 00 00000** |  | **135 277 414,89** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***7 569 402,73*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11600 | 100 | 7 569 402,73 |
| ***Функц-ние законодат.и представ.органов гос.власти*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 258 730,00*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11410 | 100 | 449 810,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 1 00 11410 | 200 | 464 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 1 00 11410 | 300 | 344 820,00 |
| ***Функц-ние Прав-ва РФ, высш.исп.органов гос.власти*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***126 449 282,16*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11410 | 100 | 103 497 030,61 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 1 00 11410 | 200 | 22 215 101,55 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 1 00 11410 | 300 | 557 000,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 1 00 11410 | 800 | 180 150,00 |
| **Проведение выборов и референдумов** | **99 3 00 00000** |  | **1 370 290,01** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***99 3 00 10020*** |  | ***1 370 290,01*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 3 00 10020 | 800 | 1 370 290,01 |
| **Прочие непрограммные расходы** | **99 5 00 00000** |  | **112 259 031,18** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд кап.ремонта многоквартирных домов РС (Я)"*** | ***99 5 00 11020*** |  | ***1 142 327,29*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 11020 | 200 | 1 142 327,29 |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты*** | ***99 5 00 51180*** |  | ***6 407 200,00*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 5 00 51180 | 100 | 5 189 900,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 51180 | 200 | 1 217 300,00 |
| ***Выполнение отдельных гос.полномочий по гос.регистрации актов гражданского состояния*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 59300 | 200 | 100 200,00 |
| ***Выполнение отдельных гос.полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликвидации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***99 5 00 69360*** |  | ***300 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 69360 | 200 | 300 000,00 |
| ***Ежемесячные доплаты к трудовой пенсии лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 283 151,74*** |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 71020 | 300 | 2 283 151,74 |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 71100 | 800 | 1 500 000,00 |
| ***Расходы по управлению муниципальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***95 102 388,63*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91002 | 200 | 95 055 520,63 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 91002 | 300 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91002 | 800 | 46 868,00 |
| ***Расходы в области сельского хозяйства*** | ***99 5 0011060*** |  | ***429 120,56*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 0011060 | 200 | 429 120,56 |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***250 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91008 | 200 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91008 | 800 | 250 000,00 |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***4 744 642,96*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 5 00 91019 | 100 | 2 190 399,96 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91019 | 200 | 2 060 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 91019 | 300 | 494 243,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91019 | 800 | 0,00 |
| **Межбюджетные трансферты** | **99 6 00 00000** |  | **1 878 865,86** |
| ***Субсидии, передаваемые в государственный бюджет (отрицательный трансферт)*** | ***99 6 00 88300*** |  | ***0,00*** |
| Межбюджетные трансферты | 99 6 00 88300 | 500 | 0,00 |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 878 865,86*** |
| Межбюджетные трансферты | 99 6 00 88510 | 500 | 1 878 865,86 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №3 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | |
| таблица 3.2. | | | | |
| **Объем расходов распределения бюджетных ассигнований по непрограммным направлениям деятельности городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | |
|  | | | | |
| **Наименование** | **ЦСР** | **ВР** | **Сумма на 2026 год** | **Сумма на 2027 год** |
| **ВСЕГО** | **00 0 00 00000** |  | **174 061 649,97** | **185 135 217,79** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **99 1 00 00000** |  | **130 357 224,75** | **136 837 347,75** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***7 114 181,16*** | ***7 413 493,30*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11600 | 100 | 7 114 181,16 | 7 413 493,30 |
| ***Функц-ние законодат.и представ.органов гос.власти*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 509 630,00*** | ***1 544 630,00*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11410 | 100 | 549 810,00 | 549 810,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 1 00 11410 | 200 | 615 000,00 | 650 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 1 00 11410 | 300 | 344 820,00 | 344 820,00 |
| ***Функц-ние Прав-ва РФ, высш.исп.органов гос.власти*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***121 733 413,59*** | ***127 879 224,45*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 1 00 11410 | 100 | 101 277 085,70 | 106 675 896,31 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 1 00 11410 | 200 | 20 241 868,89 | 20 988 869,14 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 1 00 11410 | 300 | 0,00 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 1 00 11410 | 800 | 214 459,00 | 214 459,00 |
| **Проведение выборов и референдумов** | **99 3 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***99 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 3 00 10020 | 800 | 0,00 | 0,00 |
| **Прочие непрограммные расходы** | **99 5 00 00000** |  | **35 640 559,36** | **34 034 004,18** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд кап.ремонта многоквартирных домов РС (Я)"*** | ***99 5 00 11020*** |  | ***1 376 642,96*** | ***1 376 642,96*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 11020 | 200 | 1 376 642,96 | 1 376 642,96 |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты*** | ***99 5 00 51180*** |  | ***6 974 000,00*** | ***7 218 400,00*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 5 00 51180 | 100 | 6 974 000,00 | 7 218 400,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 51180 | 200 | 0,00 | 0,00 |
| ***Выполнение отдельных гос.полномочий по гос.регистрации актов гражданского состояния*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** | ***100 200,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 59300 | 200 | 100 200,00 | 100 200,00 |
| ***Выполнение отдельных гос.полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликвидации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***99 5 00 69360*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 69360 | 200 | 0,00 | 0,00 |
| ***Ежемесячные доплаты к трудовой пенсии лицам, замещавшим муниципальные должности и должности муниципальной службы*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 095 628,88*** | ***2 095 628,88*** |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 71020 | 300 | 2 095 628,88 | 2 095 628,88 |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** | ***1 500 000,00*** |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 71100 | 800 | 1 500 000,00 | 1 500 000,00 |
| ***Расходы по управлению муниципальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***18 657 844,52*** | ***16 806 888,34*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91002 | 200 | 18 610 980,52 | 16 760 024,34 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 91002 | 300 | 0,00 | 0,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91002 | 800 | 46 864,00 | 46 864,00 |
| ***Расходы в области сельского хозяйства*** | ***99 5 00 11060*** |  | ***350 000,00*** | ***350 000,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 11060 | 200 | 350 000,00 | 350 000,00 |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***592 000,00*** | ***592 001,00*** |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91008 | 200 | 0,00 | 1,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91008 | 800 | 592 000,00 | 592 000,00 |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***3 994 243,00*** | ***3 994 243,00*** |
| Расходы на выплаты персоналу | 99 5 00 91019 | 100 | 2 000 000,00 | 2 000 000,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 99 5 00 91019 | 200 | 1 500 000,00 | 1 500 000,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 99 5 00 91019 | 300 | 494 243,00 | 494 243,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 99 5 00 91019 | 800 | 0,00 | 0,00 |
| **Межбюджетные трансферты** | **99 6 00 00000** |  | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 863 865,86*** | ***1 863 865,86*** |
| Межбюджетные трансферты | 99 6 00 88510 | 500 | 1 863 865,86 | 1 863 865,86 |
| **Условно утвержденные расходы** | **99 9 00 00000** | **000** | **6 200 000,00** | **12 400 000,00** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №4 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | | | | |
| Таблица №4.1 | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Наименование** | **РЗ** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Утвержденный план на 2025 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2025 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№33-3** |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  | **312 393 087,55** | **86 796 165,32** | **399 189 252,87** |
| **Администрация Муниципального Образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)** |  |  |  |  | **312 393 087,55** | **86 796 165,32** | **399 189 252,87** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **01** |  |  |  | **218 897 359,86** | **17 686 868,22** | **236 584 228,08** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **01** | **02** |  |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **02** | **99 0 00 00000** |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **01** | **02** | **99 1 00 00000** |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***01*** | ***02*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***6 963 458,05*** | ***605 944,68*** | ***7 569 402,73*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **02** | **99 1 00 11600** | **100** | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований** | **01** | **03** |  |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **01** | **03** | **99 1 00 00000** |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***01*** | ***03*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 258 730,00*** | ***0,00*** | ***1 258 730,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **100** | **449 810,00** | **0,00** | **449 810,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **200** | **464 100,00** | **0,00** | **464 100,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **300** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **01** | **04** |  |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **01** | **04** | **99 1 00 00000** |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***01*** | ***04*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***116 092 433,15*** | ***10 356 849,01*** | ***126 449 282,16*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **100** | **96 191 881,60** | **7 305 149,01** | **103 497 030,61** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **200** | **19 720 401,55** | **2 494 700,00** | **22 215 101,55** |
| **Социальной обеспечение и иные выплаты населению** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **300** | **0,00** | **557 000,00** | **557 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **800** | **180 150,00** | **0,00** | **180 150,00** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***01*** | ***07*** | ***99 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***1 370 290,01*** | ***1 370 290,01*** |
| **Специальные расходы** | **01** | **07** | **99 3 00 10020** | **800** | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| **Резервные фонды** | **01** | **11** |  |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **11** | **99 0 00 00000** |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***01*** | ***11*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **11** | **99 5 00 71100** | **800** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **01** | **13** |  |  | **93 082 738,66** | **5 353 784,52** | **98 436 523,18** |
| **Профилактика правонарушений** | **01** | **13** | **54 0 00 00000** |  | **169 999,00** | **3 055,08** | **173 054,08** |
| ***Муниципальная программа "Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2028 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***48 999,00*** | ***-48 999,00*** | ***0,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** |  | **48 999,00** | **-48 999,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** | **200** | **48 999,00** | **-48 999,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024-2027 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***21 000,00*** | ***0,00*** | ***21 000,00*** |
| **Организация профилактических мероприятий по пропаганде безопасности дорожного движения** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** |  | **21 000,00** | **0,00** | **21 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** | **200** | **21 000,00** | **0,00** | **21 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***100 000,00*** | ***52 054,08*** | ***152 054,08*** |
| **Стимулирование и материально-техническое обеспечение деятельности народных дружин** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Cофинансирование расходных обязательств на стимулирование и материально-техническое обеспечение деятельности народных дружин** | **01** | **13** | **54 3 00 S2770** |  | **0,00** | **52 054,08** | **52 054,08** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **01** | **13** | **54 3 00 S2770** | **100** | **0,00** | **52 054,08** | **52 054,08** |
| **Содействие развитию добровольных народных дружин в сфере охраны общественного порядка** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** |  | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **200** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| ***Муниципальная программа «Реализация градостроительной политики на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024 – 2029 годы»*** | ***01*** | ***13*** | ***63 3 00 00000*** |  | **0,00** | **3 887 099,96** | **3 887 099,96** |
| **Разработка и внесение изменений в документы территориального планирования (за счет средств ГБ)** | **01** | **13** | **63 3 00 62210** |  | **0,00** | **2 010 684,07** | **2 010 684,07** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **63 3 00 62210** | **200** | **0,00** | **2 010 684,07** | **2 010 684,07** |
| **Разработка и внесение изменений в документы территориального планирования (за счет средств МБ)** | **01** | **13** | **63 3 00 S2210** |  | **0,00** | **1 876 415,89** | **1 876 415,89** |
| **Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **63 3 00 S2210** | **200** | **0,00** | **1 876 415,89** | **1 876 415,89** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **13** | **99 0 00 00000** |  | **92 912 739,66** | **1 463 629,48** | **94 376 369,14** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **01** | **13** | **99 5 00 00000** |  | **92 912 739,66** | **1 463 629,48** | **94 376 369,14** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***91 108 496,66*** | ***713 629,48*** | ***91 822 126,14*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **200** | **91 061 628,66** | **713 629,48** | **91 775 258,14** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **800** | **46 868,00** | **0,00** | **46 868,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***1 804 243,00*** | ***750 000,00*** | ***2 554 243,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **200** | **1 310 000,00** | **750 000,00** | **2 060 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **300** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **02** |  |  |  | **8 407 200,00** | **190 399,96** | **8 597 599,96** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **02** | **03** |  |  | **8 407 200,00** | **190 399,96** | **8 597 599,96** |
| **Непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (в части ГО, МП, ГП)*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 51180*** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **100** | **5 189 900,00** | **0,00** | **5 189 900,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **200** | **1 217 300,00** | **0,00** | **1 217 300,00** |
| **Непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***2 000 000,00*** | ***190 399,96*** | ***2 190 399,96*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **02** | **03** | **99 5 00 91019** | **100** | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| **НАЦ.БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **03** |  |  |  | **6 508 670,72** | **443 609,68** | **6 952 280,40** |
| **Органы юстиции** | **03** | **04** |  |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **03** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **03** | **04** | **99 5 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по государственной регистрации актов гражданского состояния*** | ***03*** | ***04*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **04** | **99 5 00 59300** | **200** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **03** | **10** |  |  | **6 408 470,72** | **174 600,00** | **6 583 070,72** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***03*** | ***10*** | ***64 0 00 00000*** |  | ***6 408 470,72*** | ***174 600,00*** | ***6 583 070,72*** |
| **Обеспечение мероприятий по пожарной безопасности, защиты населения, территорий от чрезвычайных ситуаций** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **6 408 470,72** | **174 600,00** | **6 583 070,72** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **200** | **6 358 470,72** | **174 600,00** | **6 533 070,72** |
| **Резервные средства** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **800** | **50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **03** | **14** |  |  | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***03*** | ***14*** | ***54 0 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***269 009,68*** | ***269 009,68*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** |  | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **04** |  |  |  | **17 748 235,28** | **55 910 031,64** | **73 658 266,92** |
| **Сельское хозяйство и рыболовство** | **04** | **05** |  |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| **Непрограммные расходы** | **04** | **05** | **99 0 00 00000** |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **04** | **05** | **99 5 00 00000** |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликивдации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0069360*** |  | ***300 000,00*** | ***0,00*** | ***300 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **05** | **99 5 0069360** | **200** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| ***Осуществление деятельности по обращению с животными без владельцев*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0011060*** |  | ***429 120,56*** | ***0,00*** | ***429 120,56*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **05** | **99 5 0011060** | **200** | **429 120,56** | **0,00** | **429 120,56** |
| **Транспорт** | **04** | **08** |  |  | **125 000,00** | **125 000,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***04*** | ***08*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***125 000,00*** | ***125 000,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **800** | **125 000,00** | **125 000,00** | **250 000,00** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **04** | **09** |  |  | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***04*** | ***09*** | ***60 0 00 00000*** |  | ***16 444 114,72*** | ***55 085 031,64*** | ***71 529 146,36*** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** |  | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** | **200** | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **04** | **12** |  |  | **450 000,00** | **700 000,00** | **1 150 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***04*** | ***12*** | ***68 0 00 00000*** |  | ***200 000,00*** | ***700 000,00*** | ***900 000,00*** |
| **Поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **200 000,00** | **700 000,00** | **900 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **200** | **200 000,00** | **300 000,00** | **500 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **800** | **0,00** | **400 000,00** | **400 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **04** | **12** | **99 0 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **04** | **12** | **99 5 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***04*** | ***12*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **12** | **99 5 00 91002** | **200** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** |  |  |  | **37 572 336,50** | **6 120 529,61** | **43 692 866,11** |
| **Жилищное хозяйство** | **05** | **01** |  |  | **5 058 907,95** | **0,00** | **5 058 907,95** |
| **Обеспечение качественным жильем** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **886 318,17** | **0,00** | **886 318,17** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10010*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Обеспечение граждан доступным и комфортным жильем** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **400** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***886 318,17*** | ***0,00*** | ***886 318,17*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **886 318,17** | **0,00** | **886 318,17** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10061*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **05** | **01** | **61 3 00 10061** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **05** | **01** | **99 5 00 00000** |  | **4 172 589,78** | **0,00** | **4 172 589,78** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд капитального ремонта многоквартирных домов Республики Саха (Якутия)" на проведение капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах Республики Саха (Якутия)*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 11020*** |  | ***1 142 327,29*** | ***0,00*** | ***1 142 327,29*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **99 5 00 11020** | **200** | **1 142 327,29** | **0,00** | **1 142 327,29** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***3 030 262,49*** | ***0,00*** | ***3 030 262,49*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **99 5 00 91002** | **200** | **3 030 262,49** | **0,00** | **3 030 262,49** |
| **Коммунальное хозяйство** | **05** | **02** |  |  | **1 266 276,76** | **5 000 000,00** | **6 266 276,76** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП "Поселок Айхал" на 2024-2028 г.г."*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***5 000 000,00*** | ***5 000 000,00*** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***1 266 276,76*** | ***0,00*** | ***1 266 276,76*** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** |  | **1 266 276,76** | **0,00** | **1 266 276,76** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 266 276,76** | **0,00** | **1 266 276,76** |
| **Благоустройство** | **05** | **03** |  |  | **31 247 151,79** | **1 120 529,61** | **32 367 681,40** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***1 027 900,00*** | ***0,00*** | ***1 027 900,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 027 900,00** | **0,00** | **1 027 900,00** |
| **Формирование современной городской среды на территории Республики Саха (Якутия)** | **05** | **03** | **63 3 00 00000** |  | **30 219 251,79** | **1 120 529,61** | **31 339 781,40** |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***27 719 251,79*** | ***1 120 529,61*** | ***28 839 781,40*** |
| ***Содержание и ремонт объектов уличного освещения*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10001*** |  | ***5 926 451,18*** | ***-813 500,39*** | ***5 112 950,79*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10001** | **200** | **5 926 451,18** | **-813 500,39** | **5 112 950,79** |
| ***Очистка и посадка зеленой зоны*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10002*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10002** | **200** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| ***Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10003*** |  | ***589 449,83*** | ***0,00*** | ***589 449,83*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10003** | **200** | **589 449,83** | **0,00** | **589 449,83** |
| ***Содержание скверов и площадей*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10004*** |  | ***15 299 424,51*** | ***0,00*** | ***15 299 424,51*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10004** | **200** | **15 299 424,51** | **0,00** | **15 299 424,51** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Прочие мероприятия по благоустройству*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10009*** |  | ***5 353 926,27*** | ***1 934 030,00*** | ***7 287 956,27*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10009** | **200** | **5 353 926,27** | **1 934 030,00** | **7 287 956,27** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***63 0 00 00000*** |  | ***2 500 000,00*** | ***0,00*** | ***2 500 000,00*** |
| **Реализация программ формирования современной городской среды** | **05** | **03** | **63 1 И4 55550** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства общественных пространств** | **05** | **03** | **63 3 00 10010** | **200** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| **Обеспечение благоустройства дворовых территорий** | **05** | **03** | **63 3 00 10020** | **200** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **06** |  |  |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **06** | **05** |  |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развитие лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **06** | **05** | **71 0 00 00000** |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***06*** | ***05*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***2 147 521,20*** | ***0,00*** | ***2 147 521,20*** |
| **Организация мероприятий по охране окружающей среды** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** | **200** | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **07** |  |  |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Молодежная политика и оздоровление детей** | **07** | **07** |  |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***07*** | ***07*** | ***52 0 00 00000*** |  | ***972 500,00*** | ***0,00*** | ***972 500,00*** |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества в Республике Саха (Якутия)** | **07** | **07** | **52 3 00 00000** |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Организация мероприятий в области молодежной политики** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **100** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **200** | **625 000,00** | **0,00** | **625 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **300** | **247 500,00** | **0,00** | **247 500,00** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** |  |  |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Культура** | **08** | **04** |  |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***08*** | ***04*** | ***50 0 00 00000*** |  | ***4 722 495,50*** | ***4 802 203,35*** | ***9 524 698,85*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **08** | **04** | **50 3 00 00000** |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **100** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **200** | **3 922 495,50** | **4 802 203,35** | **8 724 698,85** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **300** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **10** |  |  |  | **12 137 902,63** | **587 522,86** | **12 725 425,49** |
| **Пенсионное обеспечение** | **10** | **01** |  |  | **2 095 628,88** | **187 522,86** | **2 283 151,74** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***10*** | ***01*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 095 628,88*** | ***187 522,86*** | ***2 283 151,74*** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **01** | **99 5 00 71020** | **300** | **2 095 628,88** | **187 522,86** | **2 283 151,74** |
| **Социальное обеспечение населения** | **10** | **03** |  |  | **9 592 273,75** | **0,00** | **9 592 273,75** |
| **Социальная поддержка граждан** | **10** | **03** | **55 0 00 00000** |  | **6 700 000,00** | **0,00** | **6 700 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **10** | **03** | **55 3 00 00000** |  | **6 700 000,00** | **0,00** | **6 700 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***3 100 000,00*** | ***0,00*** | ***3 100 000,00*** |
| **Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям** | **10** | **03** | **55 3 00 10010** | **600** | **3 100 000,00** | **0,00** | **3 100 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **200** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **300** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **10** | **03** | **61 0 00 00000** |  | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **10** | **03** | **61 3 00 00000** |  | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 10013*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **10** | **03** | **61 3 00 10013** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***2 892 273,75*** | ***0,00*** | ***2 892 273,75*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** | **500** | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| **Другие вопросы в области социальной политики** | **10** | **06** |  |  | **450 000,00** | **400 000,00** | **850 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 00000*** |  | ***450 000,00*** | ***400 000,00*** | ***850 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** |  | **450 000,00** | **400 000,00** | **850 000,00** |
| ***Меры социальной поддержки для семьи и дете из малообеспеченных и многодетных семей*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***450 000,00*** | ***400 000,00*** | ***850 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **200** | **250 000,00** | **400 000,00** | **650 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **300** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **11** |  |  |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **11** | **05** |  |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***11*** | ***05*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***1 400 000,00*** | ***1 055 000,00*** | ***2 455 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **11** | **05** | **57 3 00 00000** |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| ***Организация и проведение физкультурно-оздоровиельных и спортивно-массовых мероприятий*** | ***11*** | ***05*** | ***57 3 00 10000*** |  | ***1 400 000,00*** | ***1 055 000,00*** | ***2 455 000,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **100** | **800 000,00** | **300 000,00** | **1 100 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **200** | **500 000,00** | **255 000,00** | **755 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **11** | **05** | **57 3 0010000** | **300** | **100 000,00** | **500 000,00** | **600 000,00** |
| **МБТ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РФ И МО** | **14** |  |  |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Прочие межбюджетные трансферты общего характера** | **14** | **03** |  |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Непрограммные расходы** | **14** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Межбюджетные трансферты** | **14** | **03** | **99 6 00 00000** |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***14*** | ***03*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 878 865,86*** | ***0,00*** | ***1 878 865,86*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **14** | **03** | **99 6 00 88510** | **500** | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №4 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3\_ | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Таблица 4.2. | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям, группам (группам и подгруппам) видов расходов городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | **РЗ** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Утвержденный план на 2026 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2026 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№33-3** | **Утвержденный план на 2027 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2027 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№33-3** |
| **ВСЕГО** |  |  |  |  | **232 477 599,44** | **0,00** | **232 477 599,44** | **242 323 814,77** | **0,00** | **242 323 814,77** |
| **Администрация Муниципального Образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)** |  |  |  |  | **232 477 599,44** | **0,00** | **232 477 599,44** | **242 323 814,77** | **0,00** | **242 323 814,77** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **01** |  |  |  | **150 346 368,06** | **-500 000,00** | **149 846 368,06** | **154 898 683,34** | **-500 000,00** | **154 398 683,34** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **01** | **02** |  |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **02** | **99 0 00 00000** |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **01** | **02** | **99 1 00 00000** |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***01*** | ***02*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***7 114 181,16*** | ***0,00*** | ***7 114 181,16*** | ***7 413 493,30*** | ***0,00*** | ***7 413 493,30*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **02** | **99 1 00 11600** | **100** | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований** | **01** | **03** |  |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **01** | **03** | **99 1 00 00000** |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***01*** | ***03*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 509 630,00*** | ***0,00*** | ***1 509 630,00*** | ***1 544 630,00*** | ***0,00*** | ***1 544 630,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **100** | **549 810,00** | **0,00** | **549 810,00** | **549 810,00** | **0,00** | **549 810,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **200** | **615 000,00** | **0,00** | **615 000,00** | **650 000,00** | **0,00** | **650 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **300** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **01** | **04** |  |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **01** | **04** | **99 1 00 00000** |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***01*** | ***04*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***121 733 413,59*** | ***0,00*** | ***121 733 413,59*** | ***127 879 224,45*** | ***0,00*** | ***127 879 224,45*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **100** | **101 277 085,70** | **0,00** | **101 277 085,70** | **106 675 896,31** | **0,00** | **106 675 896,31** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **200** | **20 241 868,89** | **0,00** | **20 241 868,89** | **20 988 869,14** | **0,00** | **20 988 869,14** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **800** | **214 459,00** | **0,00** | **214 459,00** | **214 459,00** | **0,00** | **214 459,00** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***01*** | ***07*** | ***99 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **07** | **99 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Резервные фонды** | **01** | **11** |  |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **11** | **99 0 00 00000** |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***01*** | ***11*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **11** | **99 5 00 71100** | **800** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **01** | **13** |  |  | **18 489 143,31** | **-500 000,00** | **17 989 143,31** | **16 561 335,59** | **-500 000,00** | **16 061 335,59** |
| **Профилактика правонарушений** | **01** | **13** | **54 0 00 00000** |  | **167 530,00** | **-50 000,00** | **117 530,00** | **168 320,00** | **-50 000,00** | **118 320,00** |
| ***Муниципальная программа "Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2028 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***50 000,00*** | ***-50 000,00*** | ***0,00*** | ***50 000,00*** | ***-50 000,00*** | ***0,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** |  | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** | **200** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024-2027 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***17 530,00*** | ***0,00*** | ***17 530,00*** | ***18 320,00*** | ***0,00*** | ***18 320,00*** |
| **Организация профилактических мероприятий по пропаганде безопасности дорожного движения** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** |  | **17 530,00** | **0,00** | **17 530,00** | **18 320,00** | **0,00** | **18 320,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** | **200** | **17 530,00** | **0,00** | **17 530,00** | **18 320,00** | **0,00** | **18 320,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***100 000,00*** | ***0,00*** | ***100 000,00*** | ***100 000,00*** | ***0,00*** | ***100 000,00*** |
| **Повышение эффективности работы в сфере профилактики правонарушений** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **200** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **01** | **13** | **99 0 00 00000** |  | **18 321 613,31** | **-450 000,00** | **17 871 613,31** | **16 393 015,59** | **-450 000,00** | **15 943 015,59** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **01** | **13** | **99 5 00 00000** |  | **18 321 613,31** | **-450 000,00** | **17 871 613,31** | **16 393 015,59** | **-450 000,00** | **15 943 015,59** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***16 327 370,31*** | ***-450 000,00*** | ***15 877 370,31*** | ***14 398 772,59*** | ***-450 000,00*** | ***13 948 772,59*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **200** | **16 280 506,31** | **-450 000,00** | **15 830 506,31** | **14 351 908,59** | **-450 000,00** | **13 901 908,59** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **800** | **46 864,00** | **0,00** | **46 864,00** | **46 864,00** | **0,00** | **46 864,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***1 994 243,00*** | ***0,00*** | ***1 994 243,00*** | ***1 994 243,00*** | ***0,00*** | ***1 994 243,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **200** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **300** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **02** |  |  |  | **8 974 000,00** | **0,00** | **8 974 000,00** | **9 218 400,00** | **0,00** | **9 218 400,00** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **02** | **03** |  |  | **8 974 000,00** | **0,00** | **8 974 000,00** | **9 218 400,00** | **0,00** | **9 218 400,00** |
| **Непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (в части ГО, МП, ГП)*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 51180*** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **100** | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **02** | **03** | **99 5 00 91019** | **100** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **НАЦ.БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **03** |  |  |  | **1 238 900,00** | **500 000,00** | **1 738 900,00** | **1 238 900,00** | **500 000,00** | **1 738 900,00** |
| **Органы юстиции** | **03** | **04** |  |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **03** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **03** | **04** | **99 5 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по государственной регистрации актов гражданского состояния*** | ***03*** | ***04*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **04** | **99 5 00 59300** | **200** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **03** | **10** |  |  | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***03*** | ***10*** | ***64 0 00 00000*** |  | ***1 138 700,00*** | ***0,00*** | ***1 138 700,00*** | ***1 138 700,00*** | ***0,00*** | ***1 138 700,00*** |
| **Обеспечение мероприятий по пожарной безопасности, защиты населения, территорий от чрезвычайных ситуаций** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **200** | **838 700,00** | **0,00** | **838 700,00** | **838 700,00** | **0,00** | **838 700,00** |
| **Резервные средства** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **800** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **03** | **14** |  |  | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***03*** | ***14*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** |  | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **04** |  |  |  | **11 151 164,92** | **101 939,11** | **11 253 104,03** | **9 951 048,76** | **0,00** | **9 951 048,76** |
| **Сельское хозяйство и рыболовство** | **04** | **05** |  |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **04** | **05** | **99 0 00 00000** |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **04** | **05** | **99 5 00 00000** |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликивдации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0069360*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **05** | **99 5 0069360** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Осуществление деятельности по обращению с животными без владельцев*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0011060*** |  | ***350 000,00*** | ***0,00*** | ***350 000,00*** | ***350 000,00*** | ***0,00*** | ***350 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **05** | **99 5 0011060** | **200** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Транспорт** | **04** | **08** |  |  | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** | **592 001,00** | **0,00** | **592 001,00** |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***04*** | ***08*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***592 000,00*** | ***0,00*** | ***592 000,00*** | ***592 001,00*** | ***0,00*** | ***592 001,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **1,00** | **0,00** | **1,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **800** | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **04** | **09** |  |  | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***04*** | ***09*** | ***60 0 00 00000*** |  | ***9 409 164,92*** | ***101 939,11*** | ***9 511 104,03*** | ***8 209 047,76*** | ***0,00*** | ***8 209 047,76*** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** |  | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** | **200** | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **04** | **12** |  |  | **800 000,00** | **0,00** | **800 000,00** | **800 000,00** | **0,00** | **800 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***04*** | ***12*** | ***68 0 00 00000*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** |
| **Поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **800** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| **Мероприятия, наравленные на развитие малого и среднего предпринимательства** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Непрограммные расходы** | **04** | **12** | **99 0 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **04** | **12** | **99 5 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***04*** | ***12*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **04** | **12** | **99 5 00 91002** | **200** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **05** |  |  |  | **34 480 223,66** | **-101 939,11** | **34 378 284,55** | **34 388 089,87** | **0,00** | **34 388 089,87** |
| **Жилищное хозяйство** | **05** | **01** |  |  | **4 407 117,17** | **0,00** | **4 407 117,17** | **4 484 758,71** | **0,00** | **4 484 758,71** |
| **Обеспечение качественным жильем** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10010*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Управление собственностью** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Непрограммные расходы** | **05** | **01** | **99 0 00 00000** |  | **3 907 117,17** | **0,00** | **3 907 117,17** | **3 984 758,71** | **0,00** | **3 984 758,71** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **05** | **01** | **99 5 00 00000** |  | **3 907 117,17** | **0,00** | **3 907 117,17** | **3 984 758,71** | **0,00** | **3 984 758,71** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд капитального ремонта многоквартирных домов Республики Саха (Якутия)" на проведение капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах Республики Саха (Якутия)*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 11020*** |  | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **99 5 00 11020** | **200** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***2 530 474,21*** | ***0,00*** | ***2 530 474,21*** | ***2 608 115,75*** | ***0,00*** | ***2 608 115,75*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **01** | **99 5 00 91002** | **200** | **2 530 474,21** | **0,00** | **2 530 474,21** | **2 608 115,75** | **0,00** | **2 608 115,75** |
| **Коммунальное хозяйство** | **05** | **02** |  |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Благоустройство** | **05** | **03** |  |  | **28 853 106,49** | **-101 939,11** | **28 751 167,38** | **28 683 331,16** | **0,00** | **28 683 331,16** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***61 3 00 00000*** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **61 3 00 10061** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***26 853 106,49*** | ***-101 939,11*** | ***26 751 167,38*** | ***26 683 331,16*** | ***0,00*** | ***26 683 331,16*** |
| ***Содержание и ремонт объектов уличного освещения*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10001*** |  | ***10 949 119,83*** | ***-101 939,11*** | ***10 847 180,72*** | ***11 510 905,18*** | ***0,00*** | ***11 510 905,18*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10001** | **200** | **10 949 119,83** | **-101 939,11** | **10 847 180,72** | **11 510 905,18** | **0,00** | **11 510 905,18** |
| ***Очистка и посадка зеленой зоны*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10002*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10002** | **200** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| ***Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10003*** |  | ***598 118,64*** | ***0,00*** | ***598 118,64*** | ***682 463,83*** | ***0,00*** | ***682 463,83*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10003** | **200** | **598 118,64** | **0,00** | **598 118,64** | **682 463,83** | **0,00** | **682 463,83** |
| ***Содержание скверов и площадей*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10004*** |  | ***10 788 793,29*** | ***0,00*** | ***10 788 793,29*** | ***11 002 721,38*** | ***0,00*** | ***11 002 721,38*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10004** | **200** | **10 788 793,29** | **0,00** | **10 788 793,29** | **11 002 721,38** | **0,00** | **11 002 721,38** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Прочие мероприятия по благоустройству*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10009*** |  | ***3 967 074,73*** | ***0,00*** | ***3 967 074,73*** | ***3 287 240,77*** | ***0,00*** | ***3 287 240,77*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 3 00 10009** | **200** | **3 967 074,73** | **0,00** | **3 967 074,73** | **3 287 240,77** | **0,00** | **3 287 240,77** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***05*** | ***03*** | ***63 0 00 00000*** |  | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **05** | **03** | **63 1 И4 55550** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства общественных пространств** | **05** | **03** | **63 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства дворовых территорий** | **05** | **03** | **63 3 00 10020** | **200** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **06** |  |  |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **06** | **05** |  |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развитие лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **06** | **05** | **71 0 00 00000** |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***06*** | ***05*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***472 576,52*** | ***0,00*** | ***472 576,52*** | ***472 576,52*** | ***0,00*** | ***472 576,52*** |
| **Организация мероприятий по охране окружающей среды** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** | **200** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **07** |  |  |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Молодежная политика и оздоровление детей** | **07** | **07** |  |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***07*** | ***07*** | ***52 0 00 00000*** |  | ***696 600,00*** | ***0,00*** | ***696 600,00*** | ***696 600,00*** | ***0,00*** | ***696 600,00*** |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества в Республике Саха (Якутия)** | **07** | **07** | **52 3 00 00000** |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Организация мероприятий в области молодежной политики** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **100** | **172 200,00** | **0,00** | **172 200,00** | **172 200,00** | **0,00** | **172 200,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **200** | **339 400,00** | **0,00** | **339 400,00** | **339 400,00** | **0,00** | **339 400,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **300** | **185 000,00** | **0,00** | **185 000,00** | **185 000,00** | **0,00** | **185 000,00** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **08** |  |  |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Культура** | **08** | **04** |  |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***08*** | ***04*** | ***50 0 00 00000*** |  | ***6 548 000,00*** | ***0,00*** | ***6 548 000,00*** | ***6 689 750,00*** | ***0,00*** | ***6 689 750,00*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **08** | **04** | **50 3 00 00000** |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **100** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **200** | **5 898 000,00** | **0,00** | **5 898 000,00** | **6 039 750,00** | **0,00** | **6 039 750,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **300** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **10** |  |  |  | **9 925 900,42** | **0,00** | **9 925 900,42** | **9 925 900,42** | **0,00** | **9 925 900,42** |
| **Пенсионное обеспечение** | **10** | **01** |  |  | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***10*** | ***01*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 095 628,88*** | ***0,00*** | ***2 095 628,88*** | ***2 095 628,88*** | ***0,00*** | ***2 095 628,88*** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **01** | **99 5 00 71020** | **300** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** |
| **Социальное обеспечение населения** | **10** | **03** |  |  | **6 880 271,54** | **0,00** | **6 880 271,54** | **6 880 271,54** | **0,00** | **6 880 271,54** |
| **Социальная поддержка граждан** | **10** | **03** | **55 0 00 00000** |  | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **10** | **03** | **55 3 00 00000** |  | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** |
| **Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций** | **10** | **03** | **55 3 00 10010** | **600** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки для семьи и детей из малообеспеченных и многодетных семей** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **200** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **300** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **10** | **03** | **61 0 00 00000** |  | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Подпрограмма «Обеспечение граждан доступным и комфортным жильем»** | **10** | **03** | **61 3 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 10013*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **10** | **03** | **61 3 00 10013** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***3 080 271,54*** | ***0,00*** | ***3 080 271,54*** | ***3 080 271,54*** | ***0,00*** | ***3 080 271,54*** |
| **Обеспечение жильем молодых семей (за счет средств МБ)** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** |  | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Межбюджетные трансферты** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** | **500** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Непрограммные расходы** | **10** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **10** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Расходы в области социального обеспечения населения*** | ***10*** | ***03*** | ***99 5 00 91012*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **10** | **03** | **99 5 00 91012** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Другие вопросы в области социальной политики** | **10** | **06** |  |  | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 00000*** |  | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** |  | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** |
| ***Меры социальной поддержки для семьи и дете из малообеспеченных и многодетных семей*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **200** | **750 000,00** | **0,00** | **750 000,00** | **750 000,00** | **0,00** | **750 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **300** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **11** |  |  |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **11** | **05** |  |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***11*** | ***05*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***580 000,00*** | ***0,00*** | ***580 000,00*** | ***580 000,00*** | ***0,00*** | ***580 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **11** | **05** | **57 3 00 00000** |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Организация и проведение физкультурно-оздоровиельных и спортивно-массовых мероприятий** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **100** | **150 000,00** | **0,00** | **150 000,00** | **150 000,00** | **0,00** | **150 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **200** | **430 000,00** | **0,00** | **430 000,00** | **430 000,00** | **0,00** | **430 000,00** |
| **МБТ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РФ И МО** | **14** |  |  |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Прочие межбюджетные трансферты общего характера** | **14** | **03** |  |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Непрограммные расходы** | **14** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Межбюджетные трансферты** | **14** | **03** | **99 6 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***14*** | ***03*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 863 865,86*** | ***0,00*** | ***1 863 865,86*** | ***1 863 865,86*** | ***0,00*** | ***1 863 865,86*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **14** | **03** | **99 6 00 88510** | **500** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Условно утвержденные расходы** | **00** | **00** | **00 0 00 00000** | **000** | **6 200 000,00** |  | **6 200 000,00** | **12 400 000,00** |  | **12 400 000,00** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №5 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | | | | | |
| Таблица №5.1 | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов бюджетной классификации в ведомственной структуре расходов городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | | | | | | |
| **Наименование** | **ВЕД** | **РЗ** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Утвержденный план на 2025 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2025 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№ 33-3** |
| **ВСЕГО** | **803** |  |  |  |  | **312 393 087,55** | **86 796 165,32** | **399 189 252,87** |
| **Администрация Муниципального Образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)** | **803** |  |  |  |  | **312 393 087,55** | **86 796 165,32** | **399 189 252,87** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **803** | **01** |  |  |  | **218 897 359,86** | **17 686 868,22** | **236 584 228,08** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **803** | **01** | **02** |  |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **02** | **99 0 00 00000** |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **803** | **01** | **02** | **99 1 00 00000** |  | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***803*** | ***01*** | ***02*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***6 963 458,05*** | ***605 944,68*** | ***7 569 402,73*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **02** | **99 1 00 11600** | **100** | **6 963 458,05** | **605 944,68** | **7 569 402,73** |
| **Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований** | **803** | **01** | **03** |  |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 00000** |  | **1 258 730,00** | **0,00** | **1 258 730,00** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***803*** | ***01*** | ***03*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 258 730,00*** | ***0,00*** | ***1 258 730,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **100** | **449 810,00** | **0,00** | **449 810,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **200** | **464 100,00** | **0,00** | **464 100,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **300** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **803** | **01** | **04** |  |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 00000** |  | **116 092 433,15** | **10 356 849,01** | **126 449 282,16** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***803*** | ***01*** | ***04*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***116 092 433,15*** | ***10 356 849,01*** | ***126 449 282,16*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **100** | **96 191 881,60** | **7 305 149,01** | **103 497 030,61** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **200** | **19 720 401,55** | **2 494 700,00** | **22 215 101,55** |
| **Социальной обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **300** | **0,00** | **557 000,00** | **557 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **800** | **180 150,00** | **0,00** | **180 150,00** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **803** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **803** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***803*** | ***01*** | ***07*** | ***99 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***1 370 290,01*** | ***1 370 290,01*** |
| **Специальные расходы** | **803** | **01** | **07** | **99 3 00 10020** | **800** | **0,00** | **1 370 290,01** | **1 370 290,01** |
| **Резервные фонды** | **803** | **01** | **11** |  |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **11** | **99 0 00 00000** |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***803*** | ***01*** | ***11*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **11** | **99 5 00 71100** | **800** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **803** | **01** | **13** |  |  | **93 082 738,66** | **5 353 784,52** | **98 436 523,18** |
| **Профилактика правонарушений** | **803** | **01** | **13** | **54 0 00 00000** |  | **169 999,00** | **3 055,08** | **173 054,08** |
| ***Муниципальная программа "Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2028 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***48 999,00*** | ***-48 999,00*** | ***0,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** |  | **48 999,00** | **-48 999,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** | **200** | **48 999,00** | **-48 999,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024-2027 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***21 000,00*** | ***0,00*** | ***21 000,00*** |
| **Организация профилактических мероприятий по пропаганде безопасности дорожного движения** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** |  | **21 000,00** | **0,00** | **21 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** | **200** | **21 000,00** | **0,00** | **21 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***100 000,00*** | ***52 054,08*** | ***152 054,08*** |
| **Стимулирование и материально-техническое обеспечение деятельности народных дружин** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 62770** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Cофинансирование расходных обязательств на стимулирование и материально-техническое обеспечение деятельности народных дружин** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 S2770** |  | **0,00** | **52 054,08** | **52 054,08** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 S2770** | **100** | **0,00** | **52 054,08** | **52 054,08** |
| **Содействие развитию добровольных народных дружин в сфере охраны общественного порядка** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** |  | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Иные выплаты государственных (муниципальных) органов привлекаемым лицам** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **200** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| ***Муниципальная программа «Реализация градостроительной политики на территории ГП «Поселок Айхал» на 2024 – 2029 годы»*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***63 3 00 00000*** |  | **0,00** | **3 887 099,96** | **3 887 099,96** |
| **Разработка и внесение изменений в документы территориального планирования (за счет средств ГБ)** | **803** | **01** | **13** | **63 3 00 62210** |  | **0,00** | **2 010 684,07** | **2 010 684,07** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **63 3 00 62210** | **200** | **0,00** | **2 010 684,07** | **2 010 684,07** |
| **Разработка и внесение изменений в документы территориального планирования (за счет средств МБ)** | **803** | **01** | **13** | **63 3 00 S2210** |  | **0,00** | **1 876 415,89** | **1 876 415,89** |
| **Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **63 3 00 S2210** | **200** | **0,00** | **1 876 415,89** | **1 876 415,89** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **13** | **99 0 00 00000** |  | **92 912 739,66** | **1 463 629,48** | **94 376 369,14** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 00000** |  | **92 912 739,66** | **1 463 629,48** | **94 376 369,14** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***91 108 496,66*** | ***713 629,48*** | ***91 822 126,14*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **200** | **91 061 628,66** | **713 629,48** | **91 775 258,14** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **800** | **46 868,00** | **0,00** | **46 868,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***1 804 243,00*** | ***750 000,00*** | ***2 554 243,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **200** | **1 310 000,00** | **750 000,00** | **2 060 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **300** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **803** | **02** |  |  |  | **8 407 200,00** | **190 399,96** | **8 597 599,96** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **803** | **02** | **03** |  |  | **8 407 200,00** | **190 399,96** | **8 597 599,96** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (в части ГО, МП, ГП)*** | ***803*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 51180*** |  | **6 407 200,00** | **0,00** | **6 407 200,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **100** | **5 189 900,00** | **0,00** | **5 189 900,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **200** | **1 217 300,00** | **0,00** | **1 217 300,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***2 000 000,00*** | ***190 399,96*** | ***2 190 399,96*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 91019** | **100** | **2 000 000,00** | **190 399,96** | **2 190 399,96** |
| **НАЦ.БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **803** | **03** |  |  |  | **6 508 670,72** | **443 609,68** | **6 952 280,40** |
| **Органы юстиции** | **803** | **03** | **04** |  |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **03** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **03** | **04** | **99 5 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по государственной регистрации актов гражданского состояния*** | ***803*** | ***03*** | ***04*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **04** | **99 5 00 59300** | **200** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **803** | **03** | **10** |  |  | **6 408 470,72** | **174 600,00** | **6 583 070,72** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***03*** | ***10*** | ***64 0 00 00000*** |  | ***6 408 470,72*** | ***174 600,00*** | ***6 583 070,72*** |
| **Обеспечение мероприятий по пожарной безопасности, защиты населения, территорий от чрезвычайных ситуаций** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **6 408 470,72** | **174 600,00** | **6 583 070,72** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **200** | **6 358 470,72** | **174 600,00** | **6 533 070,72** |
| **Резервные средства** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **800** | **50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **803** | **03** | **14** |  |  | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***03*** | ***14*** | ***54 0 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***269 009,68*** | ***269 009,68*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **803** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** |  | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **269 009,68** | **269 009,68** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **803** | **04** |  |  |  | **17 748 235,28** | **55 910 031,64** | **73 658 266,92** |
| **Сельское хозяйство и рыболовство** | **803** | **04** | **05** |  |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **04** | **05** | **99 0 00 00000** |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **04** | **05** | **99 5 00 00000** |  | **729 120,56** | **0,00** | **729 120,56** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликивдации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***803*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0069360*** |  | ***300 000,00*** | ***0,00*** | ***300 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **05** | **99 5 0069360** | **200** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| ***Осуществление деятельности по обращению с животными без владельцев*** | ***803*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0011060*** |  | ***429 120,56*** | ***0,00*** | ***429 120,56*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **05** | **99 5 0011060** | **200** | **429 120,56** | **0,00** | **429 120,56** |
| **Транспорт** | **803** | **04** | **08** |  |  | **125 000,00** | **125 000,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***803*** | ***04*** | ***08*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***125 000,00*** | ***125 000,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **800** | **125 000,00** | **125 000,00** | **250 000,00** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **803** | **04** | **09** |  |  | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***04*** | ***09*** | ***60 0 00 00000*** |  | ***16 444 114,72*** | ***55 085 031,64*** | ***71 529 146,36*** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **803** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** |  | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** | **200** | **16 444 114,72** | **55 085 031,64** | **71 529 146,36** |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **803** | **04** | **12** |  |  | **450 000,00** | **700 000,00** | **1 150 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***04*** | ***12*** | ***68 0 00 00000*** |  | ***200 000,00*** | ***700 000,00*** | ***900 000,00*** |
| **Поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **200 000,00** | **700 000,00** | **900 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **200** | ***200 000,00*** | ***300 000,00*** | ***500 000,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **800** | **0,00** | **400 000,00** | **400 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **04** | **12** | **99 0 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **04** | **12** | **99 5 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***04*** | ***12*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **12** | **99 5 00 91002** | **200** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **803** | **05** |  |  |  | **37 572 336,50** | **6 120 529,61** | **43 692 866,11** |
| **Жилищное хозяйство** | **803** | **05** | **01** |  |  | **5 058 907,95** | **0,00** | **5 058 907,95** |
| **Обеспечение качественным жильем** | **803** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **886 318,17** | **0,00** | **886 318,17** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10010*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Обеспечение граждан доступным и комфортным жильем** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Капитальные вложения в объекты государственной (муниципальной) собственности** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **400** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***886 318,17*** | ***0,00*** | ***886 318,17*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **886 318,17** | **0,00** | **886 318,17** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10061*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10061** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 00000** |  | **4 172 589,78** | **0,00** | **4 172 589,78** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд капитального ремонта многоквартирных домов Республики Саха (Якутия)" на проведение капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах Республики Саха (Якутия)*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 11020*** |  | ***1 142 327,29*** | ***0,00*** | ***1 142 327,29*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 11020** | **200** | **1 142 327,29** | **0,00** | **1 142 327,29** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***3 030 262,49*** | ***0,00*** | ***3 030 262,49*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 91002** | **200** | **3 030 262,49** | **0,00** | **3 030 262,49** |
| **Коммунальное хозяйство** | **803** | **05** | **02** |  |  | **1 266 276,76** | **5 000 000,00** | **6 266 276,76** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Восстановление мерзлотных наблюдений по жилому фонду поселка Айхал для мониторинга состояния многолетних мерзлых грунтов на территории ГП "Поселок Айхал" на 2024-2028 г.г."*** | ***803*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***5 000 000,00*** | ***5 000 000,00*** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **5 000 000,00** | **5 000 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***1 266 276,76*** | ***0,00*** | ***1 266 276,76*** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** |  | **1 266 276,76** | **0,00** | **1 266 276,76** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 266 276,76** | **0,00** | **1 266 276,76** |
| **Благоустройство** | **803** | **05** | **03** |  |  | **31 247 151,79** | **1 120 529,61** | **32 367 681,40** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***61 3 00 00000*** |  | ***1 027 900,00*** | ***0,00*** | ***1 027 900,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 027 900,00** | **0,00** | **1 027 900,00** |
| **Формирование современной городской среды на территории Республики Саха (Якутия)** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 00000** |  | **30 219 251,79** | **1 120 529,61** | **31 339 781,40** |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***27 719 251,79*** | ***1 120 529,61*** | ***28 839 781,40*** |
| ***Содержание и ремонт объектов уличного освещения*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10001*** |  | ***5 926 451,18*** | ***-813 500,39*** | ***5 112 950,79*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10001** | **200** | **5 926 451,18** | **-813 500,39** | **5 112 950,79** |
| ***Очистка и посадка зеленой зоны*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10002*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10002** | **200** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| ***Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10003*** |  | ***589 449,83*** | ***0,00*** | ***589 449,83*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10003** | **200** | **589 449,83** | **0,00** | **589 449,83** |
| ***Содержание скверов и площадей*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10004*** |  | ***15 299 424,51*** | ***0,00*** | ***15 299 424,51*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10004** | **200** | **15 299 424,51** | **0,00** | **15 299 424,51** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Прочие мероприятия по благоустройству*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10009*** |  | ***5 353 926,27*** | ***1 934 030,00*** | ***7 287 956,27*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10009** | **200** | **5 353 926,27** | **1 934 030,00** | **7 287 956,27** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 0 00 00000*** |  | ***2 500 000,00*** | ***0,00*** | ***2 500 000,00*** |
| **Реализация программ формирования современной городской среды** | **803** | **05** | **03** | **63 1 И4 55550** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства общественных пространств** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10010** | **200** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| **Обеспечение благоустройства дворовых территорий** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10020** | **200** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **803** | **06** |  |  |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **803** | **06** | **05** |  |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развитие лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **803** | **06** | **05** | **71 0 00 00000** |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***06*** | ***05*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***2 147 521,20*** | ***0,00*** | ***2 147 521,20*** |
| **Организация мероприятий по охране окружающей среды** | **803** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** |  | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** | **200** | **2 147 521,20** | **0,00** | **2 147 521,20** |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **803** | **07** |  |  |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Молодежная политика и оздоровление детей** | **803** | **07** | **07** |  |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***07*** | ***07*** | ***52 0 00 00000*** |  | ***972 500,00*** | ***0,00*** | ***972 500,00*** |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества в Республике Саха (Якутия)** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 00000** |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Организация мероприятий в области молодежной политики** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** |  | **972 500,00** | **0,00** | **972 500,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **100** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **200** | **625 000,00** | **0,00** | **625 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **300** | **247 500,00** | **0,00** | **247 500,00** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **803** | **08** |  |  |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Культура** | **803** | **08** | **04** |  |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***08*** | ***04*** | ***50 0 00 00000*** |  | ***4 722 495,50*** | ***4 802 203,35*** | ***9 524 698,85*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 00000** |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** |  | **4 722 495,50** | **4 802 203,35** | **9 524 698,85** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **100** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **200** | **3 922 495,50** | **4 802 203,35** | **8 724 698,85** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **300** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **803** | **10** |  |  |  | **12 137 902,63** | **587 522,86** | **12 725 425,49** |
| **Пенсионное обеспечение** | **803** | **10** | **01** |  |  | **2 095 628,88** | **187 522,86** | **2 283 151,74** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***10*** | ***01*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 095 628,88*** | ***187 522,86*** | ***2 283 151,74*** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **01** | **99 5 00 71020** | **300** | **2 095 628,88** | **187 522,86** | **2 283 151,74** |
| **Социальное обеспечение населения** | **803** | **10** | **03** |  |  | **9 592 273,75** | **0,00** | **9 592 273,75** |
| **Социальная поддержка граждан** | **803** | **10** | **03** | **55 0 00 00000** |  | **6 700 000,00** | **0,00** | **6 700 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 00000** |  | **6 700 000,00** | **0,00** | **6 700 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***3 100 000,00*** | ***0,00*** | ***3 100 000,00*** |
| **Предоставление субсидий бюджетным, автономным учреждениям и иным некоммерческим организациям** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10010** | **600** | **3 100 000,00** | **0,00** | **3 100 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **200** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **300** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **803** | **10** | **03** | **61 0 00 00000** |  | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 00000** |  | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 10013*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 10013** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***2 892 273,75*** | ***0,00*** | ***2 892 273,75*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** | **500** | **2 892 273,75** | **0,00** | **2 892 273,75** |
| **Другие вопросы в области социальной политики** | **803** | **10** | **06** |  |  | **450 000,00** | **400 000,00** | **850 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 00000*** |  | ***450 000,00*** | ***400 000,00*** | ***850 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** |  | **450 000,00** | **400 000,00** | **850 000,00** |
| ***Меры социальной поддержки для семьи и дете из малообеспеченных и многодетных семей*** | ***803*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***450 000,00*** | ***400 000,00*** | ***850 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **200** | **250 000,00** | **400 000,00** | **650 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **300** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **803** | **11** |  |  |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **803** | **11** | **05** |  |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***803*** | ***11*** | ***05*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***1 400 000,00*** | ***1 055 000,00*** | ***2 455 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 00000** |  | **1 400 000,00** | **1 055 000,00** | **2 455 000,00** |
| ***Организация и проведение физкультурно-оздоровиельных и спортивно-массовых мероприятий*** | ***803*** | ***11*** | ***05*** | ***57 3 00 10000*** |  | ***1 400 000,00*** | ***1 055 000,00*** | ***2 455 000,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **100** | **800 000,00** | **300 000,00** | **1 100 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **200** | **500 000,00** | **255 000,00** | **755 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **11** | **05** | **57 3 0010000** | **300** | **100 000,00** | **500 000,00** | **600 000,00** |
| **МБТ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РФ И МО** | **803** | **14** |  |  |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Прочие межбюджетные трансферты общего характера** | **803** | **14** | **03** |  |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **14** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **14** | **03** | **99 6 00 00000** |  | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***803*** | ***14*** | ***03*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 878 865,86*** | ***0,00*** | ***1 878 865,86*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **14** | **03** | **99 6 00 88510** | **500** | **1 878 865,86** | **0,00** | **1 878 865,86** |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Приложение №5 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Таблица 5.2. | | | | | | | | | | | |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям и видам расходов бюджетной классификации в ведомственной структуре расходов городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | | | | | | | | |
| **Наименование** | **ВЕД** | **РЗ** | **ПР** | **ЦСР** | **ВР** | **Утвержденный план на 2026 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2026 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№33-3** | **Утвержденный план на 2027 год Решение сессии от 24.12.2024  V-№31-4** | **Уточнение** | **Уточненный план на 2027 год Решение сессии от 25.02.2025 V-№33-3** |
| **ВСЕГО** | **803** |  |  |  |  | **232 477 599,44** | **0,00** | **232 477 599,44** | **242 323 814,77** | **0,00** | **242 323 814,77** |
| **Администрация Муниципального Образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия)** | **803** |  |  |  |  | **232 477 599,44** | **0,00** | **232 477 599,44** | **242 323 814,77** | **0,00** | **242 323 814,77** |
| **ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ** | **803** | **01** |  |  |  | **150 346 368,06** | **-500 000,00** | **149 846 368,06** | **154 898 683,34** | **-500 000,00** | **154 398 683,34** |
| **Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования** | **803** | **01** | **02** |  |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **02** | **99 0 00 00000** |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **803** | **01** | **02** | **99 1 00 00000** |  | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| ***Глава муниципального образования*** | ***803*** | ***01*** | ***02*** | ***99 1 00 11600*** |  | ***7 114 181,16*** | ***0,00*** | ***7 114 181,16*** | ***7 413 493,30*** | ***0,00*** | ***7 413 493,30*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **02** | **99 1 00 11600** | **100** | **7 114 181,16** | **0,00** | **7 114 181,16** | **7 413 493,30** | **0,00** | **7 413 493,30** |
| **Функционирование законодательных (представительных) органов государственной власти и представительных органов муниципальных образований** | **803** | **01** | **03** |  |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления Республики Саха (Якутия)** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 00000** |  | **1 509 630,00** | **0,00** | **1 509 630,00** | **1 544 630,00** | **0,00** | **1 544 630,00** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***803*** | ***01*** | ***03*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***1 509 630,00*** | ***0,00*** | ***1 509 630,00*** | ***1 544 630,00*** | ***0,00*** | ***1 544 630,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **100** | **549 810,00** | **0,00** | **549 810,00** | **549 810,00** | **0,00** | **549 810,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **200** | **615 000,00** | **0,00** | **615 000,00** | **650 000,00** | **0,00** | **650 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **01** | **03** | **99 1 00 11410** | **300** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** | **344 820,00** | **0,00** | **344 820,00** |
| **Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций** | **803** | **01** | **04** |  |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| **Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 00000** |  | **121 733 413,59** | **0,00** | **121 733 413,59** | **127 879 224,45** | **0,00** | **127 879 224,45** |
| ***Расходы на содержание органов местного самоуправления*** | ***803*** | ***01*** | ***04*** | ***99 1 00 11410*** |  | ***121 733 413,59*** | ***0,00*** | ***121 733 413,59*** | ***127 879 224,45*** | ***0,00*** | ***127 879 224,45*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **100** | **101 277 085,70** | **0,00** | **101 277 085,70** | **106 675 896,31** | **0,00** | **106 675 896,31** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **200** | **20 241 868,89** | **0,00** | **20 241 868,89** | **20 988 869,14** | **0,00** | **20 988 869,14** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **04** | **99 1 00 11410** | **800** | **214 459,00** | **0,00** | **214 459,00** | **214 459,00** | **0,00** | **214 459,00** |
| **Обеспечение проведения выборов и референдумов** | **803** | **01** | **07** |  |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Проведение выборов и референдумов*** | ***803*** | ***01*** | ***07*** | ***99 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **07** | **99 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Резервные фонды** | **803** | **01** | **11** |  |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **11** | **99 0 00 00000** |  | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| ***Резервный фонд местной администрации*** | ***803*** | ***01*** | ***11*** | ***99 5 00 71100*** |  | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** | ***1 500 000,00*** | ***0,00*** | ***1 500 000,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **11** | **99 5 00 71100** | **800** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Другие общегосударственные вопросы** | **803** | **01** | **13** |  |  | **18 489 143,31** | **-500 000,00** | **17 989 143,31** | **16 561 335,59** | **-500 000,00** | **16 061 335,59** |
| **Профилактика правонарушений** | **803** | **01** | **13** | **54 0 00 00000** |  | **167 530,00** | **-50 000,00** | **117 530,00** | **168 320,00** | **-50 000,00** | **118 320,00** |
| ***Муниципальная программа "Укрепление гражданского согласия на территории муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023-2028 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***50 000,00*** | ***-50 000,00*** | ***0,00*** | ***50 000,00*** | ***-50 000,00*** | ***0,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** |  | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10010** | **200** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** | **50 000,00** | **-50 000,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Программа мероприятий по формированию законопослушного поведения участников дорожного движения в ГП «Поселок Айхал» на 2024-2027 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***17 530,00*** | ***0,00*** | ***17 530,00*** | ***18 320,00*** | ***0,00*** | ***18 320,00*** |
| **Организация профилактических мероприятий по пропаганде безопасности дорожного движения** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** |  | **17 530,00** | **0,00** | **17 530,00** | **18 320,00** | **0,00** | **18 320,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10020** | **200** | **17 530,00** | **0,00** | **17 530,00** | **18 320,00** | **0,00** | **18 320,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***100 000,00*** | ***0,00*** | ***100 000,00*** | ***100 000,00*** | ***0,00*** | ***100 000,00*** |
| **Повышение эффективности работы в сфере профилактики правонарушений** | **803** | **01** | **13** | **54 3 00 10005** | **200** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** | **100 000,00** | **0,00** | **100 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **01** | **13** | **99 0 00 00000** |  | **18 321 613,31** | **-450 000,00** | **17 871 613,31** | **16 393 015,59** | **-450 000,00** | **15 943 015,59** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 00000** |  | **18 321 613,31** | **-450 000,00** | **17 871 613,31** | **16 393 015,59** | **-450 000,00** | **15 943 015,59** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***16 327 370,31*** | ***-450 000,00*** | ***15 877 370,31*** | ***14 398 772,59*** | ***-450 000,00*** | ***13 948 772,59*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **200** | **16 280 506,31** | **-450 000,00** | **15 830 506,31** | **14 351 908,59** | **-450 000,00** | **13 901 908,59** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91002** | **800** | **46 864,00** | **0,00** | **46 864,00** | **46 864,00** | **0,00** | **46 864,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***01*** | ***13*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***1 994 243,00*** | ***0,00*** | ***1 994 243,00*** | ***1 994 243,00*** | ***0,00*** | ***1 994 243,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **200** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** | **1 500 000,00** | **0,00** | **1 500 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **01** | **13** | **99 5 00 91019** | **300** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** | **494 243,00** | **0,00** | **494 243,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **803** | **02** |  |  |  | **8 974 000,00** | **0,00** | **8 974 000,00** | **9 218 400,00** | **0,00** | **9 218 400,00** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **803** | **02** | **03** |  |  | **8 974 000,00** | **0,00** | **8 974 000,00** | **9 218 400,00** | **0,00** | **9 218 400,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| ***Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты (в части ГО, МП, ГП)*** | ***803*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 51180*** |  | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 51180** | **100** | **6 974 000,00** | **0,00** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** | **0,00** | **7 218 400,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***02*** | ***03*** | ***99 5 00 91019*** |  | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **02** | **03** | **99 5 00 91019** | **100** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **НАЦ.БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **803** | **03** |  |  |  | **1 238 900,00** | **500 000,00** | **1 738 900,00** | **1 238 900,00** | **500 000,00** | **1 738 900,00** |
| **Органы юстиции** | **803** | **03** | **04** |  |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **03** | **04** | **99 0 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **03** | **04** | **99 5 00 00000** |  | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по государственной регистрации актов гражданского состояния*** | ***803*** | ***03*** | ***04*** | ***99 5 00 59300*** |  | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** | ***100 200,00*** | ***0,00*** | ***100 200,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **04** | **99 5 00 59300** | **200** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** | **100 200,00** | **0,00** | **100 200,00** |
| **Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность** | **803** | **03** | **10** |  |  | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** |
| ***Муниципальная программа "Предупреждение и ликвидация последствий чрезвычайных ситуаций на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***03*** | ***10*** | ***64 0 00 00000*** |  | ***1 138 700,00*** | ***0,00*** | ***1 138 700,00*** | ***1 138 700,00*** | ***0,00*** | ***1 138 700,00*** |
| **Обеспечение мероприятий по пожарной безопасности, защиты населения, территорий от чрезвычайных ситуаций** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** |  | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** | **1 138 700,00** | **0,00** | **1 138 700,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **200** | **838 700,00** | **0,00** | **838 700,00** | **838 700,00** | **0,00** | **838 700,00** |
| **Резервные средства** | **803** | **03** | **10** | **64 3 00 10030** | **800** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности** | **803** | **03** | **14** |  |  | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Профилактика терроризма и экстремизма на территории ГП "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***03*** | ***14*** | ***54 3 00 00000*** |  | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** |
| **Профилактика экстремизма и терроризма** | **803** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** |  | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **03** | **14** | **54 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **803** | **04** |  |  |  | **11 151 164,92** | **101 939,11** | **11 253 104,03** | **9 951 048,76** | **0,00** | **9 951 048,76** |
| **Сельское хозяйство и рыболовство** | **803** | **04** | **05** |  |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **04** | **05** | **99 0 00 00000** |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **04** | **05** | **99 5 00 00000** |  | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| ***Выполнение отдельных государственных полномочий по организации мероприятий по предупреждению и ликивдации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных*** | ***803*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0069360*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **05** | **99 5 0069360** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Осуществление деятельности по обращению с животными без владельцев*** | ***803*** | ***04*** | ***05*** | ***99 5 0011060*** |  | ***350 000,00*** | ***0,00*** | ***350 000,00*** | ***350 000,00*** | ***0,00*** | ***350 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **05** | **99 5 0011060** | **200** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **Транспорт** | **803** | **04** | **08** |  |  | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** | **592 001,00** | **0,00** | **592 001,00** |
| ***Расходы в области дорожно-транспортного комплекса*** | ***803*** | ***04*** | ***08*** | ***99 5 00 91008*** |  | ***592 000,00*** | ***0,00*** | ***592 000,00*** | ***592 001,00*** | ***0,00*** | ***592 001,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **1,00** | **0,00** | **1,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **04** | **08** | **99 5 00 91008** | **800** | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** | **592 000,00** | **0,00** | **592 000,00** |
| **Дорожное хозяйство (дорожные фонды)** | **803** | **04** | **09** |  |  | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| ***Муниципальная программа "Комплексное развитие транспортной инфраструктуры городского поселения "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***04*** | ***09*** | ***60 0 00 00000*** |  | ***9 409 164,92*** | ***101 939,11*** | ***9 511 104,03*** | ***8 209 047,76*** | ***0,00*** | ***8 209 047,76*** |
| **Содержание, текущий и капитальный ремонт автомобильных дорог общего пользования местного значения** | **803** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** |  | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **09** | **60 3 00 10030** | **200** | **9 409 164,92** | **101 939,11** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** | **0,00** | **8 209 047,76** |
| **Другие вопросы в области национальной экономики** | **803** | **04** | **12** |  |  | **800 000,00** | **0,00** | **800 000,00** | **800 000,00** | **0,00** | **800 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка и развитие малого и среднего предпринимательства в городском поселении "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***04*** | ***12*** | ***68 0 00 00000*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** |
| **Поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **800** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** |
| **Мероприятия, наравленные на развитие малого и среднего предпринимательства** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **100** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **12** | **68 3 00 10000** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **04** | **12** | **99 0 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **04** | **12** | **99 5 00 00000** |  | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***04*** | ***12*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** | ***250 000,00*** | ***0,00*** | ***250 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **04** | **12** | **99 5 00 91002** | **200** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** | **250 000,00** | **0,00** | **250 000,00** |
| **ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО** | **803** | **05** |  |  |  | **34 480 223,66** | **-101 939,11** | **34 378 284,55** | **34 388 089,87** | **0,00** | **34 388 089,87** |
| **Жилищное хозяйство** | **803** | **05** | **01** |  |  | **4 407 117,17** | **0,00** | **4 407 117,17** | **4 484 758,71** | **0,00** | **4 484 758,71** |
| **Обеспечение качественным жильем** | **803** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10010*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Управление собственностью** | **803** | **05** | **01** | **61 0 00 00000** |  | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Капитальный и текущий ремонт жилых помещений, принадлежащих ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** | ***500 000,00*** | ***0,00*** | ***500 000,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** | **500 000,00** | **0,00** | **500 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***61 3 00 10020*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Текущий и капитальный ремонт жилищного фонда** | **803** | **05** | **01** | **61 3 00 10020** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **05** | **01** | **99 0 00 00000** |  | **3 907 117,17** | **0,00** | **3 907 117,17** | **3 984 758,71** | **0,00** | **3 984 758,71** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 00000** |  | **3 907 117,17** | **0,00** | **3 907 117,17** | **3 984 758,71** | **0,00** | **3 984 758,71** |
| ***Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Фонд капитального ремонта многоквартирных домов Республики Саха (Якутия)" на проведение капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах Республики Саха (Якутия)*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 11020*** |  | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 11020** | **200** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** | **1 376 642,96** | **0,00** | **1 376 642,96** |
| ***Расходы по управлению муниицпальным имуществом и земельными ресурсами*** | ***803*** | ***05*** | ***01*** | ***99 5 00 91002*** |  | ***2 530 474,21*** | ***0,00*** | ***2 530 474,21*** | ***2 608 115,75*** | ***0,00*** | ***2 608 115,75*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **01** | **99 5 00 91002** | **200** | **2 530 474,21** | **0,00** | **2 530 474,21** | **2 608 115,75** | **0,00** | **2 608 115,75** |
| **Коммунальное хозяйство** | **803** | **05** | **02** |  |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Утепление сетей водоотведения в многоквартирных жилых домах на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2026 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Развитие систем коммунальной инфраструктуры муниципальных образований** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10030** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***02*** | ***61 3 00 00000*** |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Мероприятия по энергосбережению и повышению энергетической эффективности на объектах муниципальной собственности** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** |  | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **02** | **61 3 00 10061** | **200** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** | **1 220 000,00** | **0,00** | **1 220 000,00** |
| **Благоустройство** | **803** | **05** | **03** |  |  | **28 853 106,49** | **-101 939,11** | **28 751 167,38** | **28 683 331,16** | **0,00** | **28 683 331,16** |
| ***Муниципальная программа "Энергосбережение и повышение энергетической эффективности ГП "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***61 3 00 00000*** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **61 3 00 10061** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Благоустройство территории поселка Айхал на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10000*** |  | ***26 853 106,49*** | ***-101 939,11*** | ***26 751 167,38*** | ***26 683 331,16*** | ***0,00*** | ***26 683 331,16*** |
| ***Содержание и ремонт объектов уличного освещения*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10001*** |  | ***10 949 119,83*** | ***-101 939,11*** | ***10 847 180,72*** | ***11 510 905,18*** | ***0,00*** | ***11 510 905,18*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10001** | **200** | **10 949 119,83** | **-101 939,11** | **10 847 180,72** | **11 510 905,18** | **0,00** | **11 510 905,18** |
| ***Очистка и посадка зеленой зоны*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10002*** |  | ***550 000,00*** | ***0,00*** | ***550 000,00*** | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10002** | **200** | **550 000,00** | **0,00** | **550 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| ***Организация ритуальных услуг и содержание мест захоронения*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10003*** |  | ***598 118,64*** | ***0,00*** | ***598 118,64*** | ***682 463,83*** | ***0,00*** | ***682 463,83*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10003** | **200** | **598 118,64** | **0,00** | **598 118,64** | **682 463,83** | **0,00** | **682 463,83** |
| ***Содержание скверов и площадей*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10004*** |  | ***10 788 793,29*** | ***0,00*** | ***10 788 793,29*** | ***11 002 721,38*** | ***0,00*** | ***11 002 721,38*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10004** | **200** | **10 788 793,29** | **0,00** | **10 788 793,29** | **11 002 721,38** | **0,00** | **11 002 721,38** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Организация и утилизация бытовых и промышленных отходов, проведение рекультивации*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10006*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10006** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Прочие мероприятия по благоустройству*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 3 00 10009*** |  | ***3 967 074,73*** | ***0,00*** | ***3 967 074,73*** | ***3 287 240,77*** | ***0,00*** | ***3 287 240,77*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10009** | **200** | **3 967 074,73** | **0,00** | **3 967 074,73** | **3 287 240,77** | **0,00** | **3 287 240,77** |
| ***Муниципальная программа "Формирование комфортной городской среды на 2018-2027 годы"*** | ***803*** | ***05*** | ***03*** | ***63 0 00 00000*** |  | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** | ***2 000 000,00*** | ***0,00*** | ***2 000 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **05** | **03** | **63 1 И4 55550** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства общественных пространств** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10010** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Обеспечение благоустройства дворовых территорий** | **803** | **05** | **03** | **63 3 00 10020** | **200** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** | **2 000 000,00** | **0,00** | **2 000 000,00** |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **803** | **06** |  |  |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **803** | **06** | **05** |  |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развитие лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **803** | **06** | **05** | **71 0 00 00000** |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| ***Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в городском поселении "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***06*** | ***05*** | ***71 3 00 10010*** |  | ***472 576,52*** | ***0,00*** | ***472 576,52*** | ***472 576,52*** | ***0,00*** | ***472 576,52*** |
| **Организация мероприятий по охране окружающей среды** | **803** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** |  | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **06** | **05** | **71 3 00 10010** | **200** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** | **472 576,52** | **0,00** | **472 576,52** |
| **ОБРАЗОВАНИЕ** | **803** | **07** |  |  |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Молодежная политика и оздоровление детей** | **803** | **07** | **07** |  |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| ***Муниципальная программа "Основные направления реализации молодежной политики на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***07*** | ***07*** | ***52 0 00 00000*** |  | ***696 600,00*** | ***0,00*** | ***696 600,00*** | ***696 600,00*** | ***0,00*** | ***696 600,00*** |
| **Реализация молодежной политики, патриотического воспитания граждан и развитие гражданского общества в Республике Саха (Якутия)** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 00000** |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Организация мероприятий в области молодежной политики** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** |  | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** | **696 600,00** | **0,00** | **696 600,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **100** | **172 200,00** | **0,00** | **172 200,00** | **172 200,00** | **0,00** | **172 200,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **200** | **339 400,00** | **0,00** | **339 400,00** | **339 400,00** | **0,00** | **339 400,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **07** | **07** | **52 3 00 10001** | **300** | **185 000,00** | **0,00** | **185 000,00** | **185 000,00** | **0,00** | **185 000,00** |
| **КУЛЬТУРА, КИНЕМАТОГРАФИЯ** | **803** | **08** |  |  |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Культура** | **803** | **08** | **04** |  |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие культуры и социокультурного пространства на территории МО "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"*** | ***803*** | ***08*** | ***04*** | ***50 0 00 00000*** |  | ***6 548 000,00*** | ***0,00*** | ***6 548 000,00*** | ***6 689 750,00*** | ***0,00*** | ***6 689 750,00*** |
| **Обеспечение прав граждан на участие в культурной жизни** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 00000** |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Культурно-массовые и информационно-просветительские мероприятия** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** |  | **6 548 000,00** | **0,00** | **6 548 000,00** | **6 689 750,00** | **0,00** | **6 689 750,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **100** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** | **300 000,00** | **0,00** | **300 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **200** | **5 898 000,00** | **0,00** | **5 898 000,00** | **6 039 750,00** | **0,00** | **6 039 750,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **08** | **04** | **50 3 00 10000** | **300** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** | **350 000,00** | **0,00** | **350 000,00** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **803** | **10** |  |  |  | **9 925 900,42** | **0,00** | **9 925 900,42** | **9 925 900,42** | **0,00** | **9 925 900,42** |
| **Пенсионное обеспечение** | **803** | **10** | **01** |  |  | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** |
| ***Выполнение других обязательств муниципальных образований*** | ***803*** | ***10*** | ***01*** | ***99 5 00 71020*** |  | ***2 095 628,88*** | ***0,00*** | ***2 095 628,88*** | ***2 095 628,88*** | ***0,00*** | ***2 095 628,88*** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **01** | **99 5 00 71020** | **300** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** | **2 095 628,88** | **0,00** | **2 095 628,88** |
| **Социальное обеспечение населения** | **803** | **10** | **03** |  |  | **6 880 271,54** | **0,00** | **6 880 271,54** | **6 880 271,54** | **0,00** | **6 880 271,54** |
| **Социальная поддержка граждан** | **803** | **10** | **03** | **55 0 00 00000** |  | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** |
| **Социальное обслуживание граждан** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 00000** |  | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** | **3 800 000,00** | **0,00** | **3 800 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10010*** |  | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** | ***200 000,00*** | ***0,00*** | ***200 000,00*** |
| **Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10010** | **600** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Социальная поддержка населения городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** | ***3 600 000,00*** | ***0,00*** | ***3 600 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки для семьи и детей из малообеспеченных и многодетных семей** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **200** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** | **1 100 000,00** | **0,00** | **1 100 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **03** | **55 3 00 10040** | **300** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** | **2 500 000,00** | **0,00** | **2 500 000,00** |
| **Обеспечение качественным жильем и повышение качества жилищно-коммунальных услуг** | **803** | **10** | **03** | **61 0 00 00000** |  | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Подпрограмма «Обеспечение граждан доступным и комфортным жильем»** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение качественным жильем на 2019-2025 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 10013*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Иные бюджетные ассигнования** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 10013** | **800** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***61 3 00 L4970*** |  | ***3 080 271,54*** | ***0,00*** | ***3 080 271,54*** | ***3 080 271,54*** | ***0,00*** | ***3 080 271,54*** |
| **Обеспечение жильем молодых семей (за счет средств МБ)** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** |  | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **10** | **03** | **61 3 00 L4970** | **500** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** | **3 080 271,54** | **0,00** | **3 080 271,54** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **10** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Прочие непрограммные расходы** | **803** | **10** | **03** | **99 5 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Расходы в области социального обеспечения населения*** | ***803*** | ***10*** | ***03*** | ***99 5 00 91012*** |  | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** | ***0,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **10** | **03** | **99 5 00 91012** | **200** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| **Другие вопросы в области социальной политики** | **803** | **10** | **06** |  |  | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Обеспечение общественного порядка и профилактики правонарушений на территории городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы"*** | ***803*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 00000*** |  | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** |
| **Меры социальной поддержки отдельных категорий граждан** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** |  | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** | **950 000,00** | **0,00** | **950 000,00** |
| ***Меры социальной поддержки для семьи и дете из малообеспеченных и многодетных семей*** | ***803*** | ***10*** | ***06*** | ***55 3 00 10040*** |  | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** | ***950 000,00*** | ***0,00*** | ***950 000,00*** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **200** | **750 000,00** | **0,00** | **750 000,00** | **750 000,00** | **0,00** | **750 000,00** |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **803** | **10** | **06** | **55 3 00 10040** | **300** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** | **200 000,00** | **0,00** | **200 000,00** |
| **ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ** | **803** | **11** |  |  |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Другие вопросы в области физической культуры и спорта** | **803** | **11** | **05** |  |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| ***Муниципальная программа "Развитие физической культуры и спорта в п. Айхал Мирнинского района РС (Я) на 2022-2027 гг."*** | ***803*** | ***11*** | ***05*** | ***57 0 00 00000*** |  | ***580 000,00*** | ***0,00*** | ***580 000,00*** | ***580 000,00*** | ***0,00*** | ***580 000,00*** |
| **Развитие массового спорта** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 00000** |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Организация и проведение физкультурно-оздоровиельных и спортивно-массовых мероприятий** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** |  | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** | **580 000,00** | **0,00** | **580 000,00** |
| **Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **100** | **150 000,00** | **0,00** | **150 000,00** | **150 000,00** | **0,00** | **150 000,00** |
| **Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд** | **803** | **11** | **05** | **57 3 00 10000** | **200** | **430 000,00** | **0,00** | **430 000,00** | **430 000,00** | **0,00** | **430 000,00** |
| **МБТ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ СУБЪЕКТОВ РФ И МО** | **803** | **14** |  |  |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Прочие межбюджетные трансферты общего характера** | **803** | **14** | **03** |  |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Непрограммные расходы** | **803** | **14** | **03** | **99 0 00 00000** |  | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **14** | **03** | **99 6 00 00000** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** | **0,00** |
| ***Осуществление расходных обязательств ОМСУ в части полномочий по решению вопросов местного значения, переданных в соответствии с заключенным между органом местного самоуправления муниципального района и поселения соглашением*** | ***803*** | ***14*** | ***03*** | ***99 6 00 88510*** |  | ***1 863 865,86*** | ***0,00*** | ***1 863 865,86*** | ***1 863 865,86*** | ***0,00*** | ***1 863 865,86*** |
| **Межбюджетные трансферты** | **803** | **14** | **03** | **99 6 00 88510** | **500** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** | **1 863 865,86** | **0,00** | **1 863 865,86** |
| **Условно утвержденные расходы** | **000** | **00** | **00** | **00 0 00 00000** | **000** | **6 200 000,00** |  | **6 200 000,00** | **12 400 000,00** |  | **12 400 000,00** |

|  |  |
| --- | --- |
|  | Приложение №6 |
|  | к решению сессии поселкового Совета депутатов |
| от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | |
|  |  |
| Таблица 6.1. | |
| **Объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемых муниципальному району "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) из бюджета городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), согласно заключенным соглашениям о передаче осуществления части своих полномочий по вопросам местного значения на 2025 год** | |
|  |  |
| **Наименование соглашения** | **Сумма на 2025 год** |
|
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) отдельных полномочий финансового органа на 2024-2028 годы | 442 834,09 |
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) полномочий по осуществлению внешнего финансового контроля на 2024-2028 годы | 925 456,32 |
| О передаче муниципальному району "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) полномочий в области градостроительной деятельности на 2025 - 2029 годы | 495 575,45 |
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) отдельных полномочий в сфере организации бибилиотечного обслуживания населения, комплектования и обеспечения сохранности библиотечных фондов на 2021-2025 годы | 15 000,00 |
| Софинансирование подпрограммы "Обеспечение жильем молодых семей" | 2 892 273,75 |
|  | **4 771 139,61** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Приложение №6 | |
|  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | |
| от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  | | Таблица 6.2. |
| **Объем иных межбюджетных трансфертов, передаваемых муниципальному району "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) из бюджета городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), согласно заключенным соглашениям о передаче осуществления части своих полномочий по вопросам местного значения на плановый период 2026 и 2027 годов** | | |
|  |  |  |
| **Наименование соглашения** | **2026 год** | **2027 год** |
|
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) отдельных полномочий финансового органа на 2024-2028 годы | 442 834,09 | 442 834,09 |
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) полномочий по осуществлению внешнего финансового контроля на 2024-2028 годы | 925 456,32 | 925 456,32 |
| О передаче муниципальному району "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) полномочий в области градостроительной деятельности на 2025 - 2029 годы | 495 575,45 | 495 575,45 |
| О передаче муниципальному образованию "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) от муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) отдельных полномочий в сфере организации бибилиотечного обслуживания населения, комплектования и обеспечения сохранности библиотечных фондов на 2021-2025 годы | 0,00 | 0,00 |
| Софинансирование программы "Обеспечение жильем молодых семей" | 3 080 271,54 | 3 080 271,54 |
|  | **4 944 137,40** | **4 944 137,40** |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | Приложение №7 | |
|  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | | |
|  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |  |
|  |  |  | Таблица 7.1 |
| **Объем межбюджетных трансфертов, передаваемых из федерального бюджета и государственного бюджета Республики Саха (Якутия), из бюджета муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) бюджету городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | | |
| **Наименование** | **Раздел, Подраздел** | **Целевая статья** | **2025 год** |
|
|  |  |  |  |
| 1 | 2 | 3 | 6 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **0200** | **0000000000** | **6 407 200,00** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **0203** | **0000000000** | **6 407 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **0203** | **9900000000** | **6 407 200,00** |
| *Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты* | *0203* | *9950051180* | *6 407 200,00* |
|  |  |  |  |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **0300** | **0000000000** | **100 200,00** |
| **Органы юстиции** | **0304** | **0000000000** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **0304** | **9900000000** | **100 200,00** |
| *Выполнение других обязательств муниципальных образований по государственной регистрации актов гражданского состояния* | *0304* | *9950059300* | *100 200,00* |
|  |  |  |  |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА** | **0400** | **0000000000** | **300 000,00** |
| **Сельское хозяйство и рыболовство** | **0405** | **0000000000** | **300 000,00** |
| **Непрограммные расходы** | **0405** | **9900000000** | **300 000,00** |
| *Выполнение отдельных государственных полномочий по органиазции мероприятий по предупреждению и ликвидации болезней животных, их лечению, защите населения от болезней, общих для человека и животных* | *0405* | *9950069360* | *300 000,00* |
|  |  |  |  |
| **ОХРАНА ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ** | **0600** | **0000000000** | **2 112 521,20** |
| **Другие вопросы в области охраны окружающей среды** | **0605** | **0000000000** | **2 112 521,20** |
| **Обеспечение экологической безопасности, рационального природопользования и развитие лесного хозяйства Республики Саха (Якутия)** | **0605** | **7100000000** | **2 112 521,20** |
| *Муниципальная программа "Экология и охрана окружающей среды в муниципальном образовании "Поселок Айхал" на 2022-2027 годы"* | *0605* | *7130010010* | *2 112 521,20* |
|  |  |  |  |
| **ИТОГО РАСХОДОВ** |  |  | **8 919 921,20** |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение №7 |
|  |  |  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | |
|  |  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | Таблица 7.2 |
|  |  |  |  |  |
| **Объем межбюджетных трансфертов, передаваемых из федерального бюджета и государственного бюджета Республики Саха (Якутия), из бюджета муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) бюджету городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | |
| **Наименование** | **Раздел, Подраздел** | **Целевая статья** | **2026 год** | **2027 год** |
|
| 1 | 2 | 3 | 6 | 6 |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ ОБОРОНА** | **0200** | **0000000000** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** |
| **Мобилизационная и вневойсковая подготовка** | **0203** | **0000000000** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** |
| **Непрограммные расходы** | **0203** | **9900000000** | **6 974 000,00** | **7 218 400,00** |
| *Субвенция на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты* | *0203* | *9950051180* | *6 974 000,00* | *7 218 400,00* |
|  |  |  |  |  |
| **НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ** | **0300** | **0000000000** | **100 200,00** | **100 200,00** |
| **Органы юстиции** | **0304** | **0000000000** | **100 200,00** | **100 200,00** |
| **Непрограммные расходы** | **0304** | **9900000000** | **100 200,00** | **100 200,00** |
| *Выполнение других обязательств муниципальных образований по государственной регистрации актов гражданского состояния* | *0304* | *9950059300* | *100 200,00* | *100 200,00* |
|  |  |  |  |  |
| **ИТОГО РАСХОДОВ** |  |  | **7 074 200,00** | **7 318 600,00** |

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение №8 |
|  |  |  |  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | |
|  |  |  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  | Таблица 8.1. |
| **Объем бюджетных ассигнований городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств социального характера по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов, статьям бюджетной классификации на 2025 год** | | | | | |
| **Статья расхода, код** | | | | | **Бюджет на 2025 год** |
| **Наименование разделов, подразделов** | **КФСР** | **КЦСР** | **КВР** | **КОСГУ** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **1000** | **00 0 00 00000** | **000** | **000** | **11 875 425,49** |
| **Пенсионное обеспечение** | **1001** | **99 5 00 71020** | **000** | **000** | **2 283 151,74** |
| *Пенсии, пособия, выплачиваемые работодателями, нанимателями бывшим работникам* | *1001* | *99 5 007 1020* | *312* | *264* | *2 283 151,74* |
| **Социальное обеспечение и иные выплаты населению** | **1003** | **00 0 00 00000** | **000** | **000** | **9 592 273,75** |
| Муниципальная программа "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования "Поселок Айхал" на 2025-2030 годы" | 1003 | 55 3 00 10010 | 000 | 000 | 3 100 000,00 |
| *Субсидии (гранты в форме субсидий), не подлежащие казначейскому сопровождению* | *1003* | *55 3 00 10010* | *633* | *246* | *3 100 000,00* |
| МП "Социальная поддержка населения муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы" | 1003 | 55 3 00 10040 | 000 | 000 | 3 600 000,00 |
| *Транспортное обслуживание льготной категории граждан* | *1003* | *55 3 00 10040* | *244* | *222* | *100 000,00* |
| *Увеличение стоимости прочих материальных запасов* | *1003* | *55 3 00 10040* | *244* | *349* | *1 000 000,00* |
| *Пособия, компенсации, меры социальной поддержки по публичным нормативным обязательствам* | *1003* | *55 3 00 10040* | *313* | *262* | *2 500 000,00* |
| МП "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы" | 1003 | 61 3 00 L4970 | 000 | 000 | 2 892 273,75 |
| *Обеспечение жильем молодых семей* | *1003* | *61 3 00 L4970* | *540* | *251* | *2 892 273,75* |
| **ИТОГО РАСХОДОВ** |  |  |  |  | **11 875 425,49** |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  | Приложение №8 | |
|  |  |  |  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | | |
|  |  |  |  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  | Таблица 8.2 |
| **Объем бюджетных ассигнований городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия), направляемых на исполнение публичных нормативных обязательств социального характера по разделам, подразделам, целевым статьям расходов, видам расходов, статьям бюджетной классификации на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | | | |
| **Статья расхода, код** | | | | | **Бюджет на 2026 год** | **Бюджет на 2027 год** |
| **Наименование разделов, подразделов** | **КФСР** | **КЦСР** | **КВР** | **КОСГУ** |
| **СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА** | **1000** | **00 0 00 00000** | **000** | **000** | **8 975 900,42** | **8 975 900,42** |
| **Пенсионное обеспечение** | **1001** | **99 5 00 71020** | **000** | **000** | **2 095 628,88** | **2 095 628,88** |
| *Пенсии, пособия, выплачиваемые работодателями, нанимателями бывшим работникам* | *1001* | *99 5 007 1020* | *312* | *264* | *2 095 628,88* | *2 095 628,88* |
| **Социальное обеспечение населения** | **1003** | **00 0 00 00000** | **000** | **000** | **6 880 271,54** | **6 880 271,54** |
| МП "Поддержка социально ориентированных некоммерческих организаций муниципального образования "Поселок Айхал" на 2025-2030 годы" | 1003 | 55 3 00 10010 | 000 | 000 | 200 000,00 | 200 000,00 |
| *Субсидии (гранты в форме субсидий), не подлежащие казначейскому сопровождению* | *1003* | *55 3 00 10010* | *633* | *246* | *200 000,00* | *200 000,00* |
| МП "Социальная поддержка населения муниципального образования "Поселок Айхал" Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2025-2030 годы" | 1003 | 55 3 00 10040 | 000 | 000 | 3 600 000,00 | 3 600 000,00 |
| *Транспортное обслуживание льготной категории граждан* | *1003* | *55 3 00 10040* | *244* | *222* | *100 000,00* | *100 000,00* |
| *Приобретение основных средств* | *1003* | *55 3 00 10040* | *244* | *310* | *400 000,00* | *400 000,00* |
| *Увеличение стоимости прочих материальных запасов* | *1003* | *55 3 00 10040* | *244* | *349* | *600 000,00* | *600 000,00* |
| *Пособия, компенсации, меры социальной поддержки по публичным нормативным обязательствам* | *1003* | *55 3 00 10040* | *313* | *262* | *2 500 000,00* | *2 500 000,00* |
| МП "Обеспечение жильем молодых семей на 2025-2030 годы" | 1003 | 61 3 00 L4970 | 000 | 000 | 3 080 271,54 | 3 080 271,54 |
| *Обеспечение жильем молодых семей* | *1003* | *61 3 00 L4970* | *540* | *251* | *3 080 271,54* | *3 080 271,54* |
| **ИТОГО РАСХОДОВ** |  |  |  |  | **8 975 900,42** | **8 975 900,42** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Приложение №9 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3\_ | | |
| Таблица 9.1. | | |
| **Объем доходов, объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | |
|  |  |  |
| **Объем доходов Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Сумма на 2025 год** |
| 1 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 295 450,00 |
| 2 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 330,00 |
| 3 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 298 380,00 |
| 4 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 30 260,00 |
| 5 | Прочие безвозмездные поступления | 47 565 970,00 |
|  | **Всего объем доходов Дорожного фонда ГП "Поселок Айхал"** | **48 130 870,00** |
|  |  |  |
| **Объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | |
| **№ п/п** | **Наименование объектов содержания** | **Сумма на 2025 год** |
| 1 | Мероприятия по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них, а также других объектов транспортной инфраструктуры | 14 350 595,13 |
| 2 | Ямочный ремонт дорог общего пользования | 1 695 823,31 |
| 3 | Разработка проекта организации дорожного движения и паспортизация автомобильных дорог | 988 596,67 |
| 4 | Приобретение дорожных знаков, остановочного павильона | 4 363 933,33 |
| 5 | Выполнение работ по ремонту автомобильных дорог (асфальтирование/бетонирование, благоустройство дорог) | 50 130 197,92 |
|  | **Всего объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда ГП "Поселок Айхал"** | **71 529 146,36** |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| Приложение №9 к решению сессии поселкового Совета депутатов от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | |
|  |  |  | Таблица 9.2. |
| **Объем доходов, объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | |
|  |  |  |  |
| **Объем доходов Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый преиод 2026 и 2027 годов** | | | |
| **№ п/п** | **Наименование** | **Сумма на 2026 год** | **Сумма на 2027 год** |
| 1 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 321 330,00 | 415 390,00 |
| 2 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | 1 490,00 | 1 920,00 |
| 3 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | 322 920,00 | 417 100,00 |
| 4 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | - 31 960,00 | - 39 780,00 |
|  | **Всего объем доходов Дорожного фонда ГП "Поселок Айхал"** | **613 780,00** | **794 630,00** |
|  |  |  |  |
| **Объем бюджетных ассигнований Дорожного фонда городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | |
| **№ п/п** | **Наименование объектов содержания** | **Сумма на 2026 год** | **Сумма на 2027 год** |
|
|
| 1 | Мероприятия по содержанию автомобильных дорог общего пользования местного значения и искусственных сооружений на них, а также других объектов транспортной инфраструктуры | 7 046 247,23 | 6 417 022,41 |
| 2 | Ямочный ремонт дорог общего пользования | 1 714 856,80 | 1 792 025,35 |
| 3 | Паспортизация дорог общего пользования | 750 000,00 | - |
|  | **Всего объем дорожного фонда ГП "Поселок Айхал"** | **9 511 104,03** | **8 209 047,76** |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  |  | Приложение №10 |
|  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | |
| от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |
|  |  | Таблица 10.1. |
|  |  |  |
| **Программа муниципальных заимствований городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год** | | |
| **Обязательства** | **2025 год** | |
| **привлечение** | **погашение** |
| **Муниципальные внутренние заимствования, всего:** | **0,00** | **0,00** |
| в том числе: |  |  |
| Мунициапльные ценные бумаги, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Бюджетные кредиты, полученные от бюджетов других уровней бюджетной системы, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Кредиты кредитных организаций, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| **Муниципальные внешние заимствования, всего:** | **0,00** | **0,00** |
| в том числе: |  |  |
| Кредиты из федерального бюджета от имени муниципального образовния в рамках использования Российской Федерацией целевых иностранных кредитов, по которым возникают долговые обязательства муниципального образования перед Российской Федерацией, выраженные в иностранной валюте. | 0,00 | 0,00 |
|  |  |  |
| **Верхний предел муниципального долга городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)** | | |
| **Обязательства** | **Оценка на 1 января 2025 года** | **На 1 января 2026 года** |
| **Муниципальный внутренний долг, всего** | **0,00** | **0,00** |
| в том числе: | 0,00 | 0,00 |
| Номинальная сумма по муниципальным ценным бумагам, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Объем основного долга по бюджетным кредитам, привлеченным в местный бюджет из других бюджетов бюджетной системы РФ, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Объем основного долга по кредитам, привлеченным муниципальным образованием от кредитных организаций, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Объем обязательств по муниципальным гарантиям, выраженным в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| Объем иных непогашенных долговых обязательств в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 |
| **Муниципальный внешний долг, всего** | **0,00** | **0,00** |
| в том числе: | 0,00 | 0,00 |
| Объем основного долга по бюджетным кредитам в иностранной валюте, привлеченным муниципальным образованием от Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов | 0,00 | 0,00 |
| Объем обязательств по муниципальным гарантиям в иностранной валюте, привлеченным муниципальным образованием от Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов | 0,00 | 0,00 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | | |  | | Приложение №10 | | | |
|  |  | | | к решению сессии поселкового Совета депутатов | | | | | |
|  |  | | | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | | | | |
|  |  | | |  | |  | | |  |
|  |  | | |  | | Таблица 10.2 | | | |
|  |  | | |  | |  | | |  |
| **Программа муниципальных заимствований городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | | | | | | |
| **Обязательства** | **2026 год** | | | | **2027 год** | | | | |
| **привлечение** | **погашение** | | | **привлечение** | | | **погашение** | |
| **Муниципальные внутренние заимствования, всего:** | **0,00** | **0,00** | | | **0,00** | | | **0,00** | |
| в том числе: |  |  | | |  | | |  | |
| Мунициапльные ценные бумаги, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 | | | 0,00 | | | 0,00 | |
| Бюджетные кредиты, полученные от бюджетов других уровней бюджетной системы, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 | | | 0,00 | | | 0,00 | |
| Кредиты кредитных организаций, выраженные в валюте Российской Федерации | 0,00 | 0,00 | | | 0,00 | | | 0,00 | |
| **Муниципальные внешние заимствования, всего:** | **0,00** | **0,00** | | | **0,00** | | | **0,00** | |
| в том числе: |  |  | | |  | | |  | |
| Кредиты из федерального бюджета от имени муниципального образовния в рамках использования Российской Федерацией целевых иностранных кредитов, по которым возникают долговые обязательства муниципального образования перед Российской Федерацией, выраженные в иностранной валюте. | 0,00 | 0,00 | | | 0,00 | | | 0,00 | |
| **Верхний предел муниципального долга городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия)** | | | | | | | | | |
| **Обязательства** | **На 1 января 2026 года** | | **На 1 января 2027 года** | | | | **На 1 января 2028 года** | | |
| **Муниципальный внутренний долг, всего** | **0,00** | | **0,00** | | | | **0,00** | | |
| в том числе: |  | |  | | | |  | | |
| Номинальная сумма по муниципальным ценным бумагам, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| Объем основного долга по бюджетным кредитам, привлеченным в местный бюджет из других бюджетов бюджетной системы РФ, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| Объем основного долга по кредитам, привлеченным муниципальным образованием от кредитных организаций, обязательства по которым выражены в валюте Российской Федерации | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| Объем обязательств по муниципальным гарантиям, выраженным в валюте Российской Федерации | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| Объем иных непогашенных долговых обязательств в валюте Российской Федерации | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| **Муниципальный внешний долг, всего** | **0,00** | | **0,00** | | | | **0,00** | | |
| в том числе: |  | |  | | | |  | | |
| Объем основного долга по бюджетным кредитам в иностранной валюте, привлеченным муниципальным образованием от Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |
| Объем обязательств по муниципальным гарантиям в иностранной валюте, привлеченным муниципальным образованием от Российской Федерации в рамках использования целевых иностранных кредитов | 0,00 | | 0,00 | | | | 0,00 | | |

Приложение №11

к решению сессии поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3

Таблица 11.1.

План возврата бюджетных кредитов из бюджета городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в 2025 году

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Коды** | **2025 год** |
| **Программа предоставления бюджетных кредитов,** в т.ч.: |  | **0,00** |
| Предоставление бюджетных кредитов другим бюджетам бюджетной системы Российской Федерации из бюджетов муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 800 01 06 05 02 13 0000 540 | 0,00 |
| **План возврата бюджетных кредитов** |  | **0,00** |
| в т.ч.: |  |  |
| Возврат бюджетных кредитов, предоставленных другим бюджетам бюджетной системы Российской Федерации из бюджетов муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 800 01 06 05 02 13 0000 640 | 0,00 |

Приложение №11

к решению сессии поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3

Таблица 11.2.

План возврата бюджетных кредитов из бюджета муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) бюджету муниципального образования «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия) в плановых 2026 и 2027 годах

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Коды** | **2026 год** | **2027 год** |
| **Программа предоставления бюджетных кредитов,** в т.ч.: |  | **0,00** | **0,00** |
| Предоставление бюджетных кредитов другим бюджетам бюджетной системы Российской Федерации из бюджетов муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 800 01 06 05 02 13 0000 540 | 0,00 | 0,00 |
| **План возврата бюджетных кредитов** |  | **0,00** | **0,00** |
| в т.ч.: |  |  |  |
| Возврат бюджетных кредитов, предоставленных другим бюджетам бюджетной системы Российской Федерации из бюджетов муниципальных районов в валюте Российской Федерации | 800 01 06 05 02 13 0000 640 | 0,00 | 0,00 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  | | Приложение №12 |
|  |  |  |  |  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | | |
|  |  |  |  |  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | | |
|  |  |  |  |  |  | |  |
| **Программа муниципальных гарантий городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) на 2025 год и плановый период 2026 и 2027 годов** | | | | | | | |
| 1. Перечень, подлежащих предоставлению муниципальных гарантий в 2025 году и плановых периодах 2026 и 2027 годов | | | | | | | |
| **№** | **Цель гарантирования** | **Наименование принципала** | **Сумма гарантирования** | **В том числе со сроками погашения, переходящими за 2024 год** | **Наличие права регрессивного требования** | | **Иные условия предоставления муниципальных гарантий** |
| 1 |  |  |  |  |  | |  |
| 2 |  |  |  |  |  | |  |
| 3 |  |  |  |  |  | |  |
| 4 |  |  |  |  |  | |  |
|  | **Всего** |  | **0,00** | **0,00** | **0,00** | | **0,00** |
|  |  |  |  |  |  | |  |
| **2. Общий объем бюджетных ассигнований, предусмотренных на исполнение муниципальных гарантий городского поселения "Поселок Айхал" муниципального района "Мирнинский район" Республики Саха (Якутия) по возможным гарантийным случаям в 2025 году и плановых периодах 2026 и 2027 годов** | | | | | | | |
| **№** | **Исполнение муниципальных гарантий ГП "Поселок Айхал"** | | | | | **Объем бюджетных ассигнований на исполнение гарантий по возможным гарантийным случаям** | |
| 1 | За счет источников финансирования дефицита бюджета | | | | | 0,00 | |
| 2 | За счет расходов местного бюджета | | | | | 0,00 | |

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
|  |  | Приложение №13 | |
|  | к решению сессии поселкового Совета депутатов | |
|  | от «25» февраля 2025 года V-№ 33-3 | |
|  |  |  | |
|  |  | Таблица 13.1. | |
| **Источники финансирования дефицита бюджета в 2025 году** | | |
| **№** | **Наименование** | **Сумма на 2025 год** | | |
|  | Источники финансирования дефицита, всего | -126 313 981,79 | | |
| 1 | Бюджетные кредиты от других уровней бюджетной системы | 0,00 | | |
| 1.1 | Привлечение основного долга |  | | |
| 1.2 | Погашение основного долга | 0,00 | | |
| 2 | Кредиты кредитных организаций |  | | |
| 2.1 | Привлечение основного долга |  | | |
| 2.2 | Погашение основного долга |  | | |
| 3 | Изменение остатков средств на счетах | -126 313 981,79 | | |
| 4 | Иные источники финансирования дефицита бюджета |  | | |
|  | в том числе |  | | |
| 4.1 | Поступление от продажи акций и иных форм участия в капитале, находящихся в собственности муниципального образования |  | | |
| 4.2 | Исполнение муниципальных гарантий, если исполнение гарантом муниципальных гарантий ведет к возникновению права регрессного требования гаранта к принципалу |  | | |
| 4.3 | Погашение обязательств за счет прочих источников внутреннего финансирования дефицитов бюджетов |  | | |
| 4.4 | Бюджетные кредиты, предоставленные из местного бюджета другим бюджетам бюджетной системы Российской Федерации |  | | |
| 4.4.1 | предоставление кредита |  | | |
| 4.4.2 | погашение кредита |  | | |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XXXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| «25» февраля 2025 года | V-№ 33-4 |

**О внесении изменений в решение поселкового Совета депутатов от 02.02.2009 № 19-2 «Об утверждении Положения о денежном вознаграждении лиц, замещающих выборные муниципальные должности, денежном содержании муниципальных служащих и о дополнительных доплатах за особые условия муниципальной службы в Администрации муниципального образования «Поселок Айхал»» (с последующими изменениями и дополнениями)**

Заслушав и обсудив информацию главного специалиста – экономиста Администрации ГП «Поселок Айхал» В.С. Лукомской, Председателя Комиссии по бюджету, налоговой политике., землепользованию, собственности В.И. Севостьянова, в соответствии со статьей 134 Трудового кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2023 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), руководствуясь статьей 2 Положения «О денежном вознаграждении лиц, замещающих выборные муниципальные должности, денежном содержании муниципальных служащих и о дополнительных доплатах за особые условия муниципальной службы в Администрации МО «Поселок Айхал» (с последующими изменениями и дополнениями), **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Внести изменения в решение поселкового Совета депутатов от 02.02.2009 № 19-2 «Об утверждении Положения о денежном вознаграждении лиц, замещающих выборные муниципальные должности, денежном содержании муниципальных служащих и о дополнительных доплатах за особые условия муниципальной службы в Администрации муниципального образования «Поселок Айхал»», заменив в наименовании, в пункте 1 решения, в наименовании и по тексту приложения к решению слова «МО «Поселок Айхал»», «муниципального образования «Поселок Айхал»», «муниципальное образование «Поселок Айхал» РС (Я)», муниципальное образование «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия)», «муниципальное образование «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «МО «Поселок Айхал» РС (Я)» в соответствующем падеже заменить словами «ГП «Поселок Айхал»», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.
2. Приложение №1 к Положению изложить в новой редакции согласно Приложению №1 к настоящему решению;
3. Приложение №2 к Положению изложить в новой редакции согласно Приложению №2 к настоящему решению;
4. Приложение №2.1. к Положению изложить в новой редакции согласно Приложению №3 к настоящему решению.
5. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования (обнародования), за исключением пунктов 2, 3, 4, распространяющих свое действие на правоотношения, возникшие с 01 января 2025 года.
6. Опубликовать настоящее решение в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органа местного самоуправления ГП «Поселок Айхал» (мо-айхал.рф).
7. Контроль исполнения настоящего решения возложить на комиссию по бюджету, налоговой политике, землепользованию, собственности (В.И. Севостьянов).

|  |  |
| --- | --- |
| **Глава поселка**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.Ш. Петровская** | **Председатель**  **поселкового Совета депутатов**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.М. Бочаров** |

Приложение №1

к решению поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 г. V-№33-4

**Размер денежного вознаграждения лиц, замещающих выборные муниципальные должности в городском поселении «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Наименование должностей** | **Должностное вознаграждение в месяц (руб.)** | |
| Глава поселка | | 56 500,59 |

Приложение №2

к решению поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 г. V-№ 33-4

**Должностные оклады муниципальных служащих городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование должностей** | **Должностной оклад в месяц (руб.)** |
| **Главная должность** |  |
| Заместитель главы администрации | 17 800,29 |
| **Старшая должность** |  |
| Главный специалист | 12 170,23 |
| Ведущий специалист | 10 759,33 |
| **Младшая должность** |  |
| Специалист 1 разряда | 8 390,91 |

Приложение №3

к решению поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 г. V-№ 33-4

**Размеры ежемесячной надбавки за классный чин муниципальным служащим городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)**

|  |  |
| --- | --- |
| **Наименование классного чина** | **Ежемесячная надбавка за классный чин (рублей)** |
| Муниципальный советник 1-го класса | 3 608,57 |
| Муниципальный советник 2-го класса | 3 319,37 |
| Муниципальный советник 3-го класса | 3 048,59 |
| Советник муниципальной службы 1-го класса | 2 803,60 |
| Советник муниципальной службы 2-го класса | 2 577,04 |
| Советник муниципальной службы 3-го класса | 2 368,86 |
| Референт муниципальной службы 1-го класса | 2 177,30 |
| Референт муниципальной службы 2-го класса | 2 002,32 |
| Референт муниципальной службы 3-го класса | 1 819,96 |
| Секретарь муниципальной службы 1-го класса | 1 670,74 |
| Секретарь муниципальной службы 2-го класса | 1 538,11 |
| Секретарь муниципальной службы 3-го класса | 1 412,86 |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XXXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| «25» февраля 2025 года | V-№ 33-5 |

**О внесении изменений в решение поселкового Совета депутатов от 28.04.2018 IV-№12-3 «Об утверждении Положения о денежном содержании работников, исполняющих обязанности по техническому обеспечению деятельности Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я) и Положения о денежном содержании работников Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я), замещающих должности, не являющиеся должностями муниципальной службы» (с последующими изменениями и дополнениями)**

Заслушав и обсудив информацию главного специалиста – экономиста Администрации ГП «Поселок Айхал» В.С. Лукомской, Председателя Комиссии по бюджету, налоговой политике, землепользованию, собственности В.И. Севостьянова, в соответствии со статьей 134 Трудового кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом городского поселения «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия), руководствуясь пунктом 2 статьи 3 Положения «О денежном содержании работников, исполняющих обязанности по техническому обеспечению деятельности Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) (с последующими изменениями и дополнениями)», **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Внести изменения в решение поселкового Совета депутатов от 28.04.2018 IV-№12-3 «Об утверждении Положения о денежном содержании работников, исполняющих обязанности по техническому обеспечению деятельности Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я) и Положения о денежном содержании работников Администрации МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я), замещающих должности, не являющиеся должностями муниципальной службы», заменив в наименовании, в пунктах 1, 2 решения, в наименовании и по тексту приложения №2 к решению слова «МО «Поселок Айхал» Мирнинского района РС (Я)», «МО «Поселок Айхал» Республики Саха (Якутия)», «МО «Поселок Айхал»» словами ГП «Поселок Айхал», «городское поселение «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» Республики Саха (Якутия)» в соответствующем падеже.
2. Приложение №1 к Положению изложить в новой редакции согласно Приложению №1 к настоящему решению.
3. Настоящее решение вступает в силу с момента его официального опубликования (обнародования), за исключением пункта 2, распространяющего свое действие на правоотношения, возникшие с 01 января 2025 года.
4. Опубликовать настоящее решение в информационном бюллетене «Вестник Айхала» и разместить на официальном сайте органа местного самоуправления ГП «Поселок Айхал» (мо-айхал.рф).
5. Контроль исполнения настоящего решения возложить на комиссию по бюджету, налоговой политике, землепользованию, собственности (В.И. Севостьянов)

|  |  |
| --- | --- |
| **Глава поселка**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Г.Ш. Петровская** | **Председатель**  **поселкового Совета депутатов**  **\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ А.М. Бочаров** |

Приложение №1

к решению поселкового Совета депутатов

от «25» февраля 2025 г. V-№33-5

Должностные оклады работников Администрации ГП «Поселок Айхал», исполняющих обязанности по техническому обеспечению деятельности Администрации ГП «Поселок Айхал» муниципального района «Мирнинский район» РС (Я)

|  |  |
| --- | --- |
| Наименование должности | Должностной оклад (рублей в месяц) |
| **Водитель** | 7 358,13 |

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ (РОССИЯ)

РЕСПУБЛИКА САХА (ЯКУТИЯ)

МИРНИНСКИЙ РАЙОН

ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ «ПОСЕЛОК АЙХАЛ»

ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ

XХXIII СЕССИЯ

РЕШЕНИЕ

|  |  |
| --- | --- |
| 25 февраля 2025 года | V-№ 33-6 |

**О проведении очередной сессии поселкового Совета депутатов**

Заслушав и обсудив информацию председателя поселкового Совета депутатов А.М. Бочарова, руководствуясь статьей 11 Регламента поселкового Совета депутатов, утвержденного решением поселкового Совета депутатов от 18 декабря 2007 года № 2-5 (с последующими изменениями и дополнениями), **поселковый Совет депутатов решил:**

1. Считать целесообразным проведение очередной XХXIV сессии поселкового Совета депутатов V созыва 25 марта **2025** года.
2. **Поселковой администрации, постоянным депутатским комиссиям** поселкового Совета депутатов предоставить предложения по проекту повестки сессии поселкового Совета депутатов в с**рок до 17 марта 2025 года.**
3. Включить в повестку дня очередной сессии вопросы в соответствии с утвержденным Планом работы поселкового Совета депутатов и предложениями поселковой администрации.
4. **Поселковой администрации при подготовке материалов к рассмотрению поселковым Советом депутатов строго руководствоваться Положением о** порядке внесения проектов решений и подготовки материалов для рассмотрения и принятия решений поселкового Совета депутатов и контроле за их выполнением, утвержденным решение поселкового Совета депутатов от 29 апреля 2006 года № 10-5 (с последующими изменениями и дополнениями).
5. **Настоящее решение вступает в силу с даты принятия.**
6. Контроль исполнения настоящего решения возложить на Председателя поселкового Совета депутатов.

|  |  |
| --- | --- |
| **Председатель**  **поселкового Совета депутатов** | **А.М.Бочаров** |

Раздел 3

Решением Верховного суда Республики Саха (Якутия) от 26 ноября 2024 года по делу № 3а-94/2024 признан недействующим со дня принятия пункт 7, пункт 5.1 приложения № 1 решения поселкового Совета депутатов МО «Поселок Айхал» от 22 ноября 2022 года № V-№ 4-7 «Об утверждении ставок арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, расположенные на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2023 год», признан недействующим со дня принятия пункт 6, пункт 5.1 приложения № 1 решения поселкового Совета депутатов МО «Поселок Айхал» от 21 ноября 2023 года V-№ 18-6 «Об утверждении ставок арендной платы за земельные участки, государственная собственность на которые не разграничена, расположенные на территории муниципального образования «Поселок Айхал» Мирнинского района Республики Саха (Якутия) на 2024 год».

Решением Пятого апелляционного суда общей юрисдикции от 26 февраля 2025 года решение Верховного суда Республики Саха (Якутия) от 26 ноября 2024 года по делу № 3а-94/2024 оставлено без изменения.